Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

**Научно-исследовательский Институт Человека**

**28 Синтез**

**Части ИВО:**

**Диалектика  
Эвритическое тело   
ИВДИВО-тело Субъядерности**

**Москва 27-28 июля 2024**

***Оглавление***

***[День 1 Часть1](#_Toc1)*** [6](#_Toc1)

[Диалектичность мироздания Изначально Вышестоящего Отца 6](#_Toc2)

[Диалектика − это разрешение противоречий 8](#_Toc3)

[Диалектика позволяет синтезировать собственную субъядерность 1](#_Toc4)00

[Система Огнеобраз организует нашу диалектичность 1](#_Toc5)00

[Что происходит в самой субъядерности? Метрики материи 1](#_Toc6)20

[Актуальность Диалектики для управления материей 14](#_Toc7)

[Первый закон диалектики – «единство и борьба противоположностей» 15](#_Toc8)

[Противоречие двух миров 17](#_Toc9)

[Разрешая противоречия, мы идём в развитие 19](#_Toc10)

[Второй закон диалектики − «переход количества в качество» 20](#_Toc11)

[Третий закон диалектики − «отрицание отрицания» 24](#_Toc12)

[Как это − отрицание самого отрицания 28](#_Toc13)

[Суть закона «отрицание отрицания» 29](#_Toc14)

[Четвёртый закон диалектики − «единство во множественности» 30](#_Toc15)

[Пятый закон диалектики − «масштаб компактификации» 32](#_Toc16)

[Шестой закон диалектики − «асимметрическая размерность» 33](#_Toc17)

[Седьмой закон диалектики − «гравитацийная флюктуативность» 36](#_Toc18)

[Вершина флюктуации – это сингулярность 40](#_Toc19)

[Восьмой закон диалектики − «фундаментальная единица» 40](#_Toc20)

[Девятый закон диалектики – «иерархия целого» 43](#_Toc21)

[Десятый закон диалектики − «ИВДИВО-материя» 45](#_Toc22)

[Утверждение, побуждающее к действию – постулат 46](#_Toc23)

[Сложение практики 46](#_Toc24)

**[Практика 1.](#_Toc25)** [Вхождение в условия 28- семинара Института Человека Части Диалектика в Магнитном Огне и Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Давид Сольвейг, Понтелей Виталина, Доменик Лара. Стяжание Абсолютного Огня Части Диалектика. Стяжание Формы и 96 Инструментов Института Человека Части Диалектика. Стяжание 10 Синтезов ИВ Отца десяти законов Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание десяти Практик Части Диалектика Изначально Вышестоящего Отца 48](#_Toc25)

***[День 1 Часть 2](#_Toc26)*** [53](#_Toc26)

[Огни Чаши Диалектики 53](#_Toc27)

**[Практика 2](#_Toc28)**[. Стяжание и заполнение Чаши Диалектики Синтезом восьми Огней: Диалектики, Субъядерности, Истины, Амриты, Эвритики, Творения, Стратагемии и самой Части Диалектика. Стяжание Стратагемической Силы Диалектики каждому из нас 54](#_Toc28)

[Первый принцип диалектики 55](#_Toc29)

[Этапность нашего познания 57](#_Toc30)

[Второй принцип диалектики 60](#_Toc31)

[Третий принцип диалектики 61](#_Toc32)

[Четвёртый принцип диалектики 61](#_Toc33)

[Пятый принцип диалектики: что вверху, то и внизу 62](#_Toc34)

[Разрешаем противоречие: наука не признаёт народное целительство 63](#_Toc35)

[У нас пока накапливается опыт Метагалактической медицины 66](#_Toc36)

[Шестой и седьмой принципы – «всё во всём» и «всё во всех» 67](#_Toc37)

[Восьмой и девятый принципы диалектики 68](#_Toc38)

[Десятый принцип диалектики 68](#_Toc39)

[Начала диалектики 68](#_Toc40)

**[Практика 3](#_Toc41)**[. Стяжание Начал диалектических. Стяжание Синтеза диалектических Начал, ядра Синтеза Диалектики. Стяжание Печати Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512-рицы Печатей Диалектики в Чашу Сердца Части Диалектика. Стяжание 512 эталонных субъядерностей 69](#_Toc41)

***[День 2 Часть 1](#_Toc42)*** [72](#_Toc42)

[Диалектика, рождающая Субъядерность 72](#_Toc43)

[Что у нас складывается из субъядерности 73](#_Toc44)

[Ипостась реализует Отца мерой своих возможностей 74](#_Toc45)

**[Практика 4.](#_Toc46)** [Вхождение во второй День Творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Прямого Синтеза Посвящённого каждому из нас, насыщая им 512-рицу Частей и Компетенций. Стяжание 32-рицы Посвящённого Синтеза и 32-ричной реализации каждого. Стяжание второго ядра Творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание восьмидесяти миллионов и девяти миллиардов Единиц Посвящённого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для граждан России и человечества Планеты Земля 75](#_Toc46)

**[Практика 5](#_Toc47)**[. Явление ипостасности ИВ Отцу. Пересинтезирование сферы-оболочки Части Хум Синтезом Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ипостасного Синтеза и Огня в 5120 вариантах. Стяжание 512 видов Ипостасного Синтеза 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров ИВ Отца 78](#_Toc47)

[Рекомендации Аватарессы − как подготовить тело к работе на Съезде 81](#_Toc48)

[С чего начинается ипостасность 82](#_Toc49)

[Империя внутри каждого из нас 83](#_Toc50)

[Глубина ипостасности Отцу – залог успеха всех наших дел и жизни 84](#_Toc51)

[Диалектические записи о том, как сопрягаются Отец и Человек 85](#_Toc52)

[Разработка Диалектики – это разработка мозга 87](#_Toc53)

[Диалектичность и ипостасность. Творение Отца пишется в Субъядерность 88](#_Toc54)

[Диалектическое творение Словом 90](#_Toc55)

[Организация Империя каждого 90](#_Toc56)

[«Узлы истории» − Россия − мыслить диалектически 92](#_Toc57)

[Законами диалектики видеть тренд развития страны. Вырабатываем Частности 93](#_Toc58)

[Пример применения диалектических законов в нашей жизни 96](#_Toc59)

[Завершение диалектического Тренинга по выработке новых Частностей 99](#_Toc60)

[Наша материя движется эволюциями 103](#_Toc61)

[Сложение практики 104](#_Toc62)

**[Практика 6.](#_Toc63)** [Стяжание Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, творение диалектики каждого из нас. Стяжание фундаментального базиса Диалектики, ИВДИВО-развития Диалектики, диалектической ИВДИВО-разработки каждому из нас. Стяжание 16-ричного Синтеза и Цельного Ядро Синтеза Диалектики ИВ Отца. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца творения имперца каждому из нас 106](#_Toc63)

***[День 2 Часть 2](#_Toc64)*** [110](#_Toc64)

[Практика-тренинг с ИВ Аватарами Синтеза Давид Сольвейг. Мозговой штурм на тему: шестнадцать состояний огнеобразов – как 16 вариантов творения 110](#_Toc65)

[16 Систем Диалектики и соответствующие им состояния 110](#_Toc66)

[Стандарты субъядерности в Большом Космосе 111](#_Toc67)

[Как работают эволюции 112](#_Toc68)

[Тема нашей работы: Диалектика Огнеобразов 113](#_Toc69)

[Два стандарта на слово «огнеобраз» 114](#_Toc70)

[Разные принципы работы Систем − ДНК, Ген, Чакра, Сфера 115](#_Toc71)

[12-я Система и фундаментальность Метрика 116](#_Toc72)

[Диалектичность выстраивается между внутренним и внешним миром 116](#_Toc73)

[Рождение Огнеобразов. Рождение Частностей 117](#_Toc74)

[Природная организация субъектности в нас эволюциями 118](#_Toc75)

[64-ричное развитие нас Организациями ИВДИВО 119](#_Toc76)

[Новая глубина организации нас – Частями и Синтезом 120](#_Toc77)

[Четырёхэтапность достижения Синтеза и Огня Домом 121](#_Toc78)

[Спин –состояние покоя – результат достигнут 122](#_Toc79)

[Частица как часть чего-то целого − возбуждающее состояние 122](#_Toc80)

[Атом – как нечто целое – инерциирующее состояние 123](#_Toc81)

[Молекула – единение с Отцом Огнём – конвергенция 123](#_Toc82)

[Элемент – состояние транса – осмысление – развитие – масштаб 125](#_Toc83)

[Точка – концентрация – вспышка Сути – валирующее состояние 126](#_Toc84)

[Точка-искра – Столп– Идея – Осмос 126](#_Toc85)

[Искра – Огонь, входящий в материю – перерождение (инверсия) 127](#_Toc86)

[Капля – держит меры между собой – осциллирующее состояние 127](#_Toc87)

[Шар – асимметрия – реплицирующее состояние 128](#_Toc88)

[Объём – цельность Отца и нас – голомика – Абсолют 129](#_Toc89)

[Континуум – интенсирующий за счёт Метрики и ипостасности 129](#_Toc90)

[Версум – Эталон – синтагмирующий 130](#_Toc91)

[Империо – Гравитация – Тезирование – флюктуация 130](#_Toc92)

[Есмь – свобода Воли – бифурцирующее состояние 130](#_Toc93)

[Ядро – сингулирующее состояние – выплеск нового Синтеза 131](#_Toc94)

**[Практика 7.](#_Toc95)** [Стяжание преображения нас диалектикой Огнеобразов − шестнадцатью состояниями шестнадцати огнеобразов ракурсом восьми Космосов в девятом. Стяжание на перспективу развития Образа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталонной сверхкосмической Субъядерности каждому, 16 потоков Субъядерности ИВ Отца. Офизичивание Части Диалектика человечеству Планеты 131](#_Toc95)

# День 1 Часть1

***Я всех приветствую! У нас сегодня аж 28 Синтез, вернее, 28 семинар, который у нас посвящён каким Частям?***

***Из зала: Диалектика.***

***Диалектика.***

***Из зала: Эвритическое тело, ИВДИВО-тело Субъядерности.***

***Правильно, молодцы! Эвритическое тело, ИВДИВО-тело Субъядерности. Семинар на самом деле, вернее, сама Часть − она будет нас очень серьёзно напрягать на мудрость. Я бы хотела маленькое пояснение дать: у нас в Синтез-философии есть направление «диалектика». Плюс, диалектика − это, вот, то направление философии ещё в российский период, именно в нашей стране она получила такое серьёзное развитие после Гегеля.***

***То есть, Гегель основоположник диалектики, потом в России развивалось. Оттуда мы можем знать три базовые закона диалектики − количество в качество переходит, отрицание отрицания и − третий напомните.***

***Из зала: Борьба противоположностей.***

***Единство и борьба двух противоположностей. И мы с вами, занимаясь Частью Диалектика, не должны уйти в Часть Истина, потому что на горизонте Истина у нас есть Организация ИВДИВО Академия Синтез-философии и очень многие темы − они берут начало оттуда. Но мы с вами должны заняться Частью с таким названием − «Диалектика». И немножко другое направление, более практическое будет направление работы у нас в этой Части.***

## Диалектичность мироздания Изначально Вышестоящего Отца

***И, не вдаваясь в философию, хотя корни оттуда растут и в общем-то, все истоки понимания того, что нам складывает Часть, у нас будут всё равно идти из философии под названием «диалектика», но нам нужно будет практически увидеть диалектичность всей материи, диалектичность каждого из нас, диалектичность достижения результатов нами. И вот, как это происходит − вот это наша задача, то есть, чисто практика, касаемая Части, Системы, Аппарата, Частности. Плюс, Эвритика, как материя. Плюс, Субъядерность у нас и как Частность, и как Часть одновременно. Вот это задача.***

***И мы начнём, пожалуй, с того, что такое Диалектика? Нам нужно понять, что такое Диалектика в самом таком применительном варианте. Поэтому, вначале вопрос к вам, чтобы уже, отталкиваясь от возможности группы, мы с вами пошли дальше. Сразу скажу: семинар может быть довольно сложным, Владыка мне показал несколько вариантов тем, где они могут взяться нами, и мы тогда пойдём более глубоко разрабатываться. А если какая-то одна из этих тем не зайдёт, то мы пойдём дальше без этой темы. Вот, к сожалению, так бывает. Бывает, что группы просто не готовы. Я надеюсь, что у нас всё получится. Вот.***

***Поэтому, вопрос к вам: а вот, саму суть, сам процесс диалектический как вы понимаете? Что это такое? Ну, есть какие-нибудь мысли?***

***Из зала: Если исходить из третьего − единство и борьба противоположностей, то диалектика − это такое многовариативное синтезирование любых возможностей, подходов в мышлении, в действии и такой некий баланс...***

***В ту сторону, в ту сторону так, но это как-то в общем. Вот, если по конкретней.***

***Из зала: Это два Начала, которые помогают друг другу, помогают целому расти.***

***Немножко не то.***

***Из зала: Ещё такой (если Часть Диалектика) − некий примиритель всех Частей... Это, как Лебедь, Рак и Щука, чтобы они не тянули в разные стороны, а вот, такой поход − охватить то и то, и то.***

***Из зала: Уравнитель.***

***Из зала: Балансир.***

***Давайте увидим, что Отец сотворяет этот Мир. Из Источника в Теле у Отца исходит Синтез, попадает в ИВДИВО. Да? Там этот Синтез расконцентрируется на разные единички Синтеза, мелкие единички, да? Которые начинают между собой взаимодействовать, выявляя Огонь. Частички Огня взаимодействуют − выявляется Воля. Воля взаимодействует − выявляется Дух. И таким образом, вот такие тридцать две пары (получается) разных видов взаимодействующих или фундаментальностей, или можно сказать − Частностей.***

***Ну, Частности − это будет уже ближе к нам, это будет мелковато. То есть, каких-то Огней, если всё это ракурсом Огня посмотреть, всё время находятся во взаимодействии. Причём, разного характера взаимодействие. И вот это взаимодействие может привести и к Синтезу, и к любви, и к воссоединённости. И к любым другим следующим взаимодействиям, истекающим из предыдущих. То есть, один вид процессов взаимодействия может перетекать в следующий, в следующий. Причём, это происходит в многомерности с разными видами материи в разных Космосах. Да? Ракурсом аж 512-ти выражений Частей Отца, 512-ти каких-то горизонтов, в которых идёт и работа Частей Отца , и здесь же взращиваются наши Части.***

***То есть, фактически, весь Космос, весь ИВДИВО живёт (можно так это назвать) и, живя, всё время перестраивается, обновляется, действует и так далее. Мы давно об этом знаем, только мы знаем формально. Мы знаем, что это всё происходит. А вот, как это всё происходит более конкретно, детально, системно, выверенно по разным стандартам и законам Отца − вот это уже вопросы Диалектики. Давайте, вот так увидим.***

***Вот, если посмотреть на слово «диалектика», да? То мы видим три слова: «ди», потом «а» − как отрицание или сложение взаимодействия, там два значения у этой частицы «а». Ещё «лектус». Лектус означает знания. То есть, Диалектика взращивает в нас знания о том, как взаимодействуют две разные единицы (условно так назовём) или может чего угодно − две разные позиции между собой, аннигилируясь или отрицая друг друга. А почему? А потому, что после взаимодействия всё меняется. Опять же, я говорю очень абстрактно.***

***Значит, тогда все законы, все какие-то схемы, системы разных стандартов, у нас есть разные 16-рицы, есть 64-рицы по стандартам. Там 512-рицы есть и далее, и далее. Вот это всё, что определяет Отец − это есть в ИВДИВО. И вот это всё по своему работает. И вот, диалектика − она набирает, выстраивает в каждом из нас, с одной стороны, распознание − что, как, с чем взаимодействует, опираясь на законы, на принципы самой диалектики. А с другой стороны, вот эта диалектичность взаимодействия − она приводит к тому, что постоянно мир обновляется и меняется не хаотично, а строго задано по тому порядку, который определил Отец. Понимаете?***

***И в ИВДИВО... ИВДИВО − это, вообще, цельность всех процессов, происходящих в ИВДИВО, основанных на законах, на стандартах, на каких-то положениях. Вот, берём 64-рицу (можно 32-рицу брать от Синтеза до Правил), и все вот эти положения от Правил до Синтеза о том, как синтезируется материя − они записаны в следующую 32-рицу. Кстати, это тоже формирует нам основы диалектики.***

***У нас философы наши занимаются диалектикой, но, конечно, нужна большая команда, нужна очень серьёзная работа, чтоб вот эти все процессы описать, упорядочить. И чтобы мы потом воспринимали то, что происходит в окружающем мире в ИВДИВО тем, что мы диалектически отстроены. То есть, отстраиваясь, организуясь диалектически, мы с вами начинаем то же самое воспринимать вокруг. Если мы не отстроены, восприятия не будет. Увидели?***

***Поэтому мы здесь занимаемся изучением каких-то основных положений, каких-то отдельных или частных случаев или отдельных каких-то положений диалектики, чтобы видеть диалектичность мироздания Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? Вот. На самом деле, это очень серьёзная работа.***

***Но, если мы здесь собрались на семинар Части, если мы говорим о том, что у нас Часть Диалектика, значит, у Отца есть материя диалектическая − это материя этой Части, не Эвритика. А вот, материя самой Части Диалектика, которая организована соответствующим видом Огня по всем стандартам Части − четверица Части. Да? Вырабатывает субъядерность, например. Система как называется в этой Части?***

***Из зала: Субъядерность.***

***Это фундаментальность. Аппараты Метрика, а Системы?***

***Из зала: Огнеобраз.***

***Огнеобразы. И по ИВДИВО-разработке там у нас стоит «организация» на двенадцатой позиции. Нет, не организация уже. Не организация, имею в виду ИВДИВО, а организация была, она сейчас на седьмом горизонте. Сейчас, скорее всего, там «навыки синтеза» стоят. Я могу ошибаться, потом посмотрю. Вот, есть 16-рица ИВДИВО-разработки от качеств до компетенций. И там двенадцатая позиция...***

***Из зала: Навыки.***

***Навыки, да, получается. Значит, вот, всё, что происходит диалектически в нас − распознаваемое, а потом управляемое − формируют у нас что? Навыки диалектики. Вот так увидьте. Навыки диалектического действия. Диалектичность нашей жизни. Вот, давайте принимать и привыкать к этим словам. И эти слова не должны для нас быть пугающими. Ну, я по себе сужу, извините. Вот до недавнего времени, в последние годы понятна эта тема (хоть чуть-чуть понятна), а до этого просто тоже пугало всё. Вот, что такое диалектика? − Не знаю. А экзамены приходилось сдавать на эту тему. Ну, это в советское время по-другому всё преподавалось, но, тем не менее, смотрите, основы-то там тоже были заложены.***

## Диалектика − это разрешение противоречий

***Так вот, нам нужно, с одной стороны, с Частью познакомиться, и там всё просто в смысле четверицы Частей − порассуждать можно, сделать какие-то выводы вполне реально. Но научиться действовать диалектично, вот эти способности нам даёт эта Часть − вот это потребует от нас и каких-то базовых положений раздела философии «диалектика». И мы к этому будем обращаться. Это потребует от нас знаний стандартов, более того − систематизации этих стандартов: что означает каждый стандарт, где он проявляется, как он проявляется.***

***И самое главное для диалектики − это взаимодействие разных единиц материи по этим стандартам, по этим параметрам и законам. Вот это очень серьёзная тема. И если мы научимся вот так диалектически действовать, диалектически мыслить хотя бы, диалектически распознавать и прогнозировать свою деятельность, то, на самом деле, мы сможем выходить из многих-многих проблем, препятствий, с которыми сейчас не справляемся. Но мы-то теоретически знаем, что у Отца нет проблем, как у нас. Для Него эти вещи все (так называемые проблемы) − они разрешаемы, причём, легко разрешаемы. Значит, можно научиться их разрешать.***

***Более того, второе значение слова «диалектика» − это разрешение противоречий. Чем занимается эта Часть? − Разрешением противоречий. А какие противоречия мы с вами можем наблюдать? Вот, у нас, вокруг нас? Вот, как вот понять, что это противоречие?***

***Из зала: Отцов и детей противоречие. Дети не слушаются родителей.***

***Отцов и детей противоречие.***

***Из зала: Как правило, противоречие сопровождается бурлением, даже гневом, злостью, ещё чем-то, то есть, ты не согласен... Соответственно, ты начинаешь: а что такое, почему такое состояние, к примеру?***

***Ну, примерно в ту сторону, да. Это такие бытовые примеры. Да, да, у нас возникают условия, ситуация, когда ты должен чего-то достигнуть. Да? Нам нужно повысить квалификацию − денег нет. Нам нужно что-то ещё достигнуть, ещё чего-то не хватает. Нужно написать те же статьи − мозгов не хватает, Части не срабатывают ещё до той степени, чтобы легко и просто написать статью. Да? Нам нужно доклад сделать, а не получается. Нам нужно выйти к Аватарам, а скорее всего, не получается*** −***мы не понимаем: мы вышли или нет? Вот это всё те противоречия, которые, на самом деле, очень часто у нас встречаются.***

***Мы по-разному на них реагируем − кого-то взрывает, кто-то не согласен, кто-то спокойно принимает, кто-то даже не замечает, что такое противоречие. Ну, не получилось и ладно. Это даже в голове не складывается противоречием таким, как таковым. Ну, а теперь посмотрите, вот, как мы говорили: в Человеке есть разные достижения, разные возможности, там, от качеств до компетенций.***

***В окружающем мире примерно то же самое происходит − материя растёт и развивается с нашим участием, без нашего участия, но она всё равно развивается в ИВДИВО. Вот. Мы встраиваемся в материю. Мы Человек, живущий материально даже, если мы 8-ричны, то есть, и Человек, и Отец одновременно. Без материи нас не бывает. То есть, диалектика Огня и материи − вот здесь возникает так называемый ОМ, когда мы живём и огненностью, запредельностью для нашей материи, и материей как таковой уже, выражаясь ею вовне. Вот.***

***И вот, при взаимодействии разных жизненных ситуаций вот так всё запахтывается, и мы попадаем в разные ситуации, в разные условия. Мы попадаем в какое-то взаимодействие, когда мы можем не управлять течением событий. Почему? Ну, не понимаем, что вокруг нас есть, как это работает (образно скажу). Не понимаем, как я работаю, допустим, как у меня Части работают? Ну, согласитесь, что мы с вами далеко не все Части знаем, тем более, если и знаем по названиям − это далеко не то, чтобы ими управлять. Вот. А Человек всё-таки управитель, по своей генетике хочется поруководить, достигнуть результата, который нам нужен и так далее.***

***Значит, нам нужна... Нужно увидеть, что при рассмотрении всех вариантов взаимодействия на микро и макроуровне у Человека-Субъекта и в объектной среде срабатывают все эти взаимодействия по тем стандартам и законам, по тем объективным параметрам, которые Отец утвердил в ИВДИВО. И никак больше. Потому что именно Изначально Вышестоящий Отец Источник всего этого Космоса и микрокосмоса, в том числе. И именно Отец... Помните? Каждый Архетип − это Его Тело. Он Своей телесностью создаёт внешнюю материальную среду, которую Он прожил, собственно. (Чихнули − точно!)***

***И в итоге получается, если это создал Отец, Он создал чётко по тем законам, которыми Он жил. Поэтому Он в Учение Синтеза нам постепенно отдаёт вот эти все параметры материального мира, чтобы мы учились тому же. А мы... Конечно, сразу всё не получается у нас, и что мы должны делать? Постепенно, поэтапно, изучая разные стандарты, не просто их формально понимать...***

***Вот, себя сейчас отследите навскидку, да? У вас в голове наверняка есть несколько хотя бы вот этих схем стандартов: список Частей, список видов материи, видов Космоса, Метагалактик, там. Вот, всякие фундаментальности, Частности − вроде бы, как знакомо. Но, не хватает − чего? Не хватает восприятия или овладения как раз вот этими умениями и навыками − а как это всё работает?***

***У нас природно начинает материя жить, работать, грубо говоря, по тем же всем параметрам, что Отец определил. Но познание этого всего − оно идёт вслед за какой-то, хотя бы минимальной разработанностью наших Аппаратов, Систем, Частей. То есть, сначала природное наше выражение и действие, не понимаемое (у нас, кстати, Инструмент − Совершенное Понимание здесь на этом горизонте), вот. И только, когда опыт накапливается и природно формируется − первые Аппараты обработки данных, которыми мы живём, вот, тогда включается различение, включается распознание какое-то первичное, включается понимание того, что происходит.***

***То есть, нужно всегда иметь то, чем мы действуем. Если нет этого, такой вот материи организованной, сложенной*** −***функционала не может быть и мы, на самом деле, живём спокойно, даже спокойнее, чем сейчас, но не знаем, что жизнь бывает ещё и другая. Что она может рассматриваться более глубоко, что она вот такая интересная многоматериальная, космическая, что Человек очень интересное существо. И вот это всё связывание во взаимность и в цельность действий разных стандартов, разных параметров, характеристик, которые есть в ИВДИВО у Отца − этим занимается Диалектика. Распознание этих взаимосвязей − как действуют разные законы и стандарты, а потом ещё и применение, и освоение всех этих параметров взаимодействия − вот это всё достигает Диалектика.***

***Это очень важная Часть. Вот, давайте, мы с каждой Частью, с каждым семинаром каждый раз удивляемся сильнее и сильнее − насколько есть интересные Части, насколько они важные. Да? Вот, когда уже здесь эта Часть открывается нам какими-то своими возможностями. Так вот, следующая Часть не менее интересная, чем предыдущая, а может, и более интересная. Я имею в виду Диалектику, чем предыдущая Часть. С другой стороны, у Отца всё интересное, всё равно. Вот, давайте, так говорить.***

***Поэтому, чтобы вам не было скучно, чтобы вы могли понимать, чем мы будем заниматься, мы будем разбирать сначала разные стандарты, но только с диалектическим осмыслением их. Давайте, так. Разбирать, допустим, какие-то положения диалектики, чтобы, ну, до стандартов после диалектики будем доходить, чтобы понимать, вообще-то, а как это всё работает? Вот, упорядоченно работает для того, чтобы осваивать уже.***

## Диалектика позволяет синтезировать собственную субъядерность

***И в целом, если начинать говорить о Части, чтобы было понятно: а куда мы идём этой Диалектикой, давайте определим − развитая Часть Диалектика позволяет нам свободно вырабатывать Частности под названием Субъядерность. То есть, Диалектика, когда она активна, дееспособна, она нам позволяет синтезировать собственную субъядерность. Я не нарушаю сейчас стандарт. Подумайте. Тогда вопрос к вам − субъядерность вы как понимаете? Что это такое? Приставка «суб» что означает? Это что-то предварительное, из чего потом складывается следующее. Ну, допустим, субъядерность − это то, из чего оформляется, организуется ядерность. У нас есть субстанции. У нас есть несколько слов...***

***Из зала: Субъект.***

***Субъект − да, вот, что это такое? Ну, мы это слово воспринимаем цельно, хотя «объект», «ект» − какой-то корень этого слова самостоятельный. Так вот, это суб-. У нас есть субпространство, субвремя, субвещество, между прочим, от вот этой восьмерицы от Вещества до Времени. И вот это всё означает: какая-то предварительная (ну, так назовём) субстанция, из которой потом рождается и время, пространство, и скорость, и мерность. Субскорость и субмерность есть понятие − это в стандартах всё обязательно есть. Вот. И субъядерность, получается, это какое-то состояние материи, которая ещё не оформлена. Почему? А Форма ниже. А материализация идёт сверху вниз.***

***И вот эта неоформленность − это предварительное состояние материи. А материя состоит из огнеобразов, а вершина огнеобразов − ядра. И получается, вот это состояние пахтающейся, творящейся материи − называется субъядерность. Это то, из чего формируются ядра, но если расширить по смыслу − это любые огнеобразы.***

***Ядро − это первично закладываемое состояние материи, как Единица материи. А потом это ядро, реализуясь, оно может реализовываться сверху вниз − от ядра к спину шестнадцатью выражениями огнеобразов, шестнадцатью видами огнеобразов. Увидели эту тему? Вот. Значит, получается, всё время в нас и вокруг нас в материи происходят вот такие какие-то взаимодействия, изменения, какие-то процессы происходят − организации, систематизации, которые, собственно, формируются на основе субъядерности. А по результату того, как субъядерность организовалась, у нас оформляются уже на следующем этапе, на шаг ниже − огнеобразы, как единицы уже сформированной устойчивой материи. Увидели тему?***

***И получается...***

|  |
| --- |
| ***Диалектика, как Часть, начинает вариативно взаимосвязывать, взаимоорганизовывать, вот, всё, что в нас есть, вырабатывая необходимую нам субъядерность по результату своей деятельности.*** |

***Но самое интересное, мы огнеобразами называем отдельные частички материи или отдельные единицы материи*** − *спин, частица. Что у нас там? Атом, молекула, элемент и пошли дальше до ядра. Вот. Но и одновременно в стандартах у Отца есть Огнеобразы* − *как Системы Диалектики. Ну, или Частей двенадцатого горизонта.*

## Система Огнеобраз организует нашу диалектичность

***Значит, огнеобраз*** − *это Образ Огня. Образ* − *это когда набирается всё необходимое, складывается в однородное целое, минимально по сути* ***называется или определяется, и тогда формируется образ Огня. Но, если у нас всё состоит из Огня, по большому счёту. Давайте, так увидим. И даже Дух, Свет, Энергия*** − *это производные из Огня* ***(можно так рассмотреть). Можно отдельно*** −***можно так рассмотреть. И вся материя у нас состоит из огнеобразов, которые есть организованный Огонь или там адаптированные духо-свето-энергии, но всё равно это начало из Огня.***

***И вот то, как организуются, как взаимосвязываются разные вот эти субстанции и по разному на основании всей массы стандартов, которыми работает ИВДИВО*** − *вот это называется Системы Огнеобразов, которые, собственно, организуют нашу диалектичность. И вот мы вроде бы смотрим на себя: ну, да, там что-то сообразил* − *ну, там не сообразил; там где-то* ***увидел, сравнил, вычислил; а где-то и не получилось. И казалось бы, это знаете, где-то там в голове у нас происходит и не особо влияет на мой жизненный результат.***

***А у Отца совсем не так*** − *у Него всё взаимосвязано, всё на всё влияет. И помните? Даже были фантастические фильмы, когда бабочка садится на что-то... Бабочка* − *казалось, там минимальный вес* − *грамм, не больше. Вот. И* − *меняет ход истории.*

***Из зала: Нет, у нас тоже это происходит, когда какая-то рождается, по-новому складывается непривычным образом*** *− какая-то эврика, и сразу меняется результат.*

***Это уже ты замечаешь. Это минимально или двенадцатая Часть Виртуозность, или, вот, Диалектика начинает уже работать...***

***Из зала: Новое как Начало складывается.***

***Да, но я-то говорю, исходя из большинства даже вот, Должностно-полномочных. Вот, то, что оно замечается*** − *это одно. Вот, увидеть, что всё в мире выверенно диалектично развивается****. Разрешение противоречия здесь*** − *это что?* ***Не было взаимодействия, а потом оно сложилось. Диалектика взаимодействия сработала, и у нас получился новый результат, получается. И тогда у нас, вот, если идёт восприятие вот этих процессов, мы дошли до этой Части, то мы начинаем замечать и организацию всего Космоса, организацию всего материального мира ИВДИВО по той диалектичности, которая есть у нас. Где есть неорганизованные для материи ИВДИВО Огонь и Синтез, который идёт от Отца.***

Или можно назвать это, там, шестьдесят четыре вида Пра- или фундаментальности материи Отца, входя в ИВДИВО, и ИВДИВО ведь материализует Метагалактики, Октавы. То есть, весь космос, входя в ИВДИВО начинает организовываться, запахтываться именно так, как Отец этот ИВДИВО создал для нас. Мы не знаем, на самом деле, как живёт Отец. Он может далеко-далеко уже дальше пошёл по какому-то уровню развития, а мы можем, в общем-то, только жить на основании того, чем наделяет Отец нас внутренне и от того, как устроен ИВДИВО.

И вот, при взаимодействии нас с окружающей средой, вот, вначале нужно первичное взаимодействие распознать, чтоб его воспроизводить потом. Затем нужно управлять научиться этим взаимодействием разных состояний единиц материи, вот, чтобы вообще взрастать −управление. А потом мы доходим и до синтезирования вот этих организованных единиц материи под названием огнеобразы, но по мере наших возможностей, конечно, вот когда доходим.

Тогда у нас получается синтезирование материи как таковой. И это всё наши перспективы роста, это всё относится к Отцу-Человеку-Субъекту. И сейчас вот мы минимум, как Посвящённые должны входить в эту тему. И на самом деле, здесь очень серьёзные стоят за этим возможности, если мы осваиваем вот эту Диалектику материи ИВДИВО, а Диалектика − она всегда материи касается, то мы сможем прогнозировать открытия и не вслепую, спонтанно достигать открытия, а прогнозируя, так вот планомерно на них выходить, между прочим. Чем?

Вначале своей внутренней подготовкой, а потом уже практикой в соответствующем горизонте материи собою. А потом уже как-то технически начинаем оформлять свои достижения в виде открытый: сплавов металла, сплавов разных пластмасс, каждого вот, разных состояний вещества, вещественной материи, причём, не только физическое. Для чего? Для того, чтобы эта материя нам служила в целом. Ну, вот, представьте, что есть открытия учёных, есть технари, которые там занимаются описанием... такой инженерной работой занимаются. А всё это начинается с Диалектики. И вы думаете зря у нас в Советском союзе в вузах преподавали философию? Это очень серьёзное направление, да. Вот, я помню уже в восьмидесятые годы, когда училась, то там это всё свелось на нет, всё преподавание было формально. И я тогда, вообще, философию не воспринимала, у меня так автоматом прошёл предмет и всё. Три дня всего лишь философии. Как вам тема?

*Из зала: Нет, у нас была философия.*

В разных вузах по разному. Я не говорю, что это всё, у нас все годы шёл такой тренд философии, но там была история КПСС. Диалектика там была очень короткий период. Диалектический материализм, точнее, был, да. Философию вот я даже не помню, была она или нет, но была история. Я не помню в своем вузе. Была история религий. Вот как это? Ну, в принципе, это всё нужно, всё полезно, потому что на самом деле, это серьёзное развитие внутреннего мира. Кто б тогда это понимал, как сейчас. Понимаете? Поэтому, сама система подготовки человека высшим образованием − она довольно глубоко была сложена по тем возможностям.

*Из зала: Вот было в этом противоречие тогда, я не понимаю, как это: история КПСС и даже в философии был раздел* − *то, что касается религий. История КПСС и религии.*

Ну, вот у нас тоже три дня был предмет «История религий» и потом экзамен. Я за одну ночь вот такой учебник *(показывает)* прочла, вот одним залпом. Мне очень понравилась эта тема, потому что, вообще, эту тему не касалась. А потом вдруг у меня так в голове выстроился порядок −какие бывают религии, чем они занимаются. Чисто, вот, такие образы... Не образы, а сутевые такие описания этих религий с разными перспективами и с историей их. И тогда у меня голова выстроилась и я уже совершенно по-другому стала смотреть на эти церкви, на мечети и тому подобные вещи.

Ну, вот, начинается *(комментарий по поводу работы интернета)*... Сейчас, я извиняюсь, перестроиться нужно. Так, ребята, меня слышно? Так-так-так. Не слышно сейчас. У нас Интернета нет. Вот вам решение, извините меня, но прям, на камеру скажу −вот, чем рассуждал, допустим, наш Совет, отменяя интернет? Это вот что, лучший выбор? Да? Я извиняюсь, но это проблема с интернетом, да. Даже я от вас смс не восприму... Если вы не против, я его выключу тогда − *в*идео выключу. Тогда всё, продолжаем.

Итак, мы остановились на том, что, на самом деле, у человечества была и остаётся для людей думающих вот эта система подготовки именно мудростью, философией вместе с диалектикой, где это, как направление философии, выстраивает наше мировоззрение о том, как идёт взаимодействие и организация даже многих систем, идущая в цельность. То есть, любая система − она стремиться в цельность выйти.

Более того, если мы сейчас начинаем жить ИВДИВО — Домом, то есть, то сам Дом начинается с цельности. Но Дом начинается уже после того. Он начинается на материальной основе, вырастает из материальных каких-то оснований. Но материя −это всегда Иерархия, это не цельность, это всегда многоуровневость, многослойность даже. Это всегда много чего-то, вот, типа видов материи, например, или видов космосов, или допустим, для Человека − это разные Части, ну, которые обязательно между собой взаимодействуют, проникают, организуются в целое, потому что Человек — это целое.

ИВДИВО −это тоже целое. То есть, цельность − это не хаос, на самом деле, а то, что глубоко сплотилось и объединилось разноуровнево иерархически и дошло до однородности или цельности. Вот, тогда это к ИВДИВО-цельности относится. Понимаете? А есть просто отсутствие разных горизонтов материи. И вот какие-то субстанции пахтаются, но нет того порядка, который приводил бы к результату какой-то вариант материи. Увидели эту тему? Поэтому, у нас в головах вот этот порядок тоже должен выстроиться.

## Что происходит в самой субъядерности? Метрики материи

И если говорить вот о Части (я просто продолжу), мы куда идём вот этой темой? То мы по Плану Отца вот этой Частью − мы учимся вырабатывать субъядерность. Где субъядерность −это то состояние пахтающихся разных сгустков веществ... Ну, не веществ (это нельзя назвать), каких-то субстанций, скажем так, материальных субстанций, которые ещё не организовались до конца и находятся в процессе сложения.

Но из какого-то объёма субъядерности по итогам всё равно рождается вещество материи, рождаются какие-то отдельные огнеобразы, рождаются... Ну, вещество −это набор жёстко связанных между собой огнеобразов или устойчиво связанных огнеобразов. То есть, что-то материально организованное по результату рождается из субъядерности. А что же происходит в самой Субъядерности? А теперь смотрим, в самой субъядерности у нас есть главная фундаментальность Метрика. Вспоминаем. И Метрика что из себя представляет?

Это сгусток Синтеза, который имеет записи будущей материи. Фактически, это организованный сгусток Синтеза, в котором фактически есть все материальные записи.

Материальные записи – это вот у нас яркий пример – математика, и мы образно говорим, что Мама Планеты, допустим, развивает Метрики Планеты, как тот базовый Синтез, который Она (Владыки мне подсказывают) – оцифровала, формулами расписала, только не в нашем понятии. У Неё это, вот, прям, естественно телесно всё вот складывается, поэтому она и Изначально Вышестоящая Мать. Вот.

И фактически, каждый огнеобраз, каждая единица будущей материи – она рождается не откуда-то непонятно, она рождается из Метрического Синтеза. То есть, всё начинается с Синтеза. Из Источника у Отца идёт Синтез. Но несколько этапов, допустим, там, с 16 по 13 горизонт включительно – это Синтез организуется. Организуется четырьмя какими-то этапами в виде Любви, Мудрости, Воли, Синтеза самого Отца. Вот.

А вот у нас, помните, Отец минимально четверичную материю на эту эпоху разворачивает, то тогда получается, что на следующем пятом этапе: от шестнадцати к двенадцати идём вниз, вот, у нас должна сложиться уже из всего напахтанного Синтеза и Огня сгустками будущая материя, которая основывается на Метрическом Синтезе или просто на Метриках материи, где

|  |
| --- |
| **каждая Метрика – это полнота и набор всех характеристик в идеальном варианте для какой-то материи, которая по итогам у нас офизичивается, овеществляется и так далее.** |

Понимаете? Ну, вот, допустим, любой предмет, какой бы мы не взяли, даже вот эти вот огнеобразы – атомы, молекулы, вот, казалось бы, вот этой вот бутылочки или возьмём сложную технику. Возьмём тело человека, вот состоящее из клеток, из тех же огнеобразов. Всё это имеет Начало Метрический Синтез, в котором определено, а какая это материя должна быть. А на двенадцатых горизонтах у нас Часть Хум, потом у нас есть Часть Ум, Часть Диалектика и Часть Виртуозность. Вот в этих Частях, где есть у нас вот эта, ну, Аппараты под названием Метрика, вот, как раз и происходит метрическая организация нашей материи по этим метрикам, чтобы она могла дальше оформляться, вот, встраиваться в окружающую реальность и становиться единицей окружающей материи. Это вот, доходя до девятки, это всё происходит, вот.

И получается то, **чем занимается диалектика** – это фактически, освоение и организация нами вот тех процессов реализации по Метрике или по Метрическому Синтезу разных субстанций разных состояний материи, вот, с целью оформить из каждой единицы Метрики единицу материи окончательно.

Таким образом, нам понятно, что **Диалектика, вырабатывая субъядерность, по-разному её организует**. И не думайте, что это просто так, не думайте, что мы просто вот готовыми огнеобразами заполняемся, и мы тут же правильно все отстраиваемся и, собственно, наша участь здесь невелика. Ничего подобного.

Если рассматривать природного человека, да, то природный человек больше живёт тем, что он, с одной стороны, получает генетику и жизнь от Отца, но он больше зависим от того, что есть вокруг, он насыщается окружающей материей, он насыщается её огнеобразами, но собирает внутри себя эти огнеобразы по тому, как генетику человека определил Отец. Человек это может вообще не понимать – это происходит самоорганизованно и, можно сказать, автоматом, автоматически. Вот. Но, когда мы растём не просто Человеком, а Посвящённым и Служащим, и Учителем, нам нужно всё-таки разбираться вот в этой кухне творения материи.

И вот **диалектика – это** об этом, это **о творении материи**. А как мы, достигая какой-то результат, вот, мы хотим, допустим, изменить ситуацию. Мы хотим отстроить у себя в жизни какую-то ситуацию. Кто-то замуж хочет выйти, кто-то там научиться чему-то, неважно, любая ситуация – это набор условий. Это набор, может быть, Огня, Синтеза, Ивдивностей, то есть, это шестнадцатые горизонты Частностей, вот, которые, между собой соорганизуясь, раскручиваясь и в нас, и вокруг нас (в нас обязательно), а потом и вокруг нас.

Вот, при взаимодействии с окружающей всей этой материей, они что? Дают нам какие-то события, дают вот текущие ситуации определённого качества, то есть, зависит от нас, как мы сложены, как на нас по подобию реагирует окружающая материя. И от того, как мы готовы взаимодействовать, по каким параметрам, стандартам и законам мы готовы взаимодействовать с этой окружающей реальностью.

## Актуальность Диалектики для управления материей

А значит, от вот этой подготовленности именно Диалектикой, всеми этими знаниями и умениями действовать соответственно, да? Вот, будет зависеть – как мы будем решать соответствующие ситуации. Нас ситуации могут задавливать, мы их просто не разрешаем, мы говорим «не готовы», но если мы вошли в какую-то ситуацию, то не по силам – не даётся, значит, чем-то по подобию мы её притянули. Значит, что-то в этой ситуации нам полезно пройти, проработать, подействовать, чтобы, ну, научиться чему-то. Увидели тему?

Ну, допустим, я не знал, но меня обманули мошенники, там, раскрутили на деньги, на квартиры и тому подобные вещи. Да, ситуация не по подготовке, вы не были готовы, допустим, к таким всем событиям разворачиваемым, но она чему-то учит нас. Почему? Мы же в неё попали, она же вокруг нас вертится на каком-то основании. И вот, чтобы разруливать все вот эти ситуации, причём, очень сложные, причём, разруливая, управлять даже, перенаправлять ход событий, нам нужна диалектика. Нам нужно понимать – по каким основам, законам идёт вот это взаимодействие, простройка материи: и не теоретически, а практически. Вот.

Поэтому, сама Диалектика (как Часть) имеет Системы с названием Огнеобразы. Значит, это образы Огня. Система набирает, каждая Система – Огнеобраз, смотрите, вот, она набирает базу, данные, какие-то записи, какие-то более мелкие огнеобразы, какие-то, ну, информации, данные на разные темы – в каждом огнеобразе своя тема. Дальше – это всё Система организует, пакует в одно целое Системным Синтезом и на основе чего? Метрики, вот. И получается, единица организованного нами Огня, но это уже единица материи тогда получается или Огня материи, вот, которая имеет спакованный заложенный в неё функционал, она как-то создана и организована, значит, функционал в неё вложен.

И вот этот вот Огнеобраз, он начинает раскручиваться, но фактически, пахтается или внутри нас во внутреннем мире или во внешнем, влияет на окружающие огнеобразы, и вот взаимосвязи между ними рождают какой-то выплеск результатов, выплеск каких-то энергий с определённым направлением движения, выплеск света с определёнными записями, которые перестраивают вот эту окружающую среду, может идти выплеск духа с записями законов. Можно сказать, что закон и Воля, можно сказать просто Дух с Волей, допустим, который движет окружающую материю по этим законам, вот, а не по другим.

И Огнеобраз, раскручивая, он насыщает ещё Огнём окружающую среду, а в Огонь записаны стандарты этой материи. И тогда эти стандарты из Огня начинают, что? Перестраивать окружающую материю, если она нижестоящая. То есть, ничто в самой природе вещей не начинается на пустоте и бесследно не заканчивается, но всё во всём организовано. Увидели вот эту тему?

И вот наша задача, дойдя до этой Части Диалектика, начинать включаться и разбираться, понимать, в том числе, овладевать, в том числе, всем многообразием этой организации материи. И мы вот вроде бы будем с вами сейчас говорить больше теоретически, потому что сейчас сложна практика, хотя практики у нас будут и практические действия, но вы, пойдя домой после этого семинара, если вот тут что-то сложите для себя, вот какую-то б*о*льшую глубину организации этого мира, то вы будете по-другому уже смотреть на него, а значит и по-другому к нему относиться и у вас могут даже появиться какие-то новые возможности управления вашими событиями, ситуациями. То есть, это не просто так. Хотя, то, что я сейчас говорю, без практики – оно формально понятно, на самом деле, оно – выйдем за дверь и перестанет быть понятным, где оно находится то, о чём я говорю. Вот.

Поэтому, смотрите, я предлагаю такой подход к работе нашей: мы будем несколько законов диалектики разбирать. Их, по-моему, с десяток сейчас. После трёх – наши философы пошли и разработали их дальше. Но, ваша задача будет... Ваша – не моя, привести примеры, как эти законы работают. Самые обычные примеры на обычных ситуациях. Важно, чтоб в нас зашло вот это действие законов, диалектических законов. Увидели? Вот. А начинаем с самых первых, вот, я всё-таки хотела эту тему избежать, она такая вот, вроде бы сложноватая, но без неё никак диалектика не зайдёт. Вот.

## Первый закон диалектики – «единство и борьба противоположностей»

Самый первый закон ещё с советского времени, «единство и борьба противоположностей». Вот, как вы его понимаете и как на практике увидеть, где он – этот закон? Иначе будет неинтересно. Единство и борьба противоположностей. То есть, мы о чём? Есть что-то разное, две разные молекулы, есть два разные Человека. Примеры могут быть из микро и макромира, вот, как получается.

*Из зала: Мужское, женское.*

Мужское, женское, да? Вот, тело человека. И вот, они между собой взаимодействуют – хотим мы или нет. Не все во всём взаимодействуют, но, что касается нас, согласно антропному принципу, мы вызываем на себя аж космическую материю, вот такой вот масштаб большой, да, по подобию. И когда эта материя тянется, то наше тело и наш внутренний мир заполняется этой материей по антропному принципу и наступает взаимодействие. Две молекулы существуют: одна с плюсом, одна с минусом – это вот как диполе, эти молекулы воды. Там у них два полюса, один кончик у них минус заряжен, а другой плюс. И они вот так вот между собой начинают взаимодействовать, когда минус тянется к плюсу.

А теперь переведите это на большой мир, на макромир, допустим, или просто на мир человеческий. И представьте, что есть совершенно разные люди, а мы все непохожие, как Единицы субъектные. Есть этот мир, где мы должны научиться жить вместе, да ещё дружно, да ещё, работая и помогая друг другу, занимаясь своим делом. Вот, как-то вот служить людям необходимо своим делом. Допустим, вы там что-то производите, вы что-то высчитываете, то есть, любая профессия по сути должна рассматриваться служением другим людям. Это не только профессия врача, педагога и так далее – это яркие примеры. А возьмите дворника, служит он? Служит. Тракторист, занимаясь своим делом, служит? Служит. Водитель там, допустим, таксист обязательно служит человечеству.

То есть, любая работа, она обязательно выводит нас на взаимодействие с другими людьми. Но в этом взаимодействии важно сложить не просто взаимодействие, где мы вот так бодаемся, ругаемся, отталкиваемся, да, и остаёмся при своём. А при взаимном действии, это значит, уже должна быть какая-то вот или неотчуждённость хотя бы, или слиянность, или какая-то первичная воссоединённость нас на момент взаимодействия. Вот. Мы должны чуть-чуть поменяться, потому что всегда идёт обмен опытом.

Таксист нас довёз до места, да? И вот, он вложил свой труд в эту работу, мы получили, допустим, результат, мы переехали на другое место, а таксист получил ЭП за свою работу. Понимаете? Где деньги – это универсальная единица обмена за свой труд. Но это вот как бы немножко не о том. А вот, если посмотреть по-другому, что во внутреннем мире у нас, не только во внешнем идёт наше взаимодействие – обязательно это сказывается на внутренний мир.

И вот, на мир нужно посмотреть, вот, с точки зрения вот этого закона диалектики «единство и борьба противоположностей» – каким ракурсом? Что мы всё время находимся в том или ином взаимодействии, не со всеми сразу, но в целом, да? Во всём ИВДИВО это сказывается, вот, и должны разобраться, а что же происходит между нами. И вот тут пишется закон «единства и борьбы». То есть, получается, что из-за того, что мы разные, возникает так называемая «борьба».

Тут ещё слово нужно правильно понимать, не только вот в таком привычном внешнем значении, а борьба – это ещё и отстаивание, допустим, своего достоинства, отстаивание своей точки зрения. Вот, когда ты считаешь себя правым в каком-то взаимодействии, ты свою позицию отстаиваешь, что «я вот так считаю». И вот, вот это выражение тебя в противовес другому мнению, а там уже включаются законы иерархические: кто-кого убедит как или кто кого там надавит, кто как поддавится или нет, другим человеком. Вот. Результат уже разный от этого бывает.

Но взаимодействие разных единиц, единица всегда к материи относится, вот, может быть и борьбою, но может быть и единением. Более того, эти два результата могут складываться одновременно. То есть, в чём-то мы объединяемся, допустим, на момент поездки в такси, вот. А в чём-то мы совершенно разные остаёмся и каждый при своём мнении или немножко меняем другого или сами меняемся – вот результат борьбы. Согласны?

*Из зала: Мне кажется, это ещё основы Позиции наблюдателя* – *у всех разные. Я что-то доказываю, а он не воспринимает или он говорит о человеке, а я не понимаю этого. И поэтому эта борьба противоположностей в этом, хотя мы все в единстве.*

*Из зала: А можно же взять не разных, например, людей, а даже в самом себе, да?*

Тоже вариант.

*Из зала: Вот, например, противоречия между желаемым и действительным, да?*

Да.

*Из зала: Например, ты видишь или чувствуешь какие-то потенциалы в себе, да, а реализации это не находит. И вот такое противоречие.*

Да, и хочется, но не можется, называется. Да? Вот.

*Из зала: И в принципе, «не можется» тоже на каком-то этапе, а если вот диалектически развиваться, то потом это вот вполне выльется в единство.*

В какую-то реализацию, да? Где вы, допустим, задействуете какие-то внешние условия в этой реализации, что-то там в вузе каком-то, на работе у себя, в семье у вас, то есть, где эта реализация происходит и с кем происходит? В чём она происходит, в каких условиях материи она происходит?

*Из зала: Какие-то Части там...*

Да. И по результату о чём вы мечтали – достигаете. Но достигаете не сами по себе, а в этом окружающем мире. И так всё, на самом деле

*Из зала: Или с позиции единой то духа не хватает, а у кого-то хватает духа, поэтому хочется и не можется.*

*Из зала: Как бы там Разум к одному, а Сердце к другому, да? Сердце к чему-то стремится и чувствует какой-то потенциал, а Разум говорит не-не, ты не готов.*

Я тут не вижу, для тебя нет условий, я чётко всё просчитал, ничего хорошего здесь не будет. Да?

*Из зала: И диалектика может привести это...*

Тогда возникает противоречие между Частями в нас. Я бы сказала – между накоплениями Частей в нас, потому что накопления Сердца – возможности, или накопления Разума – как его возможностей, не совпадают, и возникает у Частей разное отношение к одной и той же ситуации. Увидели? Вот. И вот, здесь ещё мы не говорим о том, что... Вернее о том, как должно быть разрешено вот это противоречие разницы двух взаимодействующих единиц. Сейчас не об этом речь. А нам нужно, вообще, увидеть первично, что эти противоречия присутствуют, но при этом сложить отношение к противоречиям – какое? Подумайте.

*Из зала: Как развивающее Начало, позволяющее двигать...*

Вот, любое разрешение противоречий – это наш рост и развитие.

*Из зала: Ещё развивающее Начало* – *какой образ-тип.*

Да, это Вы уже говорите о том, что влияет на разрешение противоречий. Это полезно, но вот в данном случае мы пока просто видим по первому закону диалектики «единства и борьбы противоположностей», что есть факт или единения или борьбы, или одного и другого одновременно. Кого-то с кем-то, чего-то с чем-то или кого-то с чем-то и наоборот. Увидели тему?

Тогда нужно нам просто отстроить восприятие, что весь этот мир, он растёт и развивается на противоречиях, на разрешениях этих противоречий. И тогда возникает вопрос от того (уже следующий такой вопрос и следующая тема), от того, как мы разрешаем противоречия − зависит результат нашего роста. Увидели?

*Из зала: Это в жизни такая формула «догнать и перегнать». Значит, догнать – это в развитии того же человека и его перегнать чем-то, ну, в развитии Духа или в развитии Частей.*

Да, совершенно верно. И вот, если мы с вами, смотрите, здесь ещё какой нюанс будет. Если мы с вами будем искать противоречия в самом себе, не просто отмахиваться, мимо проходить, а вот, когда они есть, и мы их будем замечать, мы будем эффективнее расти, разрешая эти противоречия.

*Из зала: Они разрешаются ещё 45-й Частностью* – *Окскость. Как это...*

Это разрешается разными Частностями, по-разному разрешается. Это уже чем, как, второй вопрос. Но вот здесь нужно увидеть, что именно нам не стоит бояться этих противоречий. Жизнь никогда не бывает гладкой. Но, когда мы научаемся более-более совершенно разрешать противоречия, жизнь, на самом деле, она более эффективно у нас течёт или происходит. Вплоть до того, что только зарождается противоречие, а мы уже создаём условия, чтобы их разрешить. Но при этом, идя дальше, мы входим в следующее противоречие, как взаимодействие.

Входим в единство и борьбу, допустим, наших одних условий с теми условиями, которые есть вокруг нас, как других и отличающихся. Поэтому возникает этот эффект борьбы − кто-что стоит, что победит или что превалировать будет над другим, что более истинно, что менее истинно, что более окское, что менее окское. Вот это тоже, вот, кстати, разрешение противоречий – найти там более эффективную Частность для себя.

И вот нам нужно вот мир увидеть вот таким. Вот, каждым законом мне хотелось, чтобы в вас сформировалось в целом мировоззрение. Хотя бы мировоззрение. А вот мировоззрение − это уже начало роста мудрости и философии. Вот тогда диалектичность у нас пойдёт расти. А уже Часть − это применение вот этой внутренней философскости, внутреннего мировоззрения для разрешения разных ситуаций. Есть первый?

*Из зала: Политическая ситуация* − *сейчас это сплошное противоречие, сплошная диалектика, потому что идёт вот эта борьба.*

И чем больше различаются, допустим, в политике разные системы управления, разная государственность, то – что? Тем будет острее напряжённее эта борьба. Вот, какое главное сейчас противоречие в мире с точки зрения политики?

*Из зала: Что не все воспринимают перестройку мира.*

Да. То есть, далеко не все политики согласны с перестройкой мира, да ещё с той, которая на самом деле, объективно происходит. То есть, не воспринимают объективную реальность. И в общем-то, замалчивая или уходя, или не видя уже таких обнажённых ярких противоречий, я не говорю о том, что реально внешне, допустим, происходит, а вот то, что зреет для того, чтобы обнажиться.

На самом деле, мы упускаем момент, чтобы пока ещё противоречие, как проблема, не вскрылась вовне, она зреет там в каких-то недрах и не даёт ещё опасных ситуаций. Вот в этот момент её нужно разрешать. Настоящий политик действует так. Как только это уже вскрылось и вся ситуация становится неуправляемой, то есть, пройдена точка невозврата ситуация по этому тренду продолжает развиваться да? То уже там поздно что-то вот уже кардинально решать, тут нужно уже, скорее всего, лечить следствие. Извините, я буду медицинским языком говорить. Это нужно уже разрешать следствия, а сама причина противоречия − она, в общем-то, была упущена по времени и не увидели её. Увидели тему?

## Противоречие двух миров

Ещё какое такое большое противоречие в этом мире мы можем заметить на сегодня? Вот есть (так люди уже по-настоящему говорят), есть два мира. Да? Есть мир восточный, мир западный, да? В чем различие между этими двумя человеческими мирами?

*Из зала: В традиции.*

*Из зала: Культура, традиции.*

Традиции, на чём они основаны? Опять же, на мудрости людей, на их мировоззрении о том, как правильно жить и действовать. Ведь традиции, они тоже могут меняться. Вот, есть привязка к традициям, есть жёсткое следование, им следование. Немножко сейчас не об этом, а есть сейчас противоречия в двух мирах − **между тем, как воспринимается сама суть Человека и этого окружающего мира**. Согласны?

*Из зала: Ценности Человека.*

Ценности человеческие сюда же. Традиции, они будут уже следствием. Исходя из этого мировоззрения, основанного на ценностях, у нас будет разное отношение к традициям. Если мы видим, что они не совсем работают на сегодня, значит, их нужно завершать и что-то новое внедрять, как новые традиции. А если они полезны, почему бы их не продолжить? Ну, вопрос не в традициях даже, это как бы внешний такой эффект, а противоречие намного глубже закопано, вот, как раз в разном отношении, в понимании Человека и этого мира, в котором живёт Человек. Почему Человека? Мы все люди. И всё, что мы делаем, начинается с восприятия нас самих. Я кто, чтобы так работать. Или, чтобы так поступать. Увидели эту тему?

*Из зала: И кто-то врёт, заврался, бесчестно, а кто-то работает с честностью, это всё стандарты от Отца.*

Да, это знаете, какое противоречие? Больше управленца, потому что вот эта управляющая верхушка. Люди по всему миру примерно одинаковые. Есть разные культуры, есть национальные традиции разные, но в целом с точки зрения человечности, люди примерно везде одинаковые. То есть, есть процент нечеловечных, есть процент очень высоко человечных людей. И это вопрос не социального статуса и денежного благополучия − это вопрос развития внутреннего мира, прежде всего.

*Из зала: Это характер нации.*

В целом, да.

*Из зала:* *Русские, если воспитывались душой, чувствознанием, а запад воспитывался на валюте, на деньгах, где выгодно. И всё это носило коммерческий характер...*

Ну да, это вот традиционно сложились какие-то условия управления там и там. И в итоге вот это вот управление, основываясь на вот этом мировоззрении – кто такой человек, какой мир, как он устроен, да? И позволяет по-разному понимать методы этого управления или целеполагания этого управления.

У нас противоречия сейчас между западом и востоком в целеполаганиях, в том числе. Ведь меньшинство на западе, кстати, но управляющая верхушка, целеполаганием всё-таки имеет ресурсы планетарные, именно материю общую, которой можно воспользоваться. Это вот целеполагание, чтобы овладеть, чтобы применять, там, какие-то нужды разрешать для себя самого. Или для государства. Но, если брать по-честному, там мысль не о государстве идёт.

Мысль о государстве – это мысль о всех людях, это забота о всех людях. Я не скажу, что у нас всё прекрасно, но, тем не менее, целеполагание более серьёзное. Если посмотреть, допустим, конкретно на Россию, то, у нас какое идёт целеполагание сейчас? Президент наш определил несколько приоритетных направлений. Это Человек, это семья, между прочим, это экономика.

Это вот такие основные пункты, на которых строится наше благополучие человеческое. Это вот, кстати, здоровье и долголетие. Это всё сюда относится. Это крайне важные вещи, и они все в целом говорят о заботе о Человеке. Человекоцентрированная концепция наших стратегий, перспективы развития. Понимаете? Человекоориентированная концепция − так и так можно сказать. Но вот глубже это, когда она человекоцентрированная. Вот. А в других государствах мы можем этого не видеть. И вот отсюда идёт противоречие политическое, управленческое, допустим, социально-экономическое между вот такими государствами с разной системой ценностей. Увидели?

То есть, вот эти противоречия − они могут быть глобальными на всю планету, а то и на весь Космос. Я не шучу. И есть противоречия, которые могут происходить только внутри самого Человека. Это совсем другой масштаб. Или в малой группе людей − в малом государстве, в большом государстве, но это всё равно не всё человечество. Увидели тему? То есть, с точки зрения первого закона диалектики мы должны увидеть во всём противоречия. Дальше.

Здесь нет ответа на то, как эти противоречия разрешать. Этот ответ мы выстраиваем уже, исходя из знаний Учения Синтеза, Парадигмы. Знаний, допустим, стандартов, параметров. Это всё в Учении Синтеза, Парадигмы есть. О том, как растёт этот окружающий мир, как он развивается, как развиваются Аватары, в том числе. Не только объектная материя развивается, она и субъектная должна развиваться. Причём, в первую очередь.

## Разрешая противоречия, мы идём в развитие

Как Отец ведёт нас в развитии, а значит, и в Нём это развитие присутствует. И только тогда, когда мы познаём всю эту систему, складываем у себя цельность работы разных законов, которые мы изучаем – как работают все Части в одном целом физическом теле. Извините, нам эту тему ещё изучать и изучать, но отдельные какие-то проявления: то же мышление телом, чувство телом. Чувство тела уже есть. А вот мышление телом далеко не у всех ещё есть.

Осмысление телом. Я не Часть имею в виду. А я имею в виду вот это физическое тело, как итоговый синтез всех Частей. Если оно принимает от Частей разработанный функционал в виде Мыслей, Чувств и всех остальных Частностей, то оно этот функционал, естественно реализует собой. Просто естественно живём. Но вот тело смыслит − это значит, мы идём, не задумываясь, как идём, а тело там обходит какие-то бугорки, ямки, идёт правильно. Этот процесс у нас выстраивается автоматически.

И тогда мы говорим, что вот это противоречие между Частью, которая должна войти в физическое тело, отдать функционал телу по итогам (а тело уже внешне всем применяется) и самим телом, которое не имеет ещё какого-то функционала − это тоже внутреннее противоречие такого вроде бы небольшого масштаба, на самом деле. Сами противоречия могут отражать существующие вовне большие противоречия. Увидели? Их тоже надо разрешать.

Разрешение, вот, допустим, между Физическим телом и Частью в чём будет? А в том, что Часть научается доводить до физики результаты своей работы − Частности (например, Мысли), до физического вида материи. Что Часть настолько дееспособна становится какими-то Мыслями, допустим, что эти Мысли естественно вырабатываются − это наши собственные Мысли. Мысли формальные от кого-то здесь вообще не учитываются, мы этим не вырастаем в полноте. А вот именно, когда у нас само Мышление начинает выражаться в других Частях, когда другие Части научаются мыслить, как Размышление, и тогда вот этот функционал отдаётся и физическому телу, как естественный функционал − и тело мыслит. Вот, мы просто недавно на здоровье на эту тему говорили. Ребята, это не так-то просто достичь.

Вы помните первые записи психодинамики? Там Виталий такой худой-худой, ещё тогда он был в таком складе физического тела. Он ещё занимался, в общем-то, после вуза занимался. Директором был лицея, занимался и балетом, и другими видами близкой деятельности. И вот, он показывал нам психодинамические упражнения, где силой Мысли поднимается рука. У нас рука поднимается усилиями мышц. Это первый такой первичный вариант развития физического тела. Мы привыкли так жить. А теперь тело, мышцы расслаблены. И должна быть настолько мощная Мысль в теле, а не в четвёртой Части, чтобы тело подняло руку.

Мы сейчас не будем упражняться, но, если хотите, сами на себе потренируйтесь. Но я вам скажу, это не так просто достичь. То есть, нужно быть разработанным Мыслью настолько глубоко, и во всех разных выражениях большой объём и глубочайших мыслей, чтобы мы преобразились этими мыслями вплоть до физики. Тогда эта мысль записывается в теле, тело начинает быть ментальным, и тогда само тело поднимает руку, как только мы даём ему задание. Это, вообще, разные механизмы.

*Из зала: И это, знаете, зависит почему. Значит, физика мысли, это чувство, да? Вот, как ты чувствуешь музыку? Если чувствуешь тонко музыку. Вот, сама рука поднимается под ритм этой музыки. А это как раз физика мысли.*

Это физика, но это ещё может быть не Мыслью. Это как раз Душа или Чувство управляет телом. И вот, на основании Чувства тело начинает его по-своему движениями это Чувство разворачивать. Почему? Потому что в теле это Чувство появляется.

*Из зала: Да.*

Увидели?

*Из зала: Оно выражает вот это движение.*

Да-да-да. У нас есть такие профессионалы-танцоры, они неповторимые, в истории они были, да, когда они образ складывали своим телом, исходя из какой-то музыки, передавая это всё движениями соответствующими.

*Из зала: Есть выражение* − *язык танца.*

Язык танца.

*Из зала: Вот это выражение как раз и закон танца показывает.*

Да и там не просто вот заданный танец, поставленный танец исполняется, а там рождается движение уже в самом процессе танца. Вот это вот самый писк − это вышка разработанности тела музыкой и душой, потому что музыка, она к Душе относится.

*Из зала: Это Высшая Душа, работает, да?*

Может, да, может нет. Я пока здесь не могу говорить. Очень часто и, скорее всего, да. Я говорю о чём? Вот здесь, в этом случае, когда тело выражает Душу, разрешено противоречие между Душой и телом. Когда тело Мыслью поднимает руку или ещё что-нибудь делает, это разрешено противоречие между телом и Частью Размышление. Понимаете? То есть, вот эти все взаимодействия, происходящие внутри и вокруг нас, они должны быть совершен**ы** как по принципу разрешения противоречий: что-то с чем-то разное взаимодействует, но рождается новый результат, и преображаются первая и вторая единицы материи. Да? Или они сливаются в одно целое − рождают третье, это уже синтез, прям, происходит в материи. Вот.

Но вот эта вся кухня, когда пахтание идёт разнородного чего-то, и сложение организации однородного и цельного, следующим потом шагом, когда мы выходим на следующий иерархический уровень, мы попадаем в другие противоречия. И вот это всё непрерывно происходит в материи − это есть диалектика жизни, диалектика материи. А диалектика потому, что, когда мы овладеваем законами того, как это происходит, принципами, стандартами, сюда всё можете, в слово «закон», включать, то мы начинаем и понимать, как это происходит и начинаем учиться управлять.

То есть, разрешая противоречия, мы идём в развитие, если мы правильно разрешаем. Если неправильно разрешаем, нас отбрасывает назад, что-то должны доработать, всё равно потом в подобное противоречие входим. И что? Должны в следующий раз его разрешить правильно. Это как в анекдоте. Первый муж попался алкоголик, второй вроде бы ничего, но потом спился, вот уже и третий спивается. Это о чём, вообще?

Эта женщина не разрешает противоречия: она и мужчина. И мужчина не выдерживает, видимо, сильная женщина, и начинает спиваться в её сильном поле. Почему? Он не может реализоваться, или она ему не даёт реализоваться. Сказала так образно, знаете, у неё установка на мужа – «к ноге». Всё. Есть такие отношения в семье. Это вот те противоречия, которые неправильно разрешаются, а значит, ситуация будет повторяться, а то и даже усугубляться, пока ты её не разрешишь правильно. Это вот на уровне причинно-следственных связей. Это тоже мы видим с вами. Есть?

*Из зала: Это очень тонкий вопрос: почему она выбрала такого? А почему он не развивается?*

Сейчас бесполезно говорить, потому что нужно понимать, какой человек. А мы просто пример привели. Да, нужно здесь просто сказать, что пока ты не разрешишь правильно ни с её точки зрения, а с точки зрения Отца − Его законов этого мира вот эту ситуацию − она не закончится. Один муж, второй муж, третий муж − какая разница? Все алкоголики. Это вот про это.

*Из зала: Или тунеядцы.*

Или тунеядцы, или... То есть, примеры могут быть очень разнообразные. Хорошо. Первый закон есть? Я думаю, есть.

## Второй закон диалектики − «переход количества в качество»

Второй закон. Переход количества в качество. А вот, ещё и сочетание этих законов может быть. Ладно, пока просто − переход количества в качество. О чём он говорит?

*Из зала: Мы сейчас вот всё: в Метагалактиках всё стяжается, стяжается, количество набирается, а потом…*

И вот, пока мы количество набираем − какое у нас качество? Ну, допустим, нашей жизни или нашей дееспособности, там, 87-ой Метагалактикой? Мы, по-моему, уже дошли до неё. Да? Я сейчас точно не помню. Ну так, то есть, смотрите, чтобы получить результат в материи − на этот результат нужно набрать первое, второе, третье. Да? Вот, какие-то материи: как условия, как ситуации, допустим, как какие-то навыки, подготовка тебя − это вот разные состояния организации объектно-субъектной материи. Вот, потому что результат − это есть целое, но это целое предварительно складывается до своего рождения, целое сказывается из набора разных состояний или элементов материи. Увидели?

*Из зала: Или другой пример, как тренировки. Тренируешься, тренируешься, тренируешься* − *потом достигаешь.*

То есть, ты должен накопить вот там способность вырабатывать энергию, способность совершать движения в таком-то диапазоне. И ты тренируешься для того, чтобы у тебя это рано или поздно накопилось, а потом, когда получается, ты на соревнованиях показываешь результаты хорошие. Да?

*Из зала: Да. Это получается так, что качество* − *это уже умение. А умение* − *как раз это то качество, которое вырабатывается навыками.*

Нет, качество − это не умение. Смотрите-смотрите, почему.

*Из зала: А оно из количества. Чем вот больше количество...*

Нет. Вот, качеству предшествует количество. А давайте, смотреть стандарты. Очень полезное, кстати, дело − смотреть стандарты, потому что всё в мире строиться по вот этим стандартам, которые определил Отец. Мы все их не знаем ещё, но те, что знаем, очень полезно применить.

У нас качество где находится? В ИВДИВО-разработке на первой позиции. Умения, навыки, способности − в том же категориальном ряду стоят. Это о чём говорит? О том, что это разные термины и они означают разное. Понимаете? Поэтому, качество называть умением, вот, уже нам нельзя. Человеку можно, он ещё сложно различает. Мы учимся действовать, быть точным здесь. Вот. И тогда качество можно, лучше назвать набором характеристик, которые ты достиг, каких-то показателей, которые ты достиг.

*Из зала: Количеством.*

Из количества, да. Количественно копил-копил, а потом раз − вывертыш, вот где-то вот сингулярность, где-то там ещё что-то сработало − и в итоге изменилось качество. То есть, количество набралось... На уровне систем это хорошо показывать. система − она что? Набирает, набирает разные свои элементы, то ей нужно, и когда у неё всё клеточки, все там эти пазлики заполнены − уже есть из чего сложиться новому качеству, оно более высоко иерархически. И тогда автоматически это всё происходит по законам самоорганизации, начинает это переключение на качество, и в итоге мы меняемся или меняется ситуация.

*Из зала: Ларис, а можно здесь вот сказать, что дальше переходит как: лучше меньше, да лучше?*

Но ты немножко о другом. Ну, да. Это ты знаешь, о чём говоришь? Вот, когда система набирает разные характеристики показателей, чтобы переключиться на следующее качество − её нельзя зашлаковывать. То есть, система должна набирать именно то, что ей необходимо для данного результата с новым качеством. А если мы всё подряд запихиваем − качество не получится. Вот качество − оно рождается ровно из того, из чего оно само по себе состоит. Помните, мы говорили, что качество, это уже как целая характеристика одна. А до этого любое целое вырастало из иерархии каких-то нижестоящих элементов. Если вот эта иерархия элементов соблюдалась, то это целое получается. А если некачественное, некачественные какие-то слагаемые ведут нас к результату, то соответственный будет и результат.

*Из зала: То есть, вот направленность должна быть одна. Если к мышцам: если я хочу вот эту мышцу накачать, то как бы много я ни приседала или бегала, у меня накачается другая мышца, а не эта? То есть, чтобы накачать во эту, я должна количество направить на вот это действие?*

Совершенно верно. Если ты хочешь достичь в воспитании ребёнка там определенных характеристик − это качества его, а потом и дальше даже − свойства, ты должен что? Понимать, из чего эти характеристики вырастают. Они вот так вот по приказу или по велению не появляются.

*Из зала: Так что, вообще, везде важно? Не кушаешь всякую фигню, а качественную еду.*

Совершенно верно. Здесь имеется ввиду под качеством набор характеристик, отвечающих требованиям. Понимаете? На нашем уровне, с нашим восприятием для нас качественно вот такие вещи − показатели. То есть, и качество − это уже конкретизация характеристик, взращенных из количественно набранных слагаемых. То есть, слагаемые должны быть по количеству соответственно, но ещё и по другим характеристикам, потому что как бы ты не называл, допустим, какое-то растение одним видом: подсолнух называешь, там, гортензией, от этого он гортензией не станет.

*Из зала: Сколько раз не скажи «гортензия».*

Да-да-да, он же не станет от этого гортензией, понимаете? Это вот соответствие в этих единицах, которые мы складываем вот в следующее качество, соответствуя вот этому результату, новому качеству, тоже должно быть. То есть, качество во всём и предварительное, в том числе.

*Из зала: Как мы в вузе изучали иностранный язык* − *переводы, переводы, спектакли, песенки, а потом в результате* − *думали. Мы изучали французский, сейчас конечно, я его напрочь не знаю, потому что не пользовалась шестьдесят лет этим. А вот так нас учили.*

И вот это переключение, да, когда мы набирали опыт языка, а потом переключение привело к тому, что мы думаем на нём. Это, кстати, вот. самое правильное освоение языка. Представьте, если вы думаете на нескольких языках? Вообще, круто. Нет, это разные системы и разные системы лингвистические одновременно в вас присутствующие.

Знаете, вот практический пример: у меня буквально вчера было занятие с гражданами, но там были и наши, конечно, немножко, но в основном, граждане. Мы разбирали практику дхьяны. И по факту, мы не особо умеем думать. Как вам тема? Я не буду там это всё углубляться, но вывод отсюда − мы не умеем думать. То есть, мы ещё не настолько надумались, натренировались, напрактиковались в Мышлении, в Размышлении даже, не в Мышлении, вот, что у нас настоящая выработка мысли своей − крайне редкий случай. То есть, отсюда мы понимаем, над чем работать.

*Из зала: Качество важнее, короче.*

Качество очень важно.

*Из зала: Важнее даже количества.*

Нет, знаете, нет-нет-нет, вот здесь нельзя говорить: важнее или не важнее, это как две стороны одной медали. Вот, единство и борьба − две стороны одной медали, качество и количество − две стороны одной медали. Без количества не бывает качества и без качества − количество не имеет смысла. Увидели вот эту тему? Вот так с двух сторон можно порассуждать. Но, вот сказать: важнее или нет − тут, ну не то, это не та тема. То есть, переход количества в качество. А приведите пример из Полномочной жизни перехода количества в качество, чтоб вы видели.

*Из зала: У нас количество компетенций уже и разработок много во всей вариативности, соответственно, будет качественный Должностно Полномочный.*

Да, а если конкретней.

*Из зала: Количество Частей, когда они реально работают.*

Когда у нас включается большее количество Частей, ваша деятельность уже качественнее, глубже, допустим. Это сюда же, к качеству. Как-то эффективнее – это сюда же, к качеству. Я надеюсь, что мы уйдём после этого семинара двадцать восьмого, но качественно изменившись.

*Из зала: Предположим, матрица 8 на 8, или 16 на 16, или 64 на 64, 4096 на 4096, вот это всё как раз к качеству, это наработка вот этого качества.*

Так вот, эти клеточки-то Матрицы должны быть заполнены, а это количественный фактор.

*Из зала: И Частности: чем больше Частностей в составе клеточки, насыщенность вот этим всем.*

Да, совершенно верно. Ну, как, увидели, где искать качество и количество? Я ещё другой пример приведу. У нас, кстати, проблема. Некоторые жалуются, сами страдают, молча страдают: вот, я занимаюсь-занимаюсь, а у меня что-то не получается. Ну, типа, видеть не получается, действовать как-то не получается, Часть рассказать не получается. Не важно, что – не получается.

И вот здесь вот «нескладушка» в голове, что для результата, допустим, чтобы видеть Аватаров, как Алина в Школе обучает − необходимо наработать количественно практики, наработать ипостасность, взаимность с Аватарами, наработать их Огонь, чтобы он у тебя накопился, присутствовал, а ты мог им действовать. От них должен быть, идти Огонь. Когда ты в итоге становишься продолжением их, выразителем их. И вот, когда общая материя возникает и у нас, и у Аватаров вот такая подобная, то тогда ви́дение на этой почве естественно вспыхивает, и вы могли даже специально не заниматься разработкой ви́дения − оно естественно вырастает из других видов работ, но главное, что для ви́дения нужно – это выразимость Аватаров. Или насыщенность какой-то материей какой-то Метагалактики, чтобы её видеть. Не́т этого – а не́чем видеть!

*Из зала: Надо ещё, чтобы была развита Голомика.*

Это сюда же, в том числе, но это касается любой материи. Но наши страдают. Почему? Считают, что я уже ни на что не годный, я такой неталантливый, и тому подобные вещи, тут же себе оценки вешают. Совершенно неправильные выводы. Они не видят, как разрешать это противоречие, а всего лишь − нужно потрудиться какой-то период времени. Трудиться-то не хочется! Отсюда у нас тренды есть: два тренда, один ещё «так-сяк», а другой, прям, негативный. Извините, но буду говорить на камеру по ИВДИВО.

С одной стороны, все хотят ви́деть, считают, что если я пойду на Школу к Алине, я сразу же начну видеть. А не всегда получается, и не у всех получается. Не понимаем, что количественно нужно накопить опыт, чтобы перейти в качество. Поэтому идут на Школу, чтобы на этой Школе «меня изменили». Это неправильный подход, вообще, в отношении к Школе, к работе и к самому себе даже.

Я себя взращиваю, я тружусь над тем, чтобы у меня что-то появилось – вот такая позиция должна быть. – Да, я с Отцом, с Аватарами, но они меня, за меня − не развивают. Они не влазят в мою шкуру (извините за эту фразу), мою жизнь не проживут, потому что эта жизнь дана мне, я должен вырасти. А трудиться не любим, а хочется сразу. А вот почему у некоторых сразу какие-то таланты появились? Пошли на Школу, там таланты вскрылись? Потому что они количественно уже готовы были подойти к этому таланту.

*Из зала: А обратный (процесс) тоже может быть, чем качественней, чем глубже ты в это входишь, тем больше, предположим, количество Частностей можешь выработать.*

Чем высококачественней ты действуешь, чем глубже, чем качественней твой результат всё равно этой деятельности, вот так. И больше Частностей, и тому подобное. Да, ты и количество можешь вырабатывать, и не вообще, абы какое, а направленное действие складывается из этого качества.

*Из зала: И надо, чтобы была выработка, потому что можно говорить «халва-халва-халва», а на самом деле – чёрный хлеб. Важно, как вырабатываешь эти Частности.*

Совершенно верно. Да, поэтому второй пример − это у нас Школа Энергопотенциала. Когда мы идём на Школу со смыслом: «Сейчас я пойду, у меня всё изменится» – А оно не изменяется. Более того, даже залёты случаются. Почему? Денег хочется много, а не понимается, как достичь этого результата в себе. И Школа берётся, как готовый рецепт. А школа – это всегда собственная разработка.

Вот, недавно мне Ведущие других школ говорили: приезжаешь, и всё, вот, всё – для нас эта Школа панацея, на неё молятся. Почему? Потому что считается, что Школа нам даст результат. Не я его сформирую, обучаясь в Школе, а Школа мне принесёт результат готовый «на блюдечке». Поэтому туда все бегут, пока не разобрались в этой системе, пока не поняли, что надо работать. Как только поняли, начинается разочарование − оказывается, и тут надо трудиться. А я не понимаю, как растить свой внутренний потенциал. Потому что без роста внутреннего никакие деньги у тебя не увеличатся. Это естественный закон, который прописан в текстах, в распоряжениях он есть. Почему-то вот так вот это всё не видится. Увидели?

И вот здесь, кстати, единство и борьба противоположностей проявляется одновременно с законом перехода количества в качество. Некоторые до психозов доходят. Это два закона диалектические не разрешаются корректно и, когда я не вижу − почему, у меня нет результата. Если у меня нет результата, я начинаю «биться головой о стену», образно говоря, но это не то действие, которое приводит к разрешению в борьбе противоположностей. Увидели тему?

И вот, жизнь усложняется, чем больше законов ты не реализуешь, тем сложнее жить. Тебе кажется, что вся материя тебе только и даёт пинки, тычки, мутузит тебя, испытывает на прочность, издевается над тобой весь этот мир. Но вопрос-то в обратном, на самом деле. Что ты делаешь, чтобы встроиться в этот мир? Увидели тему? Что ты делаешь, чтобы войти в систему роста энергопотенциала. А по сути, та Владычица Синтеза говорит: «Так ничего не делают! Что такое энергопотенциал? Даже ответить не могут». Несколько лет на Школе. Ребята, так чем тогда занимаются?

*Из зала: Энергопотенциал* − *это сколько сейчас в тебе энергии, как ты ходишь по архетипам. Это 6-7 или 17-18.*

Это природный потенциал, он так копится, но вопрос прироста его. Можно ходить с одним потенциалом и не вырастать в Метагалактиках. А можно его растить, а это достигается работой, трудом только. И не меньше. Но мы сейчас не пойдём в ту тему, расклад должен быть понятен.

## Третий закон диалектики − «отрицание отрицания»

**Третий закон, ещё интересней – отрицания отрицания.** Давайте так. Здесь лучше рассматривать, что такое отрицание, чтобы его увидеть, где это проявляется.

*Из зала: Можно, на примере сразу. Вот, как только ты утвердил что-то совершенно чётко (я не говорю сейчас об аксиомах и императивах). Вот, ты что-то в жизни такое утвердил: я больше никогда не буду, или – я точно буду! И сразу начинается ситуация в жизни, какие-то возможности интересные, когда не получается. А когда ты находишься в таком состоянии, в балансире…*

И не привязан, но устремлён.

*Из зала: (продолжает) Да-да, устремлён, и тогда ты выходишь и на Истину, и на сложение. И такой драйв!*

Да, это **аматический закон**, я бы сказала, то, что вы описываете, это к аматике. Так, всё-таки, что такое отрицание?

*Из зала: Это отталкивание.*

*Нет. Нет.*

*Из зала: Вы сейчас спрашиваете «отрицание», с какой точки зрения?*

С диалектической. Мы сейчас только так будем разговаривать. Не с психологической.

*Из зала: Выключение, отталкивание.*

Нет. Это внешние такие эффекты. Они могут быть. Да. Но, если глубже посмотреть, что такое отрицание с точки зрения диалектической? Выбросил что-нибудь, можно сказать? Ну, в принципе, можно. Но это сейчас не об этом. Отказался от чего-то. Можно сказать? Можно.

*Из зала: Отталкивание − можно сказать*?

Нет, это внешние такие эффекты, о которых я говорила. А вот за ними всеми отрицание *−* это что? Более глубоко во внутреннем мире.

*Из зала: Непринятие какое-то, отчуждение.*

*Из зала: Ты отходишь от этого.*

Вот *−* отходишь, это ближе уже.

*Из зала: Это то же самое.*

Нет, не то же самое. Не то же самое. Ребята, говорите.

*Из зала: Отходишь. Отталкиваешься*.

Не-не-не. Это немножко по-другому. Ребята, кто говорил?

*Из зала: Когда-то на Синтезах было сказано, что нельзя Синтезы, постоянно 24 на семь быть в Синтезе. Это невозможно. Но прошло несколько лет и особенно, если кто-то в глубину Идеи Отца входит в другую, то уже это априори должно быть. И поэтому вот то отрицание отрицается теперь, ты как бы пересинтезируешься. У тебя появляется другой взгляд. И другие возможности.*

Так, а в чём отрицание здесь?

*Из зала: Отрицание того, что нельзя быть в синтезе 24 часа. Было раньше так сказано.*

Отрицание утверждения вот этого, да?

*Из зала: Да. Но это же отрицание. Нельзя быть, это отрицание, да? Но как утверждение* − *отрицание. А здесь уже другой взгляд. Другим взглядом уже другой подход* − о*трицание отрицания.*

Я думала, ты по-другому скажешь. Когда у нас было положение, допустим, там нельзя быть 24... Синтеза. А потом вот это положение, мы вырастаем из него. Ты сама сказала, Синтезом мы больше овладеваем. И что? Уже отрицаем это положение. То есть, мы им не пользуемся, мы завершаем его применять. Вот, в чём отрицание.

*Из зала: Именно конкретно, что применять* уже.

Да. Да-да. То есть, смотрите, отрицать свою, допустим, одежду какую-то. Вот, она у вас висит в шкафу. Она у вас может быть, но вы ею не пользуетесь. Она внутри вам уже не подходит. Понимаете? Вы её отрицаете. Вы утвердили для себя какое-то мнение. Потом растёте, ситуация меняется. Вы уже по-другому смотрите на мир. Вы понимаете, что это утверждение было или неверным, или недостаточным, допустим. И вы отрицаете это утверждение, особенно, если оно неверное, да? Но взамен вы складываете что-то другое. Увидели? То есть, не применение, не использование, не задействие того, что у вас есть или было. Понимаете? Ну, или того, что есть. Вот это отрицание.

*Из зала: То есть, отрицание* − *это прекращение. Да?*

Прекращение действия, да. Вот сюда вот относится. И отрицание − оно может быть буквально физическим, пример с одеждой. Отрицание может быть на уровне Света, когда я говорила про утверждение, что вот это положение, утверждение, мой взгляд предыдущий сейчас уже не работает. Он у меня должен быть другим. Это отрицание.

Вот, к нам многие сюда приходят из разных Школ пятой расы. Эти Школы, как правило, демонские. У нас всего две Школы человеческие были в пятой расе. Арканы и ещё, что-то. Неважно. Но, значит, когда приходят люди, начинают переподготовку проходить, меняется мировоззрение очень серьёзно.

Значит, если было утверждение, что я сейчас пойду, встану в канал энергетики здоровья, у меня поправится здоровье, да? Вот этот метод, как метод − он уже отрицается. Потому, что Человек понимает, можно выйти к Отцу, но не в канал, потому что непонятно, где источник этой энергетики и что он несёт собою. И таких примеров очень много, когда у нас меняется мировоззрение. Это такой яркий пример. Увидели? Тогда, значит, мы отрицаем старое, не применяемся. Считаем, что это не подходит нам, не соответствует чему-то. И в итоге это есть...

*Из зала: Пятая раса завершилась, да*?

Да. Её надо отрицать. Хотя в нас опыт пятой расы ещё присутствует.

*Из зала: А как такой вопрос: с точки зрения отрицание* − *как принятие. Потому что, очень много людей, у них у каждого там свой ракурс. И вот он там тебе свою точку начинает тебе доказывать. И ты начинаешь её отрицать. Это же тоже допустимо. У него тоже Парадигма, скажем так.*

Это не как принятие, а для принятия. Вот тогда будет логично. Согласна, да? Я согласна. Вот здесь следующий шаг. Я хочу.

*Из зала: Потому что сложно что-то другое принять. Сначала нужно принять, чтобы потом как уже Полномочный, Компетентный и так далее, как работать как парадигмолог.*

*Из зала: Это просто отрицание, а не отрицание отрицания.*

Я хочу подвести. Нет, сейчас просто про отрицание говорим. Ребята, мы не дошли ещё до отрицания отрицания. У меня вопрос к вам, а зачем нужно что-то отрицать?

*Из зала: Нужно, вообще, менять взгляд. Не смотреть на старое*.

Так, вот, когда не смотрим на старое −это и есть отрицание. Значит, оно у нас происходит. Да? Да. Когда смотрим по новому, мы не пользуемся старым опытом.

*Из зала: Просто переводишь взгляд*.

Так вот, это просто... Просто перевод.

*Из зала: Я смотрю, вот, я не просто, новое разворачивается*...

Чтобы появилось новое, вы действуете по-другому. Вы не действуете по-старому. Значит, это старое действие вы отрицаете. Вот смысл в этом.

*Из зала: Но отрицание, если оно есть, ты всё равно держишься. Если ты что-то отрицаешь, то есть это уже сформировано прикосновением. Это и есть отрицание?*

Нет. Если у тебя есть вот это держание, то, значит, отрицания полного нет ещё.

*Из зала: Это может быть просто слова. На самом деле, отрицание, если ты его держишь, то оно всё равно в тебе. Значит, ты не перевёл взгляд на новое*

Значит, нет отрицания. А когда идёт переключение на новое, и это новое сложено из другого опыта, значит, в этом случае идёт это отрицание старого опыта, как ненужного по твоему мнению, да? Вот, чтобы сложилось новое. Я думаю вот здесь так.

*Из зала: Я вам расскажу свой опыт. Я на семинары в первый раз пришла к Саше Власовой с крестом. Несколько раз ходила с крестом. Саша видела: ничего-ничего, потом снимите. И потом, когда я прониклась Синтезом... Я поняла, какую я сделала ошибку, что я вот так вот пришла. И я поняла, что это для меня новое развитие, новый взгляд, новая расширенная Позиция наблюдателя. И как это перспективно и глубоко. Конечно, я сняла крест*.

И вы отрицали символизм крестика этого. Да?

*Из зала: Да.*

Вот. То есть, он для вас стал незначимым, потому что у вас вместо этого родилось внутреннее выражение Отца и того же Христа, где всё равно, носишь ты или не носишь крестик, а на самом деле, ты внутри с Отцом, получается. Причём, вы можете носить, как украшение. Почему нет? Вы просто в другом −как ты относишься. Совершенно верно. Увидели? Так у меня вопрос, зачем нужно отрицание?

*Из зала: Для того же роста и развития.*

Для роста и развития, чтобы что-то новое у нас появлялось. Образный такой пример. Представьте, что вы не отрицаете одежду с рождения, Пусть будет такой образ. То есть, ползунки на себя натягиваете, ещё, что-то? Шапочки вот эти натягиваете. Потом добавляете по размеру по мере роста. Да? Ну, вот на что вы будете похожи? Ну, как-то нерационально, нереально и даже не смешно, называется, Глупо.

А кстати, вот, диалектика в философия − это же мудрость развивает. Значит, получается, вырастая из одной одежды, мы отрицаем предыдущее. И начинаем пользоваться другой одеждой. Увидели? То есть, это вот отрицание... А представьте по-другому, что мы накопили знания из одного воплощения, другого, третьего. Они у нас всколыхиваются при воплощении физическом, мы их вспоминаем, какое-то время даже можем применяться. Но мы не отказываемся от одной системы Школы, от второй, третьей, от знаний; от всяких, там, бабушкиных наговоров, заговоров, методов лечения. Да? Ну, у кого-то же работает. Это работает. И у нас внутренний мир, получается, это склад − такой не систематизированный, не иерархизированный. Почему? Особенно в это время.

А потому ,что разная системность и разный порядок должен быть в отношении к нашим знаниям, к информациям разным, к событиям сейчас в шестой расе и в пятой расе. Это разная системность в организации материи в ту эпоху и в этой эпохе. И когда две системы вместе встречаются − пятирасовая и шестирасовая, они не совмещаются. Они не синтезируются.

*Из зала: (Неразборчиво).*

Это о другом. Это сейчас о другом. Подождите. Это адаптация будет. Но вы внутри выстроены уже шестирасово. А я говорю о людях, у которых и та система есть для жизни. Надо, пошли в церковь помолились, потому что там верю и так далее. Надо, вот, сюда вот пришли. Обычно люди эти какой системой живут, когда и Синтезом занимаются, и изучают современные возможности Человека с Отцом.

А с другой стороны, придерживаются мнения, что Отец нас ведёт. Христос нас (что он там делает) − взойдёт, там... А, спасёт нас и так далее. Но это же два разных отношения к жизни. Вообще, разных. Они не совместимы и они не синтезируемы. То есть, есть вещи, которые нельзя совмещать. А значит, что-то нужно отрицать. Если человек вот так не может отрицать, то есть, завершить в себе привязку вот к этому мировоззрению пятирасовому, переключившись на более высокое качественное − для него это должна быть более качественная система. Но она объективная такая. Тогда человек разрывается на двух стульях − так это называется.

*Из зала: Виталий как-то рассказывал (уже не помню, сколько Синтезов прошло), что женщина, которая в Синтезе давно, она ходит, ещё занимается вот этими... молитвами, понимаете? Это, значит, что она ещё живёт в том, прежнем времени. Она не отрицает.*

Да. Она ещё в том. Вот, смотрите, старая система − она, как правило, менее ёмкая. Мы начинаем нагружать информацией Учения Синтеза. Это много информации. И вот та система начинает трещать по швам. И рано или поздно человек замечает вот это несоответствие, нестыковка. Как это раньше говорили, там: Иисус нас спасёт. А теперь говорят: спасайте себя сами. И у многих проблема, а что это у вас за учение такое? Значит, живут прежней, то есть, не понимают сути Учения Синтеза. Вопрос, что спасение Человека − это только его работа. Если он, чем глубже он выражает Отца, тем меньше он будет вляпываться в разные неприятности.

*Из зала: Даже религии касательно.*

Мировоззрения, основанного...

*Из зала: Карма, она есть* − *и вот, ты хоть тресни, ничего не сделаешь*.

Да, и вот ты ничего не сделаешь. Тоже хороший пример. И вот отсюда ходим, боимся кармы, считаем, что у меня вот эта фатальная судьба из-за такой кармы. Поэтому я себя так уже программирую. А весь мир уже живёт по этому Учению Синтеза. Вся природа перестраивается на другое время. Ибо его Отец определил. Уже давно это идёт. И что? И отсюда возникает несоответствие, нескладушки − внутренние противоречия нарастают. Не складывается одно с другим, один закон с другим. Не понимается, зачем это? Карму же нельзя преобразить. Её нельзя избежать. Поэтому я вынужден буду идти, если мне начертано страдать, я буду страдать.

*Из зала: Ещё отрабатывать*.

А, отрабатывать. Страдать и отрабатывать. Это всё там очень даже. А вы тут говорите, что не надо страдать. Как же я без страдания отработаю?

*Из зала: Так вот, этимология слова даже «страдание», очень интересная этимология этого слова. Туда надо отправлять, кстати*.

Знаешь, если доходит до этимологии слова. Если вообще, как правило, у таких людей сложно со словом этимология. Да. Вот. Значит, получается опять же вот эти две системы − прежняя, она должна завершиться по мере того, как Отец это объявил. И должна выстраиваться новая система ценностей, новая система мировоззрения на основе Учения Синтеза. Не потому что кто-то из нас это сказал. Потому что это объективно определил Отец. Не верится? Иди, спрашивай. Вот об этом речь.

*Из зала: Если раньше было: сделай сам, то сейчас: а как это сделать?*

Пожалуйста, учись, есть у кого. Есть, где поучиться. Всему можно научиться. Вопрос тут вот в этих складушках − какая у тебя доминанта сидит. Так вот, эта проблема из-за не отрицания: нежелания, невозможности отрицать. Не то, что он там специально не хочет. Вот, так он живет, так устроен, потому что он не может отрицать. Он слишком, я бы сказала − не нажился вот этой предыдущей системой. Не нажился − а он не понял, он не входит в неё. Потому что люди есть на разных этапах роста и развития. Ну, как-то подсказывать − что делать. Это второй вопрос.

*Из зала: А есть ещё привязки.*

Так вот это и есть привязки. Почему привязки возникают? Зависимости ещё бывают, да? Когда слабая Аматика, неготовность изменяться. А это, знаете, материя − она мало Огня содержит. Когда, она вот такая идёт чисто духом, светом энергией, утрамбованная жёстко, отстроенная без Огня.

Я знаю такую женщину. Там строго всё по всяким религиозным документам. Вот сегодня такой день, нужно вот так поступать. Сегодня такой день, нужно текст вспоминать. И так далее. Но, короче, ничего нового по жизни и полное страдание. Мне так тяжело! Но выводы-то какие? Не от того, что я заструктуренная, не мотивированная. А выводы-то какие? Значит, я грешная. Буду дальше страдать. И вот такой порочный круг возникает. Ну, в общем-то, вы видите, какие проблемы возникают из-за того, что нет отрицания? Так, для чего тогда отрицание? Подытожим.

*Из зала: Для роста и развития.*

Для роста и развития, совершенно верно. А теперь, смотрите, устанавливается жизнь у нас так, когда мы понимаем: это завершаем, это начинаем. Это завершаем, это отрицаем. Завершаем, начинаем. Чтобы начать что-то следующее, нужно что-то ненужное завершить, получается. Но вот сам даже этот подход, когда мы что-то постоянно отрицаем, да? И он тоже должен отрицаться. Понимаете?

## Как это − отрицание самого отрицания

Здесь не просто отрицание отрицания, а вот именно сам подход − измен**и**ться, что даже вот этот принцип отрицания тоже должен отрицаться. И рано или поздно ему что-то приходит другое. Что? Вот, в вашем случае?

Вот, мы отрицаем старый образ жизни, переключаемся на новый. А чтобы даже отрицать само отрицание старого образа жизни, что можно или нужно достичь, из чего исходить. Что взамен? Я так скажу.

*Из зала: Вот у меня первая Школа была* − *Школа Аматики. Мы там возжигались Аматическим Телом, Телом Огня. Сейчас Тело Огня перешло в Тело Синтеза и Прасинтеза. Вот это как раз уже уходит и приходит новое* − *Пра-*

Нет. Это более высокое отрицание получилось. Но это не отрицание отрицания, ребята. Что-то другое.

*Из зала: Если отрицать себя, как старого?*

Это просто отрицание будет. А мне нужно отрицание самого отрицания. А что взамен, если мы не отрицаем?

*Из зала: Ну, вот я это вижу как спиральное движение, когда...*

Уже не то. Прости, прости. Нет.

*Из зала: Если я отрицаю, значит, я принимаю. Принимаю все возможности.*

Нет, развиваться-то надо, ребята. А как развиваться, если не отрицать? А как-то найти способ развития не... Отрицание отрицания − это значит, вы вообще этим методом не пользуетесь. А что взамен?

*Из зала: Смотреть, куда ты идёшь и этим расширяться*.

Нет, там подход, подход другой. Понимаешь? Часто бывает − смотреть нечем и не получается смотреть. В этом проблема. А что взамен? Более того, это от Гегеля и советского периода идут вот эти законы. Уже тогда это видели. Вспомните, у Мории есть закон «умали, не прикасаясь».

*Из зала: Вот, неизреченность, это уже говорили.*

Не, не, не. Не пойдёт. Нет. Это всё равно рост по прямой, снизу вверх, когда ты отрицаешь − следующий шаг достигаешь. Отрицаешь, следующий шаг достигаешь. Отрицание, вот, самого метода и подхода называется отрицание отрицания. Тогда, что взамен? Как мы растём? Вы это знаете, но вы это сложите, пожалуйста. Тогда вы до конца будете видеть закон, а не половинчато. Как можно развиваться, не отрицая.

*Из зала: Может быть, не полностью отрицая?*

Нет. Полностью, на четверть, на процент, это всё равно в ту сторону − не пройдёт. Принципиально по-другому.

*Из зала: Отрицание* − *это значит, находим новую структуру...*

*Из зала: Каждый раз всё глубже и глубже.*

Отсекая старый опыт, допустим.

*Из зала: Вот, сейчас у Аватерессы есть отделы. И отделы эти вбирают в себя Синтез, раньше этого не было. И сейчас нужно наработать Праогни с отделами Аватаресс.*

В чём здесь будет отрицание отрицания?

*Из зала: Что мы работаем сейчас с этими отделами Аватаресс.*

Нет, вообще, не в этом дело.

*Из зала: Как вот, из пятой расы мы отрицаем, но мы же не полностью всё как бы...*

Это отрицание просто.

*Из зала: (продолжает) Что-то лучшее какие-то там стандарты мы в это новое берём, то есть, отрицание, получается...*

Нет, у тебя всё равно идёт вот такой последовательный рост.

*Из зала: (продолжает) Это не полное прекращение.*

Нет, не то, я уже сказала, подсказала. Вы галдели, не услышали. Умали, не прикасаясь. А как это, вы ж подумайте.

*Из зала: Позиция наблюдателя.*

Нет, вопрос не в позиции наблюдателя.

*Из зала: Умали, не прикасаясь, это, когда у тебя есть какая-то там... взгляд и позиция...*

*Из зала: Когда ты собою*.

Нет, не в этом дело.

*Из зала: Этот закон у нас идёт постоянно, если мы работаем в Метагалактике, как Человек, потом мы переходим в Октаву, потом во Всеедину.*

Это отрицание. *Отрицание* − *просто одно слово.*

*Из зала: Это непривязанность, получается.*

Не привязан − это тоже отрицание с одним словом. Это первая часть. Мы включаемся в этот закон вот так поэтапно. Но полностью его, чтобы освоить, нужно выйти на отрицание самого отрицания. Значит, мы должны понять... Я пример хочу привести на росте Человека. Вот, первым способом просто отрицание один раз. Мы шли, вообще, каким путём? Отрицали старое, чтобы войти в новое. Вот так вот постепенно, методично, снизу вверх, то есть, это называется иерархический рост, растём. Это материальный рост ракурсом материи, когда мы говорим: развитие нужно, но нужно отрицать отрицание даже. Или возможно. Нам необходимо, вообще, другой путь найти. А как мы можем взрастать, не отрицая старое, вообще, не обращая на него внимание. Я так подскажу.

*Из зала: Это всё равно, что на вершину залезть и оттуда...*

Опиши мне − как это действовать.

*Из зала: Сейчас пять Космосов. Единой жизнью, цельностью жизни...*

Мне нужен подход.

*Из зала: Не утверждая...*

*Из зала: А может, с позиции Вечности и оттуда...*

Мне нужен подход.

*Из зала: Чтобы не отрицать* − *не надо утверждать*.

Но, тогда, извини, развития не будет. А нам нужно развитие сохранить. То есть, иначе вообще, будет яма. Лучше же отрицать и развиваться так, чем вообще, не развиваться.

*Из зала: Если пойти от мысли того, что Отец* − *и в нём есть всё. И ты старый, и ты новый. Что, если это Отцовское, то умали, не прикасает*.

Молодец! Это в ту сторону, только чуть-чуть надо доработать. Что это за подход в виде отрицания отрицания?

## Суть закона «отрицание отрицания»

Это, когда мы пересинтезируемся с Отцом независимо от того, что у нас, не отрицая предыдущего опыта. А мы свыше наделяемся каким-то новым Синтезом на всё, что у нас есть. И мы начинаем действовать этим новым Синтезом, опираясь на материю, какая она есть и не отрицая её, но постепенно вот это пересинтезирование запредельным Синтезом от Отца даёт нам перестройку без вот этого отрицания. Увидели.? А кто по видам жизни у нас так живёт?

*Из зала: Мы.*

Мы, как кто? У нас у каждого минимум четыре направления жизни: человеческое, компетентное, полномочное, извечное. Где, вот, рост постепенный − сначала Человек, Компетентный растёт, потом до Полномочного доходит, потом Извечный.

*Из зала: Полномочный.*

Полномочный − правильно. Вот, уже начинает жить вот таким образом, когда он, грубо говоря, не ковыряется, не отрицает там чего-то. Он просто, наделяясь запредельным Синтезом Отца, вообще, по-другому начинает жить, даже пути жизненные меняются у него. А потом это всё старьё автоматически − по мере того, как Синтез всё пересинтезирует, незаметно для нас уходит.

Мы его не отрицаем специально, мы его не рассматриваем, как определённые накопления. Поэтому у нас есть накопления, которые мы не знаем. Вот, они у нас были и в этой жизни завершились. Слава Богу, что мы их не знаем. Мы даже не знаем, что они завершились, не только − какие накопления. Понимаете? Увидели, вообще, другой подход. И только в эту эпоху это возможно становится осуществить вот так глубоко по-настоящему.

Поэтому, вот это отрицание самого отрицания, вот этого пути, метода и подхода. Отрицая, я расту, чего-то следующего достигая. А **ты идёшь Отцовским путём свыше.** Наверное, надо ценить то, что мы с вами Должностно Полномочные.

*Из зала: Повезло..*.

Нам легче жить тогда. Если Человек, грубо говоря, отрицая, начинает ковыряться в себе. Да, что ж со мною происходит? Да, почему у меня такая жизнь? Да, почему у меня не получается? Потом начинает это находить, потом начинает меняться − это первый путь: просто отрицание.

*Из зала: Топтание на месте.*

Да. Для нас это уже топтание на месте. Для Человека − это жизнь его. Причём, может быть, и скоростная. Увидели тему? Увидели. Молодцы! Взяли. Идём дальше. У нас времени немного.

## Четвёртый закон диалектики − «единство во множественности»

Следующий закон, он четвёртый − единство во множествености. Это о чём? Единство во множенствености.

*Из зала: О команде.*

Да, это команда, это командный стиль, в том числе.

*Из зала: Общение с Кут Хуми*.

И об общении Кут Хуми, и общении Отца даже. А единство? Это множественность или можно сказать − единство? Как вы это видите? А в Человеке в самом?

*Из зала: Или Части.*

*Из зала: Человек* − *можно сказать, что он многогранный, многочастный*.

Да. Он становится един множеством Частей. Да? Команда − это единица во множестве её участников. Да? Я хочу показать, что в этой окружающей материи, да, и в нас самих в этом мире, который создал Отец, есть всегда единение разных единиц в материи, чтобы родилось множество. Но само множество потом становиться новой единицей и ценностью. Всё так объединяется, рождается новое целое и так далее.

Представьте, что вы пошли в первый класс, для вас целый новый мир открывается. Представляете, писать палочки, изучать буквы, да, там какие-то, учиться считать. Это, вот, множество функций, которые вы нарабатываете. И вы начинаете этим набираться и расти. На сегодня после окончания школы, да, вы уже этим функционалом пользуетесь, как вашей цельностью на автомате, это стало вашей органикой.

*Из зала: Множество предметов, всё это система образования.*

Множество предметов дали тебе разный функционал, но применяясь этим функционалом, ты его складываешь в единое целое, вплоть до того, что органически ты такой со всем этим функционалом. То есть, твой индивид вырос здесь. Увидели тему? Но это касается и Человека, и вообще, все темы, которые мы затрагиваем. И окружающего мира объектного. Увидели? А зачем нужно вот это единство во множественности? Здесь нам нужно ещё осмыслять. Зачем Отец такой закон создал? Смотрим с точки зрения всего мироустройства.

*Из зала: Усиление такое.*

*Из зала: Ну, и качество, опять же, нужно.*

*Из зала: Это ж просто правда.*

Нет, правда, да. А почему Отец вот эту правду вот так вот создал?

*Из зала: Это связано с тем, что количество в качество переходит. Количество* − *это множество…*

Там все законы связаны, просто мы, может, не всё видим.

*Из зала: Жизнь по-другому не существует.*

Понимаешь, это не ответ на вопрос «зачем». Я согласна, что так всё естественно существует.

*Из зала: Иначе был бы хаос.*

А почему хаос?

*Из зала: Нет единства, цельности этой системы, когда одно в другое перетекает...*

Вопрос не в цельности. Смотрите, несколько единиц объединяются во множество. Потом множество становится единицей. Потом на другом иерархическом уровне − более высоком, подобные несколько единиц объединяются во множество. Вот эти единицы вырастают, на третьем иерархическом горизонте, опять объединяются в множества. Это я сейчас о чём говорю?

*Из зала: Сила и мощь.*

О росте и развитии материи, вообще-то. Да, которая должна быть: сила и мощь. Да, в которой естественно, мы наблюдаем, это всё есть, получается. Мы, вообще, говорим о том, что уже есть. Мы учимся сейчас видеть то, что есть, воспринимать то, что есть. Это, вот, к диалектике. Так вот, это всё переход единства во множественности или, когда среди многих людей ты становишься Единицей, потому что ты отличаешься от них. Отсюда индивидуальность проявляется. Это в обратную работает. Это для роста-развития нас.

*Из зала: Все законы для роста-развития, но здесь специфика этого* − *мощнее, да?*

Я согласна, но специфика − единства во множественности. В том, что мы, объединяясь или накапливая в себе что-то множественное, потом вырастаем в новое целое.

*Из зала: Мы растём и развиваемся, но здесь специфика именно вот прямо звучит – мощнее становимся. Как мы развиваемся и растём? Всеми этими законами, и все они несут какую-то специфику*.

Отсюда можем увидеть ценность команды. Да? В чём она будет? Тем более, в настоящее время мы в команде чем объединяемся?

*Из зала: Огнём.*

Огнём и Синтезом. Кем объединяемся? Отцом или его помощником Кут Хуми, почти то же самое. А зачем мы объединяемся в команде?

*Из зала: Для усиления возможностей, результата*.

Для усиления потенциала Огня, для обмена опытом, потому что то, что записано у нас, у каждого в Огне и Синтезе, в едином поле Синтеза (помните 25 семинар), у нас идёт выравнивание всех записей. Все записи начинают складываться у каждого по отдельности. И получается, команда нас усиливает в росте и развитии. И тут срабатывает вот этот закон «единства во множестве»: единяясь во множественности, мы продолжаем расти, но не только своим потенциалом, а за счёт команды. Не только сам по себе расту, а за счёт того, что я питаюсь, вдыхаю воздух. Это входит в меня, как огнеобразы: атомы и молекулы, и начинает растить моё тело. Это то же самое взаимодействие с природой.

*Из зала: Реализация столпа. Столп один, а сколько там позиций*.

Это всё сюда же.

*Из зала: Это же всё для реализации планов, развития пути*.

Всё сюда относится. Это вот ещё один закон диалектики: как, вообще, мир работает на вот этих взаимоорганизациях. Хорошо.

## Пятый закон диалектики − «масштаб компактификации»

Следующий закон – масштаб компактификации. То есть, здесь проблема в чём: ты хочешь расти? Вот, проблема буквально Должностно Полномочных, очень часто не замечаемая. Мы все хотим расти, это правильно. Но насколько мы меняем масштаб своей жизни, чтобы вырасти далее? Мы часто это даже не связываем. Мы иногда смотрим в качества, но не учитываем количественный показатель – именно масштаб. Масштаб − это количественный показатель. И неоткуда взяться новому качеству. Чем больше масштаб, тем больше вариации единиц, которые вместе складываются, компактифицируются в новое целое. А значит, грубо говоря, есть из чего выбрать качество. Увидели, как это важно?

То есть, когда мы развиваемся, мы, понятно, что опыт компактифицируем, чтобы идти дальше. Уплотняемся, чтобы не останавливаться каждый раз на повторении его разработки – мы просто им применяемся уже. Некоторые функции становятся просто инструментами даже у нас. Так, у нас поэтому и Инструменты сейчас, и Части, и Частности. Так вот, чтобы идти дальше, нужно всегда растить масштаб, иначе следующая компактификация более высокого уровня может не получиться.

*Из зала: Может быть, раньше Г. как раз говорила о том, что позиция наблюдателя и не понимают друг друга. Так вот, не понимать можно тоже, если разными масштабами, например, мыслишь. Кто-то масштабом семьи конкретно, например, СВО – ты теряешь своих близких, а если масштабом страны, масштабом, вообще, мира…*

А масштабом во времени, когда думаешь о будущем, видишь это будущее? Один не защищает, второй, третий − что будет с нашей страной? Да, её уже не будет. На это и рассчитано было. И рассчитано было, что многие из наших людей − они что? Просто осудят эту акцию.

*Из зала: И к матерям обращались.*

Да. То есть, получается, понимаете, вот, мы защищаем свою семью, а на самом деле, если не идём защищать её реально, как бы убегаем от опасности, то получается, мы всю страну подвергаем опасности. Один, это ладно, но это ж многие люди такие же права имеют. И в итоге получается всё равно, ещё более глубоко не защищаем свою семью. Чем больше масштаб защиты, тем более высока степень защиты.

*Из зала: Более высокий масштаб защиты* − *это не физическая битва*.

Это то, чем мы занимаемся. Когда есть физическое противостояние, а истоки-то его не на физике, а даже из других цивилизаций. Это же борьба идёт против Отца. А наоборот, принципом «*умали не прикасаясь*» или «*отрицанием отрицания*», когда мы начинаем Отца являть собою на Планете, Он более глубоко выражается нами. Дальше более плотная среда Огня Отца – человечество более глубоко начинает напитываться средой с Огнём Отца. Ещё более глубокая Его идёт фиксация на Планете.

А какая ещё лучше может быть защита, кроме как не фиксация Отца? Понимаете? Вот. Значит, вот этим принципом − не «*умали не прикасаясь*», а «*отрицанием отрицания*», если говорить по диалектике, мы, на самом деле, больше достигаем и больше защищённости. Но для этого должен быть **масштаб мировоззрения**. Не моя только семья, не город даже, не страна и не Планета, а весь Космос вместе с Отцом, доходя до Источника в своём восприятии.

*Из зала: Чем больше масштаб, тем он ближе к истине*.

Конечно, тем ближе к истине, совершенно верно, потому что ближе к Источнику. Вот, чем важен масштаб компактификации. В практике это как? Вот, когда у нас не получается что-то достигнуть, вы начинаете переключаться на более высокий или больший масштаб: или смысловой масштаб, или по Огню масштаб. То есть, б*о*льший масштаб Космоса охватываете собою. И потом возвращаетесь к своему делу уже с другим ресурсом, с другим, более высоким потенциалом из этого б*о*льшего масштаба.

То есть, другими словами, мы идём, стяжаем в разные, очень высокие Октавы, Метагалактики, Суперизвечины и даже Сверхкосмос – что-то, разрешая то, что у нас не получается в нашем масштабе. И тогда это легко и быстро решается. Увидели тему?

*Из зала: Специфика здесь роста и развития* – *это мудрее и ближе к Истине?*

Да, потому что **масштаб** сам по себе – он **даёт нам пределы, в которых мы набираем свой ресурс, чтобы потом им действовать**. Если масштаб маленький, ресурс будет соответственный. Масштаб огромный – и ресурса у нас будет больше. Да, там могут быть проблемы в его выражении, в реализации этого ресурса. Это второй вопрос. Но вот этот закон, что нужно масштабироваться для более высоких и качественных дел – он работает однозначно. Запомнили, да?

У нас раньше это было часто, сейчас меньше таких примеров. Допустим, ты не можешь с точки зрения астрала разрешить ситуацию – переключись на ментальное восприятие этой ситуации. Не получается – переключись на буддическое или на смысловое, там, причинное восприятие этой ситуации. По-другому посмотри. Но в этом же лежит изменение масштаба твоего. Масштаб твоей позиции наблюдателя. И, если мы не понимаем какую-то ситуацию, чтобы в ней разобраться, нужно значит повысить масштаб нашей позиции наблюдателя в этой ситуации. Взяли? – Взяли. Хорошо, идём быстро.

*Из зала: А компактификация зачем нужна?*

Ну, компактификация здесь о том, что из масштаба мы не берём готовые результаты, а мы компактифицируем ресурсы, чтобы потом действовать более глубоко и качественно даже. Чем больше масштаб – это количество, тем выше качество. Здесь прямая зависимость. Увидели? Вот. Примерно так. Ладно.

## Шестой закон диалектики − «асимметрическая размерность»

Шестой закон: асимметрическая размерность. Это о чём? Вообще, запомните: мы сейчас говорим о том, как устроен мир, как мы на него можем смотреть. Эти законы – это разные ракурсы взглядов – как мир действует. Асимметрическая – это о чём? Размерность – это о чём? Давайте определимся, вообще, с термином, потому что он сразу не заходит. Размерность, это о чём?

*Из зала: Разная мера.*

Нет, не разная. Размерность от слова «раз» – это единица. А какая у тебя единичность, какой единичностью ты меряешь эту жизнь и сам живёшь? То есть, примеры: ты можешь жить семьёю – твоя размерность в этом будет. Ты можешь жить Планетой – другая размерность, гораздо более высокая. Ты можешь жить Сверхкосмосом – это очень высокая размерность.

В данном случае, мы сейчас те тела разрабатываем, там, допустим, в нескольких видах Космоса. И Части у нас вроде одни и те же – Душа та же, размерность разная. Душа Метагалактическая отличается от Октавной, как Октавная отличается от Всеединой. Понимаете? Это разная размерность, хотя всё то же самое. То есть, больше данных в этой же Душе, в единице нашей материи или в целом в нас, допустим. Да? Больше там Огня, больше разных параметров. Это всё синтезируется. А это в результате даёт разную размерность как единицу, чем мы это всё меряем. Вот.

А теперь представьте, что мы общаемся с людьми – у нас разная размерность, ну, Тел Огня или Духа, допустим. Согласны? Люди живут Планетарным в основном Духом, редко кто Солнечным. А у нас уже минимально Метагалактический Дух. Какие у него масштабы, какие у него размеры? – Огромные, но всё это компактифицируется в нас как в Единице. И Тело вроде бы похоже внешне на тело другого человека: рост, вес, всё это близко. Размерность и компактификация Духа в этом сильно отличаются. А значит, и качество отличается. И между нами возникает асимметрия. Мы не симметричны друг другу тем, что у нас есть одинаковые Части, а асимметричны тем, что Части по-разному большие – у Человека поменьше, у Должностно Полномочного намного побольше.

Другими словами, образно говоря, Человек стоит в Планете, вписан в сферу Планеты. Представьте себе масштабы и соотношение масштаба: Планеты, Солнечной системы, Галактика, Метагалактика Фа. А Метагалактик 512. И стоит Должностно Полномочный, живёт двадцатой Метагалактикой. Голова упирается в вершину двадцатой Метагалактики, ноги стоят на основании двадцатой Метагалактики. Масштаб по отношению к Планете этой двадцатой Метагалактики, каковы? Даже вообразить сложно, меньше каких-то огнеобразов получается. Увидели тему? В этом разная размерность. А стоим вроде бы телами с одним ростом. Компактификация внутреннего мира у нас разного масштаба идёт – отсюда разная размерность. Только размерность – это не только масштаб, но ещё и качество новое.

И тогда, когда мы разные по размерности, между нами возникает асимметрия – мы разные, несимметричные друг другу. Отсюда мы говорим, что нужно адаптировать своё выражение. Допустим, не шарашить Огнём при общении просто с Человеком без этого Огня. У нас очень много было случаев, когда эти люди чувствуют, чувствительные, говорят: «Ты чего на меня наезжаешь и давишь?» У вас, вообще-то, и предпосылок для этого не было: «С радостью, с душой сейчас пообщаюсь», – и получаете в ответ.

Почему? – Потому что не доработали в этой теме. Нужно быть адаптированным к Человеку, понизить свою размерность. В целом она никуда не девается эта размерность, но адаптироваться словами во внешнем выражении там, напором Огня, накалом Огня – уменьшить его... Возжечься человеческим Огнём, а не аватарским Должностно Полномочного, чтобы не давить на Человека действительно. И тогда выравнивается асимметрия, вы адаптируетесь – и пошёл контакт между вами. Эта ситуация, когда возникает в таком роде взаимодействие, называется «асимметрическая размерность».

*Из зала: Она непроизвольно происходит?*

Нет. Нужно научиться, тогда будет непроизвольно автоматически это всё получаться. А если не научишься, то извини. У нас часто, мы – не наученные, так и говорим. Вышли на аудиторию, ох, как привычно в команде – люди в стороны разбежались. Почему? – Чувствуют ваше давление, чувствуют Огонь. А у многих ещё предубеждённость перед Огнём: Воля карающая Отцовская на меня так давит – как-то некомфортно им с непривычки в этом Огне. Это ж не Отец, они ж нас Отцом-то не видят, а видят просто равного Человека себе.

А вдруг этот человек позволяет себе, как-то начинает себя вести по-другому, не как я понимаю, порядочно вести должен себя человек. Значит, выпендривается. Значит что-то из себя строит. А потом ещё чувствует у него там мощь, силу, а отсюда давление. Люди не понимают эту мощь из Огня и понимают, как давление. Отсюда многие чувствуют: «Ты зачем на меня давишь?» – потом заявляют.

*Из зала: То есть, это автоматически получается?*

Это автоматически.

А культурные-то умалчивают, но тихо, тихо линяют. Человек свободен, ему не надо...

*Из зала: А чтобы не давить, этому надо...*

Адаптировать уметь Огонь по размерности Человека, чтобы асимметрии значимой не было, тогда вас будут понимать.

*Из зала: А это как адаптировать?*

Вот, я говорила: возжечься человеческим состоянием.

*Из зала: Уменьшать Огонь?*

Нет, он у вас не уменьшиться, у вас его уже сколько есть. Выражать меньше. Быть в позиции наблюдателя Человека, максимум – Посвящённого. Понимаете? Уже Служащий будет сложно воспринимаем по Огню. По словам – будете объяснять, это всё легко понимается. Вопрос: по Огню. Потому что Человек не научен принимать Огонь.

*Из зала: Я это и говорю. Так, и не говоришь ничего* – б*егут.*

Бегут, да.

*Из зала: ...И не понимают ничего.*

Больше концентрироваться на своём внутреннем, меньше шарашишь по ним Огнём. И Огонь должен быть человеческий. А когда он человеческий...

*Из зала: Ты не шарашишь, это как естество.*

Это тебе так кажется. Вот, твоё естество в том, что ты шарашишь.

*Из зала: Да.*

Для тебя это нормально. Переключаешься на человеческий Огонь. А этот Огонь свойственен самым большим ценностям Человека. И Человек чувствует в тебе ценность. Наоборот, на это человеческие будут липнуть, как на Отца. Позиция наблюдателя. Синтезируешься с Кут Хуми, у него тоже есть Человеческий Огонь, с Отцом. Стяжаешь Человеческий Огонь на взаимодействие с Человеком.

Я, вот, ездила на занятия для граждан: собираюсь, настраиваюсь, стяжаю этого Огня. Чувствую: мне его как-то мало, но вроде бы стяжала, подготовилась. Для меня мало. Приезжаю, там один Человек. Я сейчас только поняла – зачем этому Человеку много Огня? Это моя норма, допустим. Ему этой граммулечки... Я вообще была, казалось, без Огня. Я просто себя вела, как просто Человек не возожжённый. А для Человека этого достаточно было. Понимаете?

Нужно понимать, что мы как раз эту асимметрию, если мы только на себе зациклены, не видим, а асимметрия не позволяет нам взаимодействовать. Как вам тема? Есть над чем работать, да? – Есть. Отлично. Идём дальше?

*Из зала: Мы ничего не разрабатываем, ничего там не делаем, не умеем, если грубо говоря. Ну, как бы ты ещё и ничто.*

Я так не говорила. Не надо.

*Из зала: Естественно умение не достигнуто, не живём личностью, то, что мы ещё не доработали. Я не в плохом смысле. И так получается, что мы ещё не доработали в стандартах... а Огонь шарашит ... Может это не Огонь шарашит?*

Знаете, это вам кажется, что не доработали. А когда вы прошли Синтезы или много лет его концентрируете, овладеваете Синтезом и Огнём, для вас вырастает другая норма. И вам кажется по-прежнему: вы такой слабенький, недоработанный, никчёмный, а поставь рядом человека без этого Огня и Синтеза – да вы будете ого-го-го. То есть, всё познаётся в сравнении.

*Из зала: Может, это какая-то наша не отстроенность, а не то, что прямо Огонь нужно запрашивать...*

Нет, это и то, и другое. Чтобы отстроиться и научиться этому, нужно стяжать учёбу. Поэтому и говорю: стяжайте именно Человеческий Огонь в той концентрации, которой нужно для общения с Человеком. И этому надо учиться. И одно, и другое должно быть.

*Из зала: Это категоричность какая-то ещё внутренняя...*

Нет, это просто неразличённость ещё. Мы на таком этапе... Знаете, как подростки? Они уже не дети, но почувствовали вкус взрослой жизни. Вот, как они себя ведут? – Да, оторвано просто: «сейчас я всех сделаю».

*Из зала: Пьют, хочется сказать...*

Да-да-да. Представляете, вы свои чувства, эмоции выражаете, а для них это огромный объём Огня, который сложно усвоить...

*Из зала: Больше внимания на другого, получается.*

То есть, мы не научились обращать внимание...

*Из зала: (Говорят все вместе...)*

Ну, ребята, так и бывает, между прочим.

*Из зала: Я сама поняла, как это. Я эмоции проявила обычные человеческие... Получилось, так накрыло...*

Если вы управляете, видите, что некоторых нужно просто вышибить из его позиции, чтобы потом он переключился, и потом нужно поговорить с ним – это не ненависть, не злоба, это не отрицание, это в любви так часто делают. Но этому ж надо научиться. Нужно ж уметь соразмерять. И отсюда понятие тогда асимметрии – разницы потенциалов между нами и людьми существует.

И, допустим, по-другому, если брать объектный мир: здания, допустим, в Метагалактике Фа и в 10-й Метагалактике или даже в первой Октаве. Первая Октава – это 512 Метагалактик в синтезе. Потенциалы зданий разные? – Конечно, разные. Поэтому обычно стараемся уходить учиться, куда? – В самые высокие здания.

За счёт этой асимметрии мы различаем, что мы можем недостаточно разработаться в зданиях Метагалактики Фа по тому потенциалу, который у нас есть. И возникает потенциал наш и потенциал здания. Так вот это здание нижестоящее нас не разработает. Я не шучу. Масштаб материи не тот, потенциал не тот. И возникает асимметрия между потенциалами будущими и настоящими. Понятно, о чём говорю? Примерно в ту сторону. Но на людях было понятно конечно. Не надо своих зятьёв вышибать, если вы не умеете это делать. То есть, фактически, случай показательный для того, чтоб мы увидели, научились адаптировать своё выражение для других.

У меня был такой пример: мы встретили друзей детства. А я уже давно с ними... несколько лет назад... Сидели с друзьями за одним столом, задушевно сидели. Но когда спросили, чем я занимаюсь. Я начала потихоньку рассказывать. И так незаметненько для себя у меня этот рассказ вышел, как я Синтез веду. Так вот – незаметненько, нормальненько.

*Из зала: Нормально.*

Нет, простые вещи, простые слова. Вот, состояние. А дама сидит, вот такие... ошарашено: «Как ты говоришь», – она увидела эту разницу. Нет, я её не вышибла, но она увидела разницу. Она говорит: «Что с тобой случилось? Ты, вообще, как это говоришь?» – не что говоришь, а **как** говоришь – она увидела. Понимаете? Это асимметрия сработала наших потенциалов.

*Из зала: Она пришла на Синтез?*

Нет. Это пример, когда вышибить не успела, называется, вовремя спохватилась. Я потом перешла на обычную речь. Этого Огня, выражения Аватаров не было, а просто обычно по-своему стала говорить, и всё вернулось в своё русло. А если б это продолжилось, там бы уже пошло непонимание друг друга. Нет, там было хорошее впечатление, но рано или поздно стало бы много, и уже бы не воспринимала.

*Из зала: У меня сын так. Что-нибудь начинаешь говорить, он начинает зевать и говорит: всё, мне тебя достаточно. И уходит.*

Значит, дозируй. Значит, знай его дозу. И тогда, смотри, меньшими дозами, но почаще говори. Видь его пределы, сколько...

*Из зала: Сейчас иногда получается...*

Ну, значит, меньшая доза. Но это так и есть. Смотрите, я чувствую, что я пообщалась на том же занятии, с женщиной, куда приезжала. Я так поняла: она надолго ушла, не знаю месяц или неделя. Она это усваивает, потому что ей, когда... У меня было занятие через буквально там пару или три дня. Ей позвонили, спросили: «А вы придёте?» – Нет ещё, не придёт. Я поняла, что нормально, она усваивает просто. Если она усвоит, ей понравится то, что она услышала. То, что она впитала, но не осознаёт – она придёт обязательно.

*Из зала: Это нам кажется, мы быстро, кажется, и все так.*

Так это и есть асимметрия размерности. Это ужасно сложные слова. А на самом деле, за этим стоит реальность, которую мы уже замечаем, но понимать нужно, что это те законы, по которым мы должны научиться действовать. Это и есть наш рост диалектичности. Овладение этим законом, выстраивание себя с учётом всех этих законов.

Вот, что мы тут наговорили, представьте, что вы научились и учитывайте, применяйте все эти подходы, специфики действия по этим законам. В этом будет ваш рост диалектичности. Увидели? – Увидели.

(Ребята, меня там слышно, а то я не смотрю на телефон). Кто у нас онлайн. Как? Вам понятна тема?

*Из зала: Да.*

Вопросы есть по теме?

*Из зала: Пока нет.*

Отлично. Идём дальше.

## Седьмой закон диалектики − «гравитацийная флюктуативность»

Теперь страшные слова: гравитацийная флюктуативность. Ребята, по-моему, я на двух группах отдавала...

*Из зала: Гравитация* – *это притяжение, а флюидирование* – *это отдача.*

А теперь связать это нужно. И не гравитация, а гравитацийная – тут ещё особенности. Потому что есть гравитационная, исходящая из данной гравитации, как какая-то динамика, а есть гравитацийная... Ой.

*Из зала: Это не то, что гравитационная, да?*

*Из зала: А можно второе слово ещё раз?*

Флюктуативность. Давайте, по очереди разбирать. Я сейчас сама вспомню, что это такое. Смотрите, есть флюктуации. Что это такое? Это, когда случайно собираются несколько потенциалов и идёт выплеск какого-то действия.

Например, самое простое, на чём Нобелевскую премию заработал Илья Пригожин. У него была теория термодинамических систем. Он о системах говорил. Но там он в термодинамике, они понимали, что есть содержимое в каком-то масштабе, допустим. Допустим, вода начинает закипать в кастрюльке. По мере нагрева... То есть, кинетическая энергия повышается, возникают эти флюктуации. Увидели? Бульбочки на поверхности. Потому что сталкиваются разные молекулы воды между собою, и когда у неё кинетическая энергия большая, идёт выплеск этой энергии и получается своеобразная флюктуация.

*Из зала: Флюктуация с флюидичностью один корень?*

Нет. Это разные вещи. Флюидичность – это истечение. Флюктуация – это порционный такой выброс чего-то избыточного.

*Из зала: Это не процесс вызревания?*

Да. Теперь представьте весь ИВДИВО. Огонь и Синтез вот так теребятся, движутся и периодически локально начинает проявляться флюктуации, как выброс избытка чего-то. Флюктуация, допустим, выброс плазмы на Солнце. То же самое. Увидели тему? И флюктуативность – это такой срез, какие у тебя флюктуации есть, на какой манер, чего у тебя избыточно. Твоя флюктуативность – насколько ты способен являть эти флюктуации.

Флюктуации у Человека, в чём это может выражаться?

*Из зала: Репликация Человека.*

Не, не, не. Репликация – это совсем другое.

*Из зала: Вспышки гнева там. Да?*

Да. Копилось, копилось – на тебе. Вывалил, вспыхнул, полилось так, что остановить себя не можешь. Да? Это сюда же. Или наоборот, ходил, стяжал, ничего не получалось, потом как прорвало – у тебя, там, темы начинаешь едва успевать – записывать. Такое тоже бывает. В положительную сторону. Качество как бы не учитывается тут – и то, и то может быть.

Что такое гравитация – второе слово? Упростим – тяготение. От чего тяготение зависит? Гравитация у нас четырнадцатая фундаментальность. Представьте, все 13 нижестоящих. По количеству, по качеству присутствия в нас, определяет характер вашей гравитации. Другими словами: ваш мир куда тянет?

*Из зала: В магнитность.*

Это не магнитность, это гравитация. Магнитность, она ниже, на восьмёрке находится.

*Из зала: Но гравитация, это же притяжение.*

Притяжение, но необязательно примагничивание. Понимаешь, в чём разница: магнитность – это системная организация, а гравитация – это фундаментальное свойство материи. Вот материя такая-то – это фундаментальность, а магнитность, это вариант организации самой материи, чтобы это притяжение получилось, чтобы гравитация вспыхнула в нас между Отцом и Матерью.

*Из зала: Чтобы состоялась гравитация...*

Да. То есть, мы достигаем новой гравитации, чем? – Магнитностью. То есть, это вот такое здесь должно быть объединение их. Тогда, вот, если посмотреть на гравитацию, то гравитацийность – это опять такой же срез характеристик всех ваших гравитаций в разных темах жизни – гравитации всех Частей, гравитации разных видов жизни у вас. И в целом это называется гравитацийностью. Она у вас в целом какая? И тогда не гравитационная, показывающая флюктуативность, показывающая то, что она идёт от гравитации, а флюктуативность гравитацийная, исходящая из характера всех ваших гравитаций. Второй раз не повторю.

*Из зала: Ладно, есть запись.*

Ладно, попробую повторить, чтоб зашло. Иначе нам надо продолжать тему. То есть, смотрите, флюктуативность – это характер всех ваших флюктуаций. Я не знаю, как это называть, но флюктуативность у всех разная.

Дальше. Гравитацийность – это характер всех ваших гравитаций, а не просто сам факт наличия гравитации. Естественно, это есть всё уже. А вот уже рассматриваем не саму гравитацию, а – вот, какая она, гравитацийность? И тогда гравитацийная, исходя из нашей гравитацийности, флуктуативность – куда нас тянет гравитация, в каком характере наше тяготение куда-то. От этого будут зависеть наши какие-то достижения, выплески, избытки чего-то и выражения. Вот, если говорить простыми словами, это об этом.

То есть, смотрите, мы тяготеем к Отцу, допустим, тем, что мы насыщаемся Его Синтезом из Источника. И гравитация нас, как тяготение к Отцу, с Отцом. Чем больше разрабатываемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, тем более выстроенной, с точки зрения наших путей от Отца, у нас получается гравитацийность. Увидели?

А значит, наша флюктуативность будет не в сторону выплеска эмоций, а в сторону выплеска импераций при написании тезиса. Она качественно будет меняться. Понимаете, о чём я? Вы реже и реже будете выплески давать негативные для вас, но больше и больше у вас будет накапливаться вот этих всплесков и выплесков избытка ваших возможностей. Но положительным результатом заканчивается – творчество, открытия, инсайты, озарения – это то, что способствует росту, развитию, потому что у вас гравитацийность поменялась.

А теперь вы даже посмотрите, какие вы классные, вы сейчас такую фразу освоили. Приходите к кому-нибудь... Только, пожалуйста, в подразделении, вас спросят: «А чем вы там занимались?» – А мы разрабатывали гравитацийную флюктуативность... Они отекают, а вы пошли... Ребятки, можно шутить так. Да? Это не для того, чтобы гордыня была, это шутка такая может быть. Но, если вопросы будут, объясняйте, пожалуйста. Увидели?

Так вот, это явление гравитацийной флюктуативности в развитии – оно повсеместно присутствует. И посмотрите, люди, которые живут пятой расой ещё, внутри пятой расы: законами её, стандартами присутствуют – смотришь, какая у них флюктуативность, гравитацийность пятирасовая. Фактически, без Отца – «Как могу». Мы все когда-то такими были. Какая флюктуативность рождается? – Редко мысли вспыхивают, но если подготовленный, то – да, может быть. А что больше? – Вспышки эмоциональные, эмоций больше. Эмоции, Чувства, это всё третий горизонт. Они плохие-хорошие, но это всё на горизонте эмоций больше проявляется – вот эта флюктуация.

*Из зала: Можно, пошучу? Камала (вместо Байдена) вместо того, чтобы умное сказать* – *хохочет.*

Вот. Её гравитацийность не позволяет ей сказать умное. Флюктуации на тему умной не появляются.

*Из зала: А эмоции.*

Да, совершенно верно. Как вам тема?

*Из зала: Нормалёк.*

Нормалёк, да? Что с этим делать? Вот, вы знаете такое явление в диалектической организации этого мира есть: гравитацийная флюктуативность. Что с этим делать? Как развиваться в этой теме? Что делать – это развиваться. Вопрос, как?

*Из зала: Как повысить эту гравитацийность?.*

Качество флюктуативности гравитацийной – как повысить? Я уже даже не запинаюсь... Тему давно не отдавала, даже как-то призабылось.

*Из зала: Вообще, классная тема. Надо стяжать сейчас законы.*

Да, да, да. Мы сейчас это всё пойдём стяжать, причём, подробно.

*Из зала: Попросить у Отца творения этим...*

*Из зала: Мы много говорили о человеческом.*

Это мы сегодня должны максимально много стяжать самых таких сложных вещей. На второй день Творения тоже можно много что стяжать.

*Из зала: Чтобы этой «ашарашки» не было, Человеческий Синтез нам в помощь.*

А у нас, смотрите, как только мы слышим страшные для нас слова, у нас что? Тут же наступает отрицание: нет, я это не понимаю. Я не стараюсь познать, а я ухожу в сторону В крайнем случае: пусть мне объяснят, тогда я заинтересуюсь. Нет вот этого естественного интереса к незнакомому и сложному. Это сложно взрастить в себе, но надо стараться.

*Из зала: Надо, да*.

Иначе мы всё будем отрицать и то, что полезное даже, будем терять ресурсы по жизни. Так вот вопрос: как развивать гравитацийную флюктуативность?

*Из зала: Я думаю под запрос мой, планы* − *чем ты живёшь. Под запрос и развитие, и накопления потенциала происходят и по плану же они потом и выливаются, всё в одно сходится*,

Это, когда всё естественно течёт. А что мы должны осознано делать, чтобы повысить качество?

*Из зала: Практики*.

*Из зала: Осознавать* − *какая будет действительность.*

На основании чего вы будите осознавать? Нечем осознавать. Вот, эти темы, нет, поймите, смотрите, гравитацийная... Сейчас, сейчас. (пытается объяснить)

*Из зала: Сейчас уже по закону есть чем.*

Нет.

*Из зала: Да.*

Нет. Воспринять − есть, а действовать, может нет. Различить, действовать, управлять тем более − нет. Я говорю о том, чтобы перейти от восприятия, первичного понимания к применению её, как инструментом − вот этой диалектики. То есть, сначала у нас растёт что-то первичное, что мы не воспринимаем, не понимаем. И только, когда нарабатывается опыт, мы начинаем замечать, потом начинаем различать, потом начинаем первично применяться, потом только уже управление включается.

Я сейчас о другом. Чтобы вот эта гравитацийная флюктуативность − она повышала качество нашей жизни, нужно растить качество гравитации, я бы сказала − мощь её, потенциал гравитации. Я думаю, это понятно, что для этого делать. Можете сказать мне?

*Из зала: Магнитность*.

Магниты. Совершенно, верно. Вы это всё знаете. Почаще к Отцу ходить, к Аватарам Синтеза − научиться жить в их гравитационном поле, постепенно взращивая свои гравитационные показатели. И растить в целом гравитацийность свою по качеству и по масштабу, и по мощи, скажем так.

*Из зала: Ну она же тоже растёт по запросам.*

Нет.

*Из зала: Но Виталий вот развернул то, что развернул, потому что у него был запрос. А если бы он не захотел его выявлять, то ничего бы не было*.

Поняла. То, что вы называете запросом − я согласна. Я просто его буквально, может быть, узко понимаю. Вот, смотрите, когда у вас рождается смысл, вот тогда может появиться потребность быть почаще с Отцом. И когда вы, чем больше вы нарабатываете вот этого опыта с Аватарами и с Отцом, тем глубже вы свои, вот, гравитационные характеристики повышаете. Здесь вот так по синусоиде идёт. Я не знаю, как это в математике называется кривая. Да. Когда не вот так ровно идёт по диагонали линия роста.

*Из зала: Гипербола*.

Да, гиперболическая или параболическая там вот это вот − кривая рождается. Когда, чем дальше, тем, ну, скажем так, в геометрической прогрессии увеличивается ваша гравитацийность. Понимаете? То есть, это нужно нарабатывать, я к тому, что интерес... Причём, знаете, первое время может быть просто проявлять дисциплину (а внутренняя воля начинается с дисциплины), да. И просто себя регулярно стимулировать, вот, **стараться побольше быть в Поле Отца, Аватаров и научиться вот так жить, пока вы не поймёте кайф в этом**.

И вот тогда вы уже захотите всё чаще и чаще, и вся ваша жизнь будет вот гравитационно выстроена на пути к Отцу и к Аватарам. А как она ещё может быть выстроена? В сторону от них − неправильными нашими действиями, неправильными какими-то Частностями. Понимаете? А нам нужно вот этот в целом путь, который основывается на гравитацийности нашей, выстроить как восхождение или как рост и развитие напрямую, вот, в Отца, с Отцом. Аватары тут нам в помощь, то же самое. Понимаете? Вот это то, с чего стоит начать заниматься. И тогда ваши все вот какие-то выплески ваших потенциалов и избытка чего-то, они будут более-более высокого качества появляться и нам на пользу. Увидели, о чём речь идёт? Понятно, да?

Потому что, если по запросу, то есть, это я тогда управляю Разумом своим, я должен различить разные варианты гравитации, перспективы. Нам сейчас это точно нечем делать. Когда-то может научимся. Мы не разберёмся сейчас в этом. То есть, нужно учитывать каждый раз степень подготовки и себя самого или окружающих вот людей, с кем мы говорили. Иначе не получится.

## Вершина флюктуации – это сингулярность

Ладно. Я здесь просто опустила еще одну сложность в этой же теме о том, что **вершина флюктуации – это сингулярность**. Вот, просто факт такой или просто знания из науки. Когда во флюктуации присутствуют фундаментальности материи − все шестнадцать, вот такая флюктуация становится сингуляцией. Или сингулярность складывается. Где сингулярность − это как «син», это от слова «синтез» даже − то сложение во единое и рождение нечто целого. Это знаете, как народе есть: нырнул в молоко и стал молодым. Дальше. Или прошёл сквозь игольное ушко и изменился. То есть, когда идёт максимальная концентрация фундаментальностей, и если есть они в достаточном количестве и все шестнадцать по качеству, то у тебя идёт в результате вот этой большой флюктуации, которая становится сингулярностью − изменение качества тебя.

И вот, следующий шаг в этой же теме − гравитацийная флюктуативность, когда мы развиваемся, то есть, не останавливаться на флюктуациях, там что-то выбросилось, но в принципе, вы не поменялись. Избыток вышел, но вы не поменялись, допустим. Это флюктуация. А когда у вас что-то случилось, там, вы переключились на новый уровень какой-то организации себя. Вот, если особенно вот здесь усваиваем тему, то сегодня домой уже идём другими, у вас в мудрости сингулярность срабатывает вот этими диалектическими законами. И вы качественно меняете свою мудрость. Согласны? Так вот, флюктуативность − она должна вырастать в сингулярности и плюс ещё регулировка здесь может быть в виде балансиров. Вот, тоже этот термин сегодня упоминали.

Балансир, ну, это знаете, смотрится, как гантелька − такие шары на концах. И в зависимости от того, чего у нас больше − у вас вся ситуация идёт в ту или иную сторону, но ориентируетесь на центровку. Из центровки вы куда больше тянитесь? Это, вот, к балансиру. То есть, эту тему можно развивать ещё более сложно. Мы её сейчас не будем трогать.

Достаточно того, что мы сказали − гравитацийная флюктуативность. И достаточно того, что мы поняли. Вот это вот рост гравитационности с Отцом обязательно должен быть у нас, чтобы наши возможности концентрировались и складывались как флюктуации, росли в сингулярности. И в целом они были более высокого качества, чем до этого. Увидели? Увидели. Всё. Молодцы! Взяли.

## Восьмой закон диалектики − «фундаментальная единица»

Дальше. Потом идёт «фундаментальная единица». Фундаментальности образуют единицу. То есть, единица любая − вот, как нечто целое, насыщенная вот чем-то, вот, в достаточной мере, чтобы жить в реально окружающей её среде. Вот тогда это Единица. Как только чего-то не хватает, нет единичности, значит, возникает зависимость или обмен такой вот разный. Причём, разный обмен между Единицей и окружающей средой.

Вот, в пятой расе мы (как люди) Единицами не были, между прочим. Почему? Мы зависели от окружающей природы, а Единицу складывает Огонь. Поскольку в материи у нас Огня практически не было (Монада не считается), Чаши были далеко не у всех с Огнём. То, получается, Человек не был особо единичным. И единица − она всегда принадлежит кому-то или чему-то. А если мы не могли напрямую доходить до Отца, потому что Отец был Огонь, поэтому мы, собственно, Единицами и не являлись. Были в общем-то изолированы и общались с Отцом через посредников. И так далее, и так далее.

Так вот, любая Единица, которая возможна сейчас в нас из-за Огня, из-за того, что мы напрямую с Отцом общаемся. Из-за того, что мы можем набрать разные потенциалы для жизни в этой реальности на Планете Земля или даже во всём Космосе – вот этим мы единичны. Плюс мы неповторимы − это тоже свойство Единицы.

И любая Единица − она состоит из множества-множества (мы говорим) огнеобразов, но это мелко для неё − из множества фундаментальностей. Вот. И в том, в общем-то, здесь смысл этой темы − фундаментальная Единица, что материя − она стремится к результату единичному. Она всегда пытается организовать что-то единичное, что-то взращиваемое. Единица как растение. Единица − как животное. Единица − как Человек. Увидели?

И вот, в зависимости от того, чем мы насыщены, какими фундаментальностями − будет определяться качество нашей единичности. На самом деле, всё просто.

*Из зала: Как Единица – это растение? Вы только что сказали, что единичность, она…*

С точки зрения растительного мира, каждое растение – это Единица.

*Из зала: Как индивидуальность, короче.*

Не индивидуальность, единичность здесь. Индивидуальность – это то, чем мы отличаемся друг от друга. А здесь вот каждый стебелёчек он единичный, у него корешочки там. Каждое дерево – это единица, с точки зрения растительного мира. Я говорю о Человеке, как Единице. А вот Человек − как Единица начинает рождаться, когда есть Огонь, когда есть принадлежность к Источнику – это к Отцу. И тогда рождается человеческая Единица. И вот на этом разницу ты увидела.

Вот, единица растение – это не Единица Человек. Потому что у нас разные фундаментальные начала. Согласны? То, что есть растение, и кто есть Человек – совершенно разные вещи. Чем насыщены, какими фундаментальностями насыщены Человек, как Единица, растение, как единица – это вообще несоизмеримо, очень разное. И значит, здесь нужно понимать, что, если мы, как Единица растём, то есть, мы масштабно меняемся, в разных Космосах растём, оставаясь Единицей. Но мы, насыщаясь разными параметрами, там, Огнями, Синтезами, то есть, это тоже фундаментальности. Вот при этом мы свою единичность повышаем по качеству.

А что в противовес этому? − Множественность. Множественность – это когда в природе есть такое вот копирование или под копирку складывается, вот, что-то складывается и рождается. И то до конца, допустим, растение, которое взращивается, допустим, вегетативным способом, то есть, у него вся генетика остаётся одна и та же, что у дочернего, что у материнского растения. Поняли или нет? Картошку сажали когда-нибудь?

*Из зала: Поняли.*

Вот, картошка прошлогодняя, если вы её же посадили на следующий год, она по генетике будет абсолютно та же, что и этого года. Это вот, с одной стороны, единичность одинаковая, да, но множество выражений этих единиц.

И вот, смотрите, с одной стороны, есть формирование единичности в материи, а, с другой стороны, есть единение этих единиц во множество: множество людей, множество растений, множество животных, да? По-разному это называем там – социум какого-то города множество людей предполагает. То есть, в материи в росте, развитии всё время есть вот такое вот: одновременно два явления, практически, противоположные – множество и единичность.

Так вот, в Человеке и то, и то есть, и должно сочетаться. Почему? Потому что у нас, с одной стороны, Источник у Отца. И каждый Человек формируется вначале вот этой позицией − один на один перед Отцом. То есть, получаем жизнь, получаем, рождается тело, чем-то вот накапливаемся, и вот − единичность в нас выстраивается.

Но если не будет рядом других людей, мы не будем себя сравнивать, вот там, где рождается фундаментальность, ой, индивидуальность, мы не можем понять, вообще, в сравнении, не опираясь на сравнение во множестве людей. Да? Не можем определиться со своим каким-то уровнем развития, со своим значением, ещё с чем-то, своими спецификами, особенностями какими-то, то есть, чем мы отличаемся. И вот множественность − она даёт нам возможность различения, сравнения, да, и дальнейший стимул роста. Если чего-то мне не хватает, я смотрю на соседа: да, у него лучше, давай-ка я поучусь.

*Из зала: А как же говорят: не сравнивайте?*

Подожди. Если мы сравниваем только с другими людьми − это некорректно. Почему? Потому что мы свою неповторимость, вот эту специфику единичности, в общем-то, как тебе сказать... Ну, в общем-то, теряем, мы ориентируемся на другого. А здесь нужно ориентироваться, но одновременно не забывать о том, что я не такой. И окончательного сравнения меня с другим человеком быть не может. Почему? Потому что мы не знаем размерность того Человека. Вы сейчас понимаете о чём я говорю, да? Потому что вы не знаете всех его особенностей по-настоящему, как это Отец видит. Вы не знаете самого себя, как Отец вас видит. Понимаете?

Тогда что с чем мы сравниваем? Мы сравниваем только в узком диапазоне своего видения, восприятия, в основном, биологического: тот красивый-не красивый, успешный-не успешный и так далее. Да? А на чём это строится и откуда это выражается, и в каком масштабе у него то или иное выражение – это воспринять нельзя в сравнении. Почему?

Потому что мы похожи на него − две Единицы рядом. Разные Единицы, но равные пред Отцом. Помните принцип «Первого равного»? Первые мы в том, что мы отличаемся от других и в чём-то первые. А равные тем, что мы все происходим от Отца. И как может равный сравнивать себя вот с другим? Не на чем. Чтобы сравнить, нужна другая более высокая позиция наблюдателя. А мы равные. Поэтому мы не можем себя видеть − и себя, и других, как это видит Отец. Вот, Он может сравнить, а мы нет. Поняли принцип?

И вот это следствие вот этого закона − фундаментальная Единица, где у нас, фактически, материя − она единична и множественна одновременно, да? И мы и там, и там черпаем ресурсы для своего роста и развития. Когда мы вспоминаем, что мы красивые и непохожи на всех, и красивы по-своему, даже если в сравнении с другими ваша личность... Вам лицо не нравится, вспомните о том, что вы неповторимы, и вас Отец наделил такой красотой.

И вот эта внутренняя уверенность, отстроенность, вера в себя, что я красивый − будет светиться так, что любое лицо, нельзя сказать будет, что оно некрасивое. Человек внутренним миром красив. И когда это по-настоящему есть, то у нас что получается? Люди не смотрят на его внешность, какая бы ты не была, или вообще не видят в упор, как некрасивую, они оценивают вот то, что он делает, то, что из глаз у него сияет. Увидели?

Так нужно учитывать преимущества и единичности, и множественности. То есть, когда у вас самого что-то не получается, можно получить помощь от друга. Согласны? Вот и то, и то нужно учитывать. Согласны?

*Из зала: От друга* − *это от Отца?*

От соседа. Я имею ввиду, среди равных во множестве. Отец не во множестве. Отец выше всех этих множеств.

*Из зала: Забыла?* *Команда, силу команды?*

Да, это вот про это. Вот. Тема есть? То есть, как мы этой темой можем жить. Во-первых, мы должны понимать, что все мы растём в Единицу. Если уже единичны, то выше-выше растём, что мы живём во множестве других людей. Вот. И мы и не похожие, и одновременно есть, живём в одном материальном мире, да? Значит, из одних огнеобразов строимся. Значит, в чём-то мы будем схожи. И плюс, объединение во множество, как в команду, будет помогать нам и свою единичность взращивать.

Вот, когда сочетается эти два направления роста и развития, да, то очень даже хорошо получается. А проблема здесь в чём? Или мы себя противопоставляем другим и всё время сравниваем. Да? Я знаю близких людей (у меня есть), товарищей, которые − они всю жизнь живут тем, что они людей сортируют: вот эти хорошие, вот эти плохие. Причём, из хороших можно легко попасть в группу плохих. (Смех в зале). Почему? Потому что мне не угодил. Это очень ярко вот так проявляется. Нет, серьёзно говорю. Вот, и итоге, очень сложно жить. Там нет единичности, потому что ты в этом сравнении зависишь от другого человека.

***Если кто-то нравится – всё, вот так вот, богу молимся там на него и так далее. Если кто-то не нравится – всё, откинул. Там нет командности, там нет вот, то есть, человек не дозрел до, вообще, этих вещей. Я же не говорю про философию. Я говорю про вот эти понятия на уровне человеческом и бытовом даже. Ладно. Идём дальше. Ещё две позиции и идём в практику.***

## Девятый закон диалектики – «иерархия целого»

***Иерархия целого. Диалектический закон девятый – иерархия целого. Это что такое? Как вы это понимаете? Смотрите, вначале мы, вот так онтологически развиваясь, воспринимаем всё окружающее, различая уровни горизонта чего-то. Разные слои информации, разные, допустим, виды материи. И если говорить о материи, любая материя – она упорядочена. Просто порядки бывают разные. И изначально любая материя определяется порядком Отца. Сам Отец это делает. И вот этот порядок, определённый Отцом в материи, называется иерархией. Иерархия – это о материи всегда.***

***Не забывайте, что материя сейчас состоит из Огня. Поэтому иерархия Огней у нас тоже есть. Иерархия – это порядок первичный, заданный Отцом. Смотрим во второе Распоряжение. Там у нас есть список Огней, список Аватаров – выразителей этих Огней. И там есть вот порядок по номеру, такой линейный порядок: первый Аватар, второй, третий или пятьсот двенадцатый. Понимаете?***

***И вот, этот порядок не для того, чтобы мы жёстко ему следовали и действовали вот строго вот так очерёдно. Да? Мы можем с любым Аватаром в любой момент синтезироваться. А порядок нужен для того, чтобы воспринимать: что управляет, а всегда вышестоящее управляет нижестоящим. Что, чем управляет?***

***Вот тогда, хотя бы частично, первично этот порядок материи мы воспринимаем. Увидели? И вот этот порядок называется иерархия. Но когда материя растёт, выстраивается и, вообще, разные её горизонты, разные уровни разных порядков начинают, собственно, присутствовать на нашей Планете... Планета – это одна сфера ИВДИВО. Или просто сфера, как часть Дома. То вот эти все разные слои – они имеют всегда тенденцию объединяться, проникаясь друг в друга. За счёт чего? – За счёт «вышестоящее управляет нижестоящим». Понимаете?***

***И тогда ментал будет развивать наш астрал. Причина будет развивать нашу там, допустим, ментальность и так далее. И тогда, когда возможности, накопленные в одном горизонте, и они начинают реализовываться в нижестоящем горизонте – для этого идёт управление, то идёт смешение материй, одновременно их рост. Но вот это смешение, когда абсолютно все взаимосвязи простроены – условно, мы их так не понимаем, но у Отца это есть – то рождается целое. Увидели?***

***И вот это целое, когда складывается всё, что есть в разных иерархических горизонтах, оно как правило, всегда ещё более высокого качества, чем всё нижестоящее материальное. И вот почему мы очень быстро растём Огнём и Синтезом? – Потому что мы из-за пределов себя, из-за пределов ИВДИВО каждого можем вызывать на себя Огонь и Синтез. А в нём расписаны стандарты будущей материи, той самой высокой, которой в нас ещё нет.***

***И когда Огонь и Синтез вносит в наш Дом, а потом в тело вот эти все записи более качественной материи с вышестоящего, то есть, из-за пределов нас, но более высоких пределов, вот. То мы тогда перестраиваемся постепенно на вот то, что нам приносит Синтез – и мы растём. Увидели?***

***Достигли одно, допустим, мы живём Метагалактикой Фа. И мы вызываем на себя из-за пределов Метагалактики Фа Огонь и Синтез. Это откуда? Это минимально со второй Метагалактики. А то и можем через несколько Метагалактик прыгнуть. Там есть разные ключи: 4-1, 5-1, 8-1 и так далее. Но дело не в ключах, то есть, лишь бы из-за пределов. То есть, когда мы реализуем этот Огонь с более высоким качеством в нашем Теле в первой Метагалактике, наша материя начинает расти, постепенно выстраивать соответствие второй Метагалактике, откуда был Огонь.***

***Тогда мы начинаем черпать Огонь ещё больше, более, далеко из-за пределов – из третьей Метагалактики. Увидели? Растём-растём её характеристиками: как третья Метагалактика выражается во второй. Это всё в нашем Теле. И тогда, переключаясь, когда всё реализовали, там количество в качество переходит, или при определённой процентовке, у нас что? – Выстраивается качество тела, соответствующее второй Метагалактике. Огонь из третьей брали.***

***Во второй Метагалактике растём, соответствуем третьей. Тело автоматически переключается на третью Метагалактику соответствию ей. И мы автоматически из-за пределов третьей – из четвёртой Метагалактики начинаем черпать Огонь. Увидели?***

***Получается – это иерархия целого. Когда мы не просто знаем Иерархию, что есть разноуровневая материя, а ещё в росте её видим. Увидели? Что мы видим, что также иерархически поэтапно мы с вами растём и развиваемся. Всё вместе там – Огонь и материя, допустим – это целое. Огонь во второй Метагалактике, тело, материя – в первой. Тело – во второй, Огонь – в третьей Метагалактике. Но это всегда целое. Да?***

***И получается – Иерархия целого. По большому счёту, сводится к Иерархии ИВДИВО. Когда Огонь начинает с точки зрения Отца относиться к материальным фундаментальностям или к материальным субстанциям, вот, и всё, что для Отца есть ИВДИВО целого... ИВДИВО-целого вокруг Него – это Его материя, это Его ИВДИВО-полис Жизни, где Он живёт. Вот, мы живём в городе. А у Него Свой город в ИВДИВО-полисе на 4097 архетипе, на вершине 4096 -го – там тоже такие же города и так далее.***

***И когда наша иерархия, вот эта, достигнет соответствия хоть в чём-то Иерархии Отцовской – мы начнём видеть ИВДИВО-полис Отца также реально, как Москву сейчас. Понимаете? Почему мы ещё не видим иногда Отца? Мы иерархически другие. Порядок нашей организации не соответствует Отцовскому. Понятно, у Отца он всегда будет выше. Но если мы доходим до тех уровней организации материи, тех иерархий материи, которые и у нас, и у Отца совпадают – вот тогда жить начинаем рядом с Отцом, вместе с Отцом. И тогда, естественно, наше видение, восприятие перестраивается на вот этот уровень. И мы, естественно, как сейчас биологически видим друг друга, мы будем видеть Отца.***

***Только не надо делать вывод, что это очень далеко. Это проявляется уже на каждом горизонте в каждой Метагалактике, в Октаве. Если мы не видим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой Фа, вот так вот реально (некоторые видят), значит наша организация ещё растёт Метагалактикой Фа. Нормально. Биология – она всегда позже развивается, за стяжаниями.***

***Есть такое? Всё.***

***И последнее: десятый закон ИВДИВО-материи.***

***Из зала: То, что мы стяжаем Тела, вот это иерархия целого у нас выражается цельностью синтезтелесности. Да?***

***Да.***

***Из зала: Потому что она тоже растёт за счёт этого.***

***Иерархия тел потом вырастает в цельную синтезтелесность, соответствующую качеству всех составляющих из этой иерархии целого.***

***Из зала: Потому что каждое тело добавляет своё.***

***Это да. Это девятый закон – это к чему? Чтоб мы понимали, что из чего растёт и развивается. Мы, в том числе.***

***Из зала: Девятка – это Мощь.***

***Не-не-не. К номеру закона не привязывайтесь. Нумерация шла по спонтанности, как складывались они на тот момент. Они выстраивали такое... порядок этих законов. Это ребята философы, их достижения.***

***Из зала: Можно менять их местами.***

***Может быть, и можно. На тот момент порядок, вот «от простого закона к сложному» или «от фундаментального к частному» – вот здесь вот, не знаю, как вот получится поменять.***

***Из зала: Вот, первые три, которые были, они же не обязательно сначала «количество в качество» или сначала «борьба и единство противоположностей»***

Вот, если смотреть иерархически, что-то сначала есть. Если смотреть ивдивно, там всё одновременно зарождается. Как хотите, так и смотрите, называется. Да-да. Увидели?

## Десятый закон диалектики − «ИВДИВО-материя»

Ну, и давайте. десятый, последний, это ИВДИВО-материя. То есть, смотрите, материя, она всегда зарождается тем, что идут эманации Отцовские. Они встречаются с женскими эманациями. Причём, это может быть Изначально Вышестоящая Мать, которая рядом на равных с Изначально Вышестоящим Отцом работает. А может быть, что-то материально нижестоящее, типа Человека, который есть материализованный Огонь Отца. Он имеет происхождение от Отца, клеточка Отца. Да? Но он материализован. Его материя, минимум, на два каких-то порядка ниже, чем Отцовская. Порядки ***–*** это не архетип. Это что-то ещё более высокое.

И тогда, получается, что возникает, мы... Вернее, реализация Огня Отцовского рождает материю, получается. В любом случае материя рождается, когда есть что-то Отцовское и что-то Материнское. Материнское ***–*** это может быть материя Отца, но в виде человеческой жизни. Увидели, да? То есть, материальное или материнское. Здесь игра слов. Но она, в общем-то, из одного источника идёт.

И когда складываются два Огня Отцовский и Материнский, так это назовём, между ними возникает как раз вот это противоречие. Но оно разрешается тем, что рождается цельность и рождаются записи этого Огня. Записи в Отцовском Огне. Сами записи ***–*** это, фактически, результат взаимодействия Отцовских и Материнских Огней. Увидели?

*Из зала: И тогда работает этот новый закон. Да*?

Нет. Тогда рождается первичное ядро новой материи. И тогда рождается таким способом и сам Человек. То есть, когда-то Человек рождался первично Огнём Отца и Огнём Матери, может быть, ещё чем-то. Но Огонь здесь был обязателен. И сформировалось когда-то первичное ядро Человека, где Огонь Отцовский в центре. Это как Слово или Буква Отца Мы когда-то с вами говорили на эту тему.

А вот эта организация Отцовского Огня, чтобы он вошёл в окружающую среду и как-то приспособился, как он должен быть задействован и организован ***–*** это задача Мамы. И Материнский Огонь это исполняет. Поэтому по сфере оболочки Огня Отца всегда есть цифровая сфера-оболочка, вот это как раз вот ***–*** метрическая. То есть, это Синтезом записанные параметры материи, которые рождаются из Синтеза Отцовского Огня и Материнского.

И эти параметры помогают нам встроиться уже цельному Огню, из двух третий рождается И вот эти параметры цифровой оболочки помогают нам встроиться в окружающую материю. То есть, Человек таким способом мог зарождаться. Я не могу это утверждать. Но весьма на то похоже. То есть, если смотреть Отцовский путь рождения. Отцовский способ творения Человека.

*Из зала: Но там же в медицинских боксах сейчас рождаются те тела...*

Не-не-не. Тела, когда они уже есть, чтобы они дозрели, помещают в медицинские боксы. А изначально, как они рождаются? Это сейчас даже немножко другой процесс, потому что вот эти Тела рождаются в Системах наших трёх Частей: Ипостасного Тела, Синтезтела и Трансвизора. То есть, там уже какая-та база есть для них. А я говорю о первичном творении или даже синтезе Человека. Здесь другое немножко.

*Из зала: Здесь Репликация больше, да*?

Здесь нет, здесь зарождение уже в материи чего-то нового. В наших Системах этих трёх Частей рождается новым Огнём новый сгусток возможностей. И потом это реплицируется в боксы Отцом. И вот там зреют уже эти как бы Тела. А из Тел потом рождаются уже живые существа, они становятся живыми существами. Да, собственно, мы им сразу стяжаем Жизнь. Мы так жили в пятой расе. Ребята, давайте, так увидим. Эти тела живут одним видом материи, правильно? Мы жили в пятой расе одним видом материи, физической. У нас не было Частей. У нас (по большому счёту) и Огня не было. Неважно. Очень даже весьма похожий процесс.

Только мы сейчас на много материй даже Космосов начинаем вырастать, а они пока дозревают, там, ещё подготовку должны пройти, перестроиться, чтобы стяжать много Частей в разных видах материи. Выйти за пределы своего одного вида материи. Это, как мы выходили в Метагалактику в своё время. Только они пройдут это быстрее и качественнее. Увидели принцип, да?

Но вот эта тема ИВДИВО-материи о том, что любая материя зарождается в Доме. Отец является Домом. И весь Огонь для нас с вами находится в Доме. И Дом оперирует этим Огнём и даже Синтезом. Тогда любая материя, когда формируется, на неё настраивается ИВДИВО. Формируется взаимодействие между вот этим потенциалом этого сгустка будущей материи. Там ещё нет организации, просто сгущается Огонь или сгущаются какие-то другие субстанции. И вот между этим сгустком и средой ИВДИВО рождается сфера-оболочка ИВДИВО.

И вся эта материя ***–*** она творится в этой сфере-оболочке ИВДИВО. Сфера-оболочка обеспечивает какие-то параметры от Дома, какое-то управление Домом, чтобы родилась материя по плану Отца, а не, вообще, какая получится. Понимаете, да? То есть, нам надо понимать, что любая матери рождается в сфере-оболочке ИВДИВО. **Это Часть у нас имеет сферы-оболочки. П**равильно? **Любая Частность имеет сферу-оболочку**.

И более того, в этом сгустке материи всегда появляется центровка или ядро ***–*** как концентрат-выжимка записей о том, какая это материя, какие у неё полномочия. Поэтому у нас Частности имеют ядро обязательно ***–*** все Частности и сферу-оболочку. Фактически, сферу-оболочку ИВДИВО. **Аппараты**ь**то же самое. Системы *–* то же самое. И Части *–*  то же самое**. Увидели? Увидели.

## Утверждение, побуждающее к действию – постулат

То есть, это... как бы я сказала, можно сказать ***–*** закон, а можно назвать ещё **десятерицей постулатов. Э**то близко к закону, но не закон. Это утверждение, побуждающее к действию ***– п***остулат. Так **вот, постулат ИВДИВО материи *–* это о том, что любая материя рождается Домом и в Доме. И она творится по законам ИВДИВО**. Что Субъект, что Человек, что Изначально Вышестоящие Аватары с этого начинали и так живут. Что Изначально Вышестоящий Отец, что весь Космос.

Поэтому у нас **вокруг у всех Метагалактик есть сфера-оболочка ИВДИВО. Вокруг Планеты есть сфера оболочка ИВДИВО.** Это признак того, что **эти Планеты и Метагалактики созданы Домом и по законам Дома растут и развиваются. Увидели? И то же самое у нас с вами. ИВДИВО каждого есть у каждого Человека.**

И вот, с точки зрения вот этого восприятия Отца Огнём и Синтезом, и Домом ***–*** на эту тему у нас сегодня праздник. Шестая раса и раса Огня или эпоха Огня. Вот с этой точки зрения восприятия мы дошли с вами до творения Домом, до Жизни в Доме и Домом. И иногда даже сейчас включаемся и начинаем расти в сторону управления самим ИВДИВО.

У Должностно Полномочных это управление уже включается. Чем? Тем, что Синтез у Должностно Полномочного из-за пределов ИВДИВО. Кстати, у Человека это включается тем, что его Огонь, единый с Отцом, он за пределами ИВДИВО. А в ИВДИВО реализуется какая-то часть этого Огня, она организуется и материализуется, формирует Тело Человека, точно также тело Должностно Полномочного ИВДИВО. Увидели вот эту тему? Вот.

Вот вам вот такие десять (пускай назовём, 10 законов Диалектики). Но по сути, ИВДИВО материи ***–*** это явление ОМ, если подытожить. То есть, в производстве, или как в творении любой единицы материи, у нас обязательно должен быть Огонь. Иначе творения не будет. Обязательно должна быть материя. Иначе бессмысленно само творение ***–*** что ты творишь. Творим мы всегда материю. Есть тема? Есть тема.

## Сложение практики

Теперь, первое. Мы идём в практику, она у нас будет первая. Поэтому, выходя в практику, мы возожжёмся с разными Аватарами Синтеза, хотя уже они на нас настроились и, с точки зрения усвоения этих законов ***–*** подумайте, что мы могли бы сделать? И простое, доступное, но важное действие. Вот. есть просто стяжание Огня и Синтеза законов Диалектики. Как-то скучно, недостаточно, да? Может мимо пройти. А так, чтобы зашло, все эти законы зашли навсегда, что-то нужно сделать. Думайте, что? Ребята онлайн, предлагаем.

*Из зала: Ну, Основы и Начала стяжать.*

Понимаешь, это в любом случае будет просто стяжание. Вот стяжание, это такая штука ***–*** оно или получается, или не получается.

*Из зала: А мы сейчас о чём говорим?*

А мы сейчас об усвоении: что сделать, чтобы зашло глубже.

*Из зала: Совершенное Сердце*.

То же самое будет. Не факт, что зайдёт. Когда в нас нет тямы условий, понятно, мы просим Отца наделить нас. Это первый подход. Можно просить наделить. И поскольку у нас сегодня праздник, можно попросить сотворить нас. А творение будет идти минимально в двойном потенциале. Да?

*Из зала: А сотворить Человеческим Синтезом.*

Нет. Сотворить Диалектику нашу. А, вот, человеческим или нет, мы опускаем между строк.

*Из зала: Почему? В честь праздника же.*

Не надо только идти линейно. Это наше восприятие этого праздника, Человеческий Синтез. Завтра будет Посвящённый и так далее. Для нас это хорошо, полезно. И такой вариант у Отца тоже есть. А в целом-то у Отца все восемь Дней Творения, мы не понимаем, на что они направленно идут. Вот, как Отец это понимает, пока это не сотворится. Вы, увидьте, пожалуйста.

*Из зала: А, понятно. Это, как набор цельности у Отца. Он берёт какой-то фрагмент, а потом наделяет. А чем наделяет, это мы сами...*

Да. Когда реализуем, тогда будет понятно. Пока нечего понимать. Поэтому, вот, я вам предлагаю, подумать. Вот, устремляется вот на эти 10 законов диалектики. Про Диалектику тут ещё не всё. Но частично сегодня поговорим. Но быстрее уже, чем первую тему. И вопрос ***–*** как усвоить, чтобы поглубже было.

*Из зала: Вопрос, не что стяжать.*

Что стяжать ***–*** определили. А как усвоить?

*Из зала: Как усвоить то, что стяжаем?*

*Из зала: Может Абсолютом закрепить?*

*Из зала: А что это делали мы? Не просто стяжали, сейчас разбирали все эти законы*.

Вот, в ту сторону практики. Нужно обобщить, как-то идеально практику сложить. Продолжить то, что мы здесь сделали. Так практики идеально складываются.

*Из зала: Сейчас мы Чашу эту ментальную, Чашу Диалектики...*

Хочешь прям, Чашу? Ну, давай, с Чаши.

*Из зала: Ну, что? Мы вот сейчас это и делали, разрабатывали Огонь Чаши.*

Нет, мы не Огонь Чаши именно. В том числе, скажем так. И Чаша Диалектики, как Часть здесь тоже задействовалась.

*Из зала: Ну, без Огня в этой Чаше мы бы сейчас, вообще, ничего не сделали*

Да. Согласна. Согласна.

*Из зала: А мы пахтали, получается, этот Огонь. Мы как бы его не применяли, а, может и применяли.*

Применяли, почему нет? Вот это применение даёт нам залог, что он мог усвоиться. А, вот как в практике это применение? Мы же не можем повторять все, что мы тут наговаривали, по-другому нужно.

*Из зала: Она уже сложилась эта практика. Мы её просто просим Отца зафиксировать.*

Понимаешь, Отец же смотрит, насколько мы соображаем, как усвоить. А мы на Отца сбагриваем: сейчас мы Отца попросим, и Он нам её зафиксирует. Маловато будет. То есть, мы ещё должны... Отец-то зафиксирует. Ты права, но вопрос , что

*Из зала: Мы же попросим зафиксировать то, как мы уже напахтали*.

Давайте, так увидим. Практика ***–*** это всё равно шаг дальше, чем мы наговорили. Это вот ты не учитываешь. А значит, Отец будет давать гораздо более глубокий Огонь гораздо на большую перспективу, чем мы видим. И на какой-то там вариант развития, который мы даже не допускаем для себя. Вы допускайте, что мы вот этой всей командой лет через 10 можем встать, там, в Кремлёвском дворце и выступать там группой философов и так далее, и свою политику или Парадигму докладывать человечеству и предлагать какие-то варианты роста и развития.

*Из зала: Нет. Ну, правильно, Отец-то нам даст, а усвоим мы так, как сможем применить, как на данный момент применили и как дальше*.

Я к тому, что Он даёт нам больше и в Огне Отца записано то, что мы даже не предполагаем.

*Из зала: Да. Но речь-то сейчас о том, как мы можем это лучше усвоить. А усвоить мы это сможем по мере как бы* ***–*** *применения*.

Нет, я имею в виду, что усвоить сейчас в практике, чтобы это в нас осталось. То есть, потом применяться будем из того, что у нас сейчас усвоилось. А часть развеется, если не усвоим. Поняла подход?

*Из зала: Стяжать дневное, ночное обучение..*

Само собой. День Творения ***–*** это всегда день новшеств. Что-нибудь новенькое предложите.

*Из зала: Новенькое* ***–*** *это хорошо забытое старенькое. Магнит*.

Можно и Магнит. Только ***–*** какой, с кем?

*Из зала: А вот, у меня вопрос такой. Магнит* ***–*** *это обязательно Отец-Мать. Да? – А можно два Аватара, например.*

Нет, там Отец-Мать, в смысле Отцовское-Материнское или мужское и женское начало должно быть. В источнике.

*Из зала: То есть, нельзя сделать Магнит, там, с Аватарами?*

Нет. Нет, нельзя. Только Аватар-Аватаресса. Потому что это Магнит. Там, как Северный и Южный полюс. У нас не бывает два Северных полюса. Это вот про это, Магнит. Ну, так, что? Какие-то предложения есть? Или идём в практику? Так, я всё думаю, как нам это всё организовать.

*Из зала: Как эту Субъядерность всю* ***–*** *всеми Хум, всеми Чашами, всеми Частями, всеми Частями Всеобъемлющими...*

А вот это действие, когда запахтывается ***–*** это же начало практики. Да?

*Из зала: Уже мы вовсю здесь практиковали.*

Почему бы нам на эти 10 законов не стяжать 10 практикований или 10 практик, как одно целое. Да?

*Из зала: А почему 10 практик?*

Десять законов ***– десять*** видов практик. десять видов практикований, где, смотрите, первое практикование ***–*** это практикование какое? Единство и борьба противоположностей. Увидели?

Второе ***–*** это переход количества в качество, чтобы вот эта процессуальность практик у нас заложилась. Поэтому стяжаем это и Синтезом и Практиками. Как вам тема? Мне кажется, нормально будет. Даже, если Образ и подобие стяжаем, и Образ, как первый горизонт. Практика на двойке из 8-рицы, получается, да, то это не всегда поможет.

Тройка ***–*** это матричность, это насыщение, там, включённость во что-то. Не всегда поможет. А, вот двойка именно, что вот так вот на пахтаться, на стяжаться и на организовывать в себе всё, что мы наговорили, это будет наверно нормально. Первый день Творения ***–*** он несёт новый Синтез. Попробуем по-новому войти в практику.

## Практика 1. Вхождение в условия 28- семинара Института Человека Части Диалектика в Магнитном Огне и Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Давид Сольвейг, Понтелей Виталина, Доменик Лара. Стяжание Абсолютного Огня Части Диалектика. Стяжание Формы и 96 Инструментов Института Человека Части Диалектика. Стяжание 10 Синтезов ИВ Отца десяти законов Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание десяти Практик Части Диалектика Изначально Вышестоящего Отца

*Итак, мы возжигаемся всей нашей подготовкой и подготовками, возжигаемся всеми ядрами Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4032 Архетипа ИВДИВО. И, стяжая их Синтез и Огонь, заполняясь им, мы переходим в зал ИВДИВО, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем их, ещё раз поздравляем с праздником!*

*И, синтезируясь с их Хум в этом зале, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Синтез и Огонь, Условия 28-го семинара Института Человека Части Диалектика, Эвритическое тело и ИВДИВО-тело Субъядерности. И, стяжая Синтез 28-го семинара у Кут Хуми и Фаинь, мы входим в Магнит Синтезом 28-го семинара Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим повысить максимальную концентрацию Огня и Синтеза для нашей работы любыми темами наших действий в целом в семинаре.*

*И далее синтезируемся здесь же в этом зале с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Янов Вероника, где Янов − Глава Науки, Академии Наук. И синтезируясь с ними, мы стяжаем Абсолютный Огонь Части Диалектика, Части Эвритическое тела и ИВДИВО-тело Субъядерности каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Вероники Абсолютный Огонь тех же трёх Частей: Диалектика, Эвритическое тело и ИВДИВО-тело Субъядерности.*

*И входим в Магнит Абсолютным Огнём трёх Частей с Яновым Вероникой. Возжигаясь и насыщаясь, просим сконцентрировать Абсолютный Огонь и абсолютность разработки данных трёх Частей каждому из нас и синтезу нас. Кто не слышал, то это не из Синтезов, а из Советов Научных данные о том, что* ***Абсолют есть полнота характеристик материи****. В данном случае, Часть − это материя. Насыщение их Огнём Абсолюта − это насыщение их разными характеристиками. Отсюда Абсолют растит Части.*

*Далее в этом же зале мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид Сольвейг. Стяжаем Синтез Субъядерности и Синтез Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Просим магнитную концентрацию Синтеза Части Диалектика у Давида Сольвейг. Фактически, синтезируемся каждый с Частью Диалектика Давида и Частью Диалектика Сольвейг. И просим разработку этой Части, в том числе, Основами Диалектики ИВДИВО десятью законами.*

*И, оставаясь в этом Магните, фактически, в шестеричном Магните, мы синтезируемся далее с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Понтелей Виталина. Стяжаем Синтез Эвритики и Синтез Праэвритического тела, входим в Магнитный Синтез. Также просим концентрацию этого Синтеза на весь семинар, на все 12 часов.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Доменик Лара, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Субъядерности и Синтез ИВДИВО-тела Прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Также просим Магнитную концентрацию этого Синтеза каждому из нас в разработке Части ИВДИВО-тело Субъядерности.*

*И, проникаясь пятеричным (или десятеричным, лучше сказать) Магнитным Огнём и Синтезом, мы просим всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза максимально по нашим возможностям сконцентрировать Синтез и помощь просим в разработке трёх Частей в росте каждого из нас. И далее, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, мы не выходим из Магнита с ними, а просто выходим из телесного взаимодействия.*

*А переходим далее в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097 Архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Его. Синтезируясь с Отцом, мы стяжаем Синтез − 28-й Синтез Института Человека. И стяжаем насыщение Синтезом Ипостасных тел каждого из нас. Стяжаем Ипостасность Института Человека каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем Форму Телу Ипостась Института Человека каждому из нас. Возжигаемся Формой на время института. Стяжаем 96 ядер Огней и 96 Инструментов Ипостаси Института Человека ракурсом 28-го семинара, возжигаемся.*

*И вот в такой отстроенности мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим у Отца активацию трёх Частей, минимально архетипически, если будет получаться, то Неизречённых и даже Синтез-Частей. Есть.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Прямой Огонь и Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, впитывая это соответствующей Частью Диалектика. Стяжаем прямую Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Субъядерности и активируем Системы Огнеобразы и Аппараты Метрики данной Части.*

*Далее здесь же мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, нет, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, 4096 4097-ллионов Частностей Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и насыщаемся Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, только это Субъядерность Диалектики.*

*И далее здесь же в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим активацию двух Частей Архетипических − Эвритическое тело и ИВДИВО-тело Субъядерности. Активируем все сферы-оболочки, Системы Огнеобразы, Аппараты Метрики и также стяжаем насыщение каждой из этих двух Частей 4096 4097-ллионами Частностей Субъядерность − Субъядерность Эвритического тела и Субъядерность ИВДИВО-тела Субъядерности.*

*И в этой активации впитываем эти Части в наше такое тело Ипостаси, стоящее пред Отцом, и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждого из нас базовыми десятью законами Диалектики Синтез-философии ИВДИВО для роста и развития Части Диалектика, разработки этих законов Частью Диалектика в росте и развития огнеобразного творения каждым из нас и синтезом нас диалектически.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 10 законов Изначальной Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтезом законы диалектические: единство и борьбы противоположностей, перехода количества в качество, отрицание отрицания, единство во множественности, масштаба компактификации, асимметрической размерности, гравитацийной флюктуативности, фундаментальной единицы, иерархии целого и ИВДИВО-материи. И, вспыхивая этими десятью Синтезами, просим Отца развернуть, наполнить и преобразить нас на эти десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, как десять Синтезов диалектических.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом на каждый вид Синтеза, мы стяжаем соответствующий Синтез Практики и Огонь Практики Части Диалектика. И стяжаем далее Синтезом и Огнём 10 практик Части Диалектика. Кстати, и остальных Частей тоже* ***–*** *Части Эвритическое тело, ИВДИВО-тело Субъядерности.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Практику − диалектическую Практику единства и борьбы противоположностей, возжигаемся. Вот, Огонь Практики включает сам процесс единства и борьбы противоположностей в нас и начинает нас правильно выстраивать действие соответственно этому закону. Скажем, Огонь и Синтез Практики перехода количества в качество. Дальше − отрицания отрицания.*

*Стяжаем Практику диалеатическую − единство во множественности. И, прям, проигрывайте внутри себя. И, если первые варианты были вам знакомы и вы легко усвоили единство и борьбу противоположностей, вспоминайте всё, что происходит во всём ИВДИВО и внутри, и у нас одновременно, когда мы говорим: единство и борьба противоположностей, переход количества в качество. Включайтесь глубоко в практикование вот в этом направлении.*

*Отрицание отрицания. Это не просто отрицание. Мы так подходили к изучению этого закона по этапам. А это сразу закон. Отрицание − отрицания. А в Синтезе в ИВДИВО это обязательно, когда мы... Это принцип «умали, не прикасаясь», но близко к этому.*

*Далее, единство во множественности* ***–*** *Практика, когда я и множественный, и единичный множеством Частей или множеством Компетенций реализуюсь, но единичным в итоге. И одновременная я − Единица части большого множества. Например, множество команд 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. То есть, масштабы тоже растите, пожалуйста.*

*Далее, как раз следующий закон − стяжаем Практику масштаба компактификации, где мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца масштабирование жизни и бытия каждого из нас на Сверхкосмос синтезом восьми Космосов. И стяжаем идеальную компактификацию наших параметров в этом масштабе. Почувствовали, как сработало? Маленькая какая-то граммулечка у нас родилась очень высокого качества − соответственно Сверхкосмосу. Чем выше масштаб, тем выше компактификация и тем выше качество.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Практику асимметрической размерности и просим научить нас выявлять и действовать разными размерностями, разрешая противоречие асимметрии. И выстраиваемся внутренне гармонично в близкой или в единой размерности всех Частей вместе с Компетенциями, вместе с реализациями и подготовками. Но при этом размер − это одна из размерностей, фиксируется как главная, а на сегодня это может быть много размерностей.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Практику гравитацийной флюктуативности. И, погружаясь в Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца, концентрируя его собою, стяжаем преображение наших путей Должностно Полномочных и Человеков, и Компетентных на Путь, синтезированный с Путём Изначально Вышестоящего Отца или Путь Изначально Вышестоящего Отца нами, так будет даже глубже.*

*Стяжаем концентрацию фундаментальности Гравитация и просим Отца компактификацией Синтезом выровнять наши Пути гравитацийностью новой каждого из нас. И стяжаем в целом Практику гравитацийной флюктуативности уже по-другому каждому из нас синтезу нас в едином поле или в сфере-оболочке ИВДИВО и в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем балансиры каждой Части, каждого вида Огня и Синтеза каждому из нас.*

*И далее, глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому из нас фундаментальную единицу, ну, то есть, Отец-Человек-Субъект, как фундаментальная единица. Стяжаем насыщение нашей единичности восьмьюдесятью видами фундаментальности Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Практику иерархии целого. И разворачиваясь ИВДИВО каждого в ИВДИВО в целом, включаясь в ИВДИВО в целое, встраиваясь в него. Стяжаем Практику иерархии целого в этом ИВДИВО в целом. Это принцип ОМ здесь рождается, где выстраивается материя иерархично вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. И над материей Огонь, несущий цельность, поэтому Иерархия целого.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем на десятый Синтез, десятый вид Практики ИВДИВО-материи. И стяжаем постоянство насыщения каждого из нас Огнём и Синтезом для роста и развития материи и осуществления служения в Доме Изначально Вышестоящего Отца нами и каждому из нас.*

*И возжигаясь десятью Синтезами, стяжаем однородное целое, однородное диалектическое целое этим Синтезом каждому из нас. Стяжаем однородность и цельность десяти Практик. Вот здесь обязательно, потому что все эти практикования, что в окружающем мире, что в нас* ***–*** *они происходят одномоментно, постоянно и одновременно. Одномоментно-одновременно. И насыщаясь этими десятью Практиками, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца диалектическую Теургию каждому из нас и синтезу нас.*

*И, возжигаясь всем стяжённым, мы стяжаем Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на всё стяжённое. Просим утвердить в реализацию всё стяжённое нами. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, также всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза за эту практику и преображение нас.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и разворачиваем собою Огонь и Синтез этой практики и всё достигнутое нами в ИВДИВО в целом. Возжигаемся ответным Огнём, преображаемся. Разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников в этой практики, возжигаемся дальше. И разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО каждого* *− всё достижение командное в ИВДИВО каждого, каждому из нас. И, продолжая вот так возжигаться, разворачиваться, устаиваться в ИВДИВО, ещё раз благодарим всех за эту практику. И выходим из неё. Аминь.*

# День 1 Часть 2

## Огни Чаши Диалектики

Ну, что, продолжаем? Итак, смотрите, у нас, на самом деле, много тем. Есть очень глубокие серьёзные темы. Если вы не пугаетесь, то мы продолжим вот эту. Потому что кроме законов Диалектики, есть начала Диалектики, есть принципы Диалектики. Мы пойдём быстрее. Но перед этим я бы всё-таки хотела стяжать Чашу Диалектики, потому что Чаша *−* это Сердце. А Сердце нам позволяет насыщаться.

Поэтому у меня только к вам один вопрос. В принципе, Чаша *−* она такая же, вот, как и все Чаши. Каким Огнём она горит, наполнена или же даже *−* какими Огнями? Огней может быть несколько в Чаше. Мы в своё время восемь Огней стяжали в Чашу. Какой Огонь может быть в Чаше Диалектики, вот этой вот Части?

*Из зала: Огонь Субъядерности.*

Огонь Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Да? Только, чтобы он высокий был. Ещё какой?

*Из зала: Воссоединённости*.

Нет. Огонь Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Воссоединённости мелковато будет.

*Из зала: Виртуозности.*

Мелковато. Это двенадцатая Часть, а мы на двадцать восьмой. Понимаете? Вот. Это вот те Огни, которые свойственны самой Части. Это первое. Там ещё можно что-то поискать. Потом, обычно в Чаше, помните? Там плавает какой-то шарик на вершине Огня. И каким Огнём он горит и действует? *−* Следующей Части. Следующая Часть у нас, какая? На букву «С», Стратагемия. Стратагемия. Значит, Огонь Стратагемии в Диалектике, то есть, Диалектика *−* она выстраивает нас на Стратагемию, на достижение, на реализацию. То есть, Стратегия *−* это первичная, а Стратагемия *−* это разработанная Стратегия. Так, чтобы различать Стратагемию. Получается, уже три Огня. А, что ещё полезно иметь в Чаше Диалектики?

*Из зала: Может, Огонь Творения*.

Нет. Кстати, Творения, да. Я ещё думала о другом просто. Ещё? Диалектика, Огонь Мудрости и Огонь Истины. Согласны? Сколько мы тут Огней насчитали? Шесть, по-моему, да? Можно и до восьми дотянуть. Какие ещё Огни можно сюда взять? Амриты *−* в Чашу Диалектики очень полезно. Тем более, они по горизонту стоят. Огонь Амриты *−* это бессмертие, это жизнь долгая, это здоровье одновременно. Но вот, это не в буквальном смысле.

*Из зала: Молодость*.

Молодость, да, спасибо. Знаете, да? Но это не в буквальном смысле, а это Огонь, который выстраивает нашу деятельность на вот это всё, что я перечислила. А это деятельность, какая? Здоровая, там, молодая и так далее *− э*то деятельность активная и корректная¸ я бы сказала. То есть, здоровье *−* это о корректности, в том числе. Увидели? Потому Огонь Амриты, вот уже семь Огней. Ну, посмотрим там по ходу, сколько получится.

И что мы стяжаем, какую Печать стяжаем на Зерцало Части Диалектики? Вот, рассуждайте сами, как управленцы. Сейчас можно, кстати, Отец сейчас в дни Творения примет все наши просьбы. Не знаю, что из этого разрешит стяжать. Но просьбу примет, это точно. Ну, так и?

Что вот, мы? Вот, есть Печати ракурсом 512 Частей. Есть Печати Компетенций. А что мы можем попросить? Я бы, знаете, Печать Творца попросила. Потому что, во-первых, здесь Творение, и это всегда введение в материю чего-то нового. И вот, Диалектика *−* она как раз этим и занимается. Вот результат диалектического действия, вот, разрешённый или не разрешённый, там даже какой-то конфлик. Даже конфликтом это здесь не стоит называть, вот эти противоречия. Вот это всё по результату складывается у нас. И, в общем-то, мы этим все растём.

Но это всё новые достижения, которые смело можно назвать Творением. Только это не то Творение, которое в Хум происходит Огнём и Синтезом и от Отца. Это наше Творение. Я бы поставила сюда Печать Творца в Диалектику. Здесь будет реализация уже. Реализация, но это не Печать реализации Творца. Дойдём мы или нет? В принципе, в веках дойдём. Это Печать Творца, как мы есть, чтобы сам принцип, подход, настрой Творца у нас вот здесь вырастал. Как вам тема? Ну, пожалуй, достаточно.

Какой шарик там будет у нас плавать, как он называться на вершине Огня? *−* Стратагемия. И Стратагемичекую Силу попросим. Потому что пятый горизонт *−* это всегда Силы. И вот, Сила Стратагемическая начинает активировать Огонь в Чаше Диалектики. Вот такие вот соотношения между Чашей и Частями.

## Практика 2. Стяжание и заполнение Чаши Диалектики Синтезом восьми Огней: Диалектики, Субъядерности, Истины, Амриты, Эвритики, Творения, Стратагемии и самой Части Диалектика. Стяжание Стратагемической Силы Диалектики каждому из нас

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Институт Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Давид Сольвейг. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4032-й архетип ИВДИВО. Разворачиваемся в этом зале, настраиваемся на Кут Хуми Фаинь, на Давида Сольвейг.*

*И, приветствуя их, синтезируясь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Субъядерности и Синтеза Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить нас Чашей Диалектики. Просим стяжания нескольких Огней в Чашу Диалектики для её активации, для разработки нашей не ментальной, а именно эвритической деятельности, как минимум. И стяжаем также преображение Чаши Диалектики.*

*И, синтезируясь с Аватарами, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097 архетип, разворачиваемся пред Отцом Ипостасью Института Человека, приветствуя Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца преобразить Часть Диалектику каждого из нас Чашей Сердца.*

*И Отец говорит: стяжать Изначально Чаши. Мы просим завершить все действия предыдущих Чаш, если таковые есть. У большинства её нет просто в этой Части, не вообще. И, синтезируясь с Отцом,* ***стяжаем Чашу Части Диалектика, Чашу Сердца*** *каждому из нас. Вы можете встать в эту Часть, в эту Чашу. Вы можете её в центре груди развернуть, внутри тела, как вам удобнее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем 2560 слоёв Чаши,*** *как стеночки Чаши. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Зерцало Чаши*** *с таким же количеством слоёв. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***насыщение Чаши Огнём Диалектики*** *Изначально вышестоящего Отца. Заполняемся*

*И включаемся Чашей Диалектики каждого из нас в Большую Чашу Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, в одну из ячеек Чаши Сердца Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Прямо вот так интуитивно в этой Чаше перемещайтесь. Весь зал* *− это огромная Чаша Отца. Найдите, вот, своё место, именно свою ячейку и встраивайтесь своей Чашей Диалектики в эту ячейку. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим в дальнейшем продолжить заполнение Чаши Огнями.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Огонь Субъядерности*** *Изначально Вышестоящего Отца в эту Чашу. Смешиваются два Огня. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Диалектики* ***Огонь Истины*** *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*Просим также наполнить эту Чашу Огнём Амриты и Эвритическим Огнём* *− два вида материи, Огни двух видов материи в Чаше. Далее просим у Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе всех Огней наполнить Чашу Огнём Творения.*

*И вот, каждый Огонь, он, втекая в Чашу, знаете как? У кого-то, вот, в одном месте втекает, у кого-то, вижу, со всех сторон вливаются Огни в Чашу. Предыдущие Огни компактифицируются, оседают, а новый Огонь каждый раз заполняет Чашу до краёв.*

*И вот, заполняясь Огнём Творения, мы просим Изначально Вышестоящего Отца цельности однородности Огня Чаши. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем на вершину Чаши Диалектики ядро Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца. Ядро Огня.*** *Одновременно это ядро Части Стратагемия.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца в Чашу. Раз.* ***Стяжаем Стратагемическую Силу Диалектики*** *каждому из нас. Из вот этого шарика на вершине Огня, озеро Читы Части Диалектика: начинает Сила у кого-то вливаться, у кого-то просто бьёт эта Сила, да? И начинает активировать, динамику повышать Огня этой Чаши. И проникаясь этим Огнём, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас Огнём и Огнями Чаши Диалектики.*

***И стяжаем у Отца координацию и Синтез каждой ячейки Чаши соответствующими клеточками наших Тел.*** *Это базовые восемь тел: Физическое, Ипостасное, четыре Мировых, Синтезтело, Трансвизор. И это разные остальные Тела. Там все Части Телами уже представлены* *− видов материи, Частностей, ИВДИВО-тела, тела более вышестоящие. Там, где есть тела* *− всегда Тела строятся многоклеточно. Вот представьте, что все Тела координируются между собой. Входят как матрёшки друг в друга, в клеточки друг в друга выстраиваются, сонастраиваются.*

*И далее ячейки Чаши, они сонастраиваются, вот, как сквозно, сквозь каждую клеточку, состоящую, из нескольких. И стяжаем заполнение вот этим Синтез-Огнём Чаши Диалектики всех наших Тел. Перечислю: это Огонь Стратагемии, Диалектики, Субъядерности, Истины, Амриты, Эвритики и Творения. И Огонь Диалектики самой* *− восемь Огней. А теперь Тело доводим до физики. Все наши Тела клеточно пропитываются соответствующим Огнём. Огонь ядра реорганизует в наших клеточках и активирует на эти Огни, на деятельность, соответствующую названиям Огней. И вот так, преображаясь, доводим до физики Огонь Диалектики, вернее, Чаши Диалектики. Эти клеточки омываются.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту практику. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Давид Сольвейг. Возвращаемся в физическую реализации. И физично разворачиваем всё достигнутое, эту возожённость Огнём Чаши даже телесно в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы туда не стяжали Синтезобраз ещё на зерцало Чаши, в Огонь Чаши – это не Часть Синтезобраз – это такое понятие Синтезобраза, когда идёт синтезирование образов, диалектических образов или образов субъядерности на Зерцало. И мы Печать не стяжали. Мы сейчас доработаем ещё одну тему, продолжим, а потом доработаем с Чашей, и чуть-чуть практика по здоровью. Давайте, так идём, и на сегодня, наверно, всё будет.

## Первый принцип диалектики

Значит, смотрите, ещё есть Начала и Принципы Диалектики, начнём с принципов. И пойдём точно также: я читаю принцип, а вы его распознаёте. То есть, вы стараетесь описать, чтобы практически даже телесно включиться в принцип всей жизнью, как организуется вся окружающая реальность.

Первый Принцип звучит так, только он точно должен звучать: это **«развитие всеобщих связей, тождеств (разбирать будем), логики, взаимоорганизации и познания»**. Всё вместе нужно. То есть, это характер всеобщих связей, чем они определяются. Всеобщие связи – чего и чем определяются. Увидели? То есть смотрите, когда мы говорили, что всё взаимо организовано, даже бабочка на другом конце Планеты, она влияет на то, что происходит у нас. Вот так, настолько всё серьёзно. А значит связи, которые выстраиваются, они должны быть и разными, но познаваемые. Это связи – всеобщие связи. Всеобщие – это характерные всему.

И задача диалектики и диалектического действия – увидеть, что у меня есть вот такая связь или в стандартах есть такая связь, и она присутствует во всём. Это всеобщая. Это характерна всему абсолютно: человеку, любому объекту, что Космосу с его объектной материей, что разным формам жизни с субъектной телесностью, это всё об этом. Всё во всём. Из чего это исходит? Из того, что Отец из-за пределов ИВДИВО, когда нас наделяет Синтезом и Огнём, то, когда входит в ИВДИВО Синтез и Огонь, он начинает материализовываться. Помните, ИВДИВО – это материализатор. Он организует любой Синтез и Огонь, чтобы тот сложился материей. Если это Субъект, то материя тела Субъекта. Вот это физическое тело, оно есть материя субъектная наша.

И тогда получается, что закон тождества здесь выявляется следующим шагом, когда есть вовне такие же материи, как у нас в теле. Но если наше тело растёт и развивается, то оно постепенно осваивает те материи, которые заложены в Метагалактиках, в Октавах, во всех Космосах. Но для нас стандарты Отец определил, что это 64 вида материи по нашей генетики, больше пока нельзя.

И получается, мы состоим из тех материй, которые нас отстраивают, но мы не есть та объектная материя, которая вокруг нас. Мы есть Субъекты, где, насыщаясь разными материями, мы себя выстраиваем по тому, как нас определил Отец. Понимаете разницу? То есть, мы не можем быть вот этой бутылочкой, предмет и дерево тоже какое-то живое состояние несёт. Мы складываем в этом взаимодействии с окружающей материей себя по-другому. Состоим из тех же кирпичиков или элементов материи, а результат у нас разный. Почему? Потому что этот результат определяет нам Отец. Чем? – Образом Отца, Образом и Подобием. Словом Отца, да?

Дальше. У нас разная Истина у каждого, у нас разная Жизнь у каждого. И поэтому быть одним и тем же с объективной окружающей нас материей – это значит, не быть Человеком, не быть Субъектом. Увидели принцип? То есть мы состоим из того, что есть вокруг, но мы не есть то, что есть вокруг. Вот так нужно понять. Поэтому весь мир – он строится на связях. Мы тождественны этим материям, но мы не есть эта материя. Эта материя в нас по-другому организуется.

Дальше, всеобщая Логика есть у Отца. То **логика – это**, как вам сказать, **алгоритм непротиворечивого действия**. То есть, как мы выстраиваем свою деятельность. И это последовательная этапность, обоснованность, то есть логичность разных процессов, каких-то тенденций в окружающем мире и в нас и в окружающем мире – она логична эта тенденция. Логична, с точки зрения Отца. То, что мы не понимаем – это логика, это наш уровень роста для развития всего лишь.

Дальше. Поскольку всё во всём взаимодействует, связывается – это уже рождает взаимоорганизацию, то есть, не просто «я организован», а я организован взаимно с той материальной средой, в которой я живу. Даже какой-то климат, специфика, вот той территории, город, это же социум. Город всегда накладывает отпечаток на то, как я организован. Если я переезжаю в другое место, у меня другая будет организация с другой материальной средой. Чуть-чуть другая. На Планете всё близко, но всё равно отличается, поэтому всё во всём выражается и взаимоорганизуется. Взаимо – это значит одновременно, влияя друг на друга.

И **одновременно развитие познания**, то есть, это ещё более серьёзная тема. Я вам говорила, что сейчас проблема какая или противоречие. Вроде бы хожу на Синтез, много чего читаю, но не могу различить – а каким видом материи я сейчас живу, допустим. В какой Метагалактике я стою. Но вот эта неспособность распознать на каком-то этапе – она закономерна, это не патология, это не недоработка. Просто есть этапность роста нашего. Это например: учение и познание или в теории познания, или в эпистемологии в пятой расе является очень сложной темой, которую не особо берут даже некоторые академики.

Одна из самых сложных тем в философии и науки – это теория познания о том, как мы познаём. **Познание возникает, как один из видов взаимодействия нас с окружающей реальностью.** Для нас это должна быть тема уже более легко берущаяся, но естественно по подготовке. Так вот, **познание** как таковое (ещё раз говорю, чуть-чуть касались этого сегодня) – **оно возникает как один из видов взаимодействия нас с окружающей реальностью**, когда мы чем-то применяемся, воздействуем, смотрим, допустим, изучаем. Потом различаем здесь же какие-то внешние состояния матери, какие-то параметры по заданной теме. А потом вот в этом процессе – наблюдения, изучения, рассмотрения, обязательно возникает обмен взаимный и насыщенность какими-то параметрами объекта. А вся объектная материя насыщается моими эманациями Субъекта в этом: взглядами, мыслями, смотря, чем я воздействую на объект.

То есть, это то, на чём начинает строиться наука, но это касается не только науки, между прочим. Вот этот ракурс организации мира, когда он основывается на субъектно-объектных взаимодействиях. Бывает субъект-субъектный, но это пока сложно. А есть мы, как Субъекты – живые существа, которые имеют неповторимость, свободу воли, а, вообще-то, это наша субъектность за счёт того, что в нас есть Огонь Отца из-за этого. И мы можем разными Частностями влиять на окружающий объектный мир, на объекты вокруг нас.

Ну, допустим, небо рассматриваем, какие-то другие объекты изучаем, удивляемся чему-то, запоминаем и так далее. То есть, информацию копим об этом, и после этого взаимодействия мы обязательно меняемся. Потому что нас меняет то, что мы складываем в результате этого взаимодействия и получаем мы, что? – Рост наш или дополнительную информацию, которая тоже есть часть нашего роста о чём-то.

Потом эту информацию мы анализируем и, собственно, на этом делаем какие-то выводы, а как с этим объектом быть? Как поступать? Или может быть, дальше изучать или, может быть, смысла нет, в общем-то – это всё зависит от информации. То есть, здесь много разных нюансов, которые нас выводят на научный рост.

Вот, не обязательно учёного рост, а именно научный рост. В чём? В том, что мы понимаем, чем мы взаимодействуем, от этого зависит результат – какую информацию мы берём. Если мы чувствуем – это один вид информации, если мы мыслями взаимодействуем и обмениваемся хотя бы – это другой вид информации. Если мы смыслы, сути сканируем с этого объекта – третий, четвёртый вид информации и так далее. Понимаете?

Если мы десятью Частями общаемся – это один уровень взаимодействия, если сотней Частей – это другой уровень взаимодействия получается. Увидели? То есть, плюс ещё позиция наблюдателя, каким ракурсом во всей моей подготовке я вхожу во взаимодействие? Вот таким образом. И это всё нюансы нашего познания окружающего мира – чем мы познаём, где мы познаем, как мы познаём. То есть, какой именно процесс нас организует, соорганизует с объектом. И так далее, и так далее.

Но ещё один такой закон познания, вот, как раз сложно воспринимаемый – мы не можем просто так познавать чем-то, что в нас отсутствует. **Всегда мы познаём чем-то**. И при познании у нас минимально, даже не просто насыщения Частностями быть должны, как я говорила: чувства, мысли, смыслы какие-то и сканируем из всего из этого информацию.

А при познании, распознании у нас должны работать Аппараты Систем Частей, где Аппараты – они первично, что делают? – Воспринимают Частности извне, насыщая нас. И когда этих Частностей достаточно много, включается естественно природно обработка этих Частностей.

## Этапность нашего познания

Первично **эффект процесса Аппарата нашего – это различение.** То есть, чтобы было различение, нужно иметь хотя бы два каких-то показателя – две единицы к различению. Что-то одно, если сравнить не с чем, потому что различение основывается на сравнении. Вот, если что-то одно видим, мы его сравнить не можем, если ничего подобного у нас нет. Хотя бы в опыте. Увидели?

Поэтому получается, что познание, как таковое – оно должно результироваться или быть результатом минимально обработкой данных Аппаратами нашими, если глубже, то Системами, ещё глубже – это Частями. И давать нам по итогу некую новую информацию познания. И если не будет такой подготовки в виде Аппаратов... У людей пятой расы тоже Аппараты есть: Логика есть, ещё какие-то Аппараты есть – много вариантов. Но, если даже Аппаратов на какую-то тему у нас не будет – распознать невозможно.

***Тогда есть этапность познания, когда мы сначала насыщаемся данными, потом Аппаратами обрабатываем первичное понимание, различение, но понимание даже сложно, а вот различение, распознание и так далее. Потом сравнение, анализ – это всё аппаратные действия, между прочим. Затем данные дальше, когда копятся, возникает систематизация этих данных и они расходятся по разным Системам Частей, а потом уже Части включаются, как мы подходим разными пакетами фундаментальностей, разными Огнями взаимодействуя с объектами, отсюда разные результаты, естественно, об одном и том же объекте. И вот, если у нас, допустим, мы работать начинаем Частями, которые не разработаны, мы просто насыщаемся Частностями, вывода никакого может, вообще, не быть. То есть, ни проживаний, никаких сканирований каких-то параметров, ни чувствования, не слышания, не нюхом ничего не обоняем и так далее, и так далее.***

***Вообще, ничего, но при этом идёт насыщение Частностями. В диалектике это тоже почему-то важно. Я думала, зачем эта тема? Она важна. Если мы не будем видеть вот эту этапность – как мы растём в восприятии, в познании, то извините, мы будем себя зря теребить: я тут десять раз уже вышел к Отцу и ничего не чувствую, не проживаю. А то и первый раз, да? Так это нормально. Вы сейчас понимаете – нужно находиться, нужно разработаться, нужно изменить себя в Частях – вот эта четверица должна как-то разработаться и вырасти, чтоб мы воспринимали хоть чем-то, хоть чувством каким-то едва-едва уловимым то, что даёт Отец.***

***Из зала: Это вот и в жизни как-то...***

***Это во всём, да.***

***Из зала: (продолжает) О том, как мы воспринимаем. И вот, если спор возникает на какую-то тему, то очень большое значение (я просто сделала вывод) имеет именно объём этой информации. Потому что очень многие мотивируют чем-то одним, когда им говоришь какой-то другой источник информации – мы этот источник даже не рассматриваем, вот один источник у нас, там, какой-то сайт, и мы им руководствуемся. То есть, сравнить не с чем, информацию как бы получаемую из одного источника, ты просто пересказываешь. То есть, у тебя не мысли свои какие-то могут возникать…***

***Потому что пересказ, потому что анализа нет, им не на чем вырасти, появиться этому анализу, ни с чем ты не сравнишь, не сопоставишь, никакие варианты раскладки потом синтеза по-другому не получается. Потому что мало материала. Это количество переходит в качество.***

***Из зала: (продолжает) Ты высказываешь просто чужие какие-то там слова...***

***Да, я считаю, больше скажу: когда источники не различаем, а всё подряд называем научными данными. Ребята, если вникнуть внимательно, что это за «научные» данные, у нас А. выходил по ссылочкам, которые, прям, корректно представлены в конце ссылки, первоисточники. А ничего там нет, левые ссылочки и как к этим данным относиться… За каждой информацией последите и вы увидите, что у нас очень много лжи в информационной среде. Зачем – не знаю, для манипуляции обычно это применяют.***

***Из зала: Для манипуляций конечно.***

***Применяют, да.***

***Из зала: А вот, выявляется это очень, как раз с помощью логики можно выявить…***

***Источник, да, понятно, что ты ищешь, но рассуждая логически, очень многие фейки можно просчитать, очень многие. Поэтому вот здесь у психологов есть мнение, что человек который имеет критическое мышление – его нельзя обмануть, не получится. Поэтому мошенники сейчас вот активированы, пока у людей у наших не выросло критическое мышление, пока мы не научились их различать, анализировать и логически делать выводы.***

***То есть, если я заключила договор с телефонной компанией бессрочный, я не должна ходить туда или не должна этот договор менять, тем более, там какие-то данные для этого сообщать. Элементарная логика, но она основывается на знании информации. Понимаете, нет информации, нам не на чем вообще действовать. Ты не наполнен, не насыщен в достаточной мере окружающими данными, пусть на какую-то тему, чтобы этим потом всем действовать.***

***Поэтому сначала набираемся, насыщаемся. Насыщенность – это Сердце, затем начинаем распознавать, различать – это Разум, определяться, мы с чем? Затем мы начинаем применяться – это Воля. Потом у нас наступают изменения – это Синтез. И вот эти качественные изменения, которые мы все ожидаем: большая куча денег в кармане, вечное здоровье и тому подобные вещи, да, удачный замуж. Это всё только после этой четверицы действий, ребята. Да, причём, для каждого вот этого результата необходимо свой набор действий количественный и качественный. Некоторым, чтоб удачно выйти замуж нужно несколько раз ещё воплотиться в жёстких условиях и отстроить себя. (Смех в зале). Я не шучу.***

***Из зала: Я думала несколько раз, прежде чем удачно выйти замуж, надо несколько раз выйти замуж.***

***Нет. Понимаете, если есть отпетая сволочь, но она хочет удачно выйти замуж и не принимает вот это своё состояние, не видит проблем в себе, то как её жизнь должна изменить (не люди, а сама жизнь), она сама должна измениться, чтобы замужество было не конфликтным. То есть, я сюда включаю смысл «удачно». Понимаете? Поэтому, а мы иногда себе почему-то, незнамо – почему, скорее всего из-за желаний, вот, представляем: вот, сейчас два Синтеза посижу и тут же мне встретится «принц на белом коне». А сама хожу вот, если взять, вот так уже образно говорить – Бабой Ягой. Какой принц женится на Бабе Яге? Ребята, вы о чём? С мужчинами то же самое, только наоборот получается.***

***Из зала: Бармалей. (смех в зале). У тебя всё нормально.***

***Он на будущее. Или внукам будет преподавать, внучкам. У нас три внучки, будет рассказывать – как удачно выйти замуж, дедушка будет учить их. Ну, почему, это потом не сейчас. Вопрос увидели. Увидели в этом проблему познания.***

***И это вот принципы – принципы, вот, чтобы достичь и распознать истину, а Диалектика – она всё равно к истине выводит, да? Принципы – это разные наборы действий, которые обязательно вы применяете вот в своей деятельности, вы на них опираетесь на эти принципы. То есть, они как матрица состоят из нескольких каких-то параметров или более мелких видов деятельности. Поэтому принципы Диалектики, допустим: принцип развития всеобщих связей, так называется принцип, он об этом.***

***Принцип тождеств – помните, закон зеркала? Это про это, сюда включается. Муж и жена – один «товарищ», вот это, вот, сюда же включается. По подобию притягиваются и так далее – во всём.***

***Дальше – принцип логики. Если мы не распознаём, допустим, какие-то понятия, вещи, явления, то извините, о какой диалектике, вообще, можно говорить. Да?***

***Принцип взаимоорганизации, да ещё – всеобщей взаимоорганизации, всё во всём взаимоорганизуется, из этого исходим, на этот принцип опираемся.***

***И принцип познания – нет познания, нет диалектики. Вы о чём? (чих в зале) Точно, спасибо, вовремя очень, да? То есть, нет познания, нет вот этого процесса, диалектика вообще не зарождается. Поэтому у нас и не получается иногда быть мудрыми, (чих в зале) – спасибо, философами.***

***И вот эта сама Часть Диалектика – она не включает в себя вот этот функционал и не получается у нас управления или даже творения материи. Потому что вот этот 12 горизонт – это горизонт вершины материи, можно сказать. С одной стороны, по разным параметрам, по разному можно сказать. И здесь же Метрики разворачиваются, и отсюда, с этого горизонта начинает формироваться уже конкретная материя – метрики есть.***

***И вот, нужно набрать что-то и сформировать результат. Вот здесь он закладывается Субъядерностью, где у вас начинается в Субъядерности взаимосвязываться разные субстанции, Энергии с разными записями, Смыслами, например, Сути в Свет пишутся. Допустим, какой-то опыт деятельности пишется в Дух, допустим. Идеи сюда записываются – всё, что касается Духа. Или, допустим, Права ваши начинают вот так вот пахтаться и действовать в Огне на этом горизонте. И вот это всё ведёт к росту диалектичности.***

***Но это всё происходит в Части при оформлении огнеобразов*** из субъядерности. Или при выработки субъядерности, из которой потом оформляется огнеобраз. Какая субъядерность − такие огнеобразы. А субъядерность должна быть Диалектикой разработана с разных сторон, вот, как разные сгустки разных субстанций с записями. И вот диалектически нужно их взаимоорганизовать, чтобы мы с вами получили полезные для нас огнеобразы. Ведь могут быть не полезные, могут быть патологические огнеобразы. Ну, с неправильными выводами, допустим.

Ну, ты не понимаешь принцип отрицания отрицания и начинаешь страдать от этого по жизни. И вот, атомы на астрале записывают твоё страдание, потому что ты диалектически не можешь распознать – почему ты страдаешь, а ты не распознаёшь, потому что у тебя не срабатывает вот этот закон, в том числе, отрицания отрицания.

*Из зала: Ты логикой не обладаешь, значит, причинно-следственные связи не можешь выявить.*

Да, то же самое. И много таких примеров можно привести – почему. И начинается немножко не та жизнь, не с тем качеством, которое заложил Отец. Могли бы и лучше, но пока как получается. Увидели тему? Но, если мы при этом осознанно начинаем ставить цель, расти, развиваться, освоить диалектику, изменить свое мировоззрение вот этими законами, там, всеми подходами диалектики, и уже смотреть на всё диалектично − знаете, сколько вы будете смеяться по жизни? Я не шучу. Над собой, прежде всего, смеяться.

*Из зала: Надеюсь, не как Камала Харрис?*

Не-не, нет, наоборот. Ты что? Там будем смеяться дзеново: какая ж я была дура, куда я вляпалась! Но будете смеяться потому, что уже будете видеть выход. Понимаете? Понимаете, да? Вот, эта вещь очень серьёзная. Ладно. Это первый принцип диалектики. Вот так длинно он называется.

## Второй принцип диалектики

Второй принцип − это «**восхождение от абстрактного к конкретному**». То есть, когда мы говорим о *диалектике*, мы говорим о творении материи, почти о творении. И материя всегда набирается из разных, разных сгустков материи, не только из предыдущего, накопленного в материи. А она, на самом деле, в творении собирается из тех субстанций, которые ещё даже не в материи нашей, а просто в ИВДИВО. И вот это всё начинает запахтываться, вот, разными связями организовываться.

И получается – от абстрактного к конкретному. Теперь смотрите, пример такой – диалектического рассмотрения. Каждый из нас Человек. Если абстрагироваться от каждого из нас конкретно, посмотреть абстрактно, человек как Человек − мы кто, все в целом?

*Из зала: Клеточки Отца.*

Клеточки Отца – раз. А ещё как можно назвать?

Вот буквально, по-моему, вчера, на занятии для граждан я поставила вопрос, причём, ну, занятие не первое, но граждане есть вообще без синтеза. И им подняли вопрос, а кто такой человек с точки зрения ОМ – огня и материи. Вот, с этой точки зрения, Человек – он кто? Попробуйте ответить сейчас сами.

*Из зала: ОМ – Омега.*

Ом – Омега, да, но это формальный ответ.

*Из зала: По Образу и подобию.*

По Образу и Подобию Отца, да, из огня в материю.

*Из зала: И ученики – последователи, строители.*

*Из зала: Материализует Огонь.*

Можно и так сказать. Вот, материализует Огонь. А если сказать, что сам Человек, его Тело и есть материализованный Огонь? Так вот, мы до этой мысли дошли даже с гражданами, ребята! Представляете, вот, они могут мыслить, это мы там дхьяну практиковали и получили такой вывод. Вот это абстрактно, каждый из нас – материализатор Огня. А теперь конкретно: а в данный момент, ты Огнём Отца действуешь или сам по себе накопленным опытом?

*Из зала: Какого Огня ещё?*

И вот, понимаете, чтобы достичь результат, нужно идти от абстрактного, от всеобщих и общих законов, стандартов, каких-то параметров, а потом добавлять конкретные специфики каждого, или какие-то специфики уже, но конкретные, вот, они такие есть и всё, вот, какой-то темы, какого-то объекта. И начинать, что? Сопоставлять абстрактное с конкретным. И тогда нам становится понятно, а вот этот Человек − он во внутреннем мире, вообще, развит, как Человек, или нет? Если уж эту тему продолжать. А этот Человек, он, по сути, живёт Отцом, или нет? Если мы видим его конкретные характеристики, сопоставляем с абстрактными параметрами, кто в целом человеке? И кто есть каждый Человек? А потом применяем к каждому.

И вообще, любая материя, которая творится, набираются разные её темы для неё, а потом конкретно это всё организуется, оформляется. Это называется «путь от абстрактного к конкретному». То есть, он во всём работает, я вам сейчас несколько примеров показала: в творении, в распознании, если смотреть своё развитие в течении какого-то времени. Онтологически, если смотреть на то, как ты развиваешься или не развиваешься, то вот здесь тоже будет рассмотрение от абстрактного к конкретному. Хорошо, взяли это? Вот такой подход, вот такой принцип должен быть в диалектике.

## Третий принцип диалектики

Третий принцип – это **единство логического, исторического, естественно-научного и метафизического**, но только нужно понимать, что это.

**Логически**, то есть, ты, когда какой-то вывод делаешь, распознаёшь, что-то здесь. Ты должен быть для себя логичен, то есть, вывод твой не должен противоречить твоей логике.

Ты **должен наблюдать исторически**, а как это всё развивается – куда, в какую сторону. Ну, допустим, если я, там, что-то распознаю, то я должен видеть, что я... То есть, люди раньше жили тремя началами: энергия, свет, дух. Сейчас начинают жить огнём. Вот это исторический путь, когда Человек преобразился на другого совершенно Человека. Мы называем его Метагалактическим Человеком. Да?

И вот, в этом пути нужно смотреть, сопоставлять: **у меня соответствует историческому процессу то, что во мне есть**, или нет? Или наоборот, идёт в обратную? Вот. Вот здесь нужно выстраивать. Дальше.

**Естественно-научное** − это когда необходимо обоснование, такое вот, основанное на разных примерах, не твоих, но, обобщая, они к тебе тоже относятся эти примеры. То есть, опираться на, ну, наука, она опирается на выверенность, то есть, она и есть выверенность, обоснованность, доказанность чего-то. И когда мы что-то вот так диалектически распознаём, обязательно вот этот тренд выверенности, обоснованности, доказанности, должен быть у нас: логичность, историчность, выверенность, обоснованность, доказанность.

Я чуть-чуть перефразирую: и − метафизичность. **Метафизичность** – это обязательно развитие на перспективу. То есть мета – это выход за пределы всегда чего-то. Мы отталкиваемся от физики, поскольку мы все люди физические и больше физически пока живём, то метафизичность в этом подходе диалектики должна быть в виде каких-то показателей, что мы развиваем свою физичность. Где физика – это и итог наших всех достижений, и какие-то результаты. И вот, наши результаты должны быть лучше, лучше и лучше, чтобы показать развитие нас.

*Из зала: Надо динамику показать, да?*

Динамику роста качества нашей Диалектики. Да, не просто динамику, динамику чего? Увидели? Поэтому принцип третий, он, вот, как его назвать по-другому не смогу. Но это называется – единство логического, исторического, естественно-научного и метафизического. Вот, если эти четыре показателя у тебя сходятся, ты с большой вероятностью правильно действуешь диалектически. Если что-то одно выпадает − всё, уже проблемы, уже нереально всё. Видели так? Вот это тоже важно. Дальше.

## Четвёртый принцип диалектики

Четвёртый принцип – **признание Частности основными свойствами материи**. Это о чём? Опять же мы говорим о единстве материи в Телах Субъекта в окружающей всей материи. Из чего она складывается? Из разных фундаментальностей, которые каждая придаёт материи определённые характеристики. В материи любой есть фундаментальное свойство быть матричной. Или быть, допустим, чувственной. У нас реагируемость есть даже у объектов и предметов. Вот.

Дальше. Материя должна быть ментальной, мыслящей. Мы не видим эти мысли в Космосе, как у нас у Субъектов, но мы концентрированные Частности, концентрированные фундаментальности... А Космос − он разрежен по отношению к нам. Но ментальность и фундаментальность Мысль в Космосе обязательно есть. И если посмотреть долго во времени вот эту всю процессуальность в Космосе, то там обязательно есть Мысли − когда что-то складывается, рождается нечто новое. Но это основа Мысли.

И так любая Частность, во главе которой стоит соответствующая по названию фундаментальность − строит всю нашу материю. Значит, 64 вида Частностей − это неотъемлемые составляющие наших материй − материя состоит из этих Частностей. Давайте, так: она из них состоит. Как их выкинешь? И каждая Частность несёт какие-то свои свойства − ещё одно положение, ещё один принцип.

## Пятый принцип диалектики: что вверху, то и внизу

Дальше. Пятый принцип: что вверху, то и внизу. Это о чём?

То есть, смотрите, есть разные сферы материи, материальной жизни, Субъектов этой материальной жизни и эти сферы жизни − они между собой иерархизированы – те же Метагалактики. Есть Метагалактика всегда вышестоящая по отношению к нижестоящей. Увидели?

А значит, тогда то, что развивается в вышестоящей по закону метрик... Помните? Вышестоящее развивает нижестоящее, это значит какие-то качества, свойства, характеристики, они постепенно начинают фиксироваться в нижестоящей Метагалактике, та их усваивает, меняется, растёт, переключается на все параметры вышестоящей Метагалактики. Вышестоящая пошла дальше, и каждая растёт дальше, получается – и выше, и нижестоящая. Понятно? Или ещё раз повторить? Всё растёт и развивается. И тогда: что вверху, то и внизу − вот эта взаимосвязь обязательно существует.

Я вам говорила, что, причём, даже в буквальном таком качественном состоянии, когда мы начинали, вот, где-то 2016 год − Науки Человека в вышестоящих ИВДИВО-полисах не было. И когда мы на физике задумали эту науку достигать, складывать, то мы же пошли в общем-то к Аватарам, попросили их там собрать всех учёных из одного ИВДИВО-полиса, пригласили. Я там, ответственная за Науку Человека, поднимите руки − кто там у вас отвечает и разрабатывает Науку Человека? − Ноль!

А близкими науками кто занимается? Три человека подняли руки. И вот, один из них был более близок к Науке Человека, а два были около этой науки: там, биология, медицина – вот такие вещи, разработки были. То есть, её не было! Её не было у нас на Планете, её не был там.

Когда мы начали снизу активировать, конечно, там закипела работа. Там уже наука существует в более развитом состоянии, потому что там больше возможностей. А у нас это со временем тоже развернётся, не имею в виду что только в нашей МАН, а Наука должна развернуться по всей Планете – Наука Человека. Это актуально, это насущно, многие учёные люди сейчас вот об этом говорят, но просто не понимают − как и с чего начать. И что это такое?

*Из зала: С реформы образование.*

То же самое.

*Из зала: Чтобы была Наука Человека, нужна непосредственно новая система образования.*

Но там, знаете, какая последовательность? Во всяком случае, для нас в России сначала должны философы это обосновать, потом внедрить и разработать науку. А только потом эта наука пойдёт влиять на медицину, на образование, на воспитание и так далее.

*Из зала: Мы пока занимаемся масштабной деятельностью.*

А это по диалектике логично. Мы пока набираем материал. Мы пока, вообще, вот какие-то слагаемые набираем, копим количественно, чтобы из этого потом выросла наука. Но по-другому нельзя. Она не родится на пустом месте просто так, и нельзя внедрять эту науку из тех областей, которые не признаются всеми. А всеми признаётся собственно наука, как таковая. И есть у нас система обоснования наук. То есть, то, что ты привносишь и называешь «наука» в научном мире не факт, что зачтётся наукой. Поэтому нужно признаки науки показать, достичь и сложить, а потом уже будешь защищать эту науку, как науку.

И философы должны свои выводы сделать, подвести к необходимости этой науки и определить – какая она должна быть. Только тогда медицина поверит и начнёт смотреть в ту сторону. Я не шучу. Только тогда образование сможет опираться на вот эту науку, если она выверена и обоснована − это совершенно правильно. Понимаете? Поэтому мы работаем сейчас, понимая, что на этом этапе прямо взять так и развернуть, выйти там хоть в Кремлёвском дворце сказать: «Вот, у меня такая Наука есть, давайте сейчас, учёные, все под меня стройтесь». Это будет психиатрия.

*Из зала: Вот интересно, народ лечится народной медициной, а наука это не признаёт.*

## Разрешаем противоречие: наука не признаёт народное целительство

А вот по диалектике... Подождите, вот у вас сейчас это противоречие: разрешите, пожалуйста, это противоречие всей командой. Почему наука медицина не признаёт народные способы лечения? Нет, не признаёт. Извините, я врач, я знаю. В целом не признаёт.

*Из зала: 20 процентов, наверное.*

Нет. Категорически, нет.

*Из зала: Потому что как учили и они могут отрицать это, у них диалектика не работает, вообще, напрочь.*

Не поэтому.

*Из зала: Многие врачи работают официально…*

*Из зала: И опять это же бизнес такой.*

Бизнес − это не народное лечение, это вообще, третья сторона.

*Из зала: Они могут показать какие-то результаты, которые там были.*

Не могут! Иногда не отрицают, но! Подтвердить и взять для себя этот метод не имеют право. Не то, что не хотят − не имеют право. Почему? И вот здесь конфликт между народным целительством (как оно осуществляется) и медициной, которая на научной базе.

*Из зала: Конфликт миров.*

Так в чём и как разрешить этот конфликт? Сейчас вопрос этот стоит для нас.

*Из зала: Общий путь сделать.*

Нет. Общий путь в чём?

*Из зала: Сначала нужна Наука о Человеке, чтобы была.*

Нет. Нет, не в этом дело.

*Из зала: Что Человека лечить надо не лекарствами, а источник…*

Ребята, человека надо лечить и лекарствами, потому что и лекарствами лечит Свет. А у нас закон − что вверху, то и внизу, и мы никуда от этого не денемся.

*Из зала: Я неправильно сказала: не лечить, а когда болеет человек* − *причины внутренние, а у нас лечат уже последствия.*

Это проблемы медицины!

*Из зала: У нас очень много аллергиков, потому что всё идёт по определённой методике.*

Ребята, ребята, давайте так: мы сейчас говорим о противоречиях и разрешениях народной медицины и медицины. Не уходим в другие темы, иначе мы тут будем до 12 часов ночи разбирать эту тему. Давайте говорить и искать ответы точные. На чём построить вот это сравнение? Вот, что разное между медициной и народным целительством? Или народная медицина... Но я не хотела это медициной называть – народным целительством.

*Из зала: Методы, подходы.*

Методы, подходы − правильно. А в чём они разные конкретно?

*Из зала: Медицина наука, а…*

*Из зала: Всеобщий принцип.*

Всеобщность чего?

*Из зала: Всеобщность взгляда на Человека, подход к здоровью.*

Да, разные взгляды у медицины и целителя на Человека.

*Из зала: Медицина* − *она только твёрдое тело материальное признаёт и разделяет его.*

Нет-нет! Я, как врач, категорически не согласна.

*Из зала: А Метагалактическая медицина...*

Я и Метагалактическую медицину знаю, и физическую, проработала 27 лет. Я говорю общую медицинскую платформу, я не говорю о том, кто и как это исполняет − корректно или не корректно. И не про здравоохранение, хотя это взаимосвязано. Я говорю: на чём основывается сейчас медицина? На том, что научно познаются какие-то функции Человека, нарушения функций. Научно – это значит, с доказательством, с выверенностью, с обоснованность. С объяснением на базе, допустим, анатомии, гистологии всех вот этих проблем. Дальше подбираются соответствующие методы лечения, которые также научно обоснованы. Медицина – строго научная.

Я считаю, она не должна быть другой, здесь нельзя ошибаться, потому что речь идёт о здоровье. И тогда у нас, что? Подбирается лечение, апробируется. Например, для того, чтобы ввести один лекарственный аппарат, необходимо 20 лет испытаний. Сначала на животных, потом клиническое испытание в клиниках, когда более-менее уже уверенно…

*Из зала: Меньше. В клиниках не учитывалось 20 лет испытаний…*

У нас не было условий на это, у нас умерло бы много людей, если бы мы ждали столько времени. Вы понимаете, что у нас ещё должен быть выбор, исходя из всех остальных условий. И тогда получается, когда делается какое-то заключение: такое заболевание описывается, такое лечение возможно, другое, допустим, не возможно или частично. И вот такие результаты мы ожидаем в большинстве случаев, понимая, что все люди разные. Вот это научная платформа для медицины.

Но, здесь какие минусы? Минусы в том, что это всё долго растягивается. И по сути сейчас как наука, так и медицина воспринимают физическую материю, которую изучили. При этом допускается, что Человек не только физическая материя – это всё пишется и в учебниках .Что есть энергетика Человека. Вот следующая − энергетика более-менее начинает внедряться, как методы лечения типа акупунктурной терапии.

Но на базе, опять же, которая апробирована, на базе восточной медицины, которая три тысячи лет разрабатывала методики активации энергетики через акупунктурные точки и помощь Человеку по здоровью. Понимаете? Опять же, там база есть. И тогда это имеет научную подоплёку. Плюс ещё описание, доказательства сейчас продолжаются. В итоге этот метод разрешается в медицине.

Не разрешается то, что непонятно как работает, с точки зрения науки. Потому что это большой риск нанести вред здоровью. Потому что не описаны свойства каких-то вещей, не описаны свойства, характеристики разных методов, подходов. Потому что не объяснены, а значит, не понятны. Это позиция науки медицина. В народном целительстве, какая почва? Л., ты что-то хотела сказать?

*Из зала: Я как раз хотела: к какому принципу традиционной медицины отнести такое понятие, как консилиум, где приводят к единому знаменателю. А в народной медицине там больше конкуренция…*

Нет, там не конкуренция, там каждый сам решает, как он может. Да. (Подожди, мы тему не обозначили, до конца не разобрали, сейчас потерпи, мы договорим).

Теперь второй вопрос: на чём основано народное целительство? На том, что у целителя, их не готовят в вузах, есть какая-то способность – ну, говорят, дар, допустим – чувствовать, сканировать, энергетикой корректировать как-то состояние. Это всё может быть и объективно, но это не доказано. Почему?

*Из зала: Это про энергетику, а я говорю про лекарственные методы, а не синтетические препараты.*

Не-не-не, подождите. Синтетические иногда лучше настоящих. Типа молекулы инсулина.

*Из зала: Поэтому много аллергиков…*

Аллергики (я понимаю) − болезнь серьёзная, проблема серьёзная. Но сейчас не об этом. Не из-за этого аллергики. Из-за того, что мы не знаем Человека, иногда наделяем его теми веществами именно парентерально, не через жкт, а парентерально. Типа − основа в некоторых вакцинах – рисовый отвар или куриный белок. Но это же чужеродный белок. И когда он попадает в кровь с инъекциями вакцин, вопрос не в вакцине, вопрос в субстанции, на которой вакцинный материал фиксируется. Вот этот белок попадает в организм Человека, не преображаясь в жкт, как целый белок. В итоге, естественно идёт отторжение – аллергия, да? Почему до этого довели? А потому, что не знали всех этих механизмов в тот момент, когда создавалась вакцина. *(Шумное обсуждение в зале).*

Так вот, смотрите, целитель опирается на какие-то свои способности, подтверждает это самостоятельно, а не коллегиально, подтверждает это на свои субъективные усмотрения, а не основываясь на законах и положениях научного обоснования и доказательства. В итоге, вот он как решил, вот такие выводы о свих способностях и делает. Причём, он может попасть в точечку случайно, но я ещё не видела целителей, которые бы объясняли научно, чем они владеют и как они влияют на организм, что они меняют. Там чисто субъективный взгляд.

У нас есть такой служащий. Он получил лицензию на право исцеления, ему даже какой-то там приписали статус врача, по-моему, эндокринолога, хотя он не заканчивал медицинский вуз. И в двух государствах это подтвердили коллегиально. Почему? Потому что он показал результаты лечения пациентов. То есть, приходит в отделение, с разрешения врача он работает с пациентом. Врач фиксирует результаты, потом набирает эти результаты, сравнивает их статистически – есть такой метод доказательств, статистический – и делает выводы. Он здесь полезен, он здесь важен, он действительно помогает в большинстве случаев. Или не имеют значения все его пассы, не влияют или почти не влияют на здоровье. Но это хотя бы какой-то подход – статистический, да? А у большинства целителей ведь этого нет.

Я не буду говорить, что там какие-то свои амбиции, у кого-то есть, у кого-то нет, не в этом дело. А сам метод целительства никак не выверен, не обоснован. Даже, если он работает, то работает слепым втыком. Вот, попал – молодец. Не попал, ну извините, не получилось.

*Из зала: Таких целителей* − *два-три, которые попадают.*

*Из зала: Ну как, многие же видят, реально видят, что они делают.*

Нет. Не многие.

*Из зала: Я знаю целителя, который профессор по онкологии, в Казани книги издал, какую-то вакцину. Она на расстоянии сказала причину, где, что, почему…*

Я ж не говорю, что у целителей нет других факторов. Тихо-тихо.  *(Постоянный гул в зале, присутствующие громко обсуждают тему)*. Внимание! Целители дают результат, но сам результат должен быть обработан. Это результат чего? В результате чего такое получилось. И так далее.Понимаете?

Получается, целительство – это тот спонтанный набор опыта лечения, не только физического, который ещё не дошёл до обработки научной. Потому что наука ещё не готова, много других условий не готово. Но в будущем, если это встанет на научную основу, медицина получит развитие и будет лечить людей эфирно, астрально, ментально, причинно – другими методами и способами.

Потому что для физики – физические методы, для эфира должны быть энергетические методы. Для астрала − свои методы должны быть, типа психологии или психотерапии. Для ментальности четвёртые (точнее) должны быть методы. То есть, всему своё... Это тоже научное обоснование, как к этому подходить. Это тоже диалектика.

*(В зале приводится пример объяснения целителем ошибочного действия врача).*

Это частный случай. Господа, есть, я согласна с этими фактами, как частными случаями. Для того, чтобы внедрять в повсеместную практику, нужно научное обоснование. Где оно, обоснование народных медицинских методов? Нет этого пока. Почему? Потому что тот, кто как целитель работает, он никак не знает – даже он не знает, что он делает до конца. Знаем мы, извините. Шутка.

*Из зала: Опыт восточной медицины… его используют.*

Нет, это единицы таких случаев, на самом деле. Знаете, большинство целителей просто считают, что у них появилась какая-то способность. Да, она, может, и есть **–** способность, но если её не объяснять вот так вот логически, не обрабатывать и не показывать: куда это может примениться, как применять, как не навредить. И вот эти все подходы показать – это то, что в науке в медицине делается. Вот поэтому это и не внедряется, потому что непонятно, что внедряем.

*Из зала: Вы считаете, метод Фолля – это наука?*

Это приближается сюда к обоснованиям, потому что...

*Из зала: Он очень точен.*

Он не очень точен. Почему так? Потому что изменчивость энергетики очень высокая. Вы вышли – вы обменялись энергетикой – у вас будут другие результаты.

*Из зала: Там нужно попасть, чтоб он из этого поля вышел.*

Ну, опять же, значит, это не обработано, если нужно к опытному попасть. То есть, метод Фолля не должен зависеть от Субъекта, который им применяется. Вот, врача, который этим работает. У нас, вообще-то, сочетают – врачебное образование с работой вот этим методом.

*Из зала: Потом эти методы, здесь нужен индивидуальный подход и анализ, потому что, например, акупунктурный метод для похудения – двум моим подругам помогло, а мне не помогло. У меня отваливались эти серёжки – и всё.*

## У нас пока накапливается опыт Метагалактической медицины

А почему? Потому что мы не знаем Человека. И получается, если мы, вот, на сейчас начнём нарабатывать науку Человека, медицину Метагалактическую – это пока Школа спонтанная, не узаконенная государством, но на общественных началах эта школа работает. Если мы будем набирать материалы, как сейчас народные целители, отдавать их на обработку – ту же хотя бы статистическую, научную обработку – или сами это сделаем, покажем всё, расскажем. Но плюс ещё должна добавиться Парадигма Человека сюда, чтобы те, кто эксперты, они понимали, кто такой Человек, как он строится. Плюс сюда философия должна обосновать потом. Наука должна, в целом наука должна обосновать **–** кто такой Человек, из чего он строится.

Мы же это понимаем едва-едва, у нас самих это не разработано. Вы это увидьте. Поэтому мы сейчас на том этапе, когда у нас накапливается опыт уже Метагалактической медицины спорадически, единичными случаями, но этот опыт нужно фиксировать, описывать, потом собирать, анализировать, чтобы это помогало развиваться науке. У нас пока даже некому заняться этим, я не успеваю это всё делать. И те, кто со мной работают, тоже, в общем-то, не так много возможностей имеют – команда нужна.

Но если говорить о народной медицине, но ведь там большинство и не хотят вообще-то изучать, потому что не видят необходимости изучать Человека и так далее. «Вот у меня так получается сглаз снимать – я буду это делать». Но ты попал – раз, два, три, десять попал, а на одиннадцатого или на сотого можешь навредить, ты даже не поймёшь, почему.

*Из зала: Я, например, ячмени умею заговаривать.*

Я тоже много чего умею с прошлых воплощений, как народный целитель. Я верю, да. Вот, смотрите, с точки зрения Диалектики, мы к какому выводу идём? Если народная медицина учитывает не только физику – физику досконально изучила стандартная медицина, а народные целители **–** они больше работают энергетически. Да, и физически, в том числе. Может быть и психологически – там тоже есть такие методы. Идут уже по видам материи, и это будущее. Но это будущее нельзя повсеместно внедрять, потому что мало материала, мало данных, не обосновано всё, не доказано. Поэтому, если мы будем доверяться чисто народной медицине, и неправильно противопоставлять эти два подхода к лечению – их нельзя противопоставлять, их надо видеть, как одно целое.

Диалектика в этом. Понимаете? Видеть: что, за чем идёт и развивается. И вот, если мы это будем видеть, а не противопоставлять, то будет всё нормально. И мы будем подстраховываться физической медициной. Как в погружениях меня сейчас Аватаресса заставляет: пришёл с медицинским вопросом, хотя бы на словах скажи мне свой физический диагноз. Почему? Потому что он объективный. А как я могу сказать, если, допустим, ты говоришь: «Мне там померещилось, там зачесалось, там заболело, вот скажите, что со мной?» Но это не подход, но ведь именно так и поступают, ребята.

*Из зала: Наверное, аллергия?*

Наверное, аллергия, но я бы это по-другому назвала.

Вопрос, как раз, в не разработанности этих методов. То есть, народная медицина, она – даже слово «народная» здесь нельзя называть, – но она находится на этапе роста своего, когда только-только начинает какие-то первые факты накапливаться о том, что Человек не только физически живёт и не только физически его можно лечить. Но на этом этапе, прямо, включать её в методы лечения нельзя. Или смотреть индивидуально. На свой страх и риск так, чтобы вреда не нанести.

*Из зала: А скажите, Школа Метагалактическая медицина, это онлайн?.*

У меня Школа Изначально Вышестоящего Здоровья Метагалактическая медицина. Она сейчас идёт онлайн. И онлайн у нас работает чат с занятиями «Метагалактическая медицина», где целью есть рост метагалактических врачей. Здесь – не врач, а там учится у Свет, но там вся база даётся на основе Учения Синтеза. И задача этого чата, вернее, этой работы – перевести нас из неграмотного целительства в обоснованное по стандартам метагалактическим. Но по метагалактическим стандартам мы ведь уже понимаем и материи, и какой-то функционал их знаем, не как в общепринятой медицине. Поэтому там продвижение будет идти быстро. Увидели? Быстрее, во всяком случае.

*Из зала: Но пока будет онлайн только?*

Пока не могу ничего сказать. Всё возможно, возможна и физическая работа. Но с Метагалактической медициной. Тем более, я хотела бы физический семинар, потому что некоторые вещи онлайн невозможны. Пока так. Группа в Москве собирается – начинаем. Или в другом городе – я приезжаю, начинаем. Вопрос количества.

*Из зала: А оповещение, зов, рекламы нет?*

Оповещение есть. Оповещение мы даём только для Должностно Полномочных. У кого нет Синтеза, не участвует. Зов есть. Смотрите чат Должностно Полномочных – все эти объявления не по разу, там есть. Хорошо. Есть такое? Это мы так поговорили. Потом следующее.

## Шестой и седьмой принципы – «всё во всём» и «всё во всех»

Следующий принцип – «всё во всём». Я думаю, не надо говорить, всё во всём выражается, потому что есть всеобщность, взаимосвязи развития. «Всё во всех» – это седьмой принцип. Один получил – получили все. Вот, раньше так нельзя было бы так сказать. Сейчас можно. Почему? Опираемся на стандарты. Почему «всё во всех» есть принцип действия?

*Из зала: Что смог один...*

Нет. Не в этом дело. Ты повторяешь этот принцип, мне нужно обосновать – почему этот принцип возможен?

*Из зала: Общее нас объединяет с Отцом.*

А что у нас общее?

*Из зала: Отец.*

Нет – что, а не кто?.

*Из зала: Стандарты общие, законы...*

А как это ещё назвать? Чем мы едины в Отце... Тихо. Стандарты этой эпохи – один из первых? Чем мы едины в Отце на эту эпоху?

*Из зала: Огнём.*

Огнём и Синтезом. Понимаете? И если мы в среде Огня и Синтеза, мы и с Отцом общаемся, и друг с другом Огнём и Синтезом общаемся. Всё личностное, материальное остаётся, не учитывается в этот момент. Но мы, вот в этой однородной среде Огня и Синтеза, которой нас Отец объединяет и которая есть у каждого, мы можем свободно обмениваться записями даже Синтеза. И поэтому «всё во всех» вот здесь выражается.

«Всё во всех» раньше не могло быть, потому что мы не объединялись с Отцом. Нечем было объединиться. Отец – Огонь, а мы жили Духом. И мы Духом между собой контактировали, а Дух – это такая штука, что любит иерархию. Поэтому у нас в контактах у людей возникали, что? Кто-то лучше, кто-то хуже. Кто выше, кто ниже. И вот эти все сравнения, выстраивания и сопоставления – это то, что свойственно Духу – не давали нам объединяться до конца. В Духе объединиться на равных невозможно. Потому что Дух – это наша подготовка, а подготовкой мы все разные. А когда мы все есмь в Источнике у Отца Огнём и Синтезом, то на этом основании – Огнём и Синтезом мы можем объединиться. Уже из этого Огня и Синтеза у нас у всех разная материя и подготовка. Понимаете, вот, на чём основано это? Вот, когда мы вот так мыслим, это для Диалектики, то мы должны вот так уметь на основании Учения Синтеза это всё вот просто анализировать, препарировать и показывать вот эти связи. Есть.

## Восьмой и девятый принципы диалектики

Дальше. Восьмой принцип. Это фундаментальности Огня, Духа, Света, Энергии – **вся материя четверична**. Троичная раньше была, в пятой расе, сейчас четверичная. Это не Частности, а это именно четверичный подход ко всему. Значит всё, что мы видим, можно препарировать на четыре позиции. Любая Частность с точки зрения Огня, Духа, Света, Энергии различима, причём, по-разному различима. Отсюда у нас четыре мира.

Всё, что Отец создаёт, Он обобщает ракурсом четырёх этих Начал в виде вещества – энерго, свето, духо, огневещество. Значит, всё мы можем рассматривать этой четверицей, помимо Частностей и Частей.

Девятый принцип – это **принцип Стати-Тезы.**

*Из зала: Чего?*

Принцип Стати-Тезы. Это, вот, чисто философия. Проехали.

## Десятый принцип диалектики

А десятый – **это Синтез-Эталон**. То есть, когда мы разрешаем диалектическое противоречие, у нас вырастает характеристика объективная, качественно нас характеризующая. А из этих характеристик состоят Эталоны. Значит, мы растим в себе эталонность. Мы, вообще, себя растим и развиваемся, когда диалектически разрешаем противоречия. Увидели тему? Вот, примерно так. Хорошо.

Ну, и просто перечислю. Есть ещё Начала, на которые мы опираемся – для диалектики, потому что Законы по своему иерархическому положению – они должны опираться на Начала, ключ 4-1: семь управляет четвёркой. А значит, Законы должны опираться не на Принципы – тройка, а на Начала.

## Начала диалектики

А значит, Диалектика тоже подразумевает, что весь мир состоит из Начал. Вот, фундаментальное или главное Начало, на которое мы должны уметь опираться, понимать: что это, как это работает, как устроено. Это вот на сегодня виды Космоса, раньше этого не было, но это включится, потому что у нас несколько видов космичности. Вообще, тема новая.

Архетипы – начала всех начал.

Виды материи.

Типы материи.

Виды организации материи.

64 фундаментальности и 16 фундаментальностей материи.

Это Эволюции.

Это Части Отца-Человека-Субъекта с Системами, Аппаратами, Частностями.

Это, вот, тот базис, где законы действуют, что законами организуется, между чем и чем, и кем и кем эти Законы действуют – вот это я перечисляю.

Дальше, это 256 Компетенций обязательно.

Это 32-ричная реализация.

Это лично-ориентированный Синтез. В итоге – это, вот, ты какой с точки зрения Синтеза, что у тебя есть. Примерно вот такие Начала. А значит, на это мы опираемся. Если мы этим не владеем, извините, мы что будем различать, объединять, в какой среде мы будем вот эти все законы диалектики разворачивать. Да ни в какой. То есть, вот это всё – взаимосвязанные темы. Но это всё в Учении Синтеза уже вам более-менее понятно. Поэтому Часть вот так опирается на всё это.

И вот, когда мы внутренне начинаем складывать, оперировать, знаете, как? Действовать не как получается, а действовать выверенно по вот этим стандартам и принципам диалектики или мудрости, ещё так это можно назвать, то у нас и получается достигнуть результат в виде – организовать себя, вырастить себя, вывести из каких-то тупиков и так далее, и так далее. Увидели? Всё.

Мы сейчас стяжаем с вами принципы и начала Диалектики. А что мы ещё хотели стяжать? И в ночную учёбу мы пойдём. Ну, мы у Отца.

*Из зала: Печать хотели стяжать.*

Доработаем Чашу, там у нас Печать и Синтезобраз. И мы, заполняясь этими всеми вещами, мы попросим у Отца преобразить нашу субъядерность. То есть, в чём проблема? Если у нас сложилась субъядерность некорректная, то есть, с вот этими нарушениями всех этих положений, то она даёт нам некорректный функционал и здесь начинается болезнь у Человека.

Когда мы просим Отца сжечь, сплавить, вывести из нас какие-то виды субъядерности – это на усмотрение Отца, то мы начинаем оздоравливаться, взамен насыщаясь новой субъядерностью. Поэтому мы стяжаем принципы и начала. Мы попросим преобразить нашу субъядерность. И на это мы попросим Эталонную Субъядерность наших Частей, там, и так далее. Всё. Практика.

## Практика 3. Стяжание Начал диалектических. Стяжание Синтеза диалектических Начал, ядра Синтеза Диалектики. Стяжание Печати Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 512-рицы Печатей Диалектики в Чашу Сердца Части Диалектика. Стяжание 512 эталонных субъядерностей

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Института Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид Сольвейг. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся пред ним, и четыре Аватара стоят перед нами, приветствуем их. На самом деле, все вышли. Не все, а восемь Аватаров: три пары Частей и Кут Хуми и Фаинь. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим о стяжании Принципов и Начал Диалектики каждого из нас.*

*Просим у Изначально Вышестоящего Отца... (Глубже входи в Огонь, вот, и проси Кут Хуми там изменить тебя). Просим дальше у Кут Хуми условия взрастания нас диалектическими основаниями и смену субъядерности на более здравый вариант и также просим преображения, дальнейшее преображение Чаши Сердца с Печатью Диалектики Изначально Вышестоящего Отца в этой Чаше.*

*И вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза или при магнитной поддержке восьми Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097 архетип ИВДИВО, разворачиваемся пред Отцом, приветствуя Его. Синтезируемся с Ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, сотворить нас и также ввести практически и практиками в 10 Принципов Диалектики и 12 – 13 Начал Диалектики каждому из нас с последующим преображением Чаши Сердца Диалектики и субъядерности каждого из нас. И просим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Разворачиваясь Ипостасями,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 10 Синтезов Принципов Диалектики.*** *И возжигаясь ими, стяжаем ядра Синтеза – я не буду их перечислять. Возжигаемся.* ***Стяжаем на каждое ядро Синтеза Принципа Диалектики соответствующую практику и просим Отца ввести нас в практикование этими принципами***.

И вот, если вы переслушаете там или перечитаете, то всё, что мы рассказывали это вхождение в практикование принципами диалектическими. Вот, прям, переключайтесь вышестоящим телом на то, что нам предлагает Отец. Прям, начинаем включать в себе действия соответствующего принципа.

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Начала диалектические*** *каждому из нас: виды космоса, архетипы, виды материи, типы материи, виды организации материи. Можно добавить типы организации материи, 64 фундаментальности Огня материи, 16 фундаментальностей материи, эволюции, миры, Части с Системами, Аппаратами, Частностям. Далее 256 Компетенций ИВДИВО. Стяжаем 32-ричную реализацию Отца-Человека-Субъекта. 11 – 12 видов Жизни каждого из нас, как Отца-Человека-Субъекта сюда.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез диалектических Начал*** *каждому из нас. Здесь вижу только одно ядро Синтеза. И возжигаясь всеми ядрами Синтеза Диалектики, Принципов и Начал, а также Законов. Мы просим у Изначально Вышестоящего Отца ядро Диалектического Синтеза, не могу сказать философского, но это может быть ядро в составе Философского Синтеза каждого из нас. Помните, Философия внутреннего мира – это про это. Философия внутреннего космизма, Философия внутренней вселенскости и так далее – это про это.*

*И возжигаясь Диалектическим Синтезом в Хум каждого из нас, преображаемся им. И просим Отца зафиксировать это преображение в нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца Творение Диалектичности каждому из нас и синтезу нас.*

Здесь речь идёт не только о разработки Части. В принципе. диалектичность как деятельность, повышающая мудрость и творимость каждого из нас *–* вот это мы просим Отца нам сотворить. И пересотворяемся и преображаемся.

*И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы разворачиваемся Чашами Диалектики пред Отцом, синтезируемся с Чашей Часть Диалектика Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь всем накопленным Огнём Диалектики и Синтезом, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца о стяжании Синтезобраза Чаши Диалектики*** *каждому из нас*.

Это может быть связано с Частью Синтезобраз, может быть, и нет. Но у нас Синтезобраз стоит на Плане Синтеза организации, очень полезно, а значит, он привносит какой-то ракурс Плана Синтеза Отца для нас. Есть.

*И возжигаясь Синтезобразом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Печать Диалектики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И* ***стяжаем 512-рицу Печатей Диалектики в Чашу Сердца Части Диалектика****. То есть, сначала цельно Печать, а потом она разворачивается на 512 более мелких Печатей, ракурсом 512-рицы Частей. И вот так преображаясь, впитываем Чашу в тело каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И далее, разворачиваясь пред Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца оздоровления каждого из нас на основе той Диалектики, которой мы сейчас вспыхнули и горим. Вот это от Отца фраза, прям, идёт. И мы просим преобразить субъядерность каждого из нас, разные виды субъядерности на здоровый вариант. И разворачиваясь всеми Частями одновременно, но цельно пред Изначально Вышестоящим Отцом. В этой цельности есть набор субъядерности каждого из нас из разных Частей, не только в Диалектике, в любой Части может быть субъядерность.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца сплавить, сжечь, вывести из нас субъядерность, несущую какие-то патологические записи и нездоровье. И для этого нужно просто расслабиться, довериться Отцу. Фактически, считайте это подарком Отца для нас. Вот, и примите специальный Огонь, который преображает субъядерность каждого из нас. Вот, тело на самом деле сейчас горит и преображается.*

*И далее, вот, продолжаем преображаться субъядерностью, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Отца 512 эталонных субъядерностей*** *каждому из нас, просим каждую Часть наполнить эталонной субъядерностью.*

*Просим Отца окончательно завершить начало каких-то патологических процессов или уже их развёрнутое проявление стяжанием эталонной субъядерности. Вышестоящее входит, вот этот принцип «умали, не прикасаясь» тут срабатывает, да? Отрицание отрицания прежнего подхода к лечению, когда мы просто преображаемся Отцом и у нас естественно Его аннигиляция разная или сжиганием чего-то в нас некорректного. Идёт преображение и оздоровление, а также рост и развитие.*

*И проникаясь 512-ричной субъядерностью, мы просим Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на всё усвоенное нами, на всё стяжённое нами, не только усвоенное. И Отец, прям, фиксирует, вот знаете как: Печать на всё тело Диалектики, когда всё преображение фиксируется в нас.*

*Мы благодарим Отца за преображение нас, за развитие и творение нас. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Давида Сольвейг. Становимся в этом зале. Это учебный зал, оставляем вышестоящие тела на ночную учёбу, а сами физичностью своей возвращаемся на физику. И выходим из практики, благодаря всех Аватаров и Отца за эту практику. Аминь.*

На сегодня всё. Всем большое спасибо. Завтра в 9:00 начинаем.

# День 2 Часть 1

Всем доброго утра! У нас сегодня какой праздник, С.А.? День Военно-морского флота. У нас продолжается День рождения Г.А. Самое главное – второй день Творения у нас и День крещения Руси. Надо поработать на славу, ребята.

В связи с вот этими праздниками надо будет как-то это всё совместить. Давайте, мы с вами настроимся на то, что мы разрабатываем Часть Диалектика глубоко практически, то есть, цель – выйти отсюда, наученными работать этой Частью. Вот отсюда у нас сегодня будет больше практик, хотя теория, один мозговой штурм глубокий будет. Но я бы хотела его провести не чисто теоретически так, ментально. А чтобы мозговой штурм у нас прошёл практически тренингово, когда мы в зале пред Аватарами Синтеза, и мы начинаем действие, свойственное диалектике, разрабатывать.

## Диалектика, рождающая Субъядерность

И несколько направлений, которые сегодня, вот, мы обязательно должны затронуть, без чего понимание Диалектики, как Части, не бывает. Вот, Диалектика чем занимается? Диалектика вырабатывает Субъядерность. Часть, которая ответственна за Субъядерность. И что такое субъядерность, как она разрабатывается? Какие должны быть для этого условия?

Вот, с одной стороны, подытоживаем то, что мы вчера с вами сложили. А, с другой стороны, новые направления нужно увидеть те темы, которые вчера не затрагивали. И, прежде всего, с точки зрения Субъекта – нас с вами.

Вот, Диалектика, рождающая субъядерность. Помните, мы говорили, субъядерность – это субстанция, из которой рождаются огнеобразы. Это ещё не огнеобразы. Это вот субстанция, в которой есть разрушающиеся огнеобразы, тут же они зарождаются, тут же есть неорганизованные огонь, дух, свет, энергия с записями или 64 даже вот эти субстанции, которые входят в состав огнеобразов и выстраиваются. То есть, это работа Систем Огнеобразов, а по результату они вырабатывают субъядерность.

Но когда эта субъядерность, как субстанция, начинает погружаться в материю дальше, на нижестоящий горизонт, на 27-й, то эти сгустки субъядерности тут же оформляются уже в огнеобразы, и мы получаем готовые огнеобразы. Потому что без форм огнеобразов не бывает, а форма у нас на шаг ниже. Помните, да?

Это мы сейчас попробует разобрать с вами какие-то специфики, свойственные шестнадцати видам огнеобразов, то есть, вот эти практики шестнадцати видов Систем – Система Огнеобраз, рождающие спины, и она этим занимается. Система Огнеобраз, рождающая, допустим, частицы, атомы, молекулы – чем она характеризуется? Что для неё главное в практике? Какое действие происходит, когда рождается атом в отличие от молекулы? Вот до этой глубины мы можем доходить.

*Из зала: Можно вопрос? Значит, занимается эта Часть выработкой субъядерности из огня, но, в том числе, и духа, света, энергии?*

Конечно, да-да-да, согласна. Совершенно верно. И получается, с одной стороны, мы эту тему сегодня как бы должны освоить. А потом важная очень тема – а мы, как Субъект, какими должны быть? Это она будет вначале, вот, кто мы должны быть, чтобы осваивать эту деятельность? И подсказка: по реализации. Вспоминайте 32 реализации.

*Из зала: Ученика*?

Не, не, это не Ученик. Вот, на горизонте 28-м у нас Ипостась. Нет, 32-ричная реализация, да. И на 28-й позиции у нас?

*Из зала: Ипостась Изначально Вышестоящего Отца*.

Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. А это как? И вот эта ипостасность – она должна у нас разрабатываться. И вот здесь взаимная получается деятельность. С одной стороны, занимаясь, или изучая, осваивая генезис субъядерности, или выработку субъядерности, мы не можем не быть Ипостасями. А, с другой стороны, Ипостась – это тот, кто занимается как раз генезисом субъядерности. Это касается, кстати, и Части Хум, там специфика, и Части Диалектика. И чтобы эта деятельность складывалась, какая Организация у нас есть у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Давида? Мы сегодня с ним будем много работать, с Давидом и Сольвейг.

*Из зала: Империя каждого*.

Империя каждого. То есть, если у Византия Хум и Империя – это как командная Организация, то здесь у нас – **Империя каждого, когда каждый из нас обучается быть имперцем**. И вот эта задача обучения стать имперцем, наработаться там, сложиться, она как раз ведёт к тому, что мы становимся Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, и сама суть работы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в том, что мы научаемся генерировать субъядерность. Увидели? И для каждого вида огнеобразов должны быть разные субъядерности.

И вот объединяем прям, несколько направлений деятельности: кто мы как Субъект, где мы находимся. Как Субъект мы – Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Где мы находимся, когда реализуемся Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца? В Империи каждого, всё это касается Империи, ипостасность – она развивается Империей. И нужно изучать, чем эта организация занимается.

## Что у нас складывается из субъядерности

А, с другой стороны, какой результат мы с вами достигаем во всём этом? – Новая субъядерность. А значение: как важна, насколько важна и почему важна вот эта способность – вырабатывать субъядерность. Кто подумает и скажет? Сейчас мы настроимся на Аватаров, пойдём в практику.

*Из зала: Это ж база для всего последующего* –  *субъядерность*.

Конечно. Вот что дальше у нас складывается из субъядерности?

*Из зала: Огнеобразы*.

Огнеобразы. Что из огнеобразов и субъядерности складывается?

*Из зала: Новый Синтез, новый Огонь*.

Не, не, это Огонь в субъядерности, а дальше оформляется материя, и что организуется? Огнеобразы – одно, а дальше из огнеобразов что у нас строится?

*Из зала: Форма*.

**Частности**. Дальше, **строится наша телесность**, можно сказать. Из огнеобразов, ну, смотря каких, у нас строится, **вообще, всё**: Части, Системы, Аппараты, Частности. Но прежде всего упор идёт на Частности. Сама Часть может быть однородным пахтающимся Огнём, в том числе. Смотря, как мы её разработали, но, в том числе, огнеобразы могут быть. Потому что Часть, вернее, Частности, Аппараты, Системы – это то, из чего строятся Части, и они неразделимы. А, значит, можно смело сказать, что Часть состоит и из огнеобразов. Увидели тему?

Поэтому вот эти Частности, как таковые – это все наши результаты жизни, это все наши мысли, чувства, смыслы, вот, все наши планы по жизни, какая-то внешняя работа. Вот, мы внешне выражаемся Частностями, общаемся друг с другом Частностями, что-то планируем Частностями, где-то на работе что-то исполняем – это тоже всё результируется Частностями. И, если у нас не будет собственная субъядерность вырабатываться, по сути, у нас глубоких собственных Частностей-то и не будет. Вы увидьте вот этот вывод. То есть, мы где-то будем их задействовать, мы ими будем насыщаться, насыщаться, насыщаться, а вот своё выработать из Огня без Диалектики не получится.

И Диалектика – это как раз та Часть, которая начинает запахтывать, организовывать, системно складывать разные свои тенденции огня, духа, света, энергии, записывать это всё. По сути, организовывать. И вот это вид организации – это организация Огня. Значит, Системы Диалектики – это Системы, организующие Огонь в материю и в материи, и так, и так можно сказать. И тогда образ Огня или **Огнеобраз**, как мы это называем, – **это единица материи, которая сложена или имеет начало из организованного Огня нами**.

А что или кто в нас организует это? Или Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, или мы можем по-другому сказать – конкретная Часть Диалектика. Там ещё большое значение имеет Часть Хум. Но, в принципе, там тоже идёт этот процесс, но там огнеобразы и субъядерность синтезируется по заданию Отца напрямую из Отцовского Синтеза, когда мы напрямую глубоко являем Отца.

А здесь мы, в первую очередь, рассматриваем именно нашу деятельность, потому что, чтобы реализовать задание Отца, там какую-то субъядерность достичь, нам необходимо что с вами? То есть, чтобы выйти на творение сложения субъядерности – это такой материальный ракурс творения, что происходит, когда мы творим? С точки зрения Огня идёт организация Огня – этим занимается Хум в большей степени, и это Огонь Изначально Вышестоящего Отца.

А с точки зрения Диалектики, вот тот Огонь, который у нас накопился, но, опять же, в ипостасности Отцу мы начинаем учиться организовывать или творить непосредственно материю. И так, и так можно сказать. И само творение – оно же пишется в субъядерность. То есть, какое у тебя творение с Отцом получилось – это будет определять, а какая субъядерность тебе нужна, чтобы это творение реализовалось. Другими словами, какая материя из огнеобразов, а ещё глубже – из субъядерности у тебя должна быть, как реализующая творение Отца – материя. Увидели тему?

Вот это очень важно. Это очень важный аспект у нас по жизни. Потому что, опять же, эпоха-то пришла, а становится вопрос, а насколько мы качественно и глубоко выражаем Отца? Насколько мы глубоко, качественно осваиваем действие Огнём? И здесь вот это тоже очень важно. Но самое главное, Огнём-то Огнём, а дальше: а этот Огонь для чего? А для того, чтобы преобразить нашу материю, я бы сказала даже глубже – сотворить нашу материю. Увидели тему? Поэтому значение этой Части тоже преуменьшить никак нельзя.

И вот здесь мы, пожалуй, начнём с того, что мы сейчас пойдём к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, мы стяжаем ипостасность им. Даже к Отцу пойдём, тоже попросим ипостасность разработать нам. А что такое ипостасность, как таковая, вот можете ответить? Как это выражаем.

## Ипостась реализует Отца мерой своих возможностей

*Из зала: Как подобие Отца, как делаешь всё то же самое с разрешения Отца, и получается у тебя, как у Отца*.

Ну, правильно, в принципе. Это прямое выражение Отца. Есть разные виды испостасности, то есть, что напрямую ты выражаешь. Вот, тебя наделяют каким-то Огнём и Синтезом, именно этот Огонь и Синтез ты, усваивая собою, начинаешь обрабатывать, применять, синтезировать диалектически, имперски, вот, по разным направлениям. Хотя это, в принципе, всё в одно сходится.

И тогда Ипостась – это тот, кто заполняется чем-то изнутри, кем-то или чем-то от кого-то, например, Огонь и Синтез, а потом идёт на базе твоих возможностей, вот здесь вот реализация этого Огня и Синтеза, где реализация предполагает и синтезирование, и творение, и разные, разные такие аспекты деятельности. Но позиция Ипостаси – когда внутри ты есть Отец, если ты ипостасен Отцу, ипостасишь Отцу сейчас. Да? А вовне ты Его реализуешь мерой своих возможностей. Ты Его реализуешь, Его Огонь и Синтез реализуешь.

У Учителя (для сравнения) там поглубже идёт. Если ты внутри Отец, и Огонь и Синтез в тебя Отцовский входит, то Учитель обязан реализовать этот Огонь и Синтез вовне, как Отец бы тобой реализовался. Понимаете? Там более глубокие задачи стоят.

А здесь Ипостась – он реализует мерой своих возможностей, потому что Ипостась – это вершина материальной организации. Вот, в Частях Учителя, например, в Око, уже огнеобразов нет. Мы дойдём до Части Око, там огнеобразов не будет, там работа над огнеобразная или над материальная. А вот этот горизонт – двенадцатый, это горизонт, где начинает на основе метрик набираться и складываться материя.

То есть, у нас, смотрите, фундаментальность Метрика. Фундаментальности метрики, например, находятся в Системах, Отец нас наделяет метричностью. Дальше. Система – как организаторы, начинает накапливать и иерархически организовывать разные субстанции, соответствующие метрикам. Помните? Метрики – это запись о том, какая должна быть материя, это Синтез от Отца, который говорит: ты должен быть таким, вот, твоё имя такое. Помните, у нас метрики – это свидетельства о рождении были.

И вот в каждой Части есть Метрики каждой Части, в каждом огнеобразе, особенно 12-го горизонта, на этом и выше должны быть Метрики от Отца. Вот, ниже они могут не реализовываться уже, а на двенадцатых горизонтах обязаны.

И тогда Системы Огнеобразы, получается, это те Системы, которые начинают собирать, стягивать нам Метрику какую-то, Огонь Дух, Свет,Энергию между собой вот так взаимно связывать. О том, как связывать, мы вчера целый день говорили и сегодня продолжим. Как работает огнеобраз на то, чтобы метрически какой-то вариант материи мы с вами сотворили.

И тогда, когда всего достаточно, возникает сгусток субъядерности, которая внутри имеет достаточно связей, записи внутри, чтобы соответствовать какой-то метрике, а метрика в центре в ядре горит у этого сгустка. И когда идёт выражение этого сгустка субъядерности вовне, вовне – это в нижестоящую организацию материи.

Вот, например, на 27 горизонт там у нас встречается форма и там разработан процесс оформления этого сгустка при взаимодействии его с окружающей реальностью. То есть, когда что-то внутреннее выходит из нас вовне, в этот момент идёт оформление. Внутри нас, если идёт оформление, то по тому же принципу – вышестоящее входит в нижестоящее. Нижестоящее – это внешнее считается. И при этом взаимодействии иерархически двух разных состояний субстанций материи у нас идёт запись между ними, как форма, как структуризация. То есть, для формы нужно всегда внутреннее и внешнее обязательно. Это уже то, что происходит на 27 горизонте.

А на 28-м как раз вкладывается вот эта субстанциональность или субъядерность – то, что предшествует формированию огнеобразов, начиная с ядер. И, таким образом, идёт оформление и ядер, и всех 16 видов огнеобразов впоследствии. Увидели?

А **как вот эта субъядерность складывается?** Это вот такая тайна за семью печатями раньше была, которая манила людей, интересовала. А как же там вот Отец что-то там делает, что у Него получается на выходе? Там, Мысль какая-то или Смысл, или Красота, допустим, как Частность. Но человечеству всегда хотелось это познать.

И вот тайна тайн всех – она начинает раскрываться нам с Диалектики, даже не с Виртуозности, у нас там сложновато это понять. С Диалектики, потом в Уме с Красотой, и потом уже в Хум. Вот, когда вы осваиваем на основе диалектических всех вот этих стандартов, подходов, нашу динамику – внутреннюю динамику, телесную даже динамику, которая должна быть выстроена мудро. Выстроена должна быть вот именно диалектически в разрешении наших предыдущих противоречий, чтобы продукт вот этого разрешения противоречий – это была новая субъядерность, отвечающая нашим запросам. Увидели? И потом из неё складываются и огнеобразы, и Частности наши.

Есть? Вот эта мысль взята? Взята. Поэтому такая красивая на самом деле часть, очень красивая.

Поэтому, первое, что мы с вами сейчас пойдём, настроимся с Аватарами. А потом и войдём в ипостасность. И я предлагаю сегодня весь день построить тренингово. Любая тема, пусть даже вот она у меня тут одна тема, она будет чисто мозговым штурмом. Я раньше её разрабатывала, вот, чисто мозгами. А нам нужно ещё телесно включиться, чтобы Диалектика в нас заработала.

Все готовы, настроились?

## Практика 4. Вхождение во второй День Творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Прямого Синтеза Посвящённого каждому из нас, насыщая им 512-рицу Частей и Компетенций. Стяжание 32-рицы Посвящённого Синтеза и 32-ричной реализации каждого. Стяжание второго ядра Творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание восьмидесяти миллионов и девяти миллиардов Единиц Посвящённого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для граждан России и человечества Планеты Земля

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Института Человека. Возжигаемся телесностью Ипостаси. Это, в том числе, и Ипостасное тело, в данном случае, все Части, вся телесность вместе ракурсом Ипостасного тела. Возжигаемся Инструментами и Формой Ипостаси Института. То есть, Ипостась Института − это тот, кто напрямую выражает Огонь и Синтез Института и им творит.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в их зал 4032 архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем их. Поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза со вторым Днём Творения шестой расы и эпохи Огня Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас Посвящённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя во второй День Творения. У нас план практики немного меняется.*

*И, входя в Магнит, а также восстанавливая восьмеричный и даже десятеричный Магнитный Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, входим в Абсолютность. Давид Сольвейг − Синтез Субъядерности и Синтез Прадиалектики, Понтелей Виталина − Синтез Эвритики и Праэвритичского тела. Далее восстанавливаем Магнит с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Доменик и Лара − Синтез ИВДИВО-тела Субъядерности и Синтез ИВДИВО-тела Прасубъядерности.*

*И вот так, концентрируя со вчерашнего дня, продолжая концентрировать Синтез и Огонь этого семинара, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца − 4097 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящем Отцом, приветствуем Его. И синтезируясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца со вторым Днём Творения шестой расы и эпохи Огня на Планете Земля человечеством Земля, землянами. И просим включить нас во второй День Творения и, возжигаясь ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу, стяжая Синтез, углубляясь в эту ипостастность, прям, вот, Синтез Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца стяжаем каждому из нас. То есть − чем, как мы можем выразить Изначально Вышестоящего Отца напрямую и лично каждый.*

*Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Посвящённым Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Прямой Синтез Посвящённого каждому из нас.*** *Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять видов Частей каждого из нас по 512 Посвящённым Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 256 видов Компетенций, простите, сейчас уже 512 видов Компетенций. Вчера стяжали 512 − Посвящённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. То есть, все варианты Компетенций усваиваются нами Посвящённым Синтезом. Возжигаемся.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Отца 32-рицу Посвящённого Синтеза и 32-ричной реализации каждого из нас*** *Посвящённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся. От Ученика до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Там, где Теург, Манну, Будда, Христос и так далее. Будда, Христос, Майтрейя − возжигаемся всем этим Посвящённым Синтезом.*

*Далее. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Должностно Полномочный Синтез каждому из нас в разработке Ядра Синтеза Должностных Полномочий. Вспоминайте название ваших должностей − у меня Аватар Сверхкосмической организации Наук Академии Наук и так далее. Да? И так далее. У вас у каждого своя организация с соответствующими Аватарами Синтеза. Вот. И вот в это Ядро Синтеза Должностно Полномочного мы стяжаем Посвящённый Синтез в разработке Ядра Синтеза и Синтеза самого Должностно Полномочного. Возжигаемся всем.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца минимально девять видов Жизни Посвящённым Синтезом, посвящаясь в эти виды Жизни. Жизнь Человека четырьмя выражениями: планетарный, солнечный, галактический, метагалактический − это четыре. Жизнь Посвященного, Жизнь Служащего, Жизнь Ипостаси, Жизнь Учителя, можете дальше стяжать − Владыки, Аватара, Отца и Ивдивная Жизнь, десятая получается. Нет, двенадцатая, получается, Жизнь в каждом из нас. Каким ракурсом? Посвящённым Синтезом, возжигаясь Посвящённостью и Огнём Посвящённости двенадцатью видами Жизни.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, компактифицируя и синтезируя весь стяжённый, возожжённый Посвящённый Синтез, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца второе ядро Творения Изначально Вышестоящего Отца − Ядро Синтеза Посвящённого* ***Посвящённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Э****то вид Синтеза. И стяжая его, разворачивая, возжигаясь этим Синтезом в Хум, выстраиваем и встраиваем это ядро в Синтез всех ядер Синтеза, который есть у нас, перестраивая этим самым шестиядерные процессоры Синтеза каждого из нас, всех видов Синтеза всех ядер Синтеза.*

*И синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на всё стяжённое, на всё сотворённое Отцом, оставаясь в постоянном, непрерывном творении Изначально Вышестоящего Отца все восемь дней, но с каждым днём углубляя этот Синтез Творения Отца в каждом из нас.*

*В данном случае, у нас алгоритм: это, вот, виды Жизни, допустим, творит Отец в эти восемь дней. Даже не виды Жизни а Синтезы Отца-Человека-Субъекта, виды субъектности, хотя у каждого обязательно есть своя жизнь.*

*И, преображаясь всем стяжённым, мы стяжаем каждому из нас усиление, углубление ядра Синтеза Посвящённого Синтеза в восемьдесят миллионов раз. Просим Изначально Вышестоящего Отца этим формирование Единичности Посвящённого Синтеза каждому из нас. У каждого неповторимый Посвящённый Синтез. И стяжаем восемьдесят миллионов Единиц Посвящённого Синтеза каждому из нас.*

*И разворачиваем эти Единицы Синтеза вместе с Отцом в среду Синтеза землян − граждан Планеты Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого гражданина Планеты Земля ядром Посвящённого Синтеза для роста и развития посвящённости в каждом. И возжигаясь этой работой, преображаемся вместе с гражданами.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца усилить максимально ядро Посвящённого Синтеза, в том числе, в девять миллионов раз − миллиардов раз, простите. Здесь как усилиться в девять миллиардов раз, это очень серьёзно. Но поскольку объемы Синтеза граждан поменьше, чем у нас, мы дальше ушли в этой теме, то теоретически возможно это.*

*И, возжигаясь, насыщаясь и концентрируя в девять миллиардов раз активнее, плотнее Посвящённый Синтез в ядре Посвящённого Синтеза, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять миллиардов Единиц Посвящённого Синтеза каждому гражданину Планеты и вместе с Отцом разворачиваем среду Посвящённого Синтеза на Планете Земля.***

*И в этой среде мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого гражданина Планеты Земля Посвящённым Синтезом****. Я по предыдущей части работы говорила о гражданах Планеты, а это были граждане ИВДИВО Москва Россия. 80 миллионов, когда говорила. Так что там переосмыслите немного, но те 80 миллионов Единиц пошли гражданам подразделения Москва. Я оговорилась потому, что уже думала о всей Планете. А вот сейчас всем гражданам Планеты девять миллиардов в среднем разворачиваем Посвящённый Синтез. Наделяет их ядрами Посвящённого Синтеза Сам Отец. Не мы.*

*И вот так разворачиваемся, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту практику.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. И разворачиваем физично синтезфизично Посвящённый Синтез, Огонь Посвящённого Синтеза в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Москва Россия. И, прям, разверните там это практически в границах всей России, там у нас Чукотка, там у нас филиал на Чукотке сейчас есть − это подразделение Москва. Сахалин, если я не ошибаюсь, Дальний Восток − это всё подразделение Москва, Восточная Сибирь − подразделение Москва, за Читу и дальше. Север России − это тоже там есть области подразделения Москва. И проникаясь Отцом, продолжая разворачивать, мы эманируем всё достигнутое в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

Я думала совместить практики, Отец сказал − раздельно. Нужно офизичить то, что мы стяжали. Слишком разные Синтезы будут. Синтез Отца, вот, праздничный и Синтез Института − качественно очень разные. Но нам повезло в том, что мы с вами работаем в эти праздничные дни.

## Практика 5. Явление ипостасности ИВ Отцу. Пересинтезирование сферы-оболочки Части Хум Синтезом Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ипостасного Синтеза и Огня в 5120 вариантах. Стяжание 512 видов Ипостасного Синтеза 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров ИВ Отца

*Сразу же восстанавливаем Синтез, Магнитный Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Давид Сольвейг, Понтелей Виталина и Доменик Лара. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас Организацией Империя каждого. И, синтезируясь в этом также с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давидом.*

*И, возжигаясь этими условиями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Его зал на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Ним. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ипостасный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

Это Синтез, в котором есть параметры ипостасности Отцу для каждого из нас. Синтез персональный. Не только то, чем мы уже материально можем соответствовать и выражать Отца, а здесь перспективная ипостасность. Синтез всегда несёт параметры будущей материи. И вот заполняйтесь с этим смыслом Синтезом Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу персонально.

Можете попросить там углубить по каким-то параметрам, выразить Отца в каких-то направлениях деятельности. Здесь можно даже пообщаться. Но, в Хум синтезируясь нашими Частями Хум с Изначально Вышестоящего Отца, по принимайте этот Синтез. Он одновременно и Часть Хум развивает, но вокруг Части Хум у нас горит Часть Диалектика. Часть, с которой мы сейчас работаем. И из Хум сразу в Диалектику идёт ипостасность Отцу Огнём и Синтезом.

Более того, сейчас включается в каждый момент нашей работы не менее, чем Посвящённый Синтез. Если раньше мы были в Человеческом Синтезе. Такой акцент нашей работы был в связи с первым Днём Творения. Сегодня не менее, чем Посвящённый Синтез. Он другой. Поэтому у нас работа будет выстраиваться чуть-чуть по-другому. Поэтому у нас вчера обстановка была ближе... Нет, она была рабочая. Мы были Ипостасями Института, там какие-то моменты даже учительские разрабатывались. Но всё равно этот фон Человеческого Синтеза присутствовал.

А сегодня фон Посвящённого Синтеза должен быть у нас. А Посвящённый − это тот, кто занимается исследованием, познанием, разработкой себя, своей телесности, материи окружающей на ту объективную материю, которая есть у Отца соответствующая.

*И в данном случае у нас есть тело Ипостаси, именно Ипостаси, которое сейчас стоит пред Отцом. Мы ипостасим и Огню, и Синтезу Института, но в этом мы ипостасим Изначально Вышестоящему Отцу. Как Отец разворачивает Синтез и Огонь Института Человека. Совместите это всё вместе. Как Отец разворачивает Огонь и Синтез Института. Тогда мы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, с одной стороны, но ипостасим Огню и Синтезу Института, который являет Отец. Есть.*

*Вот, прям, складывайте себя внутри. Прям, такая тренировка разработки внутреннего мира должна быть с нами. И так, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, тут ещё включается Посвящённый Синтез, где мы посвящаемся в тему Ипостасности Институту и ещё глубже − Изначально Вышестоящему Отцу, Синтезу Института Изначально Вышестоящего Отца. Института Человека.*

Институт Человека − это в широком смысле. Институт занимается Компетенциями, в том числе, Институт занимается не только Человеком, а Отцом-Человеком-Субъектом, всей восьмерицей. Поэтому здесь все наши выразимости собираются в этом Огне и Синтезе. И наша задача: посвятиться в ипостасность. И ипостасно взрастить в себе Посвящённого. В другую сторону если сработать. Из ипостасности разработать Посвящённого. И как Посвящённый ипостасить Отцу. Другая грань. Она недостаточная для нас на этом семинаре, но здесь тоже такой эффект роста будет.

И ипостасность с чего начинает формироваться? Воспримите, пожалуйста. С одной стороны, есть Хум – главная Часть, которой мы синтезируемся чаще всего с Отцом. То есть, мы, если Часть − это ракурс тела нашего, материи или телесности, то Часть Хум, когда мы взаимодействуем ею с Изначально Вышестоящим Отцом, значит, мы телесно взаимодействуем с Изначально Вышестоящим Отцом одним из ракурсов телесности − Огнём Творения наших тел. Огонь Творения у каждого из нас уже есть в какой-то степени.

*И этим Огнём горит Часть Хум. И она специализируется на том, что напрямую принимает любой Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Если Часть здравая, то это так. И в сфере Хум нелинейно вот так синтезируется наш Синтез и Отцовский. И рождается третий наш Синтез, когда усваивается Отцовский.*

*Разверните Хум вокруг наших тел, когда стоим пред Отцом. Будет интересней проживать. И вот Прямой Отцовский Огонь. Прямой* − *это значит без адаптаций, адаптаций ещё нет, входит в нас, в эту сферу Хум, в сферу нашей Части. И тот Огонь и Синтез, который есть уже в этой сфере предыдущими взаимодействиями с Отцом или с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза − он синтезируется с новым Отцовским Огнём и Синтезом. Минимально Огнём − ни Духом, ни Волей, мы взаимодействуем с Отцом Огнём и Синтезом. На эту эпоху здесь только Огонь и Синтез. И, что?*

*Начинается перессинтезирование этого Огня и Синтеза. Пересинтезирование идёт множественно во всех оболочках Хум, минимум 512 сфер-оболочек в Хум. И разными 512-ю ракурсами идёт пересинтезирование. Ребята, это можно и не прожить. Здесь очень сложно прожить. Прожить можно только вторичные эффекты в теле. Когда в Хум в центре груди идёт распирание такое, какая-то тяжесть, иногда горячо становится. Это значит, что Хум работает.*

*Если такого нет и у вас всё глухо в центре груди физически, попросите Отца сжечь пробки Хум вам. Попросите Отца пересотворить ваш Хум минимально на Хум Посвящённого Посвящённым Синтезом сегодняшним. Но в целом мы по сегодняшнему дню просим пересотворить Хум не ниже, чем Хум Ипостаси, чтобы мы напрямую этой Частью, а это туда, в сторону Извечного Хум по четвёртому Космосу название.*

*И прям, просим Отца переплавить и сжечь специальным Огнём какие-то заторы, блоки в восприятии Отца. И опять же восприятие Отца, оно нами материальными рождается нашей диалектикой, нашей философскостью, как внутренним для Хум. Нашей мудростью, кстати. Нашей Истиной. Смотрим через Часть и для 60-й Части внутренняя 62-я. И, собственно, диалектической активностью нашей, как 28-й Частью. В данном случае, для нашего семинара так. Где Диалектика – это внешняя, материальная выразимость Хум. И всё, что происходит как синтез внутри Хум Отцовским Синтезом* – *это диалектически распознаётся Частью Диалектика, а потом оформляется той Диалектикой, которую мы вчера разбирали. Её законами, принципами и началами. Есть.*

*И прям, пропитайте все сферы-оболочки Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. В данном случае, мы просим пересинтезировать сферы-оболочки Части Хум Синтезом Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца и Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, как таковой. Или напрямую Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, если не уходить в одну Часть Диалектика.*

*И каждая сфера-оболочка Хум, сразу же взаимодействуя с соответствующей по номеру Частью, наделяет Часть Огнём. Вот так идёт передача Огня у Ипостаси. В Ипостасном теле, в том числе. А Ипостасное тело, как раньше Синтезобраз − это то первое тело, которое стоит пред Отцом, стоит пред Аватарами Синтеза и вводит нас во взаимодействие, подтягивая все остальные Части, в том числе, Физическое тело к Отцу или Аватарам. И, вот, пропитываясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца на этот семинар, Он нам даёт Огонь со всеми праздниками, спецификами их на сегодня. Такой единый, цельный Огонь неповторимым ракурсом складывается неповторимо в каждом из нас.*

И по проживайте. Внутри вас любая Часть, любая материя складывается из этого Прямого Огня Отца. Вот он, Ипостась. И Прямой Огонь Отца − это руководство для вашего действия. У Ипостаси по-другому не бывает. Это то, на что мы опираемся, из чего исходим каждый раз. И ничего более того. Ибо Отец – это Источник нас. Или в Отце – Источник каждого из нас.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все Части каждого из нас на ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. И прям, Отец заполняет нас Ипостасным Синтезом. Ипостасным Огнём, минимум в 512-ти вариантах. Или там в 2 тысячи 120 вариантов. Нет. 5 тысяч 120 вариантов* − *это десять видов Частей по 512. На вершине Высшие Части, потом Синтез-Части, потом Неизречённые и пошли далее по восьмерице Субъекта. Вот, все Части мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить или наполнить Синтезом. Не все Части проявлены или стяжены даже, активны. Но ядра этих Частей у нас есть. Даже, если нет каких-то Синтезов, в целом мы стяжали все эти Части по 512 в тех или иных условиях. И каждая из них насыщается ипостасностью, Ипостасным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца сквозь Хум и сферы-оболочки. Есть.*

*И, возжигаясь Огнём, то есть, становясь Прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте изменить Позицию наблюдателя на более высокую. Когда каждый из нас есть не только тело, но и Огонь, огненность. Эта огненность, она копится и взращивается ИВДИВО каждого вокруг нас.* ***В ИВДИВО каждого есть Синтез-ядро, куда входят все ядра Синтеза. Вот в теле − ядра Синтеза стоят иерархически, то есть, по порядочку в позвоночнике, в головном мозге. А в ИВДИВО все ядра в одном ядре, как целое*** – ***горят. Это одни и те же ядра, но разный взгляд на нашу отстроенность.***

*И, синтезируясь Синтез-ядром Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, Хум внешне остаётся, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ипостасный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Из ядра начинает эманировать Огонь с записями Ипостасного Синтеза в ИВДИВО каждого. И в ИВДИВО каждого может быть там энное количество сфер-оболочек соответственно Частям, соответственно нашим Компетенциям, соответственно нашим разработкам и реализациям.*

*То есть, сфера-оболочка − это то, где творится материя. Помните, вчера. Для любой точки роста каждого из нас, что Часть, что Компетенция, что Реализация, что какое-то крупное задание или Поручение Отца, вы − кто. Там я, допустим, Глава Института, на это у меня зреет, если идёт работа, сфера-оболочка в ИВДИВО каждого. Поэтому много сфер-оболочек есть в ИВДИВО каждого. И каждая из них* − *утверждайте, что впечатывает в себя, принимает Ипостасный Огонь и Синтезы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 видов Синтеза 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 512 видов Ипостасного Синтеза 512-ти Изначально Вышестоящим Аватарам Изначально Вышестоящего Отца. И, дальше продолжая быть в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем 512 Огней в сфере каждого, преображаясь этим.*

*И просим дальше Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Огнём и Синтезом Части Диалектика. Часть выражает все другие Части. В ней минимально 512 сфер-оболочек. И каждая сфера-оболочка, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сопрячь диалектически с соответствующим Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Аватара.*

*И вспыхиваем Диалектикой ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу в целом. 513-й Огонь. И разворачивается эта Часть Диалектика, ИВДИВО каждого впитывается. А Часть Диалектика разворачивается сферой вокруг нас. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца разработку этой Части данным семинаром Института Человека. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся на всё стяжённое.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза за эту практику. Переключаемся на физическую реализацию. Весь стяжённый Огонь практики эманируем, разворачиваем в ИВДИВО в целом.*

*Каждый допустите, что вы сейчас очень серьёзно перестроились Огнём Отца, ИВДИВО в целом. Это на Сверхкосмос, в том числе. Дальше то же самое, этот Огонь и Синтез практики разверните, отдайте его, выразите вовне в ИВДИВО Москва, Россия. И это сфера вокруг планеты. Она только физически фиксируется на какую-то территорию. А вообще, это сфера вокруг всей планеты. И разворачиваем Огонь и Синтез этой практики в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из неё. Аминь.*

Давайте, в командности не отрицать это. Мы сейчас как раз поговорим про внутреннюю имперскость. Это организация, которая складывает разные условия, чтобы не только Часть у нас Диалектика выросла, а чтобы мы сами лично подготовились и выросли имперски.

Вот, если Империя у Византия − это уже командная организация, мы там уже занимаемся командными делами. То здесь у Давида у нас идёт личный рост − Империя каждого, чтобы мы подготовились к той командной работе. Вот, что главное для имперскости, с чего она начинается?

## Рекомендации Аватарессы − как подготовить тело к работе на Съезде

Помните, когда-то Глава ИВДИВО, а им Кут Хуми сказал, что когда мы идём на серьёзные работы в Огонь, тело должно быть подготовлено. То есть, оно должно быть сытым, в том числе. В нём должна физическая энергия из пищи, в том числе, присутствовать. Покушать надо элементарно перед семинаром. Кстати, владычица Свет, вот нашу медицинскую группу: там я, Алина, Альфия и Борис есть. Так вот, она жёстко предупредила объявить всем. Вы читали недавно документ вышедший? Прочтите. И в ИВДИВО Москва, и в Должностно Полномочных: должна быть медицинская подготовка к Съезду.

Съезд − это всегда тяжелейшая внутренняя работа, пусть она не физическая, вот это нужно понять. И для этой работы нужно себя как-то подготовить по заболеваниям, скоординировать, стабилизировать, чтобы никаких там скачков давления не было. В том числе, по питанию. Кстати, подготовить нагрузками физическими перед Съездом, чтобы тело получило зарядку такую. Ещё время есть какое-то, да? И вот дневные зарядки, даже если вы их не делали, обязательны. Если какие-то есть заболевания, там профилактику продумать, чтобы у вас не было разных эксцессов. Вплоть до того, что она рекомендовала таблеточки, которые, вот чувствуете, по каким-то направлениям можете сорваться – это жкт, вот, это давление, как правило, это психика, между прочим, вот эти вещи, вот, в помощь нужно носить с собой.

У нас, конечно, будет аптечка, но нужно же самому ещё заботиться о себе. На Съезде каждое утро кушать, прям, вот указание. Не я сейчас говорю, да. Не нужно много кушать, а вот минимум необходимый, чтобы энергия пошла. Тем более, на Съезд нужны белки обязательно и углеводы. Жиры поменьше. Вот, а белки, углеводы, вот для работы мозга это обязательно. Белки, чтобы продлить вот эту вот паузу. Ну, четыре часа не кушать, это и больше там, да, пока доедете туда. А углеводы, чтобы мозг получше работал. Каши, мясо, рыба, вот это вот элементарно.

*Из зала: Очень хорошо финики помогают.*

Финики, но там больше углеводов всё равно, но тем не менее. Вот там много можно продуктов рекомендовать. Вот, сами знаете себя, подберите себе рацион.

*Из зала: После этой практики у меня давление как бы упало и потом, когда сейчас всё это, как будто включилось радио, вот включать – джжж, у меня прям, мозг.*

Вот, спасибо за эту подсказку. Смотрите, в практике мы сжигали вот эти напряги, то есть, не ипостасность. А не ипостасность, как сопротивление Отцу материальное наше, неявное там и неосознаваемое, когда уходит... Вернее, не ипостасность накапливается, она повышает вот это сопротивление, но, как правило, это выводит на повышение артериального давления. Как только вы начинаете глубже соответствовать Отцу, сжигая в данной практике, сейчас прям резко, много чего сожглось у вас, грубо говоря, все сосудики расслабляются, потому что организм кайфует в Прямом Огне Отца. Некоторые его блоки сожжены. Это увидьте.

Отсюда давление вот так может резко упасть. И после таких глубоких работ у некоторых давление падает. Если в таких глубоких работах ваше тело (всё же там свобода воли учитывается) продолжает сопротивляться, давление может подняться наоборот. Понимаете? Поэтому, вот, если мы кайфуем в Отце у нас давление нормальное должно быть. Оно упало, потому что организм привык в чём-то там сопротивляться.

## С чего начинается ипостасность

Теперь смотрите, вопрос следующий, **с чего начинается ипостасность?** С наличия Синтеза, вот допустим, Отца или Синтеза Кут Хуми, Синтеза других Аватаров, кому мы ипостасим, в наших Хум, и может быть даже в наших других Частях. Вот, из Хум в Диалектику, допустим, пошёл Огонь и Синтез. По другим Частям то же самое. Нет реального объективного Синтеза – нет ипостасности. Вот, когда мы что-то стяжаем с вами, то ипостасность, она может быть такая иллюзорная, между прочим.

Вот, в данном случае, в команде, на школах, институтах, потом на семинарах, ситуация строится объективно. Почему? Потому что сейчас не я от себя веду, а Кут Хуми, допустим, ведёт, или Давид Сольвейг ведут этот семинар. То есть, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза – они контролируют всё, что у вас происходит. И они объективно наделяют нас каким-то Огнём и Синтезом. Вот это нужно понять.

И вот в этом, вот то, что происходит на семинарах − допустим, мы стяжали Синтез Отца, значит, ипостасность в нас пошла расти в чём-то. И так вот негласно в любой практике Синтез Отца, когда он входит, а потом реализуется нами, вот здесь ключевое слово «реализуется нами», Огонь − то же самое, это залог того, что растёт ипостасность. Даже, если мы практику делаем на совершенно другую тему.

*Из зала: Они дают адаптивно или на полную?*

Нет. Отец тоже всегда адаптирует – раз. И наделял нас Огнём в Хум и Синтезом по нам. Дальше. Когда Огонь входит к нам от Отца, он всё равно должен к нам пристроиться, ещё раз адаптироваться. Но он адаптируется тогда, когда пересинтезируется в сферах-оболочках Хум. И уже из сфер-оболочек Хум в Части идёт чётко к нам адаптированный Огонь. Увидели эту тему? Вот так вот. Хорошо!

Тогда значит – ипостасность... Вернее, **ипостасность − она зависит от синтеза в нас и от его реализации**. А вот имперскость, которая на горизонте Ипостаси. Империя – как организация, в данном случае − Империя каждого из нас. Вот, чем она растит в нас ипостасность? То есть, какая её главная цель этой организации, исходя из того, что реализация Ипостаси находится на этом горизонте. Ответ очевидный и простой: главная цель Империи – взрастить человечество, ипостасное Отцу в целом, Его команде Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, которые тоже ипостасно выражают Изначально Вышестоящего Отца. Увидели?

И вот этим всем мы с вами должны заниматься. Вот и получается, что от того, насколько мы реализуем напрямую собою лично нам предназначенный Огонь и Синтез Отца или Аватаров, мы с вами повышаем не просто свою ипостасность, а ещё и имперскость. И потом, если Отец живёт в своих реалиях, Аватары Синтеза тоже там живут, у них дела какие-то есть, они организуются, там есть разные уровни организации по сферам деятельности.

Вот посмотрите, первые 32, верхние 32 Организации, да? Там и образование, и воспитание, там и Высшая Школа Синтеза – всё есть. ИВДИВО-организация есть. Вот, примерно такие Организации же есть у Отца и даже более того, какие-то более глубокие там, развитые. И у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И вот это вот соответствие Отцу необходимо для того ещё, чтобы то, что вверху – разворачивалось у нас внизу. Понимаете? Смотрим диалектически. Чтобы та Жизнь, которую Отец организует Собою, по-старому скажу – райская, чтобы она развернулась и исполнилась, состоялась здесь у нас на Планете Земля. Планета Земля – это тоже своеобразный ИВДИВО-полис. Есть Отец Планеты Земля.

У нас с 2013 года Отец постоянно фиксируется на Планете физично, ушёл в 1899 году с физики, потом были периодически Его фиксации там по разным вопросам. Вот, с какого-то момента – примерно 2013-й, Отец постоянно фиксируется на Планете, как и до 1899 года. Это Отец нашей Планеты, это Изначально Вышестоящий Отец. Вот. Но только до 1899 года Он фиксировался другим Огнём, с другими Планами, другой эпохой. А вот сейчас настоящая эпоха развернулась. Увидели?

## Империя внутри каждого из нас

Кстати, какого года там этот праздник, посмотрите. Это уже точно постоянная фиксация Отца на Планете. Я имею в виду Творение шестой расы. Увидели? А значит, Отец, что ждёт от нас? Что мы с вами начнём в продолжении выражения Отца строить деятельность свою. Прежде всего выстроить себя нужно, чтобы эта деятельность получилась. Это не Империя, как командная организация – это Империя внутри каждого из нас. И вот на примере командной Империи можно сказать, чем характеризуется, прежде всего, Империя во внешнем выражении? – Общиной. В данном случае – Общиной Кут Хуми и Общиной Изначально Вышестоящего Отца. Из чего формируется эта Община?

Представьте, каждый из нас синтезируется с Кут Хуми. Дальше – у Кут Хуми в Хум формируется Синтез всех наших Синтезов, членов Общины. И вот этот командный Синтез Кут Хуми потом опять отдаётся каждому. Командный принцип здесь обязательно присутствует, только так – внутреннее с Хум в Хум. И вот, ты член Общины Кут Хуми тем, что ты командный Синтез, организованный Кут Хуми, носишь собою. И вот этот Синтез – он идёт по всем Частям, как мы сейчас все проживали, да? Он начинает складывать и вносить специфику в работу внутреннего мира каждого из нас, а потом из этого складывается уже какое-то специфическое от Кут Хуми действие вовне. От Кут Хуми, но с учётом всех нас. Вот, увидите.

То же самое – Община Изначально Вышестоящего Отца. В Хум Отца (в Общину могут входить, там, и люди). Значит, все Синтезы и Огни Хум человеческие собирает Отец Своим Хум. А потом каждый Человек получает вот этот командный Синтез Отца. И тогда он, когда горит командным Синтезом, то есть, он фактически синтезирован со всеми людьми в Отце – это **главный тренд этой эпохи,** между прочим. Вот тогда вот он считается членом Общины – это внешнее. А внутреннее – Империя каждого, да? Вот, чтобы мы состоялись вот в этой готовности быть членом Империи, быть членом Общины. Империя – это внутреннее. Община – это внешнее. Вот, что в нас должно сложиться в Аватарах или в Отце, с Аватарами или с Отцом? Подумайте.

То есть, вот этого командного с людьми, с членами Общины, у нас пока нет Синтеза. Мы в него растём, готовим себя для него, чтобы понимать, что мы можем отдать. И что взять – мы сейчас не можем прогнозировать, люди все разные. Но с Кут Хуми можно уже общаться. Так вот, что мы должны сделать, чтобы у нас вот эта Ипостасность Изначально Вышестоящего Отца заработала? Чтобы у нас имперскость внутри выросла. **В чём она – имперскость, будет в каждом из нас**? Откуда она должна вырасти? И прежде всего, это накопление Синтеза и в наших Хум, и в других Частях, и в Диалектике, в том числе. Диалектика, как внешняя для Хум. Вот в этих Частях, что мы должны накопить? Чей синтез?

*Из зала: Синтез Отца и Кут Хуми.*

Синтез Изначально Вышестоящего Отца, да ещё по разным архетипам. Раз. Дальше. Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров. И Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей. Да ещё по разным архетипам. То есть, работы выше крыши, вот, для взрастания имперскости в нас. А зачем это нам копить? Копить – это не для накопления, а для применения потом, это понятно. Но вот на этом этапе, зачем нам нужны эти синтезы?

*Из зала: Для общения.*

Чтобы уметь взаимодействовать с более высокими носителями более высокого Синтеза, для развития нас, для встройки в ИВДИВО, вообще-то, для встраивания в разные архетипы. А помните, мы с вами говорили, что вот эти Части второй 16-рицы – это Части, которые накапливает объективный Огонь и Синтез, объективные параметры окружающей материи. И вот если до 27-й Части включительно, это Части, которые ориентированы больше были на объектную материю. Форма – у них фундаментальность, помните? Содержание, Поле, вот, мы соразмеряли всё время то, что у нас складывается, как Форма, Содержание, Поле с объективными материальными параметрами, созданными Отцом – космическими, то есть, но они тоже от Отца. Вообще, Космос – это результат Жизни Самого Изначально Вышестоящего Отца, вот здесь накопленный, в ИВДИВО. То есть, это материя такая от Отца.

А вот здесь вот, когда мы выходим уже на ипостасность... Ипостасность без внутреннего синтеза не бывает. Я всегда люблю показывать вот эту 8-рицу. Она хоть и старая по стандартам, но рабочая, 16-рица даже. Смотрите, у нас базовая 4-рица Отца: внешнее, внутреннее, иерархическое, ивдивное. А теперь четыре вот эти позиции выражаются друг в друге. Вообразите, получается у нас шестнадцать позиций, только с двумя словами.

Значит, первое в этой 16-рице – это внешнее-внешнее, второе – это внешнее-внутреннее, внешнее-иерархическое, внешнее-ивдивное. Вот так можете на Части смотреть даже, чтобы какой-то ракурс их специфики увидеть, или на организации, или на какие-то Огни в ИВДИВО. А когда мы говорим, допустим, о верхней четверице, там всё Ивдивное. А вот на двенадцатом горизонте у нас идёт что? Иерархическое ивдивное. Поняли? Поэтому мы этим занимаемся. И Хум – это иерархическое ивдивное.

Диалектика – это иерархическое ивдивное, но там чуть-чуть по-другому. Значит, получается, с одной стороны, ивдивное – это цельность и прямое соответствие Отцу. А иерархическое – это значит, то, вот это, что мы накапливаем в этой цельности, это вот должно быть нами разложено, упорядочено и так далее. Вот чем мы занимались? Мы больше иерархическим ракурсом занимались, распознавая, какие виды деятельности называются диалектическими, какие виды деятельности организуют Огонь ИВДИВО. Понимаете эту тему?

И тогда, мы с вами, получается, на этом горизонте не можем уже ориентироваться на внешнее. Хотя мы и раньше понимали, что всё от Отца и внутренне это всё стяжали. Но здесь этот эффект особенный. Обязательно от Отца получаем задание Огнём и Синтезом. И вот, стараясь это разработать точь-в-точь, как Отец это нам дал, но всё равно по своим возможностям, мы всё-таки должны понимать, что мы вовне должны отдавать.

Как устроена объективная материя в ИВДИВО, чтобы мы её могли грамотно насыщать собою? И, наоборот, брать от этой окружающей материи то, что она реально являет собою, то есть, Отцовскую материю брать, Отцовские параметры в окружающей материи брать. Вот это углубление в Отцовские параметры – это углубление в Истину. А Истина – она разрабатывается, там, допустим, философией, как и Диалектикой, в том числе. А значит, это всё, Диалектика – это фактически, Истина организации материи окружающей.

И вот эта Диалектика накапливается, концентрируется соответствующей вот этой 28-й Частью, чтобы мы могли истинно как воспринимать, так и управлять даже этой окружающей материей. Увидели тему? Это очень важно. Это, на самом деле, Часть архиважная для нас, то есть, она нас реально объективно начинает встраивать в объективную материю. Если нижестоящие Части – это всё равно внешние более, это менее глубоко всё равно встройка, но она идёт, то здесь эта встройка идёт вот этими Отцовскими параметрами.

## Глубина ипостасности Отцу – залог успеха всех наших дел и жизни

Откуда Отцовские параметры в нас возьмутся? Из нашей ипостасности, ипостасного действия. Есть ипостасное действие – Отцовскость в тебе запишется, нет ипостасного действия – так и не будет Отцовскости. Ты будешь как-то понимать, как-то опосредованно, чуть искажённо это всё выражать. Рост всё равно будет, пока не дойдёшь до Отцовскости, там рост уже будет прямым выражением. Не все люди ипостасят Отцу, далеко не все, даже среди наших Должностно Полномочных есть сложности. Увидели эту тему?

Поэтому, если мы идём к Части Диалектика и, осмысляя её, то нужно видеть те условия, которые помогают её развивать – это ипостасность Отцу, потому что, чтобы диалектически рассмотреть какие-то положения, нужно, вообще, видеть какие-то моменты этой ситуации, видеть их ещё нестыковку в нас. Это у нас эта нестыковка, противоречия. У Отца там всё без противоречий.

Так нам нужно, растя, преображая себя, нужно эти противоречия учиться различать. Грубо говоря, так разгребать или до однородности доводить материю, чтобы легко и свободно в ней жить, чтобы всё в ней было понятно, ладно устроено в нас самих и для нас самих. А если эти противоречия есть, мы всё время встречаем сопротивление этой материи. Помните, я вчера говорила, да, есть люди, которые воспринимают жизнь просто легко – вот надо – встал, пошёл, сделал, у него внутри нет препятствий, а, значит, и вовне он легко задействует условия и меняет их собою.

А другие, наоборот, жалуются: ой, это ж надо пойти в администрацию, это ж я там встречу вот эти все «мины» кислые, которые мне не рады будут. Это ж я там буду какой-то испытывать дискомфорт. Это ж мне нужно будет это преодолевать. Это наша материя, ещё не взаимодействовавшая с условиями в администрации, уже выстроена предубеждённо – что мы там увидим, что встретим, как мне не хочется идти. Вот, простой пример такой, анекдотический. Это ж надо встать с дивана, чтоб пойти в магазин и себе покушать что-то купить, но там так тяжело, я лучше поголодаю, чем пойду туда в этот не нравящийся мне магазин. Понимаете?

Я анекдот расскажу на эту же тему на перерыве, но, в общем-то, вот эти крайние степени этого, не включённости в условия, отчуждённости от них, отгороженности, закрытость от всего мира – это не ипостасность Отцу. Почему?

*Из зала: Я написала заявление, где в общем, все депутаты сидят, чтоб они нам во дворе изменили 11 пунктов. Они не заменили хоть один – детскую площадку не выровняли, она немножко наискосок. А всё остальное сделали*.

Ух, ты! Вот, пожалуйста. Молодец! Я думаю: с кого я сканирую.

Так вот, смотрите, чтобы наполниться вот этими изначальными параметрами жизни, что внутренне, что внешне – какой я могу быть, что вокруг может быть. Всё ведь в Источнике у Отца. Значит, нужно настяжать, нужно наполняться Огнём и Синтезом, что у Отца, что у Аватаров, потому что каждый Аватар и Аватар-Ипостаси, в том числе, несут какой-то ракурс Отцовского выражения. И их параметрами отстраивается вся окружающая материя. И у нас это должно появиться, чтобы мы встроились в окружающую материю.

## Диалектические записи о том, как сопрягаются Отец и Человек

**Почему у людей разное отношение к окружающим условиям?** Потому что разная степень Отцовскости в каждом из нас внутри, разная глубина ипостасности Отцу в нас внутри. И если Отец легко и свободно этим миром управляет, Он просто живёт им, сотворяя, или даже синтезируя, то у Человека бывает крайняя степень обратная – всего боюсь, всё не хочу, всего страшусь или, наоборот, ненавижу. Бывает и такое отчуждение. И вот поэтому вся материя для меня она опасна, агрессивна, потому что она отличается от меня, а я не хочу меняться – контекст такой.

*Из зала: Это же психика*.

Это и психика. Я говорю крайний случай. Давайте так. Крайние случаи у малого количества людей, а вот, по каким-то граммулечкам вот эта невключённость в материю окружающую, я бы сказала – не просто в материю, давайте, назовём это Миром Отца. То есть, то, что, смотрите, закон ИВДИВО, мы сейчас Домом живём: то, что для нас внутреннее, для Отца внешнее, то есть, наш внутренний мир для Отца внешний. И наоборот, то, что для нас внешнее, для Отца внутреннее. Когда мы обращаемся к окружающему миру, мы обращаемся к Внутреннему Миру Изначально Вышестоящего Отца – вот это нужно понять.

Поэтому если мы отчуждаемся от окружающего мира, от людей, от ситуаций, извините, мы от Отца отчуждаемся. Согласны? Согласно стандартам, это вот так только нужно.

*Из зала: Помните, мы стяжали 24 Этики? Вот, кстати, Этика Изначально Вышестоящего Отца – это как раз неотчуждённость, непредубеждённость...*.

Правильно. У нас многое по стандартам это подтверждает, в том числе, этика. Но если этика там пониже, то вот здесь мы должны что? Я имею в виду – Этика каждого. То вот здесь мы должны уже, фактически, на Империи каждого понимать, что мы живём в мире, где мы едины должны становиться с Отцом и с окружающими людьми.

И вот это единение – оно не только нашим желанием и восприятием определяется. Оно ещё определяется многим, чем? Вот, тем, чем мы ещё не владеем. Это, в том числе, философия, диалектика – то есть, нашей мудростью, нашей волей, вышколенностью в Высшей Школе Синтеза, например. Да? Нашим Синтезом – насколько мы Синтезом своим соответствуем Отцу. Это тоже про ипостасность, вот, где мы Синтез копим жизнью в Доме и Домом вместе с Отцом.

И вот это много какие параметры, которым мы научаемся, Синтезы проходя, служа, допустим. Вот это всё, с одной стороны, растит в нас ипостасность. Для чего испостасность? Чтобы мы были легко и просто открыты Отцу, легко и просто входили во взаимодействие, а это залог нашей успешной жизни и каких-то дел, успеха всех наших дел. То же самое, со всей командой Отца, с Аватарами должно происходить, которые помогают нам разработаться вот этим Отцовским Огнём и Синтезом. А в общем-то, всё сходится в одно целое. Только у меня к вам вопрос.

*Из зала: Говорили то, что у Отца внутри, у нас внешнее, и наоборот. И что у Человека страх что-то там сделать, он боится окружающую реальность. Получается, вот это противоречие внешнего и внутреннего* – *это решает Диалектика. Почему здесь вот Диалектика играет такую важную роль? Чтобы сопрячь, соединить несоединимое, решить противоречия внутреннего-внешнего, мира Отца и мира Человека*.

Совершено верно. Спасибо, Л.! То есть, вы увидьте, даже сейчас, выговаривая эту тему, у нас у каждого складываются диалектические записи о том, как сопрягаются Отец и Человек. Чем сопрягаются? О том, что такое имперскость и как её достигать? И, опираясь на те законы, на те принципы, которые мы вчера разбирали с вами, фактически, если мы их будем оперативно применять, пользоваться ими – мы обязательно найдём выход. Ну, допустим, будем понимать, в образе будет записано, что, помните, «всё во всём» и «всё во всех». Если примем это как установку для своей деятельности – это принцип, то из этого уже видно то, что я говорила вытекает, да?

То, что для нас внутреннее, внутренний мир – для Отца это внешнее, потому что Он живёт клеточками Своими вовне. А то, что для нас внешнее, для Отца – это внутреннее. То есть, мы обращаемся к огромному миру Отца. Фактически, обращаемся к Его внутреннему, внутреннему миру, в том числе, чтобы научиться внешне правильно жить и действовать. Чтобы вырасти, не просто научиться, чтобы вырасти, при этом стать состоятельными выразителями Отца. То есть, Человеком с большой Буквы или даже Отцами, чтобы стать. Это всё сюда включается.

То есть, получается, вот, на основании чего или как мы с вами решаем проблемы, как мы научаемся видеть? А что вокруг внешнее, что соответствует внутреннему Отца? Вот, без Диалектики тут никак не разберёшься. Но Диалектика начинает в нас взращивать мудрость обязательно. Это в сторону философии. И внутреннее для двенадцатого горизонта Частей – это четырнадцатые. Там у нас Интеллект стоит, но Интеллект мы пока не понимаем по-настоящему.

Если увидеть, что на четырнадцатом ещё Истина и Философия стоит – вот тогда всё встанет на свои места, там Огонь Мудрости горит. Главный Огонь – Мудрости четырнадцатого горизонта, именно он. А тогда для двенадцатого, внешнего, Мудрость – внешнее для Субъядерности, для Творения. Увидели? Ой, наоборот внутреннее – это Мудрость, а внешнее для неё – это Субъядерность и Творение. То есть, наше Творение, наша Субъядерность – как она складывается? Она Творением складывается. Это определяется изнутри нашей мудростью, а мудрость разрабатывается философией. Нет философскости, нет способности растить мудрость.

Поэтому, если у нас по привычке вот такой внутри идёт отказ: да, это так сложно, эта философия, это нудно, это мне непонятно, это мне трудно... Естественно, мы мудростью мало жили в пятой расе. Таких накоплений мало. Но, ребята, расти надо. С чего вы будете расти? И вот этот отказ: неразработка мозгов на Мудрость – это фактически, уход от роста, уход от Планов Отца, вообще-то. Ну, как по-другому это сказать? Это не реализация этих Планов Отца, это Ипостасность будет такая, знаете, отсебятина.

Как у нас некоторые Должностно Полномочные выглядят такими инфантильными бабочками, извините за это сравнение. Но тем не менее: прыгают, всё – счастлива, замечательно, я тут служу, я тут этим занимаюсь, этим занимаюсь; у меня и то, и то. Посмотришь, на самом деле, ничего нет, не разработано. Задай такой серьёзный вопрос по сути хотя бы – ответов нет. Да, я вообще, тут занимаюсь. Результаты в чём? Чем ты занимаешься? Даже на этот вопрос часто не отвечают. Понимаете? И просто счастлива от того, что я есть, принадлежу к этому обществу. Так принадлежишь ли по-настоящему? Принадлежать можно делами, Синтезом, Огнём, но не вот этим своим личным отношением.

«Бабочка» вот эта порхающая находится, вообще-то, в отчуждённости, в таком состоянии – от команды и от объективной реальности. Хорошо себе иллюзии настроила: я уже всё достигла, я тут на своём месте, Папа меня растит там. Я занимаюсь вроде своим делом, мне достаточно там просто походить, поприсутствовать там, чего-то стяжануть в команде, ничем глубоким дальше не занимаясь. Извините, откуда рост возьмётся?

## Разработка Диалектики – это разработка мозга

*Из зала: Наш мозг не берёт больше семи бит информации.*

Так мозг надо перестраивать.

*Из зала: Ты не можешь переварить...*

Конечно, это защитная реакция своеобразная, если говорить психологией. А если дальше смотреть, то у нас – почему Отец нам создал вот эти ядерные процессоры пяти, 6-ричные, там, 7-ричные, 8-ричные, в зависимости от видов жизни, которые ты реализуешь. Для того, чтобы в первую очередь, мозг развивался, а потом вот этот мозг, чтобы количество Синтезов больше, больше запахтывало, чтобы мы Синтезом концентрированно насыщались. Без мозга Синтез не берётся, ребята.

И вот эта «бабочка» безмозглая, она заявляет, что она в Синтезе. Синтез вокруг неё может и есть, только он её не касается. Увидели тему? Увидели. То есть, чтобы выйти из мозга – состояния мозга пятой расы, Отец специально создавал и ядра Синтеза в мозге, а потом начинает их разрабатывать вот этими ядерными процессорами, которые запускают процессуальность синтезирования и прежде всего, это в мозге. Почему в мозге?

А потому, что **только мозг способен расшифровывать Синтез**. Если брать системы Человека, системы тела Человека, то только самая высокая система – мозг, которая выражает в физическом теле Часть Отец – 512 Часть, он способен расшифровывать Синтез в нас. Всё остальное, нет. И скажите, что мозгом не надо заниматься в эпоху Синтеза. Увидели тему?

Поэтому, это крайне важно. И вот то, что мы сейчас разрабатываем Диалектику – это разработка мозга. Синтез вовне реализуется мудростью, ключ через один срабатывает. А некоторые из нас мудрость не любят. Я не для вашей команды говорю. Я на камеру сейчас говорю. Некоторые из наших слушают эти Институты, потом или читают эти Институты, но надо же правду говорить. Мудрость истинность любит. Иначе она не Мудрость просто.

*Из зала: Бескомпромиссность...*

Да. Нет, никаких компромиссов, или-или. В этом и простота потом, кстати, растёт. Увидели тему? Я думаю, увидели. Тогда получается, чем мы должны действовать, чтобы накопить потенциал Части Диалектика? Что мы должны делать? Это касается Империи каждого. Вот об этом мы поговорили вот этим ракурсом. И потом ещё одной темы касается.

Причём, эта тема (мы вчера её разрабатывали), это **собственная диалектическая подготовка и разработка**, когда мы вначале внешне берём эту тему, как вчера, начинаем с нею знакомиться. Мы вчера разрабатывали, пытались пристроить вот эту вот деятельность к нашей деятельности, чтобы понять, вообще, по-другому, более глубоко устройство этого мира. Что, как всё в мире взаимосвязывается. Потом этот накопленный опыт, когда работает у нас во внутреннем мире Часть Диалектика, то – как мы диалектичим, вот так у нас субъядерности внутри нас складываются. Нет диалектичности вообще – субъядерность не рождается. Мы тогда пользуемся внешней субъядерностью, в принципе, если доходим до неё. Мы больше пользуемся огнеобразами.

И вот, смотрите, об этом тоже мало говорится, но там в первые годы Синтеза уже было сказано Кут Хуми. То есть, мы по подготовке, выходя в зал к Отцу, мы говорим: мы стяжаем Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Если не считать, что Отец нас может наделять, то мы лично сами, что реально берём у Отца? Или – чем мы берём Синтез и Огонь у Отца? Первый вариант – непосредственно Синтезом. Второй вариант – непосредственно Огнём. И третий вариант – непосредственно огнеобразами.

И если у нас мало своего Синтеза разработано, а Синтез и Огонь разрабатывается в Высшей Школе Синтеза в ИВДИВО каждого это всё процесс происходит, то мы не можем взять Синтез и Огонь Отца напрямую, а берём организованный Синтез и Огонь Отца или его субъядерностью, или его огнеобразами. И вот, таким образом у нас выстраиваются этапы роста – чем мы взаимодействуем с Отцом. Понимаете?

Поэтому вот это всё за кадром остаётся, Отец нам никогда это не скажет, по нашим подготовкам. Кто-то обидится, кто-то себя начнёт... совесть свою терзать: ах, я какой, там, ещё не разработанный. Да? Видя все эти реакции, даже не внешние, а внутренние, Отец просто эту тему не педалирует и не трогает. Вот, как можем, так и берём Огонь и Синтез у Отца. Как неорганизованный ещё, вот, как прямое, как потоком течёт без огнеобразов Огонь и Синтез − это первый вариант. Это самая вышка, чтобы войти в Отца. Скорее всего, мы сейчас так и входили, неорганизованный для нас Синтез и Огонь, в общем-то, включался в нашу Часть Хум. Или организованный, по нам организованный.

У Отца всегда Огонь организованный. А вот с нашей точки зрения, если наша огнеобразная организация ниже, чем то, что даёт Отец, мы можем и не взять эти огнеобразы. А можем взять огнеобразами Отца, которые соответствуют нашим огнеобразам. Почему? Потому что всё остальное запредельное, мы не готовы взять. Как вам тема эта? Почему-то вспомнила, но она крайне важная, чтобы понимать − вот, чем мы сейчас занимаемся? Почему нам нужна субъядерность?

С одной стороны, мы растём, чтобы погружаться в Отца и более высокие огнеобразы Отца брать. Например, из более-более высоких архетипов. И первично, когда мы начинаем, допустим, первый раз выходить в какой-то архетип к Отцу, мы фактически, большинство из нас берём Его Огонь и Синтез уже в организованном для нас варианте на нашем уровне восприятия, на нашем уровне диалектической отстройки. Давайте так. Или имперской отстройки, но это внешнее. Лучше сказать − диалектической отстройки. И тогда нам понятно, вот эти огнеобразы могут нами усвоиться. Если мы попробуем взять огнеобразы запредельные, организация наша не позволит это взять, диалектика неглубокая. То тогда мы это пытаемся, как однородный Огонь и Синтез вместить, но попробуйте его ещё вместить. Понимаете?

У Отца, когда Он эманирует нам Свой Огонь и Синтез, есть разные уровни организации огнеобразов и материи для нас – огнеобразов и Огня для нас. А вот мы берём по нашей подготовке. Но в принципе, это всё по стандартам всем известно, вот так связать, может быть, не получалось, вот эту тему вот так не видели. Но теперь видим.

И вот **Диалектика** − она как Часть **существует для того**, чтобы мы наполнялись разными видами Синтеза и Огня Отца, чтобы мы перестраивались сами ипостасно Отцу. Но, чтобы потом могли, обработав этот Огонь и Синтез по-разному глубоко начинать, что? Его выражать, продолжая Отца собою.

## Диалектичность и ипостасность. Творение Отца пишется в Субъядерность

И вот на этом горизонте Ипостаси в отношении Человека, Отца-Человека-Субъекта и окружающей материи может происходить переломный момент. То есть, если до ипостастности нас больше строила космическая материя, то, когда Ипостась продолжает Отца, мы становимся прямыми выразителями Отца. Это и есть расшифровка Ипостаси. И Отец нами продолжается. Это другая сторона этого выражения. И то, и то одновременно происходит, как две стороны одной медали. Отец нами выражается, и мы продолжаем Отца собой. Вот это и есть Ипостась.

И в этот момент, когда мы выражаем Отца собою или Отец нами выражается, материя не может не соподчиняться нам. Правда, в пределах нашей какой-то подготовки. Значит, мы становимся управленцами этой материи. Мы становимся теми, кто на неё влияет, кто её перестраивает, кто её организует и переорганизует. Отсюда сделаете вывод, если мы хотим достичь вовне других условий и ситуаций, то мы должны быть ипостасны Отцу, мы должны видеть, вот, собою подготовлены: чем выше ипостасность, тем глубже Отца мы выражаем.

А, что значит − выше ипостасность? Чем выше диалектичность в нас, тем выше ипостасность. Чем глубже мы понимаем процессы, как Отец организует эту материю. А это подготовка к творению. Диалектика − это вот на этом горизонте, это шаг в сторону творения. Поэтому Творение Отца пишется в Субъядерность.

Значит, чем выше у нас эта диалектичность, тем выше ипостасность, тем глубже мы её можем выразить, тем больше от Отца мы можем повлиять на окружающий мир и на свою жизнь, в том числе. И тем качественней будет результат. А, что нам ещё надо? Мы же этого и хотим. Понимаете?

А дальше только уже такая индивидуальная выразимость Отца собою − Учитель. Владыка. Когда там уже идёт управление, синтез материи. У Владыки − уже синтез материи идёт. Синтез ИВДИВО даже. А поэтому, увидьте, пожалуйста, без этой разработанности мудростью, философскостью, диалектичностью управления материей... Мудрость − это выразитель Синтеза в материи. Как Мудрость управляет материей? − Философски. И один из ракурсов − диалектично. Мудрость или ипостасность Отцу управляет материей. И вы теперь это понимаете. Вы теперь понимаете, зачем нам философия и диалектика.

Сейчас нам надо Философскую Школу какую-то открывать, наверное, здесь. Надо. Надо. Причём, такую глубокую. У нас есть философы, которые могу вести Школы. Дима Славинский один из них. Но, не только он. Вот, Женя у нас ведёт Парадигмальные Советы − это вот в ту сторону.

*Из зала: Женя хорошо ведёт*.

Очень хорошо.

*Из зала: Нам аттрактор нравится.*

Аттрактор нравится, да? Ладно. Ладно. Не будем туда сейчас отвлекаться. Но это классно. Увидели тему?

И на самом деле, когда мы погружаемся в Диалектику, в Мудрость дальше, мы погружаемся же в Истину, где Истина − это Отец в материи. Это Синтез Отцовский в материи, так тоже можно увидеть. Вот. То получается, что вот здесь вот мы можем испытывать просто огромнейший кайф от того, что у нас что-то получается. Это больший кайф, чем просто в Любви, в Энергии Отца быть. Я не шучу.

*Из зала: Вкус победы, вообще, сладок. Его надо утверждать и дальше-дальше...*

Да. Да. А **вкус победы − он из чего вырастает? Из реализации Отцовскости в себе**. Понимаете? Значит, ты состоялся Отцом ещё на какую-то грань, на какой-то уровень, там, чего-то. А это всегда классно. Это то, куда нас и ведёт Отец. Это Его цель, и наша цель одновременно. Поэтому реализация вот этих целеполаганий от Отца − это, когда ты растёшь в Стратагемии Отца − следующая Часть, потому что Диалектика выводит на Стратагемию, на физику Стратагемии. Да? То от этого кайф неимоверно больший, чем просто в материи достичь свой результат.

*Из зала: А Стратагемия, получается, и Диалектика, как таковая* − о*на выводит нас, вот на эту тотальность, постоянство Творения*.

Да. Да-да. И вот, это Творение...

*Из зала: Даже неизречённость где-то получается...*

Да. Это проверяется неизречённостью − Творение наше или Диалектика наша. А вот это Творение...

*Из зала: Воспитание постоянно. У нас же относительно недавно появилась организация?*

Какая*?*

*Из зала: Воспитание.*

Да, относительно новая. Да. Хотя, явление было древнее. Но вот, увидьте, пожалуйста, что вот это пахтание диалектическое, когда мы диалектически рассуждаем вплоть до того, что получается у нас Творение ипостасно Отцу, но это всё куда-то направлено. И вот, чтобы выйти на физику Стратагемии, нужно понять, а ты куда этой Диалектикой вместе с Отцом идёшь? А «пятёрочка», она уже, или «тринадцать» − она уже обязательно выстраивает вектор развития от Отца. То есть, вот здесь вот мы разрабатываемся. На «пятёрке» уже конкретно что-то реализуем.

*Из* ***зала:*** *Значит, это уже не одна какая-то стратегия?*

Нет*.*

*Из зала: А вот Стратагемия* − *она уже как бы и здесь, ещё и там. И ты отдаёшь себе отчёт, что ты делаешь. Не просто блефанул, там, каким-то термином, ты знаешь, что ты сказал. И у тебя есть Огонь горения...*

## Диалектическое творение Словом

Вот: **ты что-то сказал − и ты этим изменился и изменил окружающий мир.** Потому что сказал, и Слово для Диалектики − это внешнее. Значит, ты диалектически сложился по-другому. Вот эту новую сложенность вписал в своё Слово. Это глубокое Слово. Это не то, что мы там каждый день «бла-бла-бла» делаем. Да? И вот эта диалектическая перестройка, диалектическое творение в этом Слове когда звучит −оно меняет как тебя (ты применяешься, реализуешься, подтверждаешь свою сложенность) − *э*тим меняется весь мир. Понимаете?

Ты уже свою диалектичность разработанную, или субъядерность этой диалектичностью выражаешь вовне. И в зависимости от того, что ты выражаешь − в конкретной окружающей среде оформляются соответствующие огнеобразы. И вот здесь включаются уже управления. Когда ты начинаешь управлять тем, что ты сотворяешь. Увидели темы? Но в основе всего лежит вот эта Диалектика, в которую мы вчера погружались целый день. Поэтому мы не зря работали. В общем, подумайте на эту тему. Есть? Вот, примерно так. Хорошо.

Значит, в итоге, давайте оформим, чтобы эту тему как-то подвести к завершению. Нам нужно сложить... Внимание! Опять же, тут же Диалектика. У нас противоречие вот на сейчас в том, что есть разрозненное восприятие. Есть Организации, есть Часть, есть Огонь и Синтез Отца. Ну, ещё что-то есть, сюда относящееся. А как это всё вместе синтезировать? Потому что на самом деле, это работает всё цельно.

## Организация Империя каждого

Вот есть Организация ИВДИВО, но в данном случае **Организация Империя каждого** −**она работает не с командой, а лично с каждым: со всеми, кто входит в эту организацию Давида.** Раз. **Эта Организация опирается на какой Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Из чего она разворачивается? Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.** Согласны? Согласны.

Дальше. **Эта Организация по своему названию как-то организует субъядерность. Значит, имперски. Более того, имперски ведёт нас к тому, чтобы мы воспроизводили свою субъядерность для имперских целей.** Империя, фактически, что слово означает? Ну, начинаем с масштаба Империи, как вида государственного устройства, да? Или как государственности. Что Империя означает, по большому счёту?

Ну, давайте −это всегда большое государство. Относительно независимое, там, могущественное, с ресурсами, с народом, там, и так далее. Это, что касается материального выражения. Но **Империя настоящая в том, что управление материей и людьми, и развитие людьми идёт от Отца**. И в Империи обязательно есть вертикаль власти от Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, почему Россию до 1913 года, допустим, называли Империей? Потому что царь во главе России −он отождествлялся со ставленником божьим. И это осуществлялось в головах людей, в том числе, управление свыше от Бога или от Отца через Царя. Сейчас чуть-чуть по-другому, но принцип остаётся тем же. Когда есть Изначально Вышестоящий Отец, есть Огонь и Синтез для государств, которые... Или для всей Планеты, как Имперской Планеты, в том числе, потому что Организация −она для всех землян, в принципе. Но, как будущая Организация, если государства, допустим, некоторые не готовы к этому выражению. Но, тем не менее.

Помните? У нас Планета ведь ещё и Столица. Она ещё одновременно центр Империи. Империи ИВДИВО, Империи Изначально Вышестоящего Отца, по большому счёту. И вот тут без управления Отца никак. И мы с вами понимаем, что есть управление Огнём и Синтезом, а потом материя − от Отца, где эта вся вертикаль управления −во главе Отец, а потом 512 Аватаров, да ещё выражаемые по всем архетипам.

Сейчас, сколько, там? 2048 архетипов фиксируются на Планету. Если не 4096. Планета в 2049, по-моему, перешла из 1025, если я не ошибаюсь. Да? Давно, да. А вот 4096 всё равно все на неё фиксируются. Она по центровке Планета находится у нас, на середине как раз всех архетипов. Вот. И получается, что вот эта вертикаль власти и управления нам понятна. А потом должна быть простроена в материи горизонталь власти.

То есть, эта вертикаль власти вплоть до материи входит. Но при этом обязательно вот эта горизонталь власти и материальное выражение этой власти. Например, Президент. Давно Кут Хуми сказал, что никакие Главы государств без Воли Отца таковыми не становятся. Особенно, если большие значимые государства. Какие бы они не были. Отец ведёт какие-то государства. Причём, одни идут в развитие. Почему? Потому что Отец опирается на свободу Воли народа в целом. Если свобода Воли народа в целом не с Волей Отца −то само государство входит в условия разрушения, саморазрушения.

Что происходит с Украиной? Однозначно и уже очень давно, начиная там с 2000-х годов, вообще-то, с начала 2000-х. Ну, 2004-м году, по-моему, первая цветная революция была. Вот там вот это негативное начало было заложено. Там же, помните, фиксировалась Воля Отца − как Цивилизация Воли. Но это же новая Воля Отца. Не смогли войти ни командой Полномочных, ни целом народом, к сожалению. Хотя, в народе есть те, которые вполне адекватные люди с Отцом. Не получилось. Они попали под вот эти жернова, чтобы перемолоть вот эту историю, большую часть негатива Планеты. То есть, они себя в жертву отдали эти люди, те, которые с Отцом. Я не шучу. Вот, об этом Кут Хуми объявлялось. Но неважно.

Это то, что сейчас происходит в США. США несколько лет назад прошли точку невозврата, войдя в диагональ − такую матричную диагональ: есть эволюционное развитие, а они в обратную пошли, в деградацию. До какой степени будут деградировать, также от людей зависит и от управления. Но считается, что народ выдвигает своих ставленников для управления. Если народ не соображает, лапшу ему навешали, вот так они выбирают своих ставленников. В материи, имеется в виду. И Президентов, и следующих, все уровни управления, вплоть до муниципалитета. У нас то же самое, между прочим. Понимаете? Поэтому как важно образование каждого внутреннее.

*Из зала: Какие мы, такой у нас и Президент. Зеркало отражает.*

Совершенно верно. Человек − это тот, кто собою сотворяет мир. Вот, зеркало и получается. А где Отец? А Он смотрит. Свобода Воли. Помните? Что личная, что коллективная − *о*на незыблема для Отца. Вот, чтобы нас научить, чтобы как-то мы перестроились объективно, а не с помощью Отца, не понимая, как мы перестраиваемся, да? Чтобы мы выросли объективно.

Отец, уважая свободу Воли, разрушает старую государственность. Она просто не способствует росту населения, каждого Человека. И на этом месте должна вырасти новая государственность. А дно, которое достигает государство, зависит от всех жителей этого государства. Мы в своё время, когда-то это дно достигали в 90-х годах. Но, понимаете, вот, даже если смотреть диалектически −никакого роста не бывает без разрушения старого.

Поэтому вопрос в том, чтобы только сделать это разрушение менее болезненным. У нас в 90-е годы это было очень болезненно. Если бы не внутренний дух, закалка советская, я не знаю, мы бы, наверное, не выдержали. Потому что там были очень большие планы на разрушение нас, вплоть до расчленения государства. Сейчас это обнародуется.

Вообще, волосы дыбом встают, насколько вот этот подход расчеловечивания, он ярко начинает и начинал проявляться уже маленькими симптомами: «Мы за свою национальную независимость» − называется. Разделяй и властвуй. Это чей девиз и закон? Демонский, ребята. Понимаете? Вот, под влиянием этих демонских трендов, на некоторые мы и поддавались, как сейчас поддаётся Европа, весь запад, как сейчас Украина поддалась на это всё. Вот, у нас и получается результат. Это мы про Диалектику, кстати.

## «Узлы истории» − Россия − мыслить диалектически

Вот, чтобы вот так мыслить, вот, берём какую-то мировую ситуацию, но мыслим, диалектически обрабатывая, глядя на то, что только целое и множества единиц способны выстоять в новых условиях. Потому что новые условия требуют более высокой подготовки. Потому что следующие ситуации идут по эволюционному принципу – это минимально.

А эволюционный принцип требует чего? Постоянного совершенствования. А значит, более высокие по качеству требования должны быть и в целом государстве и каждому. И все это должны выдерживать. А, значит, нужна подготовка. Понимаете? И чего мы ожидаем от следующих ситуаций? Вот, наше государство развивается сейчас. Благо мы вошли, у нас сейчас такие условия, что даже звёзды нам помогают.

Вот, во времени роста и развития в ИВДИВО всегда есть такие стыковки условий, вот, если это благоприятные условия, они могут вот так синтезироваться – не только условия, а ивдивности даже – более, Огнём условия записанные. Вот, они собираются в одном времени. Это называется «узел истории». И вот, если мы проходим достойно этот «узел истории», мы мгновенно начинаем высококачественно перестраиваться и реализоваться.

Вот «узел истории» у нас был (не смотрите на внешние события), но во время Олимпиады в Сочи. Вот, обратите на это, это четырнадцатый год. В этот момент в Украине там назревали очень негативные события. Февраль четырнадцатого года. Да? Но у нас, наоборот, прошло – обратный взрыв такой, вот, роста и развития, потому что фактически, весь народ мог сконцентрироваться на этом мероприятии. Оно было поводом, на самом деле.

Но здесь показали мы своё умение концентрироваться, Должностно Полномочные показали своё умение концентрировать Огонь. Все Подразделения работали на Сочи, на ту территорию, чтобы накопить Огонь. Я там вела Синтезы на тот момент, поэтому знанию эти события. И чтобы в этой среде максимально реализовались спортсмены. Но, помимо, попутно у нас же шло единение. И единение шло не по принципу: русский, немец или, француз. А там независимо от всех – просто человеческое единение было. Эту Олимпиаду до сих пор никто не преодолел ни по качеству организации, ни по атмосфере, потому что там был Огонь. Там была фиксация Отца, вообще-то.

*Из зала: Это никто не преодолел, это была среда неповторимая.*

Она неповторимая из-за тех стечений обстоятельств. Нет. Вот, по качеству там мы уже несколько таких мероприятий провели. Это, там, в Казани, у нас были Универсиады. Там, похоже. Но они по качеству организации будут выше. Они другие по специфике, но по качеству организации – нам нужно повышать его, вот, от мероприятия к мероприятию и, вообще, по жизни.

Или, допустим, начало СВО, объявление мобилизации. Ребята, это же мобилизация многих людей. У многих страх был. Страх за жизнь, естественная реакция. Да? Но многие-то преодолели этот страх. Те, кто не преодолели, стали убегать. Естественное действие, защита своей жизни. Я не могу осуждать. Тут сложно всё это делать. Просто такая подготовка во внутреннем мире. А есть те, кто преодолели этот страх, особенно специалисты, профессионалы в этой области.

Я, вот, соседа помню. Он тут же начал себе рюкзак набивать. Так, это, это. Я смотрела на него: он спокойно, делово, профессионально рассуждал. У него страха погибнуть не было вообще. Он профессионал военный. Он знает это дело. Государство правильно сделало, что туда больше профессионалов посылает. Это совершенно правильная политика защиты жизни. Первая задача – защитить. Не соваться там с разбегу под пули эти все.

То есть, вот это всё выстраивается, складывается в государстве. Это же мобилизация, такая длительно тянущаяся ситуация – это ещё один узел исторический. Но мы его достойно на сейчас проходим. Такой узел на несколько лет, между прочим. Олимпиада сочинская, она на несколько дней. А здесь на несколько лет. Пока что мы хорошо это проходим. Пока получается достойно выйти из этого. Но это нужно видеть. Это нужно вот так рассуждать.

Поэтому, в общем-то, очень много преимуществ сейчас у нас в государстве. Первое – это большое количество подразделений. У нас сейчас иностранцы начинают удивляться. Помните, Глава ИВДИВО говорил, вот наши даже экономисты удивляются, потом иностранцы удивляются. Вот бьём-бьём эту Россию, а она выруливает даже финансово. Понимаете?

Почему? А мы не знаем – за счёт чего, как это получается? Вот, оно срабатывает. Энергпотенциал управляем в России, ребята! Это очень важно. Вот, этот Огонь, который для материи предназначен, он начинает организовываться правильно и управляться. На это все специалисты работают. Причём, это слаженная команда. С приходом Мишустина это повысилось в разы по качеству. Согласны?

## Законами диалектики видеть тренд развития страны. Вырабатываем Частности

*Из зала: Они думали, что санкциями своими нас задавят...*

Да. А теперь, смотрите, есть ситуация мировая, такая масштабная. Вы все в курсе неё. А теперь диалектически посмотрите на эту ситуацию. То есть, что о ней можно сказать? Что в ней правильно происходит? Как это с точки зрения законов диалектики можно сказать. Может, что-то ещё не дорабатывается? Какие перспективы реализации этой ситуации? Что изначально вот так, диалектически-ипостасно не умея мыслить, пропустили западные управленцы? Давайте, анализируем. Только, опираясь на диалектические законы. Я прям, могу их открыть.

*Из зала: Стали строже подходить к организации. Были сообщения, что управляющих фронтом, некоторых посадили.*

Ну, там навели порядок. Да. С точки зрения диалектики – это, о чём? Какими законами диалектическими это можно описать?

*Из зала: Количество беспорядка перешло в качество*.

Нет, количество порядка перешло в качество. Понимаете? В другое качество. Если б было количество беспорядка, мы имели бы предыдущее качество, которое нас не устраивало. Это вот с этой точки зрения.

*Из зала: Они ещё экономически испугались. Потому что Министр обороны сейчас экономически это всё проверяет. Можно, говорит, с шестью миллиардами...*

*Из зала: С точки зрения диалектики скажи, пожалуйста.*

Вы понимаете... Да, вы сейчас повторяете известную информацию. Она правильная, уже всем известная. Вот, саму информацию нужно проанализировать, чтобы диалектически сказать. А как это проанализировать? А вот, посмотреть сквозь призму вот этих законов на то, что происходит. Да, пришёл у нас другой Министр обороны. Чем он знаменит? Чем он интересен?

А он не входит, он не связан, он независим от всех этих его замов или предыдущих замов. Да? Ему «фиолетово» на все их махинации. И в итоге он легко может вот эту ситуацию разрулить правом своей власти. Понимаете? Правом управленца всего этого министерства. И тут же все начали сбегать, как крысы с корабля. Опасность почувствовали. Увидели? Но это не так всё просто, там, на самом деле. Но, в общем-то, это да. Мне нужен диалектический анализ всё-таки.

Смотрите, «отрицание отрицания». Как можно было разруливать ситуацию? Мы вчера разбирали законы диалектики. Мы на них опираемся. Вот, закон диалектики «отрицание отрицания». Да? Это о чём? Это, когда мы ищем нелинейные решения, не касаясь традиционных методов и способов, если упростить смысл этого закона.

Или пример у нас – принцип Мории «умали, не прикасаясь». То есть сделай, достигни результата, но, не прикасаясь к этой материи. А как можно, не прикасаясь? Для нас – Огнём и Синтезом. А вот с точки зрения, допустим, диалектики, если посмотреть на ситуацию в Министерстве обороны – можно было разруливать все эти связи, ловить всяких там воров и продолжать дальше это делать, а поступили по-другому. Назначали другого министра обороны. Всё.

Принцип «отрицание отрицания» сработал. Увидели тему?

*Из зала: Ещё один принцип «асимметрическая размерность». У него мера Отцовскости выше.*

Во! Нет. У него мера Отцовскости не выше, мы её не знаем, давай так говорить. Всё-таки предыдущий – это Аватар Синтеза. И Отцовскость у него серьёзная. И вопрос в том, что иногда вне главы этого Министерства иногда некоторые делишки делаются. Мне очень хочется верить, что внутренний мир прежнего Министра обороны не запачкан. Но как Человек, в том числе, я не могу этого знать до конца. Хорошо, так увидим. Но надеюсь.

А другой пришел, мы не знаем его подготовку с точки зрения Отца. Но точно Посвящённый (по глазкам видно) по прошлой эпохе. Просто выше Посвящённого не было в пятой расе больше степеней роста. Он как раз и подошёл вот этим принципом, как ты говоришь – асимметрическая размерность. Это о чём?

Это, когда, смотрите? Была одна размерность, я бы сказала – масштабность, отстроенность, вот, работы этого Министерства или всей этой области (не только министерства). Он пришёл с более высокой размерностью, фактически, асимметрию выстраивая, поэтому легко и просто ему взять и разрулить всю эту ситуацию. А внешне на физике он может просто сказать: через месяц не будет сделано – уволю. Вы слышали его эти разговоры? Легко, спокойно.

Вот, если бы меньшей размерности министр – он бы напрягался. А здесь вот он, потому что там всё выстроено взаимосвязано, аон над всеми со своей более высокой размерностью, прежде всего, внутреннего мира и подготовки. Прежде всего, своей компетенцией. Поэтому легко и просто сказал, так: или – или, давайте, всё, до свидания. Да. Не сделаете, посажу. Нет, я так по-своему перефразирую. Но по сути-то, совершенно верно. В этот момент по-другому работать нельзя. И везде. И не только в военном деле, в военной промышленности Увидели тему? Увидели.

*Из зала: Единство во множественности, одобряя такую политику, и определённая жёсткость*.

Да. И вот это «единство во множественности», когда объединяется команда. Это про командность, в первую очередь. Но команду нужно выстроить. Не может входить в команду тот, кто ворует, тот, кто не сопряжён с ней, как внешне, так и внутренне. То есть, когда он внутренним миром сопереживает всему делу команды. Вот он – член команды. Вот, поэтому он будет увольнять. По делам будет проверять и смотреть – кто достоин войти в эту команду, потянет общее дело. И сам, как Единица. Но команда должна стать цельной, то есть единичной, поэтому единство, а потом Единичность вырастает из множественности. Увидели тему?

*Из зала: А ещё, можно добавить? На этом же примере военное ведомство* – *это не только военные науки, а здесь пришел Человек с научной экономической такой основой, которая совмещает это всё. И опирается, и на обоснованность, и на доказуемость, там, на всё, всё, всё, что нужно. Для того, чтобы это всё росло, развивалось, укреплялось, улучшалось качество.*

Спасибо за мысль. Вот как раз в ту сторону, правильно. У нас Экономика, кем развивается? Вильгельм Екатерина. Огонь Человечности. Я даже про Сердце не беру, хотя там Сердце в основе лежит, но такое насыщенное Сердце и выстроенность, должна быть человеческая. Значит, экономика... Отец развивает у нас экономику Своим путём, по-новому в этой эпохе, опираясь на человечность. Поэтому в экономике, в других сферах деятельности у нас всё чаще встречаются человеко-центрированные, человеко-ориентированные виды деятельности.

Это совершенно правильно. Это не старая экономика демонская, открыто скажу, когда главное в этой деятельности экономической – получение прибыли. Где тут Человек? Ресурс, из которого можно всё выжать. На сегодня экономика ориентируется на рост Человека. Понимаете? И она для Человека, получается. И она Человеком управляется одновременно. То есть, Человеком-профессионалом, в том числе.

И вот, когда пришёл деятель из этой сферы, обязательно вот в военную сферу у нас привносится, во-первых, управленческая нотка обязательно. Потому что экономика – это управление материей в Доме. А с другой стороны, человечность привносится. Где Человек – это не только сю-сю-пу-сю. А Человек – это ещё и Мудрость. Человек – это Ипостась, выразитель Отца, вообще-то. Человек – это прямой продолжатель Отца.

А там и строгость в Мудрости должна быть, а там и Воля должны быть. А там должна быть вот эта организующая деятельность на перспективу, как Синтез и Огонь, причём, организующая от Отца. Если Посвящённый – уловить этот тренд он способен. И в итоге получается, вот это всё он привносит собою, как Глава этого ведомства. И в итоге у нас, в общем-то, идут изменения и в организации, и в результатах.

*Из зала: Это новый стандарт. Вот этих всех воров, хапуг он убирает. Они не в стандарте Отца.*

Да. Да. Конечно. Они уже, вообще, выпадают из этого времени, из инструментов, потому что это не то, чем можно сегодня расти. Вот эта бюрократия, воровство – это к демонскому глобусу. Увидьте, из чего мы, как Россия, выходим. Мы тоже из демонских каких-то отношений выходим. Не надо нас идеализировать, да? Как и весь мир, в том числе. Мы – чуть раньше. Все остальные за нами.

Давайте, вот в цельности всё это видеть. Это тоже к Диалектике. И что, вот, Глава вот этого военного ведомства на сегодня, что он поменял? Гравитацийную флютуативность всего этого военного ведомства, а то и всей России. Я не шучу. Как вам тема? Да?

Когда вы понимаете, как только приходят новые потенциалы по-разному, по-другому более качественно глубоко организованные, причём, с точки зрения Отца. То поставленные новые задачи, цели – гравитация всей этой сферы деятельности поменялась. Тяготение её поменялось. Уменьшается разворовывание. Да? А усиливается тренд именно реализацией того, что нам необходимо, как государству. В том числе, военная промышленность сюда может относиться. В том числе, военное дело может по качеству расти, обеспечение вот это всё. Это всё сопряжено между собой. Воевать без обеспечения невозможно.

И вот, имея экономический тренд, экономическую гравитацию в управлении – это всё привносится сейчас в военную среду. А значит, растёт качество управления, фактически, напрямую из ИВДИВО, если он ещё (как Посвящённый) способен вот эти тренды уловить. Я думаю, способен. И в итоге у нас выстраивается вся ситуация, эффективность работы повышается. И заодно убирается всё то, что нас растягивало, растаскивало и ослабляло. Увидели тему? Увидели тему.

*Из зала: Они оказались предателями*.

Они тут же проявились, да. Совершенно верно. Ну, знаете, как? И предатели, и не предатели. Вот, судить мы не будем. Да? Потому что в Человеке и хорошее, и плохое может быть. Да. Это не наша тема сейчас и не наша компетенция, но всякое бывает. Мы это допускаем.

*Из зала: Руками тёмных простраивается светлое будущее.*

Но, не только ими.

*Из зала: Естественно*

Естественно. Они могут спровоцировать, а разрешая... Если мы разрешаем эту провокацию, не поддаёмся. Усилили эту военную сферу в нужных направлениях – это не поддаваться провокациям, называется. Тогда дело выравнивается.

Вот, если смотреть «масштаб компактификации», как здесь проявляется? У нас дело вот это военное, во-первых, все люди включились в эту тему. Очень многие. У меня там родители, родственники на юге, там в селе это виднее. Когда есть несколько пунктов, где плетут сети, собирают вещи, готовят вот эти сублимированные продукты для военных То есть, как могут, так и участвуют во всём. Что показывают по телевизору, всё есть наяву, на самом деле.

То есть, люди включились, это масштаб б**о**льший участия в этой ситуации военной. Согласны? Вот. Люди со своим ресурсом и не только в физическом, а ещё таким потенциалом Духа включились, а то и потенциалом Огня включились. У нас есть Должностно Полномочные, которые там воюют, между прочим. Вот. А это вот такая – вертикальный потенциал очень мощный вот туда тоже привносится. Вот. И вот тогда вот из компактификации результата, из большего масштаба – даёт более качественный результат. Вот, увидьте это.

Или, допустим, у нас другие ведомства, они начали более содружественно... Министерства между собой начали взаимодействовать, и Президент обозначает приоритетное направление, и все министерства вместе начинают работать на эти приоритетные направления.

*Из зала: Как Следственный комитет, допустим.*

В том числе, и не только он.

## Пример применения диалектических законов в нашей жизни

*Из зала: Лариса, а вот не поддаваться на провокации, выжить в условиях санкций, здесь же тоже диалектический принцип имеет место быть и работать.*

Какой?

*Из зала: Какой… Сейчас открою тетрадку, так не помню.*

Начинаем с первого – единство и…

*Из зала: Прошу помощь зала.*

У, какая ты хитрая! Ладно. Но возможно. Давайте, зал в помощь. Смотрите. Чтобы не поддаваться на провокацию, вот, что в нас должно быть диалектически выстроиться?

*Из зала: Ипостасность.*

Ипостасность Отцу. А вот, с точки зрения диалектических законов, чем мы и как мы это можем выстроить в голове? Это ж просто сказать Ипостасность. Если связи не поменяются, он у тебя результат не поменяется. Хоть сто раз скажи Ипостасность, хоть сто раз стяжани, ты должен перестроиться, сам должен перестроиться на более высокую организацию, чтобы выстоять.

*Из зала: Иерархия целого.*

Это, это, вот, в том числе,частный случай, а мне нужен диалектический взгляд. Вы говорите стандартами Синтеза, а диалектическим взглядом смотрите. То есть, организация в чём должна измениться? Вы говорите о том, что должно измениться, а мне нужно – какая организация должна быть.

Первый взгляд в этом пути, но не единственный. Единство и борьба противоположностей. Как этот закон может сработать, чтобы вы стали устойчивы ко всем провокациям? Это в масштабе России, но это может и каждого касаться лично, в личной жизни. Единство и борьба противоположностей – это о чём? Вспоминаем две стороны одной медали. Это единство в противоречии, единство того, что не сходиться у нас ещё.

Допустим, у меня там не получается на данный момент преодолеть какую-то ситуацию, она для меня тяжкая, но она меня не устраивает, вот противоречие – внутренний мир не принимает её такой ситуацией, я ею не расту, значит, мне её нужно преобразить. Есть я со своими плюсами и минусами, и есть эта ситуации – они не стыкуются, и я не могу эту ситуацию разрешить вот в данный момент, это единство и борьба противоположностей, вообще-то.

Но в этой, вот, в этом, да, допустим, если ты управляешь собой, если ты там понимаешь, вообще, ты кто, то вот здесь нужно что? Меняться. И, понимая, что эта ситуация всегда подтягивается по подобию, эта ситуация, она не по возможностям твоим – не даётся, а значит эта ситуация – это сигнал о том, что я должен вырасти, преодолевая эту ситуацию. Уже одни вот такие мысли снимают психические напряги. Согласны? Это всех касается: любой ситуации в личной жизни.

Значит, я могу вырасти вот этой сложной ситуацией. Вот. И тогда, что? Занимаетесь этим ростом, понимаете? И вот такой взгляд единство и борьба противоположностей помогает нам увидеть взаимосвязь первичную негатива с позитивом – того, что достигнуто уже с тем, куда надо развиваться дальше. И через негатив, через преодоление того, что ещё не организовано, должно стать организованным, мы вырастаем. И ситуация просто становится в нашем управлении. Или ситуация просто рассыпается. Всё, её нет. Нет негатива, нет несоответствия, нет противоречия. Увидели?

И остальные законы помогают разрешить эти ситуации. Переход количество в качество. Смотрим: России нужны были годы для того, чтобы накопить потенциал, понимая, что военные действия неизбежны. Мы не понимали, как люди, там понимали, управленцы понимали это всё. Понимая этот расклад, этот тренд, куда всё идёт, и понимая вот политику тех товарищей. Не остановятся, по-хорошему не понимают, там нечем это понимать по-хорошему. Там вот такое вот, вот жёсткое линейное мышление.

Нет, сама система взглядов на устройство мира там другая – более линейная и жёсткая, отсюда более сильная, на самом... Более – это относительно, там, в той среде. Вот, потому что Сила всё-таки Отцовская на нашей стороне пока что. И получается, что когда там «гнут» свою политику с вышестоящей позиции, на самом деле, её просчитать можно. Несмотря на то, что там просчёт осуществляют очень в частых случаях компьютеры. Это нам преподаватели рассказывали.

Они вычисляют. Вычисляют разное множество вариантов-раскладов этой ситуации. И вот такой главный тренд, самую успешную такую раскладку берут и начинают политику строить относительно того, что выдал компьютер. Но какой компьютер заменит человеческий мозг, ребята? А там нет принципа отрицания отрицания. Понимаете? Там просто отрицание есть.

*Из зала: (Неразборчиво).*

Да-да-да. А отрицание отрицания – это у нас может быть: а мы не пойдём этим путём. Понимаете? Тебе предлагают: выбирай «или-или». Вот. Некоторые люди ведутся, да, говорят: «Вот, или то, или то, из двух зол выбираю меньшее». А третьи говорят: «А я вообще, не собираюсь выбирать из того, что ты мне предлагаешь». Понимаете, о чём речь? Это отрицание отрицания. И поэтому своя политика противопоставляется, но обязательно должна быть более высокого уровня организации, вот, как минимум человеческая, если брать по видам жизни. Да? Вот, чтобы в общем-то, как-то победить, чтобы как-то достичь результата, нужного нам.

Вот вам, вот вам – вот эти законы. И переход количества в качество – это накопление ресурсов, чтоб получить результат. Время здесь очень важный фактор. Объединить нужно народ, чтобы не было по разным регионам, допустим, у нас: «А мы хотим своей самостоятельности». Как это в Чечне полыхнуло, да? Как это в Татарстане полыхало. И до сих пор, между прочим, полыхает.

Как это сейчас полыхает в других государствах. Извините, но скажу про Казахстан, была там лично, и там сейчас всё спокойно. Большинство людей, они здраво мыслят и многие вещи понимают, но есть небольшое количество людей, которые начинают всех провоцировать: «Да мы тут – казахи! А на нас тут навешивают! Зачем нам эта Россия?!» Правда, не за чем, но на вас вешает Великобритания и США свои законы, а вы почему-то об этом молчите, причём, в б**о**льшей степени, чем Россия. Причём, обманывая Казахстан.

85 ресурсов (я не помню) только нефти и газа принадлежат Великобритании. Ребята, какая свобода государства тут может быть? Но мы недавно ещё из этого выходили, когда у нас Красноярская ГЭС – она принадлежала в б**о**льшей степени США. Как могут быть государственные природные ресурсы в ведомстве, в управлении у других государств? Вот поэтому и посягали. Вот, вот таким образом нужно рассуждать.

И вот получается, чтобы объединить народ, нужно, во-первых, и ресурсы иметь в своём управлении, а не в чужом. Вот. Вот, эти вот санкции нам в помощь, называется. Все вот эти западные товарищи, которые здесь получали хорошую выгоду, ушли – наши начинают раскрываться.

Много лет назад элементарно на этих пластмассовых помидорах было видно из Турции. Наша вся земля, вот, на Кубани плодороднейший край, теплиц нет, землю приезжают загаживают. Вот, в буквальном смысле так, что, химикатами... так, что на 50 лет перестаёт быть... Вредоносная, химически её нельзя вот применять эту землю. Вот. Зато из Турции мы покупаем вот этот пластик. Помните? Зелёные вот эти с прожилками помидоры. Вы о чём, вообще? Это ж как нужно довести себя в несвободе, да, что в зависимости от других, чтобы наконец-то увидеть это всё. Да, народ-то видит, вопрос там же шёл, вот, в выгоде отдельных товарищей.

*Из зала: Или польские яблоки шли, а наши сады загнивали.*

То же самое. Вот. И вот, начиная с сельхозпродукции, а сейчас по всем видам – химическая, лёгкая промышленность, ну, просто в загоне. Там, где у нас изготавливается вот эти вот, а, станки, машиностроительная, станкостроительная... В Краснодаре у нас шикарный, один из первых в Европе был станкостроительный завод. Где он? А нет его. Вот какого его закрыли? У нас что, нет нужды в этих новых станках? У нас, что нет специалистов? Есть. Это всё разруха из-за чего? Из-за того, что мы вот эти вещи просто или закрывали глаза или просто были некомпетентные управленцы, которые этого всего не видели. Скорее всего, и то, и то. Которые, может быть, видели, специально вредили. Я согласна. Были и те, и те, на самом деле. Понимаете, о чём речь? И вот отсюда...

*Из зала: Сейчас такая ситуация. И Грузия выходят из этой ситуации.*

Ну, проходит свой путь, но по тем же «граблям», что и другие государства. То есть, пока это всё, вот на такой диалектичности в государстве не отстроится, оно будет неустойчивым абсолютно. Поэтому, вот, смотрите, опять же «гравитацийная флюктуативность». Чего в тебе больше активируется − туда тебя и тянет. Поэтому этим пользуется запад в чём?

Давайте, мы вот именно психологию людей (я имею в виду именно не экономику, не промышленность) возьмём. А что нужно поднять в головах, в душах людей? − Протест против управителей государств. Может быть, их специально таких и засылали, чтобы люди возмущение выражали. А потом рассчитывали, что это возмущение выйдет в народный бунт. Вот, тогда уже можем напрямую поставить своих ставленников и уже манипулировать огромнейшим государством, как хочется. Но политика сто процентов такая была Просто, это не от меня смыслы, это преподаватели-эксперты мирового уровня, которые есть.

Она продолжается, эта политика ещё актуальна, потому что у нас далеко не всё отстроено. Но опять же вот это понятие «гравитацийной флюктуативности» − вот эти страшные слова. Вспомните, как вы вчера хохотали, когда впервые услышали эту фразу. А теперь увидьте, как это работает: каких флюктуаций больше, туда гравитация и тянет.

Что нужно поднять в народе, чтобы гравитация поменялась. Вот, у нас патриотический Дух сейчас поднялся однозначно, причём, очень серьёзно. И естественно, весь народ − он стал совсем по-другому рассуждать. Он объединяется с управленцами, понимая, что все вместе решают сложные задачи. Вот она − смена гравитацийности.

*Из зала: Интересно, Путин всё это видел, когда пришёл к власти. Он же говорил... А ему мешали, тот же запад*.

Да. Сделать, исправить всё сразу было невозможно. Почему? Его просто бы убрали. Быстренько так и навсегда бы убрали. Да?

*Из зала: До сих пор ещё не так всё просто. Это долгий процесс.*

Конечно. Конечно. А новый начинал бы с нуля. Также ещё неизвестно, кто бы пришёл. А это всё-таки ставленник Отца. Поэтому, ребята, всё хорошо. Всё правильно. Я кстати, это видела с самого начала. Нельзя ему было всё сразу менять. Он прекрасно всё понимал, но нужно было видеть результаты. А он, кстати один из лучших в мире политик, который умеет на много-много шагов простраивать ситуации. Предвидеть их, прогнозировать. Вот этого у него не отнять. Увидели?

*Из зала: Всегда надо пройти, чтобы знать, куда тебе надо.*

Да. Вот, увидели? И вот так вот, вот смотрите, если вы натренирует себя, разбирая ситуации, вот так их рассматривать с точки зрения отдельных законов, допустим, тех же принципов. Ну, принципы − тут немножко другой ракурс будет − «восхождение от абстрактного...» Это принципы для того, чтобы выстроить уже новое состояние материи. Но всегда начинаем с законов. Вот, легче всего начинать с них. Куда это всё прикладывается?

У нас есть Начала, помните? − Материи, Метагалактики, виды материи, там. Это всё и Человека строит, и окружающую реальность материи. Поэтому Человек управляет окружающей материей. А вот здесь у нас, прежде всего, вот эти десять законов. Но закон тот, который ещё не совсем понимается у нас в управлении, но он работает: «ИВДИВО-материи». То есть, любая материя творится в Доме. Да? Вспомните, мы вчера говорили.

А значит, от состояния Дома зависит − какая материя будет. И если Дом хотя бы ассоциировать с общим Домом под названием Россия, такую атмосферу воспринимая при этом. У нас есть Амато Тело, у нас есть ИВДИВО России, между прочим. Этого нет обязательно у каждого государства. У России есть. Амато Тело есть пока только у России. У остальных, к сожалению, не получилось их сохранить. Хотя стяжались Амато Тела − это такие общие коллективные − не Тела Субъектов, а это объектное Тело, которое вырастает общим коллективным Огнём. Амато − это всё-таки восьмой вид материи.

И вот Огонь материи. Амато занимается Огнём материи. И общим коллективным Огнём вырастает и отстраивается эта телесность. А Тело − это уже организованная материя Огня. И в этой организованной материи Огнём, собственно, и простраиваются вот эти из ИВДИВО, какие-то принципы, законы. Не то, что там кто-то, как личность влияет на всю историю. И все, как стадо, идут за ним.

Это другой принцип управления, когда уже настолько народ сплочён во Имя Отца даже, если это не понимают до конца. У нас во Имя Бога пока что, но это есть. Но будем надеяться, что вот эти тренды религиозные − они перерастут в светское отношение с Отцом. Рано или поздно. Я тоже думала, вот эти религии надо как-то завершать. Слишком они затягивают, не совсем туда ведут, назад немножко тянут. Пока рано.

Пока это невозможно сделать по состоянию людей. Пока и не надо это делать, многим людям религия очень полезна. Тем более, они сейчас начинают объединять. Но кроме религиозных трендов, объединяющих, обязательно нужно сюда противопоставлять какие-то светские современные перспективы, стратегии, типа патриотизма человеческого. Всё, что связано с ценностями человеческими. Тогда вот этот тренд религиозный, он не будет доминировать. «Отрицание отрицания» − этим путём идём ещё, увидьте здесь. Как вам тема? И вот, таким образом, что у нас там ещё? «ИВДИВО материи»?

*Из зала: «Иерархия целого» ещё*.

*«*Иерархия целого*»*. Вот, если есть иерархия, то она доведёт до целого. Давайте, так увидим. У нас иерархия выстраивается постепенно, как Иерархия власти. Пусть даже видим её пока материально. Но она не только материально выстраивается. Это то, что не видит человек без Огня, но то, что можем увидеть мы, если постараемся. Да?

Вот, куда нас ведёт Отец, Россию? Куда нас ведёт Кут Хуми, как Россию, допустим, как государство? Потому что у нас Москва − это Дом Кут Хуми. И Москва − столица России. Поэтому, в первую очередь, это опора на Россию. А потом отсюда уже на другие государства и всё остальное. Это не отменяет цельности всех людей на Планете. Но с чего-то всё начинается.

И вот, тогда должна быть выстроена иерархия власти, где специалисты способны в среде Огня, которую мы должны создать − выявить правильную тенденцию управления, найти правильные методы ,.принципы, подходы в управлении и реализовать то, что даёт Отец.

Здесь и Имперскость начинает складываться. И здесь выстраивается правильная от Отца Иерархия управления. И тогда складывается цельная государственность, но она очень мощная и устойчивая складывается из-за того, что Отец реализуется этим государством, этим народом. Лучше не госудурством, а народом.

*Из зала: А ещё этим принципом диалектическим начинает меняться такой подход, когда вертикаль власти и иерархия единства или единство. Вертикаль и горизонталь в Огне и материи. Есть принцип, что вверху и то и внизу. Начинает на этот принцип реагировать подготовленные лидеры государств, на которые будут стягиваться вот эти... именно те люди, которые несут и, которые реагируют где-то внутренне проживают вот этот Отцовский принцип. И, в общем, такое ядро начинает складываться в государстве, чтобы потом вся шушера потом отпала.*

Спасибо. И в конце подытожила... Да. Вопрос, смотрите, в чём? Восприятие Отцовскости − оно может быть, но оно у других лидеров государств идёт каким-то своим ракурсом. Та же Индия, тот же Китай. Но Отец многообразно выражается. Давайте, по себе не мерить. И Россия − это другое государство.

## Завершение диалектического Тренинга по выработке новых Частностей

А другие государства, остальные − они пойдут какими-то своими способами, методами, исходя из своих не только традиций, а из своей диалектики государства, из философии государства своего. И так и должно быть. Но есть вот это рациональное, что нельзя отрицать и многие лидеры государств, понимая, чтобы сохранить своё государство, понимая, что сейчас у нас всю Планету болтает. Финансовый, экономический кризис обязательно. Они понимают, они ищут устойчивость в чём-то.

И вот «единство во множестве» − раз. Срабатывает. На БРИКС посмотрите. На ШОС (Шанхайская организация сотрудничества), даже Белоруссия туда включилась. Потом дальше, срабатывает, что? Вот это, если понимается вот вся эта политика, гравитацийная флюктуативность видится уже другая, воспринимается другими лидерами. Они пытаются всё лучшее взять и приспособить в своём государстве. Понимаете? Ещё один вариант.

Выстроить иерархию управления, Иерархию между государствами пока рано говорить. Там не будет иерархии, скорее всего, в таком широком смысле. Там будет конфедерация. Конфедеративность отношений − принцип «Первого равного». То есть, принцип отношений между государствами «Первого равного». И это устраивает многих.

А быть вот в этой системе иерархической разными государствами, где ты относишься к третьему сорту, извините, это старая иерархия, уходящая. Она от богов шла. Но она реализуется в животном царстве, что у богов, что у демонов в итоге. И по этой системе получается у нас и колонизацию имели. По этой системе одни государства по остаточному принципу как-то учитываются. А вторые, перед первыми мы, вообще, лебезим перед ними и зависимы от них. Это то, что Европа на своём пути никак не преодолеет. Да?

И получается, вот эта иерархия − она разная бывает. И вот сейчас отстраивается иерархия по принципу «Первого равного» − это от Отца Ивдивная Иерархия, как Организация у нас в ИВДИВО. Это Иерархия целого, а не иерархия, состоящая из множества каких-то участников и членов, где принцип, всех объединяющий, в чём будет? − Сортировка. Это не наша иерархия. Сортировка. Какого сорта ты, такие у тебя будут условия. И тот, кто выше, тот эти условия командует и задаёт, отсюда деградация этой системы выводит на что? На систему правил, где выше правил ничего нет.

Наш Президент правильно спросил: а правила, кто задаёт? Они сами? Да, замечательно. Сейчас мы свои Правила зададим всем. Да? Россия только не пойдёт по этому пути. Нужно учитывать и Законы, и Стандарты и всё остальное. А правила, извините: «я правлю» и всё, здесь другого смысла больше нет. А на чём они основаны? Они, вообще, основаны на Пра. Вспомните, у нас недавно был научный Совет или вспоминали эту тему. Основаны на Пра, которые из-за пределов, как Отцовская материя идёт.

Значит, наши Правила должны быть, «что вверху, то и внизу» по Образу и Подобию соответственно Отцовским, тогда мы ими выживем. Тогда Отец ими нас поддержит в таких Правилах. А там, что хочу, то ворочу, даже не по-Отцовски. Всё. Это как раз − гиблый путь. Он заведомо отрицательный результат принесёт. Понимаете?

И вот так диалектично всё просчитывая и видя всё, во-первых, вы убираете у себя страх и психоз − это тоже немаловажно. А во-вторых, вы видите перспективу и чётко начинаете включаться в правильный тренд роста. Но в силу этого у вас, смотрите, мысли, чувства, смыслы, имеют такое диалектический контекст. Вот, всё, что мы сейчас наговорили, включаются в образ жизни или, другими словами, в наши Частности − мы такие.

А это означает, что субъядерность, которая у нас сейчас пахталась вот этой Диалектикой, она позволяет нам выработать соответствующие по качеству мысли, чувства, смыслы, сути, законы. По сути, у нас сейчас всё это и складывалось. У нас, по сути, **сейчас был диалектический тренинг**. Как вам тема? Есть.

*Из зала: По закону «масштаб компактификации» вы говорили раньше о Путине, о Президенте, что масштабность семьи. Люди уже не только семьёй начинают мыслить. У них перестраивается мировоззрение. И они уже начинают видеть Россию, вот то, что мы говорим о патриотизме. И соответственно многие уже организации, которые у нас есть, они уже видят Планету в целом. И это тоже говорит о том, что этот закон Отцовский начинает в людях работает. Спасибо.*

Спасибо, С. Давайте так, если этот момент затронуть, то на самом деле...

*(Всё нормально*? – *Что-то духами стало очень сильно пахнуть.*).

Ребята, с парфюмом, вообще не пользуйтесь на Съезде. Да, это вещи такие опасные, на самом деле. Да. Не выпадаем.

*Из зала: Чтобы не отвлекаться. Диалектика закон «отрицание отрицания».*

Да, да. То есть, смотрите...

*Из зала: Можно ещё немножко. Вспомнилось. А ещё земляне* − о*ни же стали больше. Раньше, если в 1961 космонавт наш Юрий Гагарин полетел в космос, это начался этот тренд. И сейчас все страны, они смотрят в сторону космонавтики и Космоса. И у них от этого тоже растёт масштаб. И соответственно, их мировоззрение сильно меняется.*

Совершенно правильно. Спасибо, С. Смотрите, опять же, формируем взгляды диалектические, да? А взгляды будут определять потом нашу работу, внутренний мир. И какие качественные Частности у нас будет получаться выработать? Так вот, смотрите, «масштаб компактификации», где и в чём это сейчас реализуется? Вот, что сказала С. − это одно. А ещё где, в чём?

Во-первых, даже если начинать с нашей России, то получается, у нас меньше была выстроена логистика, а это связывание, да, между отдельными регионами. И то, что мы начинаем осваивать Дальний Восток, Сибирь, между прочим, начинаем осваивать. Очень серьёзно и далеко туда начинаем Арктику осваивать. Мы масштабируемся. Это − раз. Это чисто физически.

Более того, если брать, выходим за пределы Планеты, вернее, за пределы государства своей деятельностью. В чём? У нас простраиваются новые связи торговые, начинаем с них, да. Потом, какие ещё связи? Культурные. Экономическое сотрудничество, финансов сотрудничество простраиваем, когда система «МИР» там есть, появляется параллельно, пусть даже этими «VISAми», там, и так далее, в других странах. Это всё масштабирование. Масштабирование тех ресурсов, которые в каком-то государстве сложились. Не обязательно в нашем.

Мы, в свою очередь, привлекаем ресурсы и других стран. И начинаем это применять и задействовать. Это масштабирование ресурсов. Масштабирование источников ресурсов. Кстати, у нас есть такая хорошая тема тоже сюда подойдёт. Допустим, обеспечение ресурсами. У нас больше оно как бы было ориентировано на недра Планеты − на наличие залежей там каких-то, чего-то полезного. Но это значит, потребление идёт. Есть на Планете уголь, нефть, газ − мы это потребляем. Там, где нет, и добыть нечего, и там возникает проблема с энергообеспечением.

Если мы увидим, что, если мы переключим свою экономику, допустим, не на потребление, а на воспроизводство источников ресурсов. Где мы будем, допустим, воспроизводить энергию, та же атомная промышленность, ребята. То есть, мы не только потребляем, там, уран перерабатываем и так далее. А сейчас, его обогащая, начинаем воспроизводить энергию, а есть уже тенденция разработки источников ресурсов энергии, постоянно возобновляемых. Давайте, так вот поставим.

Электричество-то всё равно как-то зависимо связано с ресурсами − нефтью, газом. Зависит и от дров даже. А вот здесь именно должны быть найдены новые источники ресурсов, которые постоянно возобновляемые. Это не субъектные, а объектные. Субъектные ресурсы, в том числе, здесь важны. А вот, постоянный ресурс Человека в том, что есть у него Источник жизни в Отце. И вот на это нужно больше рассчитывать, и взращивая Человека. Это к воспитанию, к образованию, в том числе, к такому гуманитарному росту − ведёт туда.

А ещё уже задача, на самом деле, специалисты ищут постоянно возобновляемый ресурс или долго действующий ресурс, хотя бы в чём-то производно состоящий из ресурсов недр нашей Планеты. Но потом он даёт высокий кпд этих ресурсов. Помните, у нас в Подмосковье давно уже, это не тайна, это уже по телевидению показывали. Нам наш Полномочный давно рассказывал, что изобрели из отходов ядерных продуктов такую маленькую таблеточку, такую буквально размером (которая, как батарейка) работает лет 50, и очень мощная.

Космические аппараты могут летать. Уже туда запустили это всё. Так это работает. То есть, она строится на отработанном ядерном топливе, где это ядерное отработанное топливо концентрирует, обогащает его дальше, настолько компактифицирует, что на 50 лет вот такой источник энергии остаётся. Но это же разве не перспективно? А у нас проблема с утилизацией этих ядерных отходов. Россия на всё соглашается, забирает, почему? Потому что это полезно. Из неё она создаст следующее что-то.

*Из зала: А уже создали реактор, который перерабатывает, уже запустили*.

Я про это и говорю, совершенно верно. Это уже есть. Но будущее, допустим, на этих таблеточках автомобили − почему бы на них не ездить? Летающие автомобили, почему бы им не появиться? Причём по нашим зарплатам, так, чтобы это соответственно было. Понимаете? Вот, на балкончике у тебя, какая-то там парковочка, вот, или на лоджии.

*Из зала: Я давно читала, что такой момент уже был у наших ученых, тогда ещё советские времена были. Он не мог его продвинуть, запатентовать, вообще, даже презентовать нормально, потому что ему сказали: тогда вся угольная, нефтяная и иже с ними промышленность, где задействовано большое количество людей, просто...*

Спасибо, Л.. А кстати примерно ориентируемся, о каком человеке говорится. Это родственник нашего Должностно Полномочного, между прочим. Так вот, смотрите, какая проблема назревает в России, связанная с энергоресурсами. Соображайте. У нас много ресурсов. Мы их продолжаем осваивать. У нас много нефти и газа, у нас много лесов, угля. Донбасс ещё присоединился к нам своими ресурсами огромнейшими. Да? У нас много чего... Вот, смотрим на перспективу развития.

*Из зала: На Сахалине сейчас занимаются водородом, осваивают. Предприятия выстраивают, и будет тоже очень развитая отрасль*.

А водорода количество у нас неисчерпаемо. Весь космос водород, это в ту сторону. У меня вопрос о проблеме, которую нам нужно предвидеть и вовремя её разрешить.. Время не пришло. Проблема, связана с энергоресурсами в России именного экономического развития.

*Из зала: Источники, вот, всё, что продано* − *вернуть себе.*

Нет, это мы практически уже вернули, не переживайте.

*Из зала: Здесь наверно рост компетентности Человека для того, чтобы какие-то новые технологии разрабатывать, применять.*

Это тоже проблема. Но я не о том сейчас спрашиваю. Это проблема кадров, а именно проблема экономическая стратегическая, в чём здесь нарисовывается? Я говорила: у России много ресурсов. Отсюда давайте плясать.

*Из зала: Все «тянут ручки» к нашим ресурсам.*

Нет, не в этом проблема. Это можно разрулить, управлять, продавать и на этом ещё и жить.

*Из зала: Лариса, а может быть концентрация в одних руках?*

Нет. Вопрос в том, что эти ресурсы рано или поздно закончатся. А если мы подсядем на эти ресурсы и не будем другие источники энергообеспечения альтернативные вырабатывать и искать, у нас просто сейчас на это нет нужды. Давайте, так. Нам всего достаточно. Если в этом затихнуть и не искать следующие источники − мы отстанем от всего мира. А впереди будут те, кто нищие по ресурсам природным, они вынуждены будут искать эти другие источники.

Вот, неправильная попытка, неудачная попытка − это вот эти ветряки, допустим, зависимость от солнечной энергии. Это временно, это помощь. Это все вещи могут быть вполне себе, задействуют там природные какие-то эффекты. Но они полностью обеспечить государство энергией не могут. Их недостаточно. Там много ещё проблем с этим.

*Из зала: Получается, что нужно каждому научиться мыслить.*

Так, я мыслить хочу, чтобы вы сейчас мыслили. И чтобы эту Мысль на диалектике выработанную, чтобы вы задали нашему государству − управленцам, чтобы они задумались. Хотя, они там задумываются, насколько они спешат, как они временн**о** это видят − я не знаю. Сейчас по финансам выгоднее вырабатывать ресурсы недр наших. Но придёт время, когда будет всё заканчиваться. И мы должны быть не хуже всех остальных в мире подготовленные, чтобы постепенно, даже, может быть, сейчас постепенно переключаться на другие источники энергии.

Эти вот таблеточки − первые такие сигналы. Но нельзя нам успокаиваться. Это может проблема возникнуть. Её на сегодня нет, у нас достаточно источников энергии. Вопрос в том, что они природные. Понимаете тему? Они должны быть другие.

Пример, допустим, ядерная энергетика − на чём она основана? На расщеплении ядра. А ядро, на самом деле, в отличие от атомов, молекул − оно несёт высокие концентрированные энергии, или даже огнём связи. Будем пока об энергии говорить. То есть связи − они мощные.

*Из зала: Но это тоже на ресурсах: урановые руды и прочее, прочее там завязано.*

Так, вот, я поэтому и говорю, чтоб мы из этого выходили, как зависимости от ресурсов и начинали искать другие источники. Вот, если сейчас подумать, да? Источники − это из потребления того, что есть. А, что есть у нас? Это тоже будет, смотрите, мы можем потреблять из Космоса ядерно что-то. Мы можем потреблять из атмосферы Планеты − того, что достаточно восстанавливается и восполняется всё время. Да? Вот.

Но мы должны другим путём добывать энергию. И если вот сейчас энергия добывает тем, что разрушаются разные связи между огнеообразами, сферами-оболочками, по-другому они взаимодействуют Это, фактически, химические процесс. Ядерный процесс, он более глубокий. Ядерное вещество − это всегда самая высокая компактификация Огня или Энергии. И, когда разрываются ядерные связи, идёт выплеск несравнимо большего количества энергии. Поэтому сейчас даёт такой эффект − ядерная или атомная промышленность сейчас у нас получает развитие. Совершенно верно.

*Из зала: Это одно из направлений.*

*Одно из направлений.*

*Из зала: Сейчас активно стали говорить учёные о водороде*.

О водороде − раз, направление, там тоже нужно специалистам сообразить. А ещё есть эволюционная энергия. Вот, она точно неистощимая.

*Из зала: Отапливается Камчатка, часть Дальнего Востока водой, которая там кипит.*

## Наша материя движется эволюциями

Да, я понимаю. Я сейчас уже о другом, теперь другой источник. Вот, смотрите, вся наша материя движется эволюциями, где эволюции − это работа Систем, Духа Изначально Вышестоящего Отца из вышестоящего архетипа материи. Эволюции, они начинаются не в нашей Метагалактике, тем более не на Планете. Источник в следующем архетипе. То есть, мы в архетипе Метагалактики Фа прежде всего живём, а вот следующий даёт нам эволюционный источник, если мы повышаем свою жизнь, следующий архетип будет источником наших эволюций. Он неистощимый.

И вот, вот эти эволюционные вихри можно увидеть, допустим, у нас есть такие примеры, когда на спиновых вихрях построены источники энергии. И у нас даже разработаны были (сейчас это не поддерживается) те катера, которые по воде плывут и которые на воздушной подушке, которые летают над водой.

Из зала: Экранопланы.

Да, экраноплан, не знаю, как это называется. Неважно. Там принцип − вот эти спиновые вихри являются источником энергии, двигатель этой техники.

Товарищ открыл − кпд этого двигателя выше, чем сто процентов. Это о чём может говорить? Ну, все там в шоке, учёные не поверили, но факт есть факт. Факт записали. Это говорит о том, что не физическая материя применяется для источника энергии этой техники, из-за пределов нашей материи. Вот, в пределах нашей материи физической, кпд всегда будет сто и меньше. Если он больше ста нашими физических мерками − это всегда эфирная материя включается. Как вам тема?

Так смотрите, это о чём? Вот, чтобы так находить решение, необходимо отрицание отрицания. Видеть не просто плохую сторону, видеть цельность плохого и хорошего − единство и борьба противоположностей. Да? Видеть иерархию целого. Видеть ИВДИВО-материю, куда нас ведёт. Асимметрическую размерность, масштаб компактификации. То есть, вот эти темы у нас должны, как основы для диалектического действия, присутствовать. Это не основы, а законы фактически, на которых мы выстраиваем свои мысли, смыслы. По большому счёту, стратегию свою. Не только свою, а для государства.

Потому, что выстраивая свои мысли, мы их отдаём в общую человеческую среду, и они − эти мысли становятся достоянием всех. А специалисты иногда улавливают и продвигают эти мысли. Мы пока так общаемся с людьми − Синтезом. Увидьте это. И когда мы начнём выстраивать свои рассуждения, свою политику, своё творение на вот этом подходе диалектическом, то у нас будет гораздо большая глубина. Я бы сказала в целом − будет гораздо большая реальность реализации материи или Огня нами. Ну, Огня и материи одновременно, субъядерности в итоге. Увидели эту тему? Увидели.

## Сложение практики

Теперь, значит, пока эта дискуссия сворачивается. Мы пока с вами идём в практику. Ваши предложения практики. Учимся складывать практики. Не складывать даже, а идею практики нужно сначала сложить.

*Из зала: Лариса, у меня прямо звучит это Крещение Руси. Сережа, по-моему вчера уже говорил, да, вот это.*

Сегодня праздник. Да? Сегодня праздник Крещение Руси. Одна тема. Хорошо, если Отец там согласится. Это крестил у нас Владимир, по-моему.

*Из зала: Честно говоря, это же отрицательный герой*.

Неет. Нельзя только отрицать. Подожди. Смотря, как рассматривать.

*Из зала: Река Крещатик была вся в крови и ушла под землю. Теперь проспект..*.

А что полезного при этом было достигнуто?

*Из зала: Объединение, видимо.*

Единение, раз. А ещё что? На чём основано это единение? На вере и религии. Где религия на тот момент была единяющая, ребята.

*Из зала: Иначе нельзя было собрать всё это.*

*Иначе по-другому не получалось.* Он же сознательно пошёл на всё это, даже на эти жертвы.

*Из зала: Так он всех убрал хороших.*

Кто тебе сказал, что он хороших...? А вот это то, что ты читала, кто написал? Так ты мыслишь тем, что написано, или сама мыслишь? Бери факты и проанализируй по-другому сейчас диалектически. Это в генетике народа может быть записано, причём, по-разному, и как положительное, и как отрицательное явление.

*Из зала: У меня всегда было положительное отношение, а потом я прочитала...*

Да. И тебе сразу другую мысль показали. И ты сразу поддалась ей.

Из зала: Мне понравилось.

А теперь проанализируйте. Нет, ребята, а вы проанализируйте. Достаточно даже того, что мы сказали, что было как хорошее, так и плохое. Так, как и у Сталина. Если не брать его человеческую личность. А он личность, он мог и ошибки делал, да? Но в целом-то эту заслугу его никуда не денешь. Вывел Россию из очень серьёзной войны и беды. А, с другой стороны, там были большие жертвы, которых можно было бы избежать. Были и ошибки. А как вот это оценивать? А никак. Потому что только там у Отца только видно по-настоящему значение этой Великой Отечественной Войны или Второй Мировой в целом.

*Из зала: Мне попалась недавно его последнее стихотворение. Там он как раз пишет, что не своей рукой он это всё*

А этот человек начинал с веры в бога, вообще-то.

*Из зала: Сталин* − *это воплощение Ивана Грозного. А Владимир* − *это Владимир Ильич Ленин.*

Сталин − это воплощение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза на сегодня, вообще-то. Также, как и Берия. Также, как и Владимир Ильич Ленин. Также, как и Пушкин, и Лермонтов. И Ленин тоже.

*Из зала: Ленин же служил в демонском Глобусе*.

Ну, и что? Ну, и что? Понимаешь, он мог служить в демонском глобусе по поручению Отца. Вот, подумайте над этим. Какая разница, куда тебя направил служить Отец? Задачу-то надо исполнять от Отца. Я серьёзные вещи говорю. Это не характеризует тебя лично, если ты ипостасен Отцу. Да. Это вот вещи очень интересные.

Ну, так, и? Что делать с крещением. С этим праздником? Или ничего не делаем? Праздник есть, тогда предложения. Только такие − современные.

*Из зала: (Все говорят одновременно).*

А есть, что-то не крещение, но реализующее. Почему бы в Воскрешение не пойти? Почему бы в Творение Руси не пойти? И Воскрешение было, да? Но тут Воскрешение сейчас, знаете, в нашей теме будет сложно достичь. Куда воскрешаемся, какой подход и принцип. Тоже отрицание отрицания.

Почему бы вместо Крещения не войти в Творение России? А, если у нас праздник для всех землян, почему бы не войти в творение? У нас и есть второй день Творения, ребята. И в этом Творении растворяется крещение Руси в том смысле старом и узком. Вы это увидьте. А по сути, мы вошли в этот праздник − и в творение России, и в творение всего человечества, как 6-й расы.

Да-да-да. Вы думайте. Смотрите, иногда, чтобы увидеть по-другому, да? Нужно масштабироваться по-другому. Больший масштаб нужен, тогда будет другой взгляд. Масштаб нужен и компактификация. Вот вам, пожалуйста.

*Из зала: Мы ещё не говорили о Посвящённом. И у нас как раз Репликация*

Ну, у нас Синтез Творения Посвященного идёт. Но Репликация тоже идёт. Предложение-то в чём? Давайте, по существу говорить. Вот, о Посвящённом. Ну, давайте, поговорим. И пауза, да? Что делаем дальше, господа Творцы? Всё! Идей нет? Если нет, не идём в ту сторону. Мы в первой практике вошли в Посвящённый Синтез. Давайте, так. На сегодня как минимум **–** Посвящённым мы не будем говорить, ибо, когда идёт Творение Отца, должно быть безмолвие у нас.

Давайте, так увидим. Поэтому, по большому счёту, мы не можем говорить о том, что творится, пока это Творение не свершится. А мы должны находиться в безмолвии, то есть, в недеянии, дабы не мешать Творению Отца. Так никогда не смотрели? И вот это отрицание, когда мы отрицаем старые, там, идеи для практики и начинаем искать новые **–** «отрицание отрицания», когда мы принципиально по-другому видим ситуацию, идём другим путём. **«Отрицание отрицания» – это смена путей, это смена стандартов**, между прочим. Это очень важно!

Хорошо. Тогда о Посвящённом мы точно говорить не будем сегодня. Нечего говорить в момент Творения, ибо можем сбить вот это... тренд Творения Отцом в себе. В других не получится, а в себе можем сбить. Зачем? Так, кстати, всегда было. Я не новость объявляю.

Хорошо. Давайте…

*Из зала: У нас Воскрешение, оно пониже Творения. Творение повыше.*

Конечно! Конечно. Вот, поэтому, какие идеи на предстоящую практику, исходя из всего того, что мы говорили? А мы говорили о применении диалектических законов для того, чтобы как бы перестроить себя на их применение и выразимость, вот, уже даже по личной жизни, чтобы вы его такими, знаете, не скажу трендами, посылами **–** такими действиями, да, которые возможны **–** начинали мыслить.

*Из зала: Это, получается, в Империи каждого имперскость взращивать.*

Вот, Империя каждого **–** в ту тему, спасибо. Я хотела сказать, что вот эти категории, которые мы определили, как диалектические, каждый закон **–** как отдельно взятая категория, как целое работает. Когда мы углубляемся в категориальность, допустим, каждого закона «переход количества в качество», допустим **–** это сразу работает, видишь как целое, знаете, как момент действия вот в этом мире. А ты должен набрать и сложить в своей систематике вот эти все категориальные выражения законов, чтобы себя выстроить. Может быть, это в практике и пойдём стяжать.

Я предлагаю всё-таки выстроить Империю каждого, войти в эту Организацию к Давиду. Это будет нам помогать опираться на Часть, вернее, на Огонь Субъядерности, на Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, с одной стороны, насыщаться этой субъядерностью. С другой стороны, это будет организовывать не только нашу деятельность, а рост Части Диалектика, потому что во главе этой Организации **–** Империя каждого, стоит Диалектика Изначально Вышестоящего Отца. То есть, Отцовская Часть, которую являет собою Давид. Вот так увидьте.

Мы в самом начале сегодня говорили о взаимосвязи. Помните? Части, Огня, ну, Синтез Субъядерности **–** и Организации. В чём эта взаимосвязь? Хотя бы теоретически увидеть. Практически – мы примерно наговорили, да? И видим: наша диалектичность начинает расти тем, что мы опираемся на законы диалектики, но при этом имперскость направляет вот этот наш диалектический рост. И организует, и направляет его только имперскость каждого, прежде всего.

И давайте подумаем, а с чего складывается Империя каждого?

*Из зала: Это Синтез Отца внутри тебя.*

Да, мы говорили, что это Синтез Отца, Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров, когда ты начинаешь жить и действовать этим Синтезом. **Империя – это объединяющая всех Организация ИВДИВО или явление, вообще такое, но объединяющее по тому, как это определяет и ведёт Отец это объединение людей.** Это предтеча цивилизации. Давайте, так увидим. И где это единение выстраивается на практической деятельности людей. Отстройка деятельности, чтобы выйти потом на цивилизованность, на реализацию Цивилизации, заданной Отцом. В Цивилизации, там уже более глубокое действие происходит, там уже рост самой цивилизации.

Но вопрос сейчас – это отстройка практической деятельности, поэтому у нас сейчас и Аватары давали темы, которые вот здесь на физике присутствуют обязательно, а мы углубляли взгляд на них и выстраивали взгляд на эти ситуации. А в этом в нас и будет расти: и управление, и отсюда будет и качественнее Субъядерность складываться в каждом из нас.

*Из зала: А эта имперскость каждого* **–** *она основывается на ипостасности.*

Обязательно, да!

*Из зала: Может быть, здесь вот оперирование, диалектическое оперирование применением* *Огня и Синтеза ипостасно. Может что-то вот так*.

*Из зала:* *Через Хум всё идёт.*

А-а… Мда! Значит, можно стяжать у Отца в этой ипостасности, в которую мы вошли в первой Практике, что? Диалектику Самого Изначально Вышестоящего Отца. Не как Часть, а как Синтез, который несёт максимальную полноту вот этих всех диалектических выражений: и стандартов, и законов Диалектики. Всё, что мы говорили о законах, но есть стандарты Диалектики мы пока не знаем всего этого.

Есть Мера Диалектики у каждого, есть много-много чего, те же Ивдивности Диалектики. Поэтому мы можем, кстати, попросить Отца включить в нас 16-рицу роста от Ивдивности до Правил, чтобы это всё развивало в нас Диалектику. Вот такой научный подход, он в науке есть, но это очень полезный, между прочим. Он научный, но он одновременно и ивдивный такой.

Как вам тема? Но в итоге мы должны на Империю каждого выйти. И вот, ипостасности и стяжания Синтеза мало. Вот этот Синтез, который мы накапливаем от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, он должен быть диалектически организован. Да? Поэтому мы стяжаем 16 фундаментальностей для Организации диалектической. 16 фундаментальностей диалектического роста диалектической Организации у нас от Правил Диалектики до Ивдивности Диалектики. И что потом в итоге можно стяжать, чтобы имперскость каждого у нас росла, и чтоб мы не выпадали из этого процесса роста?

*Из зала: 16-рицу Разработок. Надо же уметь! Иметь навыки, способности.*

Во-от. То есть, поставить целью достижение 16-рицы диалектических разработок: от Качеств диалектических в нас до Компетенций диалектических в нас. Согласны? То есть две 16-рицы стяжаем в Организации нас стандартами, и в общем-то что-то в нас тогда получится.

Практика, а то мы уже подустали.

## Практика 6. Стяжание Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, творение диалектики каждого из нас. Стяжание фундаментального базиса Диалектики, ИВДИВО-развития Диалектики, диалектической ИВДИВО-разработки каждому из нас. Стяжание 16-ричного Синтеза и Цельного Ядро Синтеза Диалектики ИВ Отца. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца творения имперца каждому из нас

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Института Человека. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, а также с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид Сольвейг. Переходим в зал ИВДИВО, в 4032-й архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред Кут Хуми Фаинь, Давидом Сольвейг, приветствуем их. Синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем также Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца. И в этом четверичном магнитном усилении мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на взрастание Диалектики в нас, а также взрастание Империи каждого, начиная с внутреннего мира.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал. Разворачиваемся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стоим ипостасно, но ракурсом Части Диалектика. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всей ипостасностью в каждом из нас Изначально Вышестоящему Отцу, мы вспыхиваем всеми видами ипостасности к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза. То, что стяжали в предыдущей практике. Мы вспыхиваем ипостасностью к Миру Изначально Вышестоящего Отца, к ИВДИВО, в том числе, и ко всему, что объективно присутствует в ИВДИВО и объектно, в том числе.*

*И, проникаясь глубочайше внутренне и внешне ипостасностью, знаете, таким крестом вспыхнула ипостасность в нас, вот так увидьте. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца. Это не Часть, это не раздел философии в данный момент, это такой специальный Огонь, это деятельность Изначально Вышестоящего Отца. Всё вместе называется Диалектика, как явление в самом глубоком и широком понимании этого и во всём многообразии выражения.*

*И, ипостасно синтезируясь с Отцом, возжигаемся Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца. И далее, ещё более глубоко погружаясь в Изначально Вышестоящего Отца, в Его Диалектику, прям, вот погружаемся, мы стяжаем у Отца творение Диалектики каждого из нас. И в этом творении Диалектики мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца: от Синтеза Правил до Синтеза Ивдивностей. И стяжаем 16 Ядер Синтеза фундаментальностей Диалектики и фундаментального базиса Диалектики в целом. Далее, опираясь на эти 16 Синтезов* – *от Синтеза Правил до Синтеза Ивдивностей.*

*И вспыхивая, и возжигаясь 16-рицей фундаментального Синтеза Диалектики в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить на 16-ричный Фундаментальный Синтез Диалектики каждого из нас и синтеза нас. То есть, Отец вмещает нам эти 16 Ядер Синтеза. Разрабатываем, раскрывающиеся ракурсом Диалектики. Проникаемся, насыщаемся этой 16-рицей Диалектики.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас ИВДИВО-развития Диалектики, от Образа Жизни до Синтеза. И вводим 16 Ядер Синтеза: от Синтеза Образа Жизни, Синтеза Слова до Синтеза Синтеза в предыдущие 16 Ядер Синтеза. И вспыхиваем ИВДИВО-развития Диалектики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Есть.*

*И далее, глубже погружаясь в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем результаты диалектического возжигания, развёртывания, синтезирования в нас в виде ИВДИВО-разработки диалектической каждому из нас и синтезу нас: от ИВДИВО разработки качеств Диалектики в нас, качеств телесности Диалектикой (это в том числе) до Компетенций Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов ИВДИВО-разработки Диалектики каждому из нас, также включаем в 16-рицу Ядер Синтеза третий вид Синтеза ИВДИВО-разработки. Ядер Синтеза остаётся шестнадцать.*

*И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим у Отца 16-ричный Синтез и стяжаем цельное Ядро Синтеза Диалектики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Где 16 Ядер Синтеза синтезируются в одно и это Ядро Синтеза многообразно начинает перестраивать, пересинтезировать, развивать и разрабатывать нас Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца. И это Ядро Синтеза в нас начинает формировать Империю каждого. А, с другой стороны, это Ядро Синтеза в нас начинает развивать Часть Диалектика, вплоть до Высшей Части Диалектика.*

*И вот так, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь и выстраиваясь всем стяжённым Синтезом Диалектики Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас и синтезом нас, мы, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. По сути, преображаемся Диалектическим Синтезом.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Давидом, настраиваемся на него, синтезируемся нашими Хум с его Хум. Стяжаем Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся принципом Хум в Хум с Давидом Синтезом Субъядерности ипостасно. Когда напрямую Синтез Субъядерности* – *это Синтез, прежде всего, заполняет наш Хум, заполняет потом все Части и полностью всё тело наше.*

*И просим далее второй Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Давида, Синтез Империи каждого. Стяжаем Синтез Империи каждого каждому из нас, как Синтез организации. И взаимодействие Синтеза Субъядерности Синтезом Империи каждого вспыхивает как системный Синтез, когда Синтез Субъядерности со всеми параметрами начинает организовываться Синтезом Империи каждого. Это не Имперский Синтез, а Синтез этой Организации* – *Империя каждого. Имперский Синтез, вот, он в обществе там Кут Хуми, Отца разрабатывается, когда я вам говорила: коллективный Синтез каждого, это вот Имперский Синтез.*

*А здесь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и одновременно с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Давидом, мы просим ввести нас в эту Организацию. Входим в 28-ю Организацию ИВДИВО* – *Империю каждого. Возжигаясь, разворачивая телесно Синтез двух Огней: Империя каждого и Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая телом, разворачиваемся в зале пред Отцом этим Синтезом и просим Отца сотворить каждого из нас имперцем и Имперским Синтезом. И теперь стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца творение имперца каждому из нас.*

*И вот, просто пояснение. Входили в Организацию строго индивидуально, объединения там не бывает, потому что это организация каждого. Объединение уже в Империи непосредственно будет. Если мы начинаем общаться: имперец с имперцем, то здесь мы уже начинаем в себе выстраивать вот эти системные связи Империи, как 60-й Организации. Есть.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Имперским Синтезом каждого в каждом из нас и также, возжигая Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, просим разработку Имперскости, не Имперского Синтеза, а Имперскости в каждом из нас всем стяжённым. И стяжаем Ядро Синтеза. Если не получается, то Ядро Огня Империи каждого* – *каждому из нас.*

*И всем стяжённым Синтезом насыщается это Ядро, складывается из этого. И стяжаем рост и развитие каждого из нас взаимодействием в управлении организации материи каждого, телесности каждого, условий жизни каждого со всеми 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в явлении их видов Имперскости и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Имперскость Изначально Вышестоящего Отца, это точнее* – *Имперский Синтез мы стяжали. У Отца Имперский Синтез и Организации Империя каждого у Давида. Вот, всё вместе рождает не просто вхождение нас в эту организацию, а вот, действие её основаниями, её законами и одновременно рост имперскости в каждом обеспечивает. Вот, если проживали эффекты как* – *какой Синтез работает, то в принципе вот мы настяжали достаточно, но мы ещё опирались на 512, даже 513 Синтезов из первой практики, те, которые заложили в Хум. Увидели.*

*И сказать, что мы в Ядро Части Диалектика развернули вот эту имперскость* – *нет. Это будет мелковато, ограничено. В целом, в Ипостасном теле сейчас или в теле каждого из нас по максимальной подготовке и Полномочиям, тогда это Должностно-полномочное тело, вот, в нём возожглось Ядро Имперскости, Огня или Синтеза Имперскости. Обратите на это внимание.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, мы просим Отца преобразить нас на всё стяжённое. И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за творение нас, синтезирование нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Давида Сольвейг и всех, кто с нами взаимодействовал, все 512-рицу Аватаров благодарим за эту практику, координацию с ними и диалектическую координацию, или Имперскую координацию с ними.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим, вот, далее продолжаясь оставаться в Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы благодарим всех, возвращаемся в физическую реализацию.*

*И разворачиваем Имперский Огонь каждого вместе с Диалектикой каждого в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики, и разворачиваем Имперский Огонь каждого и Имперскую Диалектику. Ну, можно так сказать: Диалектику каждого или даже Имперскую Диалектику, но лучше* – *просто Диалектику каждого в ИВДИВО каждого. Прям,хорошо отъэманируйте, потому что концентрация Синтеза и Огня очень высокая получилась. Вот прям отдайте там на всю Планету. Расширьте ИВДИВО каждого на всю Планету. И выходим из практики. Аминь.*

*Спасибо. Перерыв.*

## *День 2 Часть 2*

Всё, начинаем или там ещё... Перестроечка внутри идёт хорошая.

*Из зала: Не хилая*.

Впечатление, что мозги сложно ориентируются здесь, да? Но, чем это преодолевается? Настраиваемся на Кут Хуми Фаинь, на Аватаров Синтеза всех остальных и как-то будет выстраиваться внутреннее состояние уже более качественно.

Давайте начинать. Теперь смотрите, мы с вами, фактически,участвовали, я бы сказала, что это был и тренинг, и мозговой штурм одновременно на выстраивание себя Диалектикой: диалектическими законами, чуть-чуть принципами и так далее. А теперь давайте увидим, что непосредственно нужно разобраться с вопросом: а как же идёт Синтез... Чего там? – Синтез Субъядерности в Системах под названием Огнеобраз. Ещё раз настраиваемся.

## Практика-тренинг с ИВ Аватарами Синтеза Давид Сольвейг. Мозговой штурм на тему: шестнадцать состояний огнеобразов – как 16 вариантов творения

*Давайте, мы настроимся с Аватарами, возжигаемся Ипостасями, переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам – Аватару Синтеза Давиду, Сольвейг рядом с ним. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, синтезируясь, стяжаем Синтез Субъядерности и Синтез Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть работу тренинговую в виде мозгового штурма. Всё равно мозговой штурм − это своеобразный тренинг по теме: шестнадцать состояний огнеобразов, как шестнадцать видов практик, или практической деятельности, или 16 вариантов творения, – хотя, творение здесь не совсем подойдёт,− в выработке Субъядерности каждого из нас.*

*И фактически, в зале сейчас Давид и Сольвейг развернули для нас среду по этой теме. Вы знаете, прям, так чётко проживалось, они Синтез свой развернули и в эту тему начинаешь погружаться уже более качественно и глубоко.*

*И начинаем. Мы просим Мираклевый Огонь и Синтез для нашей работы и разворачиваем вот здесь вот среду зала Давида Сольвейг. И, проникаясь даже здесь физично, их... Давайте, увидим следующую картинку-образ.*

Первое: когда Часть работает Диалектика, вот то, что организует её работу, то, что вносит динамику, какое-то качество закладывает в результат – это Система. Система иерархизирует разные слагаемые этих систем, то есть, какие-то субстанции, какие-то огнеобразы, какие-то наши накопления. Вот, всё, что необходимо для сложения субъядерности. Ярче всего в первую очередь это Энергия, Свет, Дух, Огонь – то вышестоящее, что над Субъядерностью.

И Субъядерность с точки зрения четверичного рассмотрения темы, она состоит из фрагментов записей в Энергии, Свете, Духе и Огне. И, собственно, и эти записи, и эти субстанции: Энергия, Свет, Дух и Огонь рождают Субъядерность. А, вот, как рождают, мы с вами так диалектически подошли и рассматривали. И всё то, что в нас внутри складывалось в течение этих полутора дней нашего семинара − это всё есть работа Диалектики в нас, но таким, внешним взглядом, почти философским вариантом.

## 16 Систем Диалектики и соответствующие им состояния

А здесь ещё есть конкретика, потому что каждый огнеобраз, который по результату рождается из Субъядерности, он имеет свою специфику организации. И если посмотреть, что Системы все называются огнеобразы в Диалектике, это означает, что этих Систем может быть 16 минимально. Да? Или может быть большее количество, там по распоряжению 256 видов систем и даже больше может быть, там, 1024, допустим. Но, когда они выражаются друг в друге, вот так увидим. Или ракурсом этой четверицы: Огня, Духа, Света, Энергии.

Но мы сейчас попробуем разобрать первые 16 огнеобразов или эти главные 16 огнеобразов − из чего они складывают свою деятельность. И у нас есть стандарты − два стандарта. С одной стороны, это название огнеобразов от спина до ядра, а с другой стороны – это их состояние. Давайте, так увидим... Где вот эти состояния − это, фактически, как бы сказать, некая сложенность или специфика организации этих огнеобразов. Я бы сказала, те навыки, если брать по горизонту ИВДИВО-разработок, там стоит «навыки» на двенадцатой позиции. Те навыки, которые мы должны сложить в себе, чтобы Субъядерность у нас вырабатывалась всеми шестнадцатью огнеобразами.

Но, только вот эти стандарты, если учитывать – нам будет мало. Поэтому здесь можно добавить несколько стандартов тоже 16-ричных. Вот, смотрите, я бы… я не буду писать всё-таки. Значит, первое – это название огнеобразов, запоминаем; второе – это состояние огнеобразов. Я их перечислю, чтоб вы вспомнили:

|  |  |
| --- | --- |
| Огнеобразы | Состояния огнеобразов |
| 1. спин | состояние покоя |
| 2. частица | возбуждающий |
| 3. атом | инерциирующий |
| 4. молекула | конвергирующий |
| 5. элемент | трансирующий |
| 6. точка | валирующий |
| 7. точка-искра | осмирующий |
| 8. искра | инверсирующий |
| 9. капля | осциллирующий |
| 10. шар | реплицирующий |
| 11. объём | голомирующий |
| 12. континуум | интенсирующий |
| 13. версум | синтагмирующий |
| 14. империо | флуктурирующий |
| 15. есмь | бифурцирующий |
| 16. ядро | сингулирующий |

Вот, с этими терминами нам придётся разобраться и увидеть, что вообще, происходит с субстанциями, когда формируется субъядерность, а потом уже из этого складываются огнеобразы. Какой процесс будет преобладать в этих субстанциях − вот такой вид огнеобразов у нас и получится.

Мы раньше связывали огнеобразы с видами материи. То есть, допустим, или с Частностями. Что Частности Движения у нас состоят больше из спинов. Частности Ощущений − из частиц. Частности Чувства − из атомов. Но, когда мы выходим за пределы одной Метагалактики – это мы входили в Метагалактику этими стандартами, этот стандарт и остаётся, как базисный, но у Отца всё гораздо многообразнее.

И получается, у нас любая Частность, на самом деле, она может состоять из любых видов огнеобразов. И даже из любых видов материи, когда мы особенно переходим жить в Октавы. Потому что, если в Метагалактиках ещё как-то работает закон: одна Часть – один вид материи, и тогда Частности этой Частью вырабатываются в одном виде материи. Ну, допустим, Образ Отца – это физика или Физическое мировое тело. А допустим, Мысль, Размышление – это ментальная материя.

## Стандарты субъядерности в Большом Космосе

В Октаве есть такой стандарт, что все Частности... Все Части, а потом и Частности, они могут состоят из всех 64-х видов материй. Когда Размышление состоит из 64-х видов материй, между прочим. И так любая Часть. Понимаете? И значит, тогда уже нам мало вот этих линейных связей, зависимости, мы должны более широко смотреть. Но, тем не менее, тогда мы больше опираемся на вот эти состояния огнеобразов, чтобы понять, что нужно делать, как нужно действовать, чтобы у нас именно вырабатывались, допустим, молекулы, а не атомы.

Причём, если утверждать, что молекула состоит из атомов, это значит видеть снизу, а значит, иметь позицию наблюдателя атомарную или упростим − астральную, когда ты с астрала смотришь на ментал. Понимаете? А на самом деле, с одной стороны, молекула − она и строится из атомов, но когда она формируется окончательно – вспыхивает молекула! – то она сплавляет все сферы-оболочки между атомом, становится однородной цельной молекулой.

Вот, по атомарному принципу строения она так и строится: ядро в центре и сфера-оболочка вокруг. А между ядром и сферой-оболочкой – среда, в которой крутятся-вертятся эти слагаемые, из которых состоит и строится собственно, этот огнеобраз. Понимаете? И какие-то процессы продолжаются в них.

*Из зала: Когда работает спин... Это может быть ядро предшествующей Метагалактики Фа…*

Да, набор ядер предшествующего архетипа. Предшествующего, да.

*Из зала: Если Октавы, то Метагалактика Фа или может быть ещё что-то, какой-то огнеобраз, версум, или например…*

Или нижестоящей Октавы.

*Из зала: Понятно.*

Я имею в виду не Октавную Метагалактику, а берёте любую Октаву и то, что спин есть этой Октавы, есть набор ядер с точки зрения нижестоящей Октавы.

*Из зала: Их будет 16…*

Да, да-да. Вот, пока лучше виды Космоса не смешивать. Мы не понимаем, как они строятся, как они смешиваются. Вот, между ними выстраивать отношения. Увидели тему? А что там во Всеединах, Извечинах, мы вообще не понимаем, на самом деле, сейчас.

*Из зала: Интересно, если в Октаве я выхожу спином, да? А у меня, предположим, версум, и я не соображаю, откуда я стягиваю версум на себя, да? И не понимаю, откуда, что тогда идёт.*

Но, это показатель того, насколько нам нужно быть разработанными, чтобы во все эти вещи вникать и реально входить в Творение. Этому надо учиться, с бухты-барахты не стоит какие-то заявления делать. Нужно понимать, что мы все в самом начале. Вот, мы пытаемся хотя бы как-то стандартами посмотреть на то, что мы называем Субъядерность.

Значит, что мы набираем тогда? Ещё раз, название огнеобразов − 16.

*Из зала: А как в данном случае работают эволюции, если я выхожу огнеобразом в 16 эволюций Метагалактики Фа, то я вхожу спином в первую эволюцию Октавы, да, предположим?*

## Как работают эволюции

Нет, не так всё линейно.

*Из зала: Вот, тут какая-то операционность тоже должна быть?*

Не так всё линейно. Если мы определим, что есть эволюция, а они есть внешнее выражение Систем Тела Отца следующего Архетипа.

*Из зала: В Антропность, да.*

Да, здесь вот так вот. То получается, что эволюцией нужно сначала понять, что это такое через системы, включаясь в разную системность, у нас эта тема не разработана ещё. Да? Вот тогда мы поймём. Потому что, **эволюция будет организующим системным началом**, – только природным началом, – **для сложения нашей субъядерности или огнеобразов.** И не обязательно, допустим, – поскольку везде есть «всё во всём» выражение, в ИВДИВО это касается всего, то в первую эволюцию можно войти 16-ю видами субъядерности от спиновой до ядерной, поэтому...

И ограничиваться себя − «только спином войду» – нет. Там будет специфика разработки спина первой эволюции, но что это за специфика, вот это нужно выяснить ещё. Согласны?

*Из зала: Да, но тут только одними системами не ограничится, даже если будем рассматривать Системы. Аппараты и Частности.*

Виды Жизни нужно рассматривать по названиям эволюций, эти вот от Человека, допустим, потом Человека-Посвящённого до Отца. Вот эти брать названия. Плюс, системы нужно брать, плюс ещё какие-то Частности может быть, брать. Я бы взяла фундаментальности материи, вообще-то…

*Из зала: Фундаментальность, это Аксиома. Обязательно!*

Там с этого всё начинается.

*Из зала: Фундаментальности, исходя из этого, 64 тоже.*

Но, не надо... Нет, я фундаментальности материи имею в виду: от массы до фундаментальности, вот эти. Или другие можно брать фундаментальности, но вместе с материальными фундаментальностями. И знаете, как – не циклиться на фундаментальности или вообще, на чём-то одном, на системности. Потому что всё это срабатывает в процессе нашего роста и развития не только в эволюционном росте-развитии, а уже в таком − над эволюционным, над природным. Всё вместе срабатывает. Плюс ещё Архетип имеет значение, в каком Архетипе всё происходит.

*Из зала: Если взять язык материи, то язык материи* − *сюда входят тоже 64 подъязыка… Те, которые входят в данную материю. Потому что в каждой материи 64 вида материй, фрагментов материй.*

Да, тоже можно, но только, а что это такое? – Это Язык и что это подъязык? Что он представляет из себя? И да, если мы не опишем чётко, конкретно, я бы сказала до определений или даже до категорий вот эти названия материй – подматерий. А это к видам материи всё сведётся, на самом деле. То получится, что мы не будем понимать, о чём мы, вообще, говорим?!

*Из зала: У меня этот вопрос тоже стоит, я думаю, как это всё можно…*

## Тема нашей работы: Диалектика Огнеобразов

Да, совершенно верно. Значит, тогда давайте так, ещё раз возвращаемся: название огнеобразов, их состояние, 16 Систем, 16 фундаментальностей материй – Систем Частей я имею в виду. Вспоминаем все эти названия Систем Частей, у вас в голове не у всех вспыхнуло, да? ДНК, Ген, Чакра, Сфера, там, Сила и пошли дальше, Дом – это шестнадцатая Система.

Дальше, 16 фундаментальностей материи: масса, флюидичность, матрица, единица и дальше. 16-я – это сама фундаментальность.

Что ещё сюда можно включить? Сюда можно включить вот эти разработки, ИВДИВО-разработка от Компетенций вверху, до Качеств внизу. Потому что ИВДИВО-разработка, это стандарт о результатах − что мы разрабатываем и что достигаем. Там нет, конечно, конкретики – он универсальный стандарт.

Но всегда по результату мы говорим: качество такое-то, свойство такое-то выработали. Допустим, специфика такая-то, особенность такая-то, компетенция такая-то. Навыки, умения, организации – это всё, способности, возможности – это всё, что мы достигаем. И вот наши результаты, которые мы достигаем, мы рассматриваем по вот этой 16-рицей ИВДИВО-разработок.

*Из зала: А компетенций сколько берём?*

Вообще, компетенция.

*Из зала: А, вообще, компетенция.*

Да, вообще – компетенция! Любая компетенция − она состоит из этой 16-рицы, по большому счёту, чтобы увидеть, чем это проявляется. Увидели? Вот сюда это можно добавить. Какие ещё можно стандарты взять, но это нужно будет связать всё. Ну, я думаю, достаточно.

*Из зала: Вы же ещё говорили: шестнадцатерицу огнеобразов и 16-рицу их состояний.*

Это я считаю, сюда же включено. И теперь, **каждый из этих 16-ричных стандартов нам нужно коротко в целом о них всех сказать, что эти Стандарты значат**. Иначе мы не будем понимать, чем они проявляются, чем, какой эффект нам дадут в этой разработке?

А цель нашей работы будет в чём? **Описать, как складывается огнеобраз каждого из 16-ти видов.** Что является определяющими факторами, в каких условиях, в каких стандартах? И в зависимости от них формируется тот или иной огнеобраз.

Можно Огни сюда добавить, берём тоже их по 64. Можно сюда Огни третьей 16-рицы добавить, которые мы брали от Правил до Ивдивности, это будет более верный вариант по нашей специфике работы. Тогда, если, смотрите, говорим мы об огнеобразах, вообще − это что? **16 видов огнеобразов в целом – это что?**

*Из зала: Образы Огня.*

*Из зала: Это Ядро.*

Образы Огня – это одно, нам это сейчас ничего не даст. Нет, ядро – это один из видов огнеобразов, а все вместе – 16.

### Два стандарта на слово «огнеобраз»

Когда мы говорим слово «огнеобразы», у нас два стандарта здесь вспыхивает на это слово. С одной стороны, это **единицы материи**, она вся строится наша материя во всём ИВДИВО и даже в разных Космосах − из огнеобразов. Давайте, так увидим. Просто в разных Космосах там у нас складывается, вырастает разное управление сложением огнеобразов.

То есть, разная процессуальность по-разному глубокая, которая ведёт к результату, **огнеобраз – единица материи**. Но, у нас из огнеобразов Частности состоят, у нас из огнеобразов – атомов, молекул, элементов состоит тело наше, физическое. По сути, любая материя с точки зрений творения её, когда Огонь входит в материю организуется. **Любая материя** – **она состоит из организованных единиц Огня, которые называются огнеобразы.** И каждый огнеобраз несёт свой Образ Огня.

*Из зала: Свои записи.*

Свои записи, да. Но **16 огнеобразов – это 16 вариантов организаций огнеобразов**, вот так берём.

**Второй вариант огнеобразов**, что значит это слово по стандартам? – Это 12-й вид систем. И систем − это о чём? Это организаторы разных субстанций в Частях, чтобы дойти до процесса выработки окончательного результата.

То есть, Системы набирают какие-то субстанции, что-то – смотря, какая Система. Дальше, иерархически простраивает связи между всем тем, что входит в эту систему. И когда достигает количественно набора каких-то необходимых слагаемых этой Системы, и они правильно выстраиваются– у нас естественно рождаются Аппараты.

То есть, С**истема формирует Аппарат, как процесс действия.** Это не какое-то, что-то стабильное в капсуле сидит внутри этой Системы – неправильный взгляд. А когда каждый Аппарат – это есть определённый чёткий процесс. Вот он, так вот работает и вырабатывает из каких-то слагаемых, собранных Системой, соответствующий результат под названием Частность.

То есть, это А**ппарат, который несёт собою процесс синтезирования, или генезирования, или творения, там разная бывает глубина – Частностей Человека.** Аппараты собирает Система, хотя Система в целом нацелена на Частности. Поэтому, эта Система формирует те Аппараты, которые способны выработать Частность. Выработка осуществляется Аппаратами, а **Система – это организатор, подготовка, это накопитель разных слагаемых, чтобы было из чего сложить Аппарат и выработать Частность.**

*Из зала: Аппарат тоже рассматривается нижестоящей материей, нежели система.*

Я бы не материей брала вначале, чтобы понять Аппараты.

Я, понимаю, есть от Главы ИВДИВО у нас стандарт, когда у Отца четыре архетипа и они отвечают за Часть, Системы, Аппараты, Частности – это потом. А вначале, чтобы понять, у нас же Аппараты и Части формируются и внутри одного архетипа. Тогда здесь будет идти различение на четверице Начал: Огонь, Дух, Свет, Энергия. Потом по Архетипам, вначале в принципе...

*Из зала: Не по архетипам, а по типам, свойство – Огонь…*

Я бы это типами тоже не называла – нет, нет. Давайте, так увидим, что есть Огонь, который организует Часть и, с другой стороны, **Часть можно назвать организованным Огнём**. Почему мы Части в буквальном смысле, не видим? Потому что это Огонь, мы не научены видеть Огонь на сегодня. Это Огонь Материи, организованный вместе с Отцом, от Отца – это всё понятно. Но, это Огонь, который в нас есть. Этот Огонь фиксируется на ядро этой Части – ядро Огня или ещё глубже, может быть даже Ядро Синтеза этой Части.

Когда начинает этот Огонь организовываться, то сам акт организации − это уже иерархическое действие. И действие Части, и тогда вот эта выверенная иерархическая деятельность Части **есть Система Части**. И по физике мы привыкли к какой-то однотипной системности, а у нас в Частях 16 видов Систем. И более высокие Системы, там после девятки, восьмёрки, даже семёрки на физике не знакомы. Но, это тоже виды системной организации, где сам принцип того, как работает Система разный у разных Систем, с первого по 16-й вид.

### Разные принципы работы Систем − ДНК, Ген, Чакра, Сфера

То есть то, как работает ДНК, вообще, качественно отличается от того, как работает Ген. **Мы с вами разбирали эти Системы,** поднимите материалы, у нас есть эти темы. То, как работает Чакра, вообще, не похоже ни на Гены, ни на ДНК и так далее. И от первой к 16-й Системе усложняется способ иерархизации и систематизации всего материального в этих системах – усложняется, углубляется, и результаты нам выдаются следующей по номеру Системы более глубокие в более глубокой организации материи.

То есть, то, что нам даёт ДНК, её принцип копирование, допустим, и репликация возможностей этой молекулы и, ориентируясь на эти репликации, у нас синтезируются белки в теле, да? Или другой подход, взгляд на эту Систему, как она проявляется: «Я есть вот такой сложенный, моя ДНК вот такая сейчас. То, что я готов развернуть вовне, есть набор моих качеств, свойств, умений, разработок каких-то – это моё Имя, я так называюсь! И эта моя разработанность».

И вот тогда то, что я эманирую вокруг, вызывает по антропному принципу на себя соответствующую среду и, начиная взаимодействовать по подобию в среде, которая на меня притягивается. И что-то складывается между внутренним миром моим и внешней средой. Понимаете? Ну, те же Частности начинают насыщать меня. Это вот, про это. Я что рассказала? – это ***первая Система***, всё.

***Вторая Система****,* она не просто подтягивает на меня какие-то возможности средовые. А, вторая Система **ориентируется на Слово Отца,** плюс на генетику каждого из нас, плюс на Омегу, там, где рождается генетика каждого из нас. И не просто меня учат взаимодействовать с окружающей средой, а что делает? Набирает данные только те, которые мне необходимы для реализации моей генетики или Слова Отца – всё! А там уже выбор идёт, там уже более сложный процесс.

***Третья Система – Чакра***, она вообще занимается следующим шагом, что набирая из окружающей среды базу данных, Чакра включает все эти данные, все эти субстанции или какие-то Частности, их записи в свою структуру, в Систему и делает это моим неотъемлемым состоянием. Понимаете? То есть, атомы, молекулы внешние становятся моей собственностью. Чего нет в первой и второй Системе.

*Из зала: Ну да, потому что Чакра, это шар Духа, как система шар Духа, а Дух-то мой?*

Нет, это Душа, шар Духа. А Чакры они нам дают эффект объединени-я с Отцом, с Аватарами, друг с другом, чем? – Чувствами. Чувства – это не просто информация какая-то, а это та информация, которая вошла в меня и стала моею. Это частичка Духа или Энергии, смотря куда информация записана в Чувстве, это которую мы принимаем вместе с Чувством в себя, когда почувствовали. И это вот то, что мы почувствовали, становится моей неотъемлемой данностью.

*Из зала: Да, это же матричность.*

А вот поэтому здесь и матрица работает, потому что, не хаотично, как свалка работает, туда набирается всё, что мы чувствуем. А всё, что мы чувствуем, должно уложено быть у нас упорядоченно. И вот это **основы работы Системы Чакры**. То есть, мы говорим не с точки зрения её строения, а с точки зрения функционала: цели, задач, смысла этих Систем. Вот, поглубже надо посмотреть.

Мысль, она уже вообще синтезировать должна из разной информации… Вернее, **Сфера Мысли**, Частность – Мысль. Там уже нужен Огонь обязательно, в сферах. Если у человека нет в Чаше Сердца Огня, то есть, на четвёртом горизонте если у человека нет Огня в оперативном применении, то извините, собственной мысли у него не будет. Увидели эту тему? Вот, только так и никак по-другому, и дальше, и дальше. А дальше сложнее.

### 12-я Система и фундаментальность Метрика

И вот сама эта организация материи, чтобы она вывела нас на следующий результат, повышается от Системы к Системе. И 12-я Система, извините, это уже Система, которая набирает базу данных на основе Метрики, которая может гореть в этой Системе. То есть, это система, какой Части? Какая по номеру эта система? А значит, какая другая Часть выражается в данной Части 12-го горизонта, получается? А значит, какая метричность материи находится в ядре этой системы и как фундаментальность тоже определяет её работу? И на то, какая метрика, с какими возможностями, какую материю мы собираем, будет стягивать Огнеобраз – как Система, разные субстанции из окружающего мира или из нашего внутреннего мира?

Но то, что находится в 12-й Системе, вначале организуется нами виртуозно, как сообразим, как сможем, да? Попадём ли, сложим ли необходимую материю, причём соответствующую Отцу, как Отцом задана, потому что здесь Метрика находится, фундаментальность Метрика.

Фундаментальность Метрика говорит о том, что мы фактически, по Образу и Подобию Отцу созданы. Метрика выходит от Отца, Он нас наделяет метричностью, когда мы стяжаем Образ и Подобие. И эта Метрика несёт и Образ, и какое Подобие у нас должно быть.

И тогда получается, что мы с вами, глядя на 12-ю Систему, которая называется Огнеобраз, должны понимать, что степень сложения материи по метрикам нашим – 16-ричная. Есть 16 глубин организации Огня от спина к ядру. **И вот из этих 16-ти вариантов результатов в виде огнеобразов, мы с вами имеем всю материю.** Мы строимся и **вся окружающая материя ИВДИВО из этого строится**. Увидели?

Значит, нужно по-разному это делать. Если – я просто остановилась... Если вначале, мы, организуя огнеобразами на основе метрик материю в виде субъядерности вначале, то мы опираемся на свою виртуозность, – там уж как получается.

### Диалектичность выстраивается между внутренним и внешним миром

Следующий шаг и следующая глубина, когда мы опираемся на свою диалектичность – наш вариант, да, и начинаем разбираться, хоть ориентироваться, что вообще, у Отца происходит. Но, я думаю, вы согласитесь что то, что мы рассмотрели на сегодня, это мизер по отношению к тому, как, вообще, более глубоко устроен мир. Глубоко, цельно, изыскано и так далее, со всеми эпитетами Творения Отца.

*Из зала: Опираясь на диалектичность, мы потом идём к Красоте!*

Да, мы потом идём к Красоте. И за счёт этой выстроенной диалектичности, – а диалектичность она ещё, по большому смыслу, она выстраивается между внутренним миром и внешней средой. То есть, это две противоположности, между которыми возникает противоречие: наш внутренний мир и окружающий нас мир.

Я думаю, вы понимаете, это и в целом образно понятно, так сказать, гуманитарным взглядом. Но и здесь чисто естественно – научно нужно понимать, что это то же самое здесь присутствует, только мы понимаем уже истоки, откуда эта разница. Потому что каждый из нас субъект Отца, взрастающий в материи ИВДИВО. И в ИВДИВО самом, – если мы Огнём действуем – но и погружающийся в окружающую нас материю ИВДИВО, которая для нас объективна, но которая для нас есть материя тела Отца, материя Частей Отца одновременно. Давайте, вот так увидим.

Поэтому относиться к окружающей среде так, слегка свысока – это говорит только о нашей глупости и больше не о чём. Согласны, да? Поэтому, насыщаясь материй, мы много что черпаем. Единственная разница, мы получаем от Отца Огонь и Синтез запредельный из ИВДИВО, значит, те результаты, которые от нас ожидает Отец, они должны быть новые для всей материи.

А всё, что накопило ИВДИВО за всё время своего существования, это строит вот эту материю нас окружающую, которая тоже, кстати, постоянно меняется Отцом, потому что он живёт Своими Частями, Телами. И каждый архетип, это Тело или Часть Отца. Но, это определённая материя с другой стороны, вот как наше тело и субъектное, и одновременно оно вещественное.

*Из зала: Ну, мы же ничего, по идее, не знаем.*

Конечно, не знаем. Мы начинаем её познавать, давайте так увидим. Причём, мы её можем познать более чётко с меньшими ошибками, если будем глубоко синтезированы с Отцом. Когда нас Отец наделяет параметрами тех же знаний, или параметрами непосредственно материи. И действуя вот этим, – пусть даже субъективно, – мы постепенно складываем более-менее объективизированный взгляд, вообще, что в нас есть и что есть вокруг.

Но, человек, он вырастает, разрешая противоречия между внешним и внутренним миром, давайте, так увидим. Между внешним и внутренним. Где внутри Отец, но это наш внутренний мир, только глубже ещё Отец. И внешняя, вот, вся материя − она тоже в источнике от Отца. Куда ж человеку бедному податься: и там Отец, и там Отец?! То есть, не выпадешь из Отца никак! (С*мех)*.Да, совершенно верно.

*Из зала: Мы рассматриваем материю как один вид Космоса?*

Не-ет, один вид Космоса − это 512 Метагалактик, в каждой Метагалактике 64 вида материй.

Второй вид Космоса – Октавы, где 512 Октав в каждой по 1024 материи, мы пока не называем видом материи, мы пока видим их больше типами. На самом деле, для Отца это разные виды материи, но мы их не берём как разные – Отец не даёт. Почему? Мозг пока не способен это взять. И генетика соответственная, да? Это, то есть, мы, о чём говорим?

### Рождение Огнеобразов. Рождение Частностей

Об огнеобразах. Значит, получается сами огнеобразы как результат нашей жизни, они рождаются между тем, что есть у нас внутри: Части, Системы, чем мы насыщены, да? Каким Огнём и Синтезом, какими Компетенциями – вот, это важно очень! Какими стандартами Синтеза мы заполнены, а с другой стороны между материей, которая состоит из Огня, Духа, Света, Эергии, уже как-то организована и работает. Увидели эту тему?

И поэтому нам нужно искать сопряжения, но имея цель, которую мы достигаем, где цель – это может быть какая-то Частность. Мысль, допустим, сложить, План Синтеза сложить. Частность Практика состоит из практик... Частностей практик, допустим. Там, Суть и так далее,

Первые Частности нам более-менее понятны. И из вот этих всех Частностей состоит результат нашей жизни, как результат нашего взаимодействия. Вот эти Частности есть продукт разрешения противоречий между внутренним и внешним. Увидели эту тему?

Ещё один момент вот сюда же относится, Вот, смотрите, если Отец четверичен, значит, Он четверично строит как внешнюю материю Собою, прежде всего. Так и нас с вами организует четверично: Огнём, Духом, Светом, Энергией. Или производными их: Часть, Система, Аппарат, Частность. Понятна, эта тема, да?

И значит, наша глубина взаимодействия с этим окружающим миром также может быть четверичная. Первый вариант − это где мы сейчас находимся и особо дальше не растём пока что, да? Потому что здесь нужно устояться, это обмен Частностями... Если Частности, они и внутри, и вовне и мы Частности может отдать вовне: чувства, мысль, ощущение и так далее. То есть, оно должно выйти за пределы нашего внутреннего мира. Почему? Потому что Частность, она по результату рождается не только в нашем внутреннем мире, а той задействованной внешней материей, которую мы привлекли для этой Частности, ибо Человек не может быть отчуждён ни в какой момент жизни от внешней среды! Он в неё впаян! Вопрос степени, плотности этой впайки, встройки и, глубины, вот таким образом.

Значит, тогда получается результат работы нас внутренним миром – **Частность рождается из внутреннего мира Частью, Системой, Аппарат уже работает на грани внешнего – внутреннего, чтобы задействовать, захватить какие-то огнеобразы, допустим из внешней среды.** И результат Частность рождается как субстанциями внутреннего мира, так и субстанциями внешними, привлечёнными к нам.

Посмотрите, у нас там всё на этом строится. Мы изначально Мысль свою не синтезируем. Мы складываем мысль свою, не чью-то там заимствованную, а просто передаём. Именно синтезируем свою мысль на основе того, что мы взяли извне, – а это из материи получается, да, – а потом это всё обработали собою и получается у нас Мысль уже наша. Понимаете? И растём мы ментально тем, что вначале насыщаемся какими-то Частностями и мыслями от остальных людей, а потом что? – На эти набранные Частности начинают формироваться наши первые мысли, и никак по-другому. То есть вначале природное − процесс нашей сложенности, сборки, а потом мы уже начинаем действовать надприродно, вырабатывая что-то своё. Нет природной составляющей – не на что опереться.Это крайне важно понять.

И значит, тогда глубина задействования окружающего мира может быть по-разному выражена. Но она, допустим, может быть чисто построена на обмене Частностями. Раз. А потом мы начинаем проникаться, объединяться с внешней средой, ну, допустим, с метагалактической вот теми процессами Аппаратов, которые и в нас есть, и в окружающей среде. Здесь уже больше не обмен будет, а процессуальные взаимодействия.

И если оно близкое или процесс, скажем там, различения какое-то, распознание – самые элементарные действия, которые у нас происходят, но вот как окончательные сформированные процессы деятельности, то, если они близкие, то мы можем как бы сопрягаться процессуально, например, друг с другом. Можно с природой, но это крайне сложно. А вот именно, друг с другом объединяться в едином процессе действия, где у каждого свой функционал и рождать нечто целое. Это больше свойственно для командности..

*Из зала: И Генезис уже идёт, генезирование.*

Вопрос не в Генезисе, а вопрос в том, что идёт объединение процессуальности действия между нами и выстраивается единое дело на всех.

*Из зала: Это меня обогащает?*

Да, обогащает. Обогащает функционалом. Увидели, да? Потому что вот это целое дело по результату, оно будет касаться всех сразу. Увидели? И тогда у нас получается рост и развитие в команде за счёт вот этой совместной деятельности. Но деятельность каждый до процессуальности должен довести. **Это сложная тема**, но давайте просто увидим, что она есть, потому что вот сюда для диалектики вот эти все темы крайне важны. Может быть, когда-то это задействуем.

### Природная организация субъектности в нас эволюциями

Следующий шаг, это когда мы начинаем организовываться системно так, как системно нас отстраивает какой-то архетип – вот один архетип, 16 эволюций – это природная системная организации у нас. И мы постепенно включаемся в эти природные системные организации той системностью, которая у нас срабатывает. Это, прежде всего, системность Частей.

Первая Система, помните: «Я просто из себя выражаю то, что несу» и в ответ получаю то, что мне нужно от природы, но это сам всё определяю, вырабатываю то, что могу и пользуюсь тем, что хочу – первая Система. Вот я такой.

Вот, потребительство − оно здесь начинается и здесь должно закончиться. Это первая эволюция. За счёт вот этого первичного обмена, ещё не упорядоченного даже, просто начинает формироваться Человек первой человеческой эволюции. То есть, все эволюции нацелены на формирование Человека, давайте так увидим. Хотя они влияют на все царства, но поскольку эволюции идут из Систем Частей Отца – мы это понимаем, мы в них включаемся уже по-человечески, но они были такими. Но, скажем так, включаемся в них более глубоко, тем более, там есть эволюции Отца, эволюции Аватара, Владыки и так далее. То есть, это природная организация какой-то субъектности в нас.

Если мы переключаемся на вторую эволюцию, в ней большие требования к нам. То есть, мы должны иметь ориентиры вообще первичные: а что я делаю, кто я, что есть во внешней среде. Здесь включается минимально различение. Если я, допустим, Человек-Посвященный, эволюция Человека-Посвящённого. А Посвящённый занимается чем? – Познанием, распознанием чего-то, отстройкой себя тем, что ты познаёшь. Это его такая специфическая деятельность самая начальная. И Человек, когда включается в такое распознание первичное: что есть вокруг, как строится этот город, как природа устроена, что есть там, как это работает. Это уже такие первичные вопросы, выводящие нас во вторую эволюцию.

И вот эта вторая эволюция, она опирается на нашу генетику. И, поскольку уже Посвящённый, а не свободный Человек, должны быть жёсткие ориентиры − откуда до куда мы развиваемся. И здесь ориентир – наша генетика, прежде всего, плюс жизнь – вид жизни, плюс Слово Отца. И эволюция считывает то, что в нас это есть, начинает нас отстраивать по тому, что в нас есть на реализацию. Вот у меня есть какие-то Права Посвящённого, ещё не сложенные, не выросшие в Посвящения, вот эволюция это чувствует, увидит. И начинает стягивать на нас такие условия, чтобы мы стали Посвящёнными. Некоторые верещат люди, да? Жизнь стала сложной, а это ты переключился на другую эволюцию, она к тебе по подобию уже, как Посвященному растущему... Ты ещё только растёшь в этой эволюции, она тебе подтягивает новые условия, новые задачки по жизни, но решая которые, ты вырастаешь. Понимаете?

И вот такая природная организация, природная отстройка, природная систематизация идёт эволюциями у нас, увидели тему?

### 64-ричное развитие нас Организациями ИВДИВО

**А следующий шаг, – у нас же не только природная жизнь, у нас есть надприродная жизнь, – это у кого? Это у Компетентного, начиная с Посвящённого, дальше** − у **Должностно Полномочного, тем более. Это, когда мы не зависим и не пользуемся только тем, что природа даёт, а сами и природой учимся управлять, и создаём больше, чем природа даёт. П**онимаете?

Вот тогда получается, что надприродная, а не эволюционное развитие системная организация, она тоже должна иметь свои ориентиры. **Для природы – это эволюции, а для не природы, это где, это что? – Организации ИВДИВО.** Давайте, так увидим. Природа, сугубо говоря, условно говоря, не совсем точно, что природа – это больше материя, а ИВДИВО – это Огонь, который тоже формирует материю. Но не природно, потому что ИВДИВО саму природу создаёт, а значит, он выше, чем природа. А Человек Домом живёт, значит, он должен жить не только природой – больше, чем природой.

И вот наша пятая раса готовила нас вот этому над природному образу жизни тем, что сформировала социум между людьми, сформировался социум естественно из природных каких-то функционалов человека. Но потом из этого социума выросла общественная среда между людьми. А вот общественная среда, она уже систематизированная и мы неприродно начинаем систематизироваться, накапливать в себе вот эти системные связи тем, что мы начинаем включаться в общество.

Например, пример общества – это государство. Государство структурировано, государство действует по чётким законам, что можно, что нельзя в этом государстве. Вот сейчас на перерыве говорили. Это тоже вариант системной организации, которой мы взрастаем, но не природно, а более высоко. Это первичное, что нас выводит из только природной жизни. В пятой расе это тоже начинало взрастать, и философы это очень чётко понимали. А на сегодня мы ставим, я бы сказала, такие пределы нашего роста, конечное число организаций и, понимая, что мы с вами развиваемся в целом в ИВДИВО, если брать максимальный масштаб.

А значит, есть 64 Организации ИВДИВО, в которые мы, входя, начинаем организовываться не автоматически, находясь в пассивности, а только своим трудом. Автоматизм, пассивность – это к природе, пожалуйста, вот тому коту, о котором я говорила на перерыве, в анекдоте. У нас это всё заканчивается как у Человека, и при этом остаётся часть природного влияния на вас, потому что мы продолжаем жить эволюциями. Шестнадцатью эволюциями, но повышая качество жизни по архетипам теперь уже. Но одновременно у нас на нас фиксируются разные сферы-оболочки ИВДИВО. В каждом архетипе все организации ИВДИВО выражаются. И мы включаемся то в воспитание – сам ИВДИВО создаёт нам такие ситуации, условия, то в Империю каждого, то в науку у Янова, допустим. Это вот разные организации и внутренние, и внешние, то есть, и каждого, и коллективные организации.

И вот, в каких-то организациях у нас получается достичь результаты, сработать, в каких-то нет, но по-прежнему от науки шарахаются. Почему? Ну, выстроенности не хватает, чёткости, определённости, вот, как у Отца − вот этого соответствия не хватает. Но растём туда, со временем всё получится.

И таким образом, получается, **мы с вами включаемся уже в три вида взаимодействий с окружающей реальностью.** Это тоже к философии, к диалектике относится, когда мы Частностями отстраиваемся, тут свободный обмен как получается. Дальше, аппаратами или процессуальностью взаимодействия, объединяясь в команды. Может быть, и природная какая-то процессуальность тоже у нас может расти, вот только надо увидеть, в чём это. Вот в чём наша процессуальность вырастает в связи с природой, подумайте.

Скажем так, мы дышим тем воздухом, который есть вокруг нас. И вот этот воздух, он тоже как-то организован, и он, я бы сказала, внешняя стихийная среда ментальной материи природы. Значит, там есть процесс этого вида материи и этот средов***о***й процесс − воздух, как формируется воздух.

И у нас есть функционал, это на уровне процессов функционал, что значит дыхание. Мы, правда, не до конца это понимаем, видим внешне вдох-выдох, вдох-выдох. А мне Владыка показал дыхание через окислительно-восстановительные процессы, вот, биохимии человеческой. И окисление-восстановление – это процессы Синтеза на уровне огнеобразов, между прочим, вот так вот. А на ментале уже получается Синтез, там должен быть Синтез и Огонь. Увидели тему?

*Из зала: А вот, в воздухе ещё мысли других.*

Да, не во всём воздухе, а в ментальной среде мысли других. Но вот воздух – это несколько сред перепахивается в одном целом, да, и мы вдыхаем, мы можем вдыхать, наверное, мысли других, как какие-то огнеобразы отдельные.

*Из зала: Какие-то у нас окисляются, а какие-то остаются?*

Нет, смотри. Если физический организм, то это окислительно-восстановительные процессы, а если это ментал – то это переработка мыслей других на свои, когда мы критически подходим к мыслям другим, с чем-то соглашаемся, потому что мы выверили минимум логикой вот эту информацию, а с чем-то можем не соглашаться, потому что нашей логике это не соответствует. Это, начиная с четвёртой Сферы мысли, вот так мы должны мыслить. Увидели тему? Да, молодцы, взяли.

### Новая глубина организации нас – Частями и Синтезом

То есть, получается ещё такая организация. И четвёртая организация, ну, можно это к мирам соотнести, но это будет сложно, просто это всё соотносится и с мирами, потому что четыре. А у нас четыре мира в каждой материи, получается.

А **четвёртая организация – это Частями**, а это какие виды взаимодействия, какая систематизация здесь у нас есть? Во-первых, это новая глубина. С кем мы Частями взаимодействуем?

*Из зала: С Аватарами*.

С Аватарами, или даже с Самим Отцом, получается. Но Синтез всех возможностей у Отца, или дифференцировано у Изначально Вышестоящих Аватаров. Значит, Аватар отвечает за каждую Часть, взаимодействуя с ним, мы насыщаемся Огнём и Синтезом этой Части от него, даже если вышли по другому вопросу, в нём специфика такая. И тогда у нас идёт не обмен, а идёт синтезирование, потому что это Огонь и Части – это Огонь. Идёт синтезирование нас с другими субъектами этого мира Отцовского и даже с Самим Отцом. Или даже в Синтезном мире, где мы едины с Отцом и с Аватарами, но ещё и вместе с объективной материей Отца, ну, в виде архетипической, например, материи, которая тоже строится Огнём и Синтезом.

*Из зала: Процесс синтезирования – это тоже же обмен огнеобразами*?

Это не обмен. Это больше, чем обмен. Обмен был на уровне Частности. На двойке там уже объединение в единую процессуальность возникало, где-то на уровне Света происходит взаимодействие. На уровне Систем – это всегда взаимодействие Духом. И про эволюции здесь говорили, про систематизацию. Но это не обмен ты – мне, я – тебе, а это уже, я бы сказала, выстраивание структуры материи Духом. Отсюда на троечке у нас Матрица.

А четвёртый горизонт – это когда новое целое из всего предыдущего рождается, и более высокого качества, чем вся предыдущая системность, процессуальность и, собственно, результаты. Ну, так назовём − Системы, Аппараты и Частности Человека.

*Из зала: Непонятна механика. Вот я синтезируюсь, это не обмен, это не генезис. Но если я синтезируюсь, значит, я что-то беру от этого Субъекта вышестоящего*.

Берём. Но то, как обрабатывается то, что берём, называется Синтез.

*Из зала: Не генезис, а выше*?

Не генезис, а выше – Синтез. Взаимодействие по генезису Частей, это будет лучше называть Синтез Генезиса. В любом случае должен быть Синтез, потому что мы Субъекты, общаемся в Отце, – тоже Субъект – Огнём и Синтезом на эту эпоху, всё остальное – свобода воли. Понимаете? Вот этот закон нельзя нарушать, тогда мы свободно остаёмся в отношениях с Аватарами.

*Из зала: Я впитываю этот Синтез и Огонь или прошу наполнить меня этим Синтезом*.

Заполняемся, а потом происходит синтезирование Огня Аватара и нашего, то есть рождение нового целого из двух Синтезов предыдущих. И рождение вот этого нового целого, Огонь – это отражение специфики работы Дома, ИВДИВО.

### Четырёхэтапность достижения Синтеза и Огня Домом

А значит, по тому, как действует Дом, помните, **четыре этапа в каждом цикле Дома, когда он вырабатывает Синтез – масштабирование, компактификация, дальше иерархизация, а потом новая порядковая цельность – вот это один цикл Синтеза в Доме всего.** Увидели?

И когда мы взаимодействуем с теми же Аватарами, мы заполняемся Синтезом их в каком-то масштабе, допустим, мы в масштабе каком-то с ними взаимодействуем. Это может быть архетипический масштаб, это может быть другой масштаб, просто на несколько миров масштаб.

Дальше, мы можем, что? Компактифицируем, усваиваем собою, здесь процессуальность может включаться у нас, а может быть и нет, даже не будем эти вещи смешивать.

Потом у нас уплотняется в нашем теле Огонь и Синтез от Аватаров. Потом выстраиваются иерархические или системные связки между отдельными сгустками Огня и Синтеза, и между отдельными записями – это называется иерархизация.

А потом это настолько дальше продолжает компактифицироваться, уплотняться, что всё это так вспыхивает, когда все связи отстраиваются чем? – Концентрацией Дома на эту материю, что у нас появляется новая однородная цельность, новое состояние Огня с новыми записями, не Аватарскими, не нашими, а третьими, вот, как у Папы и Мамы с двух клеточек.

*Из зала: Старого нет больше*.

Старого нет, пересинтезируется. Понимаете, поэтому отсюда вывод − из каждой практики даже стяжания Огня, если мы вошли в Огонь, мы должны выходить изменёнными, другими. Да, мы можем что-то не замечать, но вот это должно быть, мы должны на это устремляться. Увидели тему?

И вот так работает, собственно, в специфике Огонь. И поскольку Огонь организуется Домом, вот эта вот цикличность Дома или четырёхэтапность достижения Синтеза и Огня Домом, она нами должна помниться. Это не иерархизация, это не распределение по полочкам, это не рост снизу вверх. Это принципиально другое – это **вот, смотрим в отрицание отрицания, это другой подход к сложению материи именно с точки зрения Огня, когда в Доме вот так всё цельно собирается и что-то новое рождается.** Ифиолетово − какие у тебя Компетенции. Главное, на что опирается в этот момент, на какой Огонь предыдущий в тебе − Дом. Да? И куда он ведёт тебя рождаемым Синтезом. Вот это два важных момента, а всё остальное − десятое дело.

*Из зала: И этот Синтез вписывается в Огонь моего Ядра.*

Да. В Огонь вписывается этот Синтез обязательно. Увидели эту тему? То есть, наше взаимодействие с окружающим миром вот такое четверичное.

Ну, а теперь быстренько, поскольку многое мы уже не успеваем, **пройдём по состояниям огнеобразов.** Смотрите, и чуть-чуть коснёмся других 16-риц стандартов, чтобы понять, как это всё вместе работает.

### Спин –состояние покоя – результат достигнут

И вот, первое − начинаем со Спина. Здесь у нас важно – фундаментальность Масса. И Масса – это количественный показатель. И задача, если первый уровень, вот, уровень огнеобразов, как двенадцатая Система пересекается с первой. Помните? Всё во всём выражается. И здесь у нас и огнеобраз, но у него есть специфика первой Системы − ДНК.

ДНК чем занимается? Она − ДНК несёт коды, по которым мы собираем своё вещество или по которым на нас ориентируется окружающая реальность, уже потом на это своё вещество. И когда у нас складывается, я бы сказала: результат. Скопировали – наши данные окружающая реальность, накопили что-то в нас − белки синтезировались, накопили, то есть, что-то там притянули к себе по подобию, − накопили, да? И вот это состояние сложенности, уложенности, упаковки – это и состояние массы. И **Масса, как фундаментальность, стремится просто всё вещество массой взрастить.**

А с другой стороны − это состояние покоя. А с третьей стороны − это Спин. И Спин – это всегда верчение. Помните, как Спин описывают в математике – запятая. Это такие вот вихри действия. Это ж состояние, деятельность такая огнеобразная. И она самое элементарное и первичное – просто движение.

*Из зала: Спираль получается.*

Не спираль, там какое угодно может быть движение, условно всё вместе в виде запятой такой вот. Чтобы цикл не заканчивался – круг не рисуют, а просто вот какая-то изогнутая траектория этого движения, она может быть какая угодно. То есть спин окончательно вокруг нас и в самом себе **он складывает**, потом вокруг нас **просто** есть **элементарное движение**. Вот **это спиновное состояние материи.** Элементарное, базовое, из чего оно складывается. На самом деле, материя более сложная, поэтому со сложностями выделяем отдельное спиновые состояния материи, но они есть.

И вот, когда сложено движение, кстати, первая фундаментальность Огня. Когда, вот, сложена из внешнего-внутреннего, вот, рождается Спин. Почему назвали состоянием покоя? − Результат достигнут. Понимаете? И он такой − краткий миг покоя на вершине сложенности. Вот, как безмолвие в творении. А потом следующие процессы пошли. Следующая динамика пошла складываться и рождаться. Увидели? Вот, примерно так – самое простое, элементарное.

### Частица как часть чего-то целого − возбуждающее состояние

**Дальше − Частица**, второй вид огнеобразов. Частица − она по названию своему является частью чего-то. И в данном случае, вот здесь удобно Частицу рассмотреть частью атома, или электрончик в атоме. Электрончик – это частица в атоме. Или частицы ядра. Помните, физики их называют: протоны, нейтроны, мюзоны, там, разные виды частиц и тому подобное. Они все являются частью, они составляющее целого, целого ещё нет. Целое — это будет на горизонте атома.

И тогда **Частица – она тяготеет к целому.** И все траектории движения Частиц − они зависят от того, на какое целое они ориентируются. Например, в атоме Частицы ориентируются на ядро. Между ними возникают, вот, я не помню, сильные или слабые − слабые, по-моему, связи. И тогда Частица не может вырваться из области этого ядра, и она просто по кругу вращается. Возникает такая центробежная сила между ядром и Частицей, и она по кругу вращается. Если возникает бо́льшая сила, то Частица может перейти к другому атому. На этом у нас начинают складываться молекулы. И атомы взаимодействуют между собою тем, что они обмениваются вот этими электрончиками, частицами, которые бегают у них по внешним орбитам.

Как вам тема? И сначала внешнее, сами электрончики начинают выстраивать себе орбиты у двух атомов. Допустим, два атома водорода объединяются, чтобы атом был в стабильном состоянии − атом водорода. Я б сказала, он сначала, чтоб молекула водорода формировалась, нужны два атома. А по отдельности атомы водорода нестабильны. Почему? Они всё время ищут достройку своей орбиты, а у них орбита внешняя сферическая должна состоять из двух электронов. А у водорода только один электрон по природе положен. И тогда они бегают, знакомятся друг с другом, объединятся. И тогда два электрона начинают бегать одновременно по двум орбитам двух атомов водорода и объединяют их между собой вот этим вот действием. Получается H**2** − молекула уже водорода. Чистая химия, ребята, это школьная программа, вообще-то. Но мы смотрим сейчас на это по-другому. Совсем по-другому. Увидели эту тему?

Но есть, конечно, более сложные там и орбиты, и траектории, и количество этих единений. То есть, вот **это количество атомов, которое могут присоединить или отдать атомы – вот это называется валентностью этого атома**. На валентности построена система Менделеева − периодическая система элементов Менделеева. Ладно, проехали. Не только на валентности, но в том числе она там есть.

Дальше следующее. Значит, получается, когда частичка с атомом, ой, с ядром начинает... Частичка и то целое, куда она тянется, ядро, например, вот, между ними возникает состояние возбуждающее. Почему? Потому что сталкиваются два вида энергии, может быть, два вида света, духа, огня, из чего, смотря, состоят эти все огнеобразы. Это возбуждающее первичное взаимодействие между ними возникает. Эффект от этого взаимодействия по результату – возбуждающий. Поэтому электроны – они всегда в возбуждённом состоянии, не в спящем, а всё время в динамике вращаются вокруг ядер. Есть такое, да?

### Атом – как нечто целое – инерциирующее состояние

Тогда **следующее,** допустим, **Атом**. Атом − он представляет собою нечто целое, которое характеризуется ядром. Любой Атом имеет ядро. Дальше сфера-оболочка вокруг. И содержимое между сферой-оболочкой и ядром. И атом, он собою уже начинает записывать какие-то первые характеристики материи, потому что это уже целое сложившееся. И тогда, например, атомарным взглядом глядя на Солнечную системы, мы её наблюдаем, как большой Атом.

Солнце – ядро, планеты вокруг по орбите как электрончики. И есть вся сфера границы Солнечной системы как сфера-оболочка. Эти границы уже инструментально зафиксированы, научно объяснены, научно выявлены, может быть не объяснены. И тогда Солнечная система сама по себе уже начинает нести какие-то характеристики.

И так получается, что **наша материя** − она вся, вот, в восприятии учёных на сегодня − **строится из атомов**. Частички сюда тоже примешивают. Спины туда особое состояние вообще не особо учитывают, но, тем не менее. И мы опираемся на то, что **из атомов строится дальше молекула**. Но Молекула, набирая разные атомы и объединяя их между собою, чтобы их объединить, здесь уже нужен Огонь, ребята. Потому что есть атомы, которые никак не могут объединиться между собою. Это называется несинтезируемое, нестыкуемое, допустим, два атома совершенно противоположные, но Огнём они могут объединиться – это свойство самого Огня.

### Молекула – единение с Отцом Огнём – конвергенция

И вот четвёртый вид огнеобраза он, по большому счёту у нас у людей должен иметь какие-то признаки огненности, наличия Огня в молекулах, где, чтобы объединить сферы-оболочки разных атомов. Н2О – это разные атомы водорода, кислорода, необходим Огонь, который свыше, от Дома, то есть. Свыше – это максимально от Дома, начинает синтезировать несинтезируемое, потому что в Доме всё во всём синтезировано. Понимаете, почему?

И тогда получается, молекула, как таковая, она является единицей материи, мельчайшей единицей материи, ну, по-нашему, допустим, по нашим возможностям. И молекула – она несёт собою какие-то характеристики вещества уже, или вещества материи. То есть, если в атоме начинают складываться характеристики, но материя атомарная ещё не характеризуется. То есть, атомы на этом этапе – строительный материал, чтобы сформировать общее качество и свойство материи, необходимого вещества материи, необходимы молекулы.

Значит, мы тогда, говоря о том, что есть вокруг нас – вот какая материальность, – мы говорим: «есть вода». И воду, все её свойства: текучесть, информационные записи, определяют не атомы водорода и кислорода, а определяет устойчивые стабильные образования под названием молекулы. Потому что атомы – они могут быть недостроенные, короче, иметь вот эти внешние орбиты. Они всегда стремятся достроить эти орбиты не только за счёт электрончиков, а за счёт объединения этими электрончиками с другими атомами. Понимаете?

То есть, чтобы материя приняла стабильное устойчивое вещественное состояние, она не может быть на атомарном уровне организована. Она окончательно складывается вещественно минимально на молекулярном уровне. Тогда показатель свойств и качеств этой материи является не атом, а молекула.

*Из зала: А как я различу, который огнеобраз у меня работает: атом или молекула. Вы сказали 16 огнеобразов, нужно ещё различить, какой огнеобраз доминирующий*.

Понимаете, вот мы сейчас о различении пока даже не говорим, потому что крайне сложно. Мы пока, вообще, больше теоретизируем. Вот, на таком этапе развития мы находимся.

Поэтому, смотрите. Атом несёт собою состояние инерциирующее. Инерциирующее – от слова инерция. Что такое, как это состояние возникает? Вот, допустим, пнули мячик ногою, и он покатился по инерции, мы придали ему какой-то заряд, кинетический заряд энергии этому мячику, поэтому он и покатился. Если бы не пнули, он бы и лежал.

И вот это состояние, когда идёт объединение атомов между собою, там присоединяются другие частички, рождаются атомы. Вот здесь возникает состояние инерции за счёт взаимодействия разных огнеобразов между собою. Увидели? И тогда меняются, собственно, характеристики этого атома. Он может стянуть на себя, допустим, электрончики с другого атома и быть в довольно стабильном состоянии. Но это атом. Но за счёт стягивания он всё равно входит во взаимодействие с другим огнеобразом, – это уже молекула. Увидели?

Поэтому инерциирующее, когда у нас складывается такое первичное взаимодействие, это результат и кинетической энергии, и другого вида энергии, и Огня даже. То есть, когда нас Отец насыщает Огнём, мы же можем брать этот Огонь атомами Огня Изначально Вышестоящего Отца, в том числе. И вот это состояние инерциирующее, когда нам придают ускорение или придают какой-то пинок, выражается в нас в виде возжигания заряда после практики и тому подобное. Это инерция, родившаяся в результате взаимодействия нас с Отцом Огнём. Но это на третьем горизонте складывается, в третьем виде огнеобразов.

Как? Устали? Честно говоря, я так впервые подробно рассказываю эту тему, раньше она была менее известна нам. Но зато классно получается.

Тогда **следующий шаг – Молекула. Она несёт собою, какое состояние? Конвергенции. Конвергенция – это сборка на основании чего-то**.

И вот молекула она представляет собою набор атомов, так тоже можно сказать. И тогда вот это состояние, когда у нас рождается, знаете как, приближаемся к Отцу. Конвергенция – сближение одновременно это состояние называется тем, что мы стяжаем Огонь, мы этим Огнём стали ближе к Отцу, или мы стали единые с Отцом.

Тут ещё у нас называется Единица, Единица – как фундаментальность на этом горизонте работает. Без единицы молекул не бывает. И горит фундаментальность Единица, она, в общем-то, определяет, какая молекула будет собрана дальше. Или, допустим, горит матрица в атоме. И значит, что должно быть собрано в атоме, в огнеобразе, чтобы он соответствовал метрике своей? Все огнеобразы всё равно из метрики и рождаются, всё из метрики разворачивается материальное.

Поэтому здесь матрица набирает разное: матрица электрончиков, матрица разных видов частиц должна быть, тогда всё это вместе формирует атом, но уже как целое, где в этом атоме есть ядро, границы сферы-оболочки, содержимое. Всё, больше ничего. Но при этом каждый атом несёт функционал, каждый огнеобраз тоже несёт свой функционал, когда он оформился и сложился. Как вам тема? Дальше не пойдём, я думаю, потому что дальше будет сложно. Или пойдём? Пойдём? Хорошо, хоть до двенадцати, до огнеобразов, тогда бы было классно. Но смотрите, дальше.

### Элемент – состояние транса – осмысление – развитие – масштаб

**Пятое.** Трансирующее состояние, элемент. **Элементы – это неотъемлемая составляющая чего-то.** (*Смех в зале*). (Это служение его. Он проблемы убирает в нашей группе, прости, пожалуйста, я что-то так увидела. Молодец, спасибо тебе за это. На перевоплощение)

Вот смотрите, тогда элемент, как неотъемлемая составляющая чего-то, он всё время тебя тянет вот в это целое, чему он принадлежит. И как бы выводит за пределы только самой вот этой единичности огнеобразов. То есть, начинает объединять с целым, если элемент неотъемлемая составляющая целого. Допустим, атомы – элементы молекулы, глазницы в черепе – это элементы черепа, клеточки телесные – это элементы нашего тела. Увидели принцип? Компьютер то же самое – состоит из элементов, слагаемых, там не знаю, из чего он состоит, но состоит. Увидели?

И вот, когда есть вот это целое и его составляющие, вот здесь возникает состояние какое? – Транссирующее, то есть, выводящее за пределы вот этого одного целого в большее. Потому что между элементами составляющими и целым возникают не просто взаимосвязи, возникает обмен какими-то функциями, какими-то записями. То есть. вот эта вся система, состоящая из элементов – это, кстати, к системе будет относиться – она стремится в целое. И, чтобы каждый маленький её элемент выразил всю систему, то, как мы – клеточки, выражаем Тело Отца по Образу и Подобию всего Отца. Правда, в маленьком масштабе. Увидели тему?

И вот отсюда каждый элемент, если брать от него отталкиваться, он стремится развиваться, наполниться чем-то, преобразиться, и берёт это всё из целого. И тогда возникает состояние выхода за пределы – трансирование – транс, выход за пределы. Не трансляция, а трансирование, где главное слово «транс».

А здесь у нас смыслы, между прочим, на пятом горизонте. То есть, делайте вывод: если вы хотите расти и развиваться, нужно минимально осмыслять всё, что есть вокруг вас, самого себя. А это как выглядит? А вот, почаще задавать себе вопрос: а зачем я что-то делаю? А почему так получилось? Это назад идёт как бы анализ или рассмотрение, а вперёд это – зачем? Что меня в перспективе ожидает, если я так буду поступать? Это крайне важная Частность, крайне важный огнеобраз, который нас всё время движет в развитии, начинает сдвигать.

**Первые четыре огнеобраза – это, чтобы мы вообще состоялись, сформировались. А следующие четыре – это наше развитие**.

*Из зала: Транс, это «через», да, получается?*

Выход за пределы, транс – это выход за пределы. Увидели?

*Из зала: В транс вошла, ты ничего не соображаешь, но действуешь*.

Не-е, это не тот транс, транс бывает разный, да. (*Смех в зале*). А смотрите, транс ниже Человека, это вот как раз то, что Л. сказала, вышел куда-то непонятно, потерял сознательность, вообще, не понимаешь, что происходит.

А транс по-человечески – это, что такое? Ты выходишь за пределы своих возможностей, растёшь, ты вырастаешь, не просто не теряешь сознание, ты углубляешь это сознание, ты включаешься в какую-то более масштабную систему. И на всё это тебя образует Сила, пятёрочка.

*Из зала: Как Байден входит в транс, и не понимает, куда он вышел.*

А по результату – Смысл. Ещё раз, прослушала.

*Из зала: Я говорю, как Байден выходит и не понимает…*

Это не человеческий транс, это вот тот, нижестоящий, да? Потому что у него в этот момент нет нового осмысления того, что происходит. Я говорила о сознании, теперь осмысление, то же самое. Понимаете? А вот, когда мы выходим в здравой ясности к Отцу и начинаем там просить что-то, толкать своё, там, осмысляя, а зачем? Доводы приводя Отцу. Знаете, как Отец радуется – наконец-то по-человечески вышел.

А если вышел не по-человечески – это, как? – Не знаю, побаиваюсь, оглядываюсь, чего там будет у Отца? Как-то вот выхожу, ничего не вижу, не слышу, потому что на себе закрыт, никакого транса не происходит, осмысления, естественно, не происходит, насыщения Отцовским Огнём не происходит. Зачем вышел? Постоял, это и всё? Бесполезно вышел, это не по-человечески.

*Из зала: Как раз это действие Духа Метагалактического мира…*

Это действие Сил, не только Духа, там Силы разные бывают и с Духом, да. Но здесь специфика Сил. Сила движет нас в этот транс. Понимаете? Если Смысл есть, она всё время нас движет, когда движет, ещё и образует. Поэтому, выходя в транс по-человечески, мы должны ещё перестраиваться, образовываться по-новому. Как вам тема?

*Из зала: Хотим в транс!*

Хотим в транс?

*Из зала: Давайте, следующий шестой.*

### Точка – концентрация – вспышка Сути – валирующее состояние

**Шестой. Шестой – это точка**, точка собой концентрирует что-то накопленное, хотя это более высокие... Вот, вы вышли, навыходились, транс собирает это всё большим масштабом, а дальше нужна концентрация в точку – максимальная концентрация. И вот эта концентрация – она должна привести к пересинтезированию, к новым связям внутри вот того, что вы собрали. Вот. И тогда «точка», она даёт нам состояние валирующее, то есть, она обязательно несёт собою, ну, примерно скажу – валидацию между тем, на что вы устремлялись, между тем, что вам даёт Синтез, определяет – и тем, что вы по результату получили.

**Валидация** – **как соответствие**. И вот это результат вот такой концентрации – это вспышка Сути. И если валидация правильная, и связи между разными слагаемыми в точке правильные по тому, как в Синтезе это записано. Правильные – это истинные. Восемь выражается в шестёрке внешне, восемь – это Синтез, а Истина и Мудрость на шестёрке работает.

Давайте, так рассуждать, вот, абстрагируясь и, одновременно, конкретизируясь. То тогда у нас, если идёт правильная компоновка разных деталей между собою – правильный Синтез, он проявился материей. Мы говорим: «Синтез вкрапился в материю», такими точечками вкрапляется и даёт нам правильную сборку разных слагаемых на этот Синтез. Да.

*Из зала: Это как раз отсюда рождается вектор силы, да? Там направление...*

Нет, сила ниже. Сила ниже, а сначала Суть должна сформироваться, она должна засиять Светом за счёт Мудрого Синтеза. Понимаете? И вот это вот состояние валирующе- валидирующее, оно контролирует, чтобы наши Сути соответствовали Отцовским, чтобы Мудрость определяла, в общем-то, наша – а что мы достигаем? А потом тогда эта Мудрость записывается в Свет.

У нас естественно природа так устроена, что как только мы правильную суть находим, у нас вспыхивает ясность естественно. Мы ничего особенно для этого не делаем, просто ясность темы, что это такое – вспыхивает. А если мы стараемся там компилировать, вот и так, и так притянуть, и что-то для себя определить – эта работа ещё на ментале возможна, но Буддическая материя, Суть на это так свысока поглядывает и говорит: не дотянула.

Валидация некорректная, суть естественная из этого не может родиться. А, когда естественно Суть вот из компактификации материи рождается, из неё естественно начинает сиять Свет. Выжимка – Свет выжимается из Мудрости или даже из Синтеза, и тогда ясность. **Эффект Света – это ясность в голове. Вот оно – валидация зачем** или валирующее состояние. Валидация, здесь не точно, но близко, больше – валирующее состояние.

### Точка-искра – Столп– Идея – Осмос

**Семёрка – это точка-искра**. Знаете, как анекдот, то потухнет, то погаснет, да? Это вот про это. Семёрка, точка-искра, это переходное состояние между точкой и искрой, она находится между точкой и искрой. Где точка – это уже материя собранная, а искра – это Огонь материи. Искра у нас на восьмом горизонте. И вот, чтобы точка-искра рождалась, там работает эффект Столпа или на уровне огнеобраза возникает состояние осмоса. Осмоса, когда идёт естественно, знаете, вот, осмос в химии, как воспринимается?

Когда два сообщающихся сосуда есть, и в один наливается концентрированный солевой раствор, а в другой – просто водичка, нет там соли, да? Между ними начинается, что? – Перетекание вот этих молекул соли, чтобы концентрация выровнялась в двух сосудах. И вот эта тяга и сила природная, по которым идёт естественное перетекание от большей концентрации к меньшей – **это называется осмос.**

И вот, огнеобраз седьмой, точка-искра – она за счёт осмоса работает, когда Огонь начинает поддавливать материю, начинает в неё входить, естественно втекает в материю. И вот, при достаточной накопленности Огня в материи вспыхивает Огонь – Искра. Вот. А, если мало Огня, накапливается только, остаётся точка. А точка, когда наделяется Огнём, она переходит в искру, выражает своё внутреннее начало – Огонь.

*Из зала: Отсюда, наверно, как раз вот Идея, прежде, чем войти в восьмёрку…*

Да.

*Из зала: Она проверяется, а у тебя есть, вообще, права на реализацию этой идеи.*

Да-да-да, совершенно верно. Вот Идея, она работает столпно, когда должны иерархически набраться все компоненты, чтобы довести тебя до результата. Понимаете?

*Из зала: А там уже аматичность…*

Да, поэтому должны накопится разные там концентрации, разные какие-то состояния в материи, чтобы вошёл Огонь в точку и её оживил. И тогда вот эта материя – шестая называется Буддикой, потому что она периодически пробуждается Огнём, и способна впитывать Огонь. Откуда? Из восьмёрки, или вообще Огонь, как таковой, чтобы развернуть это в материи, она пробуждает всё нижестоящее собою. Как вам тема? Это связь нескольких стандартов, такая, близкая к диалектике. Есть? Есть, хорошо!

### Искра – Огонь, входящий в материю – перерождение (инверсия)

**Восьмёрка – это искра.** **Это единица огнеобраза, которая обязательно строится Огнём**. И восьмёрка, если брать по шестнадцатерице: восемь за материю, восемь за Огонь, собственно, то восьмая позиция огнеобраза, это про Огонь в материи. Восьмая Частность – Право, это про то, как мы из Огня складываем свой функционал или Огнём объединяем предыдущий функционал, чтобы родилось новое Право. Это вот про это.

И тогда, смотрите, получается на восьмёрке у нас **Искра,** как таковая, и плюс материя Аматика, и **состояние огнеобраза искры называется инверсирующее. Инверсия – это изменение порядка, перерождение**. Это то, что происходит материей аматикой или происходит при рождении Права, когда многие функции начинают между собой по-другому синтезироваться, старые связи аннигилируются, и у нас рождается другой порядок связи в каждом огнеобразе – это есть инверсия. И вот этот новый порядок даёт нам, собственно, возможность быть новым Правам или, вообще, даёт нам возможность меняться. Как вам тема?

Значит, Искра каждая несёт собою способность менять порядок материи, но это же Огонь, входящий в материю. Объединяются параметры материи, параметры, записанные в Огонь, рождается что-то третье между ними. Вот инверсия или новый порядок. Есть такая тема?

### Капля – держит меры между собой – осциллирующее состояние

Хорошо идём тогда быстренько. Девятка, **осциллирующее состояние – Капля**. Капля рождается, когда набирается мера вещества или каких-то субстанций для этого огнеобраза. На девятке у нас мера работает, фундаментальность Размерность, то есть она держит разные меры между собой, чтобы у тебя сохранялась размерность. Размерность планетарная, размерность метагалактическая Метагалактики Фа, размерность Октавы Фа, это разные размерности. Капли, конечно, будут разные. Но размерность, как фундаментальность для того, чтобы определить меру и количество, и качество меру, даже меру Компетенций для того, чтобы этот огнеобраз вспыхнул.

*Из зала: Поэтому при стяжании Абсолютного Огня, мы стяжаем каплю.*

Да. Всё по нашей мере. Совершенно верно, и числа капель у нас, или цифры капель у нас одинаковые вот у большинства, а количество общее итоговое количество Абсолюта у всех разное, получается. Капли разные. И вот получается здесь тоже...

*Из зала: Неразборчиво.*

Конечно, а вы думали прямо одинаковые. У Сердюка капля и у нас отличаются, между прочим. Поэтому он и способен вести группу, где стяжает Абсолют других Космосов. Увидели. За счёт вот этой меры и Размерности. Увидели пример.

И вот **осцилляция фактически, это колебания, периодическое изменение.** Где, допустим, накапливается в какой-то размерности мера твоих возможностей, да? И даже капли каких-то вариантов формируются в вас. Да? А потом, когда вы накапливаете-накапливаете какие-то возможности, опираясь на все восемь предыдущих состояний, вы что? – Количество переходит в качество, и вы переключаетесь на следующий вариант размерности, и в вас повышается мера, большей мерой Огня у вас срабатывает. Единица вроде бы одна и та же, а меры Огня или энергии в ней больше. Да. И вот эти процессы, когда мы находимся сначала в состоянии накопления чего-то, а потом качественный такой скачок и переключение. Это уже всё вместе взятое две фазы одного цикла и всё вместе называется осциллирующие состояние.

*Из зала: Какое?*

Осциллирующее, осцилляция.

### Шар – асимметрия – реплицирующее состояние

Дальше, **десятка – р**еплицирующее состояние и это у нас, какой огнеобраз на десятке? **Шар.** И Шар – это некая уже ёмкость, скажем ёмкость здесь не совсем, а он имеет чёткие, стабильные показатели. Кстати нечётные горизонты – это неустойчивость или наоборот? Смотря как смотреть. Чётные горизонты управляют нечётными нижестоящими, и чётные проверяются в нечётном. Вот так вот, смотрите.

Значит, если у нас чётные реплицирующее состояние у шара, значит это нечто целое уже, что может выразить большее или вот что-то другое, собою преображаясь. Здесь у нас стоит закон асимметрии и фундаментальность Асимметрия. А **асимметрия – это, когда идёт такая разница, несоизмеримое встречается между собою.** Два разные огнеобраза, две размерности, допустим, разные варианты меры здесь есть. И, чтобы прошло взаимодействие нам нужно шаром измениться.

То есть, нужно измениться не на то, как я могу снизу меняться, а измениться на то, как меня Отец наделяет, допустим. Репликация означает копирование, то есть, изменение идёт, как копирование Отца. Вот так давайте, увидим. Где вот это копирование, как Репликация – есть процесс преображения внутри огнеобраза новых связей за счёт выравнивания, за счёт асимметрии и одновременно симметризации, когда выравнивается что-то, стремясь к симметрии. Тут такой обоюдный процесс происходит. И в итоге получается, мы меняемся качественно, реплицируя Отца собою, реплицируя Его Слово собою, то есть, продолжая точь-в-точь или копируя.

Чтобы усвоить Репликацию, мы должны измениться сами. А иногда, чтобы усвоить что-то, вот, ниже, чем Репликация меняется то, что мы усваиваем. Понимаете, мы усваиваем Мысль Отца, и она не берётся нами точь-в-точь, как она у Отца была. А мы её адаптировано частично познаём собою и на какой-то более искажённый вариант, это не есть копирование.

А вот, на десятке уже должно идти строгое соответствие Источнику, например, строгое соответствие чему-то больше, откуда исходит Репликация. Для нас людей или Посвящённых – это Отец. Поэтому на этом строиться посвящённость.

Вы увидьте, что, разбирая эти огнеобразные состояния, мы можем глубже намного увидеть формы жизни и эволюции, и многие сопряжённые с этим темы. То есть, потому что это такая фундаментальная глубина – очень большая глубина, что есть у Отца и у нас одновременно. И вот изучая на такой глубине, мы и себя познаём и Отца познаём, но и плюс начинаем расти, развиваться.

*Из зала: Поэтому на десятке стоит Метод, Параметод. Так? Потому что это всё огнеобраз Шара.*

Да, потому что это всё должно быть выверено. Метод, абы каким не может быть. Потому что любой метод должен доводить до точного результата. Посвящённый, абы каким быть не может. Он выстроен репликациями Отца, как вот, его характеристиками, он соответствует уже Отцу. Изучая материю, он ищет это соответствие. И вся деятельность Посвящённого вместе с Правами это, что? Это выстраивание себя на соответствие Источнику, только материально.

*Из зала: Если он входит в Основы.*

Да, и этим он идёт дальше. Увидели тему? Растёт дальше. Значит это шар он реплицирующий.

### Объём – цельность Отца и нас – голомика – Абсолют

Ещё одно состояние у нас. **Одиннадцатый – это голомирующий, у нас здесь фундаментальность Абсолют.** И если говорить о фундаментальности **–** это набор характеристик материи Самого Отца. Но материя Отца для нас Огонь, и вот, то как Огонь организован у Отца... Вернее, как Дух организован у Отца, так точно Огонь организуется у нас. И для нас вот эта организация Огня, Духа Отца есть Абсолютная. **Абсолют – это верх совершенства.**

И у нас всё время идёт вхождение: то выпадание, то вхождение в Отца – вот такая всё время текучка. И на этом горизонте Служащий своим делом углубляется в Отца, но он вызывает на себя новую Абсолютность более высокую и он этим очень серьёзно вырастает, круче, чем Посвящённый. Так скажу просто.

Но, чтобы это всё вместе складывалось, вот всё, что Посвящённый достигает своим делом, должно быть объединено в единое целое. Вот это постоянное такое перетекание, объединение единого целого **–** это то, что происходит в Абсолюте. И вот эти рождающиеся системные связи от Отца в нас меняют наши связи. **Вот это всё называется – голомирующее состояние, где Голомика – это цельная материя, но системно организованная. Увидели? Голо – это цельность.** Вот эта **цельность нас и Отца должна достигаться в объёмах**, как одиннадцатого горизонта.

И поэтому из объёмов у нас строиться Головерсум, где Головерсум – это проект для нижестоящей материи, как она должна отстроиться. Голограмма – это детали проекта того, как мы должны быть отстроены. Как вам тема? Хорошо.

### Континуум – интенсирующий за счёт Метрики и ипостасности

Двенадцатый огнеобраз **–** интенсирующий. **Интенсивность сродни производительности, значит, интенсирующий повышает интенсивность и вот это состояние есть признак повышения производительности.** Производительность можно как эффективность, допустим, выработки производства чего-то **– т**ак это можно назвать. Но у нас здесь на двенадцатом горизонте Системы Огнеобразы. И они у нас должны быть не в спящем состоянии, а должны всё время работать и эти Системы должны вырабатывать субъядерность, которая выходит из этих Систем за пределы Человека и начинает оформляться в огнеобразы. Увидели? И за счёт чего вот это интерсирование происходит? – За счёт того, что есть фундаментальность Метрика и она определяет, что мы производим. И за счёт ипостасности, когда мы обязательно уже здесь синтезированы с Источником. Или понимаем этот Источник и можем из него выявить что-то. Понимаете тему? И вот есть источниковость, есть характеристика того, что мы должны сотворить – это горизонт творения, в том числе.

И вот здесь возникает не просто насыщение этой Системы чем-то **–** хаотическое насыщение, а выверенное, направленное насыщение строго по Метрикам. И то, что не есть в нашей метричности, в эту Систему огнеобраз не войдёт. Огнеобраз не усвоит и Система на это не настроина. Система только по Метрике, в ней горящей, начинает вызывать слагаемый элемент из себя, стягивать, чтобы состояться, чтобы огнеобраз состоялся.

И вот, знаете, такое, огнеобраз такими порциями выдаёт вот эту субъядерность – сгущенную субстанцию огня, духа, света, энергии. Сгущенную за счёт вот этих связей, интенсифицирующих или интенсирующих. И можно сказать так **–** творящих связей, системных связей так тоже, ивдивных связей. Здесь всё вместе собирается.

И в итоге получается сгусток субстанций, но который чуть-чуть дальше выходит за пределы вот этого... системы. И начинается оформление этой субстанции в зависимости от того, куда выходит этот сгусток Субъядерности. И от этого рождается огнеобраз. Увидели тему? Вот этим мы занимались.

### Версум – Эталон – синтагмирующий

Синтагмирующая **–** это синтагма – это целое из Системы на горизонте. Какие у нас там есть Системы? Версумы по-моему. Нет, огнеобраз Версум, а Система Эталон. И фактически, это Системы сборки нас по Эталонам, которые у Отца, но даются нам. И тогда мы, как материальные системы, набираем-набираем характеристики и стремимся выйти на вершину, всё. Эталон вспыхнул, он усвоился нами, он стал нашим, а к нам тянется следующий Эталон. Это мы так растём на 13-м горизонте.

### Империо – Гравитация – Тезирование – флюктуация

14 – флюктурирующий, **Флюктуация** – **это переодические изменения**. Мы вчера об этом говорили. И вот здесь у нас тезирование идёт, здесь краткая запись концентрирования разных параметров материи на основе Гравитации. Какая у вас Гравитация, такие у вас будут и тезы. Внимание! Слабая Гравитация с Отцом, тезы будут абы какие – не от Учения Синтеза. И при этом вы будете замечательным Человеком. Понимаете тему, вам не будет понятно, вообще, что нужно делать, как это с точки зрения Отца весь мир устроен, потому что это связывание, тяготение к Отцу маловато будет. Это вот, пример такой.

*Из зала: Как понять, гравитация с Отцом.*

Гравитация – тяготение, упрощённое такое вот обозначение не совсем точное, я бы сказала. Но это тяготение. Слабое тяготение к Отцу, и само тяготение у вас растёт к Отцу за счёт чего? – За счёт того, что вы начинаете концентрировать разные Огонь, Синтез от Отца, Мудростью и Истиной на вершине. И вот эти концентраты выдавая... Тезы **–** концентрация субстанции, записанная в Свет.

И рождается что? – Империо огнеобраз. А Имперация – это Частность получается. По сути несёт концентрированную запись Мудрости распознанную от Отца, записанную в Свет. Имперация, это как вспышка Света, но которая разворачивает и показывает в отличие от сути нечто больше. Ты понимаешь структуру, какие-то вот связки между собой – это Имперация в какой-то теме.

Это имперационный взгляд на тему, допустим. И вот, тебе становится, когда вспыхивает Имперация – понятно, как вот это всё глубоко организует Отец в этой теме. Вот как мы сейчас огнеобразы рассматриваем. Ну, как минимум операционность у нас здесь сейчас присутствует, хотя бы у некоторых. Увидели тему?

Вы включаетесь в неё. Вот это собирание концентрации, а потом выплеск со Светом называется флюктуация, поэтому здесь флюктуирующее состояние. Увидели? И вот в итоге оформляется Империо.

### Есмь – свобода Воли – бифурцирующее состояние

**Пятнадцатый – это бифуркация. Это раздвоение, когда из целого что-то раздваивается**. Ой! Пришёл Иванушка к камню, а на нём... от его камня идут три пути. Там три пути, а у нас два пути. Туда пойдёшь, сюда пойдёшь и сюда пойдёшь, и будут у тебя разные результаты. Это же 15-й горизонт Воли, а это свобода Воли.

Поэтому здесь ваша свобода Воли определяет ваш выбор: а как вы действуете, как телом отстроены, как с Отцом выходите и взаимодействуете. Вот это у вас состояние Есмь, вас характеризующее – оно несёт собою бифурцирующее состояние. Сначала у вас появляется выбор из цельного стяжённого Огня и Синтеза, а потом вы определяетесь – вы идёте налево или направо. Я сказочно объяснила, но по сути, да.

*Из зала: Замечательно. Очень хорошо.*

Замечательно не всегда так получается, но тем не менее.

### Ядро – сингулирующее состояние – выплеск нового Синтеза

Дальше, **16-й – сингулирующее состояние. Сингуляция** – **син, это синте**з одновременно, это **с**тандарты **и**значальности, собранные материально. Си – стандарты изначальности, стандарты того, как нас Изначально ведёт Отец, какими параметрами нас развивает. Вот это Синтез. А вот, сингулирующее состояние, это когда у тебя набирается достаточно параметров... Помните, мы вчера говорили – 16 фундаментальностей, все должны быть в огнеобразе Ядро. Все должны быть, потому что это самое высокое – 16-й вид огнеобразов, а сюда включаются все нижестоящие. И когда Ядро устойчивое, это значит, в нём есть все шестнадцать фундаментальностей, все шестнадцать состояний. И тогда Ядро, способно, принимая следующий Синтез от Отца, не просто пересинтезироваться, а вот это возникает состояние сингуляции, когда у тебя идёт выплеск избытка Огня, допустим, потому что следующий Огонь входит более высокий. Меняются записи, но вот это развёртывание результативного Огня по итогу, вот этого выплеска – это качественно совершенно другие записи Огня.

И получается, Ядро, оно постоянно сингулирует, накапливает, принимает что-то, а потом не просто идёт флюктуация, выплеск чего-то, а выплеск, который завершается (Владыка говорит, венчается) новым Синтезом. Сингуляция или сингулярность, как состояние. Увидели тему? Или как рождение нового целого – это про это. Вы помните, как Иванушка нырнул в чан с молоком и вынырнул красавцем – сингулярность произошла. А царь-батюшка за ним нырнул (недоделанный немножко царь-батюшка по-человечности) и не вынырнул больше никак, сварился. Почему? Сингулярность не произошла. На флюктуацию его хватило, на сингулярность нет.

*Из зала: Вот эти процессы могут идти только постепенно один за другим или же..?*

Я думаю, если в Доме всё во всём, мы можем устремляться на освоение сразу 16-ти состояний. То, что мы живём Домом, и Дом даёт такую возможность, потому что Дом рождает новый Огонь, синтезирует Огонь, сингулируя его. Понимаете? Где состояние работы Дома называется сингулярностью в Доме. Ниже, чем сингуляпностью, Синтез и Огонь не рождаются, ничего что-то нового не рождается, принципиально новое не рождается. Всё предыдущее – это подготовка к сингулярности. Так нужно видеть.

Всё, идём, стяжаем 16 видов огнеобразов, 16 видов Систем из 512 минимальных. И что мы ещё делаем? – Давайте, итоговая практика.

Мы стяжаем состояние вот этих огнеобразов, организацию этих огнеобразов, чтобы у нас эта организация появилась, и мы могли вот так вот действовать. Пока что мы просто послушали теоретически. У кого-то есть какой-то опыт, а у кого-то может и не быть. Мы сейчас пойдём к Отцу за тем, чтобы он сотворил нас **на Творение Субъядерности шестнадцатью видами огнеобразов и шестнадцатью их состояниями.** Вот так коротко, но это значимо.

## Практика 7. Стяжание преображения нас диалектикой Огнеобразов − шестнадцатью состояниями шестнадцати огнеобразов ракурсом восьми Космосов в девятом. Стяжание на перспективу развития Образа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Эталонной сверхкосмической Субъядерности каждому, 16 потоков Субъядерности ИВ Отца. Офизичивание Части Диалектика человечеству Планеты

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Давид Сольвейг. Переходим в зал ИВДИВО 4032 архетип ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, Давидом Сольвейг. Возжигаемся, восстанавливаем четверичный Магнит с ними. И, синтезируясь с Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза, синтезируясь с Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а также стяжаем Синтез Субъядерности, Синтез Прадиалектики Изначально Вышестоящего Отца.*

То, что мы сейчас разбирали, это **была тема: «Диалектика Огнеобразов**». Давайте так увидим. Она разная бывает − диалектика, не только там прописанная в законах. А это уже диалектика практическая такая. И она вся выстроенная, чтобы распознать, как огнеобразы работают, мы должны были опираться на все законы диалектики.

*И, проникаясь четверичным Огнём и Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, мы просим преобразить нас Диалектикой Огнеобразов, просим преобразить каждого из нас и синтез нас шестнадцатью состояниями шестнадцати огнеобразов.* Давайте, стяжаем Сверхкосмосом?

*Из зала:* *Давайте.*

Давайте, потому что сегодня на Синтезе стяжали Дух и Лотос Сверхкосмоса, там много чего, ну, сейчас посмотрим. Можем идти строго по нашей подготовке, можем на устремлении стяжать что-то.

*Мы просим эту тему развернуть на большую перспективу, как начало нашего роста огнеобразного Сверхкосмосом Синтезом восьми Космосов в девятом.* Но в любом случае мы здесь будем действовать по мере нашей подготовке, вот здесь вот так будет получается всё равно.

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Его Синтезом, стяжая Его Синтез, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097 архетип ИВДИВО, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Ним. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Его Синтезом,* ***мы стяжаем****, каждому из нас и синтезу нас на перспективу развития* ***Образ Изначально Вышестоящего Отца.***

*Огнеобразы отталкиваются от наших Образов. Всё должно быть соответственно Образу Изначально Вышестоящего Отца, одному большому Образу – главному для нас в Отце.* Это или в Монаде этот Образ, даже первая Часть Образ Отца отдыхает. Или это Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монаде, или это Образ всего ИВДИВО каждого в нас, который горит в центральном Ядре Синтеза ИВДИВО каждого. И так, и так можно увидеть.

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом...* Нет, нам будет сложно в Институте здесь работать, мы не на Синтезе там. Пока не хватает Мощ**и** Синтеза.

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в 4097 Архетипе ИВДИВО, мы просим Отца наделить нас тем Образом Изначально Вышестоящего Отца, который максимально архетипически высок для нас.* Последний стяжённый самый высокий архетип, там мы стяжаем Образ и Подобие.

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, этим ракурсом разворачиваясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Архетипической Системой Огнеобразов – 16-рицей Образов Огня от Спина до Ядра. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Ядер Синтеза – в материи максимально высоко организация материи складывается в ядрах. Шестнадцатый вид огнеобразов, поэтому овладение ядрами, действовать ими* − *это очень важно.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 16-ю ядрами 16-ти видов Огнеобразов Сверхкосмоса, но выражаем их по мере нашей подготовки. И, синтезируясь с Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в эти ядра Синтеза Огнеобразов 16 состояний, как 16 фундаментальных состояний*** − *одновременно архетипических, то есть, изначальных состояний Огнеобразов.*

*И одновременно 16 (чем мы это можем взять) практик (практиками можем взять, это по нашей подготовке). Шестнадцать видов практикований Огнеобразов, в синтезе являющее Творение Субъядерности каждым из нас и синтезом нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем спиновое состояние покоя****. И это, как практика, разворачивается тотально в том теле, которым мы стоит пред Отцом. И это новое спиновое состояние гораздо более масштабное, чем было до этого у нас в нашей материи, до этой практики.*

***Стяжаем возбуждающее состояние Частицы****, сверхкосмической Частицы и организуемся ею. (В зале что-то упало* − о*рганизация пошла).*

*Далее, синтезируясь с Отцом, стяжаем* ***инерциирующее состояние сверхкосмического Атома****. Стяжаем сверхкосмический Атом и организуемся им. Стяжаем к****онвергирующее состояние сверхкосмической Молекулы****, организуемся, преображаемся ею. Далее стяжаем* ***трансирующее состояние Элемента****, космического Элемента, возжигаемся, переключаемся. Вот, включаемся в Отца, фактически, здесь этим состоянием.*

*Далее, синтезируясь с Отцом, стяжаем* ***валирующее состояние космической Точки****. Маленькая Точка на всё наше тело. В ИВДИВО размером Точки размерности существуют, в математике нет. Математика до этого не доросла. И возжигаемся этим космическим валирующим состоянием Точки в нас.*

*Стяжаем* ***осмирующее состояние Точки-Искры*** *космической, преображаемся на это. Стяжаем* ***инверсирующее состояние космической Искры****, возжигаемся ею. (Вы проживите, насколько глубокая сейчас реорганизация идёт у нас).*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***осциллирующее*** *космическое* ***состояние космической Капли****. Кап-кап* − *это осцилляции, набралось, капелька собралась и капнула.*

*Далее стяжаем у Отца* ***реплицирующее состояние Шара с****верхкосмического, всё сверхкосмическое. Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***голомирующее сверхкосмическое состояние Объёма****, возжигаемся. Далее* –***интенсирующее состояние 12-го Огнеобраза.***

*Из зала*: *Континуум.*

*Континуум. (В конце Синтеза хоть вспомнили, ну, ладно). Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***интенсирующее состояние космического Континуума*** *(пока по одному огнеобразу входят в нас, но они огромные, полностью нас охватывают и перестраивают). Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***синтагнирующее состояние Версума космического****, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***флуктурирующее состояние Империо сверхкосмического****, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***бифурцирующее состояние сверхкосмического Есмь.*** *И стяжаем у Отца* ***синтгулирующее состояние Ядра Сверхкосмоса*** *каждого из нас.*

*И, стяжая 16 Огнеобразов – они как матрёшечка. Ядро внутри. Спин самый внешний – мы стяжаем ядро огнеобразного состояния материи Сверхкосмоса каждому из нас, Прямой Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца человеческий или восьмеричный субъектный даже на будущее.*

*И возжигаемся 16-рицей Огнеобразов Сверхкосмосов в каждом из нас и в синтезе нас. И просим Отца наделить это Ядро 16-ю Огнеобразами в синтезе, (по сути, это 16 Ядер). Разворачивается Диалектика Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца,*** *вот, сколько можем взять –* ***Эталонную сверхкосмическую Субъядерность каждому из нас*** *тем телом, насыщаем то тело, которым мы вышли к Отцу. Мы не первый раз к Отцу выходим в 4097 архетип, но Сверхкосмосом мы, возможно, не возжигались.* И вот, начинаем первичную материю складывать пред Отцом, начиная с Огнеобразов и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы просим у Отца 16 потоков субъядерности, даже слово эталонность здесь не идёт, просто потоки субъядерности Изначально Вышестоящего Отца: спиновые субъядерности, там атомарные субъядерности, ядерные субъядерности. И насыщаясь ими,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца диалектику усвоения субъядерности Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. Есть.*

*И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрацию Огня и Синтеза этого семинара. И просим* ***офизичивание Части Изначально Вышестоящего Отца*** – ***Диалектика****. Здесь будет затрагиваться Высшая Часть Диалектика в каждом из нас, но она вовне не выйдет, здесь просто, может быть, Синтез-Часть Диалектика, там, Неизречённая Часть Диалектика или Архетипическая Часть Диалектика реагирует на Диалектику Отца.*

***Командой мы просим Отца офизичить Часть Диалектика всему человечеству Планеты Земля.*** *И вот так, продолжая от Отца заполняться субъядерностью сверхкосмической и усваивать её, вплоть до физики, вызываем на себя Огонь Части Диалектика и концентрируем этот Огонь командно физично.*

*Здесь между нами начинает на физике формироваться среда Огня Диалектики, как Части Отца. (Я молчу, проживите пик, когда будет идти физическое прикосновение этой Части к нашей команде, не по отдельности, а вот, ко всей команде сразу).*

На мой взгляд, прикосновение было. Не знаю, как вы проживали, впечатление было, что вот абсолютно структурность нашей материи изменилась. Структура.

*Из зала:* *Она собрала нас.*

В том числе, да, да. Вы увидели. Чтобы эта структурность сложилась, должна была внутри сработать чуть выше на шаг Диалектика. Структурность к 27 горизонту и Форме, а здесь у нас Диалектика.

*И далее мы разворачиваем физично собою всё стяжённое этим семинаром и пробуем отэманировать в чистом виде, как получится, Огонь Диалектики Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО в целом. Разворачиваем Огонь Диалектики Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики.* ***И разворачиваем Огонь Диалектики Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаясь в его зал, мы* ***стяжаем каждому из нас ядро Огня Института Человека ракурса 28 Семинара. Ядро Огня Части Диалектика*** *здесь, в том числе. Расконцентрируя весь этот Огонь по всем ядрам Синтеза.*

Ядро Огня и остаётся в нас как единица, а с другой стороны, и впитывается всеми ядрами Синтеза нас и не остаётся, но Синтез прирастает. Отдельного ядра Синтеза Институт не создаёт. Особенно, когда это касается тех, кто онлайн. Вам нужно физически самостоятельно весь Огонь сконцентрировать в теле и попросить Отца лично сформировать ядро Огня Института. А получится или нет, я не гарантирую. Есть.

*Дальше, синтезируясь с Отцом, как раз мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за этот семинар, за его возможности, за творение нас субъядерностью и Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, которые нам помогали.*

*Благодарим Кут Хуми и Фаинь, Давида Сольвейг. Благодарим Понтелея Виталину, Доменика Лару за этот Синтез. Выходим из Магнита с ними. И, переключаясь в физическую реализацию, разворачиваем весь семинар, всю концентрацию этого Синтеза семинара и Огня в ИВДИВО в целом. Здесь уже легче, это уже не Огонь Части эманируется. Далее в ИВДИВО Москва, Россия и в подразделения участников практики, и в ИВДИВО каждого. Ещё раз благодарим всех, кто нам помогал. И выходим из практики. Аминь.*

На этом наш семинар завершён. До следующих встреч.

Следующий семинар будет в пятые выходные августа: 31 августа – 1 сентября. И вы можете сходить на профсинтез. Всё, спасибо вам большое за работу.

Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

Научно-исследовательский Институт Человека

**28 Синтез**

Части ИВО:

Диалектика, Эвритическое тело, ИВДИВО-тело Субъядерности

Москва, 27– 28 июля 2024

Подразделение ИВДИВО Москва, Россия

ИВДИВО территории 448 архетип ИВДИВО ИВДИВО-полиса ИВАС КХ:

**Компьютерный набор и проверка текста:** Акулькина Надежда, Андреева Татьяна, Бартенева Марина, Беляева Наиля, Борисова Ирина, Воробьёва Ирина, Гаврашенко Светлана, Гасова Вера, Гершман Светлана, Голованова Ливия, Ермакова Татьяна, Завьялова Светлана, Карасева Екатерина, Кильметова Рита, Кокорина Ирина, Кущ Кристина, Лебедева Любовь, Левадняя Ольга, Леппик Галина, Микрюкова Татьяна, Полукарова Ирина, Пурденко Елена, Райко Наталья, Родненко Людмила, Сакварелидзе Тамара, Салмина Наталья, Санакоева Маргарита, Сборнова Валентина, Сорокина Надежда, Стась Ольга, Темлякова Галина, Фадеева Алла, Щербакова Любовь.

**Участвовали в наборе и проверке текста представители следующих Подразделений:**

448 ИВДИВО Москва, **Россия, ИВАС Кут Хуми.**

447 ИВДИВО Крым, ИВАС Иосиф ИВАС К.Х.

446 ИВДИВО Санкт-Петербург, ИВАС Мория ИВАС К.Х.

444 ИВДИВО Краснодар, ИВАС Византий ИВАС К.Х.

442 ИВДИВО Новосибирск, ИВАС Юлий ИВАС К.Х.

441 ИВДИВО Екатеринбург, ИВАС Юсеф ИВАС К.Х.

437 ИВДИВО Самара ИВАС Вильгельм ИВАС К.Х.

433 ИВДИВО Казань, ИВАС Серапис ИВАС К.Х.

431 ИВДИВО Челны, ИВАС Фадей ИВАС К.Х.

430 ИВДИВО Бородино, ИВАС Серафим ИВАС К.Х.

423 ИВДИВО Воронеж ИВАС Антей ИВАС К.Х.

418 ИВДИВО Бурятия, ИВАС Эмиль ИВАС К.Х.

414 ИВДИВО Чебоксары, ИВАС Вячеслав ИВАС К.Х.

405 ИВДИВО Киев, **Украина, ИВАС Василий** ИВАС К.Х.

393 ИВДИВО Темиртау, Караганда, ИВАС Теон ИВАС К.Х.

390 ИВДИВО Энергодар, ИВАС Ефрем ИВАС К.Х.

388 ИВДИВО Томск, ИВАС Артём ИВАС К.Х.

379 ИВДИВО Измаил, ИВАС Никон ИВАС К.Х.

Оформление текста: Гасова Вера, Лебедева Любовь, Пурденко Елена.

Организация набора и подготовка к публикации: Пурденко Елена.

Запись семинара: Абросимов Илья.

Дизайн обложки: Ильина Евгения.

Издание не является коммерческим проектом

Записано с живой речи

Заказ книг: [knigisinteza@mail.ru](mailto:knigisinteza@mail.ru)